Paul Ducan

Les domestiques prennent le pouvoir

Illustrations par
PIERRE GILBERT

Dans un château du Sud-Ouest, Marie-Cécile, jeune ingénue, fait ses classes sous la férule de sa cousine, Anne-Laure, qui la pousse à des jeux de plus en plus forts d’exhibitions. Dans un vieux moulin, en compagnie de leurs deux cousins, Anne-Laure éduque sa cousine ; elle lui apprend toutes les vilaines choses qu’une demoiselle vicieuse doit connaître. Après ce dressage d’un été, Marie-Cécile est vouée à jamais aux jeux de la soumission. Soumise née, elle va devenir l’année suivante le jouet des domestiques du château. En échange de leur silence, elle sera livrée à tout un chacun. S’ensuivent plusieurs étés de vacances mouvementées où elle s’enfonce de plus en plus dans la luxure. Elle parviendra néanmoins à échapper à ses bourreaux en allant finir ses études en Suisse. Puis en se mariant avec un Américain dont elle aura deux enfants. On pourrait la croire définitivement à l’abri des turpitudes qui ont pourri sa jeunesse. Mais voilà qu’elle est contrainte de retourner au château pour y régler la succession de son grand-père. Et là, elle retrouve, après des années d’oubli, la démoniaque Anne-Laure, avec qui elle reprend, par amusement, certains jeux qu’elle croit sans conséquence. Mais Anne-Laure, après l’avoir photographiée nue sur un cheval d’arçons, va, sous la menace du chantage, la réduire à nouveau à son ancien état de poupée sexuelle... Et faire jouer qui bon lui semble avec elle. Une histoire profondément immorale, mais terriblement excitante, contée par un de nos meilleurs auteurs et illustrée par le talentueux Pierre Gilbert.

CHAPITRE PREMIER

Comme chaque été, le château de Bressac était le lieu de rendez-vous privilégié de notre famille. C’était le temps béni des grandes vacances et l’occasion de retrouver tantes, oncles, cousins et cousines. Le château, une magnifique chartreuse du XVIIIe siècle située en plein cœur du Bordelais, appartenait à notre famille depuis plusieurs générations. Mon père, Guillaume de Segur, en avait la charge depuis que mon grand-père vivait, quasiment reclus, dans un ancien pavillon de chasse situé au milieu de la forêt des Dônes, sur les terrains du château.

Lui et mon père ne se parlaient presque plus. Au fil des années, mon grand-père était devenu un homme aigri et taciturne. Il communiquait de moins en moins, ne supportait plus personne et surtout les enfants qui, d’après lui, faisaient toujours trop de bruit et l’agaçaient. La vie au château était devenue insupportable. Avec ma mère, il n’avait jamais été très sympathique. Il lui reprochait sans cesse de ne pas savoir éduquer ses trois filles.

A soixante cinq ans, c’était lui qui avait décidé de s’installer définitivement dans ce petit pavillon. Pendant quelques mois, il était tout de même venu partager nos repas du dimanche. Lesquels déclenchaient toujours d’éternelles disputes avec mon père. Mon grand-père, pratiquement sourd, se mettait en colère pour un rien. Peu à peu, il avait espacé ses visites au château jusqu’à ne plus y venir. Lilou, une jeune domestique, lui portait les repas que préparait notre cuisinier.

En plus du château, mon père devait également gérer le riche vignoble qui s’étendait sur plusieurs hectares et offrait deux grands crus classés, d’appellation Pauillac. Les Segur, anoblis sous Louis XV étaient devenus les Segur-Delmas du Bressac et moi-même, je pouvais prétendre au titre de comtesse. Devant le château, s’étendait un jardin à la française, aux allées rectilignes délimitées par des haies de buis taillées au cordeau, aux carrés de pelouses ornés de grands cyprès. Paul le jardinier l’entretenait soigneusement. Il logeait dans une dépendance près du grand portail en fer forgé de l’entrée principale. Mon père ne s’occupait pas des vignobles. Il les laissait à la charge du maître de chais, Monsieur Henri, afin de se consacrer à l’import-export de produits industriels pour l’aéronautique. Il faisait de courtes apparitions au château le week-end et nous quittait aux premières heures le lundi matin.

En semaine, ne restaient à Bressac que mes deux sœurs, ma mère, le petit personnel et moi. Monsieur Henri et sa famille habitaient une autre dépendance, un peu à l’écart du château, une « folie » construite par un ancêtre dispendieux pour y abriter ses amours multiples.

Quand je suis née, Marie-Caroline avait douze ans et Marie-Charlotte seize. Je n’ai pas échappé à la tradition des « Marie » ni au deuxième prénom commençant par la lettre C. Je fus baptisée Marie-Cécile, mais pour tous, je suis devenue Marie-Cé. On disait de moi que je ressemblais plus à ma mère qu’à mon père, que j’étais plus une Rosan-Meyreuil qu’une Segur-Delmas du Bressac à cause de mes cheveux blonds, de mon nez fin et de ma peau claire qui ne supportait pas les longues expositions au soleil. Adolescente, j’étais déjà la fierté de mon père. Il me trouvait un air « aristocratique » en accord avec nos origines.

— Elle a du sang bleu ! riait-il.

Personne n’a jamais su d’où me venait ce caractère indolent doublé d’une sensualité débordante, ainsi que cette attirance pour certains jeux normalement interdits aux enfants. J’avais grandi en quelques mois, et frisais le mètre soixante-treize. Sur mon corps tout en courbes avaient poussé deux beaux seins ronds. Ma bouche pulpeuse me venait, disait-on, d’une aïeule métisse épousée au grand dam du reste de la famille aux temps où la traite des Noirs faisait la richesse de Bordeaux. Elle donne toujours une mine boudeuse, encadrée de deux fossettes charmantes. Les mêmes qui couronnent chacune de mes fesses.

J’ai hérité des yeux bleus du côté Segur, et des trois sœurs Bressac, j’étais sans nul doute la plus jolie. Les deux autres n’ont pas eu de chance et collectionnent les tares physiques que la famille a conservées avec patience au cours des siècles.

En plus des chais, des champs de vignes à perte de vue, des grandes écuries et de deux fermes éloignées, la propriété comptait deux étangs où grouillaient carpes et poissons rouges, ainsi qu’une réserve de chasse giboyeuse. Il y avait même, un peu à l’écart, un ancien moulin laissé à l’abandon. Il fut pour moi et mes cousins le terrain de jeux très particuliers dont je parlerai plus tard.

L’été, une vingtaine de personnes vivait au château. La famille proche et de nombreux amis de passage venaient profiter de la douceur bordelaise. Ma mère, qui devait assurer l’intendance et le bien-être de tous, était débordée par l’ampleur des tâches, malgré les nounous et les employés de maison qui se succédaient pour la seconder. Je bénéficiais ainsi d’une grande liberté d’action et d’une absence presque totale de surveillance.

La sœur de mon père, tante Marie-Cyprienne, était mariée à un chirurgien-dentiste renommé de Bordeaux. Dès le mois de juillet, elle nous rejoignait avec ses deux fils. Arnaud avait un an de plus que moi et Jean-François, deux. Ils avaient les cheveux très blonds et bouclés, les yeux noirs et ronds. Le plus grand était long et fin comme moi, et l’autre tirait de sa mère, il était plus rond, un peu « court sur pattes ». A cette époque, nous étions tous habillés de la même manière, avec des vêtements de prix du meilleur faiseur de Bordeaux. Notre blondeur nous donnait des allures d’angelots... qui cachaient à merveille nos véritables penchants.

Et il y avait Anne-Laure...

Le frère de mon père, Jean-Bertrand, descendait de Paris avec sa femme Alice et Anne-Laure, ma redoutable cousine. Elle se préparait à entrer à Sciences politiques et avait réussi son bac avec mention « très bien ». Tout le monde la citait en exemple. Je l’idolâtrais. J’enviais son assurance et son sang-froid, j’aurais aimé être, comme elle, dotée d’une forte personnalité : capricieuse, colérique. Anne-Laure ne supportait pas d’être contredite. Il fallait lui obéir, jouer aux jeux qu’elle imposait.

A dix-huit ans, c’était elle le véritable garçon de notre petite troupe. Elle nous dirigeait sans partage. Ses cheveux noirs, coupés très courts, encadraient son visage aussi pointu et perçant qu’un couteau. Ses yeux du bleu Bressac étaient notre unique trait de ressemblance, mais les siens avaient des éclats jaunes de jeune chat sauvage. Quand elle s’emportait, elle haussait les épaules rageusement. Ses parents étaient aux petits soins pour elle. Ma tante l’avait eue à plus de quarante ans alors qu’elle se désespérait de tomber enceinte, et mon oncle était ravi d’avoir eu une fille aussi brillante qu’un héritier mâle, qu’il n’aurait jamais de toute façon.

Elle était excellente cavalière et la meilleure de nous tous au tennis. Petite, elle exigeait de ne porter que des habits de garçon et faisait un drame, lors des jours de cérémonies, pour enfiler une robe en satin ou en organdi. Un jour, elle décida qu’on ne devait plus l’appeler Anne-Laure mais Max. Elle avait mis tout son monde au pli, même ses parents. Adolescente, elle voulut redevenir Anne-Laure, ne supportant plus son prénom masculin.

Avec nous, Anne-Laure se faisait appeler « chef ». Arnaud, qu’elle surnommait « Attila le grand », était son aide de camp et Jean-François, le grassouillet, qui avait son âge, dit « Jeff le gros » lui servait de second. Ces pseudonymes leur sont restés.

Comme j’étais la plus jeune, je n’avais pas mon mot à dire. Dans nos jeux, quand toutefois on voulait de moi, on me confiait toujours des rôles de domestique ou de servante. J’étais la prisonnière attachée aux arbres, celle qu’on interrogeait en lui faisant subir des simulacres de tortures. C’était loin de me déplaire. Je redoutais les moments où Anne-Laure décidait de me mettre à l’écart, et me rejetait. Désespérée, j’en pleurais dans ma chambre des journées entières.

L’année de mes dix-huit ans, Arnaud et Jean-François étaient arrivés les premiers avec leurs parents. On attendait Anne-Laure. Celle-ci ne tarda pas à faire son entrée au château. Elle n’avait rien perdu de son caractère dominateur et excessif.

Dès le jour de sa arrivée, elle retrouva mes deux cousins. Tous trois m’éloignèrent, me considérant comme « trop nunuche ». J’étais naïve et craintive, je me mettais à pleurer pour un rien. Ma cousine se moquait souvent de moi en disant que je n’avais aucune personnalité.

Anne-Laure se maquillait, maintenant. Son corps, cependant, n’avait toujours pas pris de formes. Elle était parvenue à avoir ce qu’elle appelait son « appartement privé » : une grande pièce située près des combles, qu’elle avait elle-même aménagée en récupérant, ça et là, quelques meubles. Personne n’avait le droit d’y entrer sans son autorisation. Elle et mes deux cousins s’y enfermaient tous les jours. Je me creusais la tête pour imaginer ce qu’ils pouvaient bien y faire. Des jeux cochons, sans doute, me disais-je tout émoustillée à l’idée d’y participer un jour.

Un après-midi, n’y tenant plus, je les rejoignis. La musique était si forte qu’ils ne m’entendirent pas frapper. J’entrouvris la porte et découvris Anne-Laure qui dansait debout, une bouteille de whisky à la main.

Elle ne me chassa pas, et je pus pénétrer dans leur antre, le cœur battant.

— Qu’est-ce qu’elle veut, la comtesse Segur-Delmas du Bressac ? Tu viens espionner ? me lança Anne-Laure.

Elle portait un jean serré retenu par un gros ceinturon de soldat, et un léger débardeur de coton blanc sous lequel se devinaient les pointes de deux seins en bouton.

— Je peux rester avec vous ? glissai-je, tout émue.

Elle se retourna vers les cousins vautrés sur un large canapé.

— Qu’est-ce que vous en pensez ?

— Comme tu veux, répondit Jeff, qui, comme d’habitude, ne prenait aucun risque.

— Si tu es capable de boire un verre de whisky cul-sec, on te garde ! reprit ma cousine en riant.

Attila et Jeff avaient allumé une cigarette. Ils fumaient ! Anne-Laure s’empara d’un verre qui traînait sur un guéridon, et elle y versa une bonne rasade d’alcool.

— Allez, bois-ça d’un trait !

Elle porta le verre à mes lèvres.

— Avale !

Jusque-là, je n’avais jamais bu qu’un peu de vin ou de champagne. Ce fut comme si ma bouche et ma gorge se remplissaient de feu. Mais je voulais avoir l’air d’une grande et serrai les dents.

— Pas mal ! La cousine a l’air d’aimer ça. Je t’en sers un autre, Marie-Cé ?

Je répondis oui de la tête, prête à tout pour rester avec eux, mais Anne-Laure se détourna de moi.

Au fil des minutes, l’alcool fit son effet. Je flottais dans une sorte de brouillard agréable. Sur l’insistance d’Anne-Laure, je fumai aussi ma première cigarette. La première bouffée me fit tousser, et les autres me donnèrent mal au cœur. C’est alors que ma cousine arrêta la musique. Une idée avait germé dans sa tête.

Elle s’approcha de moi les yeux brillants, l’air un peu ivre.

— C’est des vrais ou bien du coton que tu mets dans tes soutifs ?

Une bouffée de chaleur m’empourpra les joues.

Anne-Laure s’avança et, faisant mine de jouer avec moi, palpa mes seins pour en évaluer la fermeté. Je restai sans réaction, grandement étonnée par son comportement.

— Oh, elle devient toute rouge dès qu’on la tripote un peu !

Vexée, j’eus un geste de recul, mais Anne-Laure m’attira vers elle en m’attrapant par le bout des tétons.

— Ça a drôlement poussé depuis l’année dernière. Tu ne veux pas nous les montrer ? Juste comme ça, pour qu’on se rende compte.

Attila et Jeff ne soufflaient mot, les yeux fixés sur mon buste prometteur.

— Si tu le fais, tu pourras tout le temps venir ici, avec nous. Je veux juste vérifier que tu n’es plus une gamine.

J’étais tremblante à l’idée de dévoiler mes seins. Mais fière aussi. Ça me donnait de l’importance. Après un instant de refus, je laissai finalement Anne-Laure me débarrasser de mon tee-shirt. L’alcool me faisait tourner la tête.

— N’aie pas peur, Marie-Cé. Ça restera entre nous. En échange, je te promets qu’on ne te mettra jamais plus à l’écart. On te fera partager tous nos secrets.

C’était bien ce que je voulais : ne plus être exclue, devenir leur complice. Je ne supportais pas de me sentir traitée comme une gamine.

Mon anxiété se mélangeait à une douce excitation. En un clin d’œil, je me retrouvai en soutien-gorge. Les battements de mon cœur s’étaient accélérés, et je respirais très vite comme si l’air me manquait.

— Hum, pas mal, la cousine ! s’écria Anne-Laure. Au moins du 95 C. A dix-huit ans, tu te payes déjà une sacrée paire de nibards.

Le visage me chauffait. Je me sentais écarlate. J’eus un moment de recul quand j’ai senti qu’elle voulait m’enlever mon soutien-gorge.

— Non, tu dois les montrer complètement. Rappelle-toi ce que je t’ai dit.

Anne-Laure dégrafa le sous-vêtement dont j’étais si fière, puis le jeta par terre après l’avoir fait tournoyer comme une fronde. Attila et Jeff s’approchèrent pour voir de plus près.

Devant mes cousins ravis de l’aubaine, la bouche ouverte d’admiration, j’exhibais mes deux globes blancs au bout rosé. Attila ne put s’empêcher de lancer un sifflement d’admiration.

— Ils sont drôlement gros ! Elle est super bien foutue !

Il est vrai que j’étais déjà bien formée. Le compliment d’Attila me rendit encore plus fière. Seul me gênait cet état bizarre dans lequel je me trouvais, dû aux deux verres de whisky que j’avais avalés.

— Tu as vu les bouts ? Ils sont larges ! dit Jeff.

— Et regardez comme ils s’allongent ! poursuivit Anne-Laure qui s’était mise à les titiller.

Elle caressa les aréoles du bout de l’index, et mes tétons s’érigèrent comme s’ils se mettaient au garde-à-vous. Aussitôt, je sentis mon slip s’inonder d’une giclée tiède. La honte me monta aux joues. Ma cousine continuait d’exciter les pointes de mes seins si réceptifs à ses attouchements qu’ils en étaient devenus tout durs.

— Et en bas ? Tu es déjà une femme, aussi ? me dit-elle en pinçant une des pointes entre ses doigts.

Je poussai un cri de douleur, mais le whisky m’avait coupé toutes mes forces. J’étais dans une sorte d’état second. Anne-Laure se remit à caresser mes seins avec douceur cette fois, puis elle saisit à nouveau l’un de mes tétons. Elle le pinça si fort que les larmes me montèrent aux yeux.

— Je t’avertis, si tu dis quoi que ce soit aux parents, je leur raconte que tu bois du whisky et que tu fumes des cigarettes avec nous. A moi, je sais qu’on ne me dira rien. Mais à toi...

Je la suppliai de ne pas me pincer aussi fort et je promis tout ce qu’elle voulait.

— On va jouer un peu avec toi. Après tout, c’est toi qui es venue nous chercher, non ?

Jeff et Attila approuvèrent d’un rire gras. Tous deux ne perdaient pas une miette du spectacle, le visage empourpré, l’air sournois.

— Allez, on la met à poil la cousine ! déclara soudain Anne-Laure, goguenarde.

Affolée, je tentai de me débattre, implorai que je ne voulais pas, que cela ne se faisait pas. Sans attendre mon consentement, ils commencèrent à me déshabiller. L’alcool, la chaleur, la douleur... Je finis par me laisser faire. Je passais entre leurs mains comme une poupée qu’on s’empresse de dévêtir.

— On va voir si elle a des poils. A dix-huit ans, elle devrait avoir une belle touffe, non ?

Pour m’attendrir, Anne-Laure se fit plus douce.

— Allez, laisse-toi faire. Après, les garçons te feront voir leurs poils, eux aussi ! Tu te souviens comme ça te plaisait de jouer au docteur avec nous, il y a quelques années ? Hé bien, on va faire pareil !

Ma jupe atterrit dans un coin de la pièce. Jeff et Attila me tenaient tandis qu’Anne-Laure faisait glisser ma culotte le long de mes cuisses. En quelques secondes, j’apparus dans le plus simple appareil. J’en ressentais, je dois l’avouer, une émotion grisante.

— Elle a de jolies fesses avec une fossette dessus ! s’exclama Anne-Laure.

Très excités, tous me poussèrent vers le canapé. Jeff et Attila me maintenaient les bras de chaque côté du corps. Ils me retenaient prisonnière.

— Oh ! Les garçons, la comtesse est blonde même en bas ! Regardez les poils qui poussent sur sa fleur ! s’exclama Anne-Laure à genoux devant moi.

Elle approcha son visage pour mieux voir et s’amusa à enrouler ses doigts dans les boucles de ma touffe offerte à leur contemplation. Je n’avais encore que des poils assez clairsemés mais j’en étais très fière. Par-dessous, se voyait le rosé de la peau, si fragile à cet endroit. Jeff et Attila furent pris d’un fou-rire nerveux. Leurs yeux luisaient de convoitise et de curiosité.

— Mais c’est qu’elle a un gros bouton, la cousine ! ajouta Anne-Laure qui m’ouvrit sans aucune décence. Qu’il est gros !

« Tu ne serais pas une grosse vicieuse, toi ? »

Elle écarta les grandes et les petites lèvres pour décapuchonner complètement le clitoris. Il était tout dressé entre ses doigts qui s’agitaient.

Les garçons se penchèrent pour mieux voir ma vulve dénudée.

— Elle doit drôlement asticoter son machin, pour l’avoir aussi gros que ça !

Mes joues s’empourprèrent. Il est vrai que je le caressais chaque soir dans mon lit, je le tirais et le tirais à maintes reprises jusqu’à ce qu’il me fasse mal. C’est sans doute pour cela qu’Anne-Laure le trouvait si gonflé. Ma honte redoubla mais, c’était plus fort que moi, je me ramollissais sous ses doigts qui descendaient un peu plus bas, continuaient à tirailler les lymphes de part et d’autre de la fente.

— Vicieuse, mais c’est que ça lui plaît qu’on la tripote ! Regardez comme elle a la fente qui brille ! J’ai les doigts trempés.

Je n’avais pas envie qu’elle s’arrête, au contraire, et les cousins n’avaient plus à forcer sur mes cuisses pour les maintenir écartées.

Anne-Laure continua. Elle voulait voir à « l’intérieur, si j’étais toujours vierge ». Une sorte de picotement insupportable courut tout le long de ma fente. Je me mis à gémir, ce qui fit réagir ma cousine :

— Regardez comme ça lui plaît de se faire toucher sa petite fleur. Tu ne serais pas une grosse vicieuse, toi ? Allonge-toi sur le canapé, et écarte bien tes cuisses en pliant tes jambes. Sinon, j’irai rapporter que tu baisses ta culotte devant les cousins.

Elle n’eut pas besoin de beaucoup me menacer pour se faire obéir. Elle m’avait mise dans un tel état que j’étais prête à tout. J’éprouvais un grand trouble à leur exhiber ainsi ma vulve après leur avoir montré mes seins.

Ils étaient tous les trois entre mes jambes. Je fermais les yeux, me laissant aller avec ravissement. Anne-Laure approcha très près son visage de mon sexe et le renifla :

— La grosse sale ! s’écria-t-elle. Elle sent le pipi !

Instinctivement, je glissai une main pour cacher mon entrejambe. Anne-Laure la retira sèchement et mes deux cousins reçurent l’ordre de m’empêcher de bouger.

— Laisse-nous voir. On n’a pas fini de te regarder. Tu pourrais quand même te laver de temps en temps !

Ils éclatèrent de rire alors que j’étais toute confuse à l’idée de ne pas être complètement propre. Ma cousine recommença à me toucher. Elle s’amusait à dégager le clitoris des poils pour le faire gonfler et le montrer à mes cousins. Je me sentais devenir écarlate de honte. Ils n’arrêtaient pas de faire des commentaires sur sa grosseur. Mes deux cousins voulurent le toucher à leur tour. Jeff, le premier, le prit délicatement entre ses doigts, essaya de le caresser timidement, puis s’arrêta, effrayé de le sentir gonfler davantage. Attila, plus téméraire, le saisit à son tour et entreprit de le tirailler en tous sens, ce qui me fit gémir de souffrance.

— Ça lui plaît de jouer à touche-pipi. Elle n’a pas changé, répéta ma cousine.

Elle décida qu’il fallait aller plus loin, et inspecta de nouveau les lèvres de ma vulve. Elle la trouva à son goût, « humide mais ferme », et fit remarquer à mes cousins combien elle était encore étroite et serrée. Je ne disais plus rien. Je ne cherchais plus à me débattre. Je restais les cuisses écartées, consentante, avec l’impression que mon sexe coulait comme une vraie fontaine sous les doigts d’Anne-Laure. De temps en temps, je me mordais la lèvre pour ne pas gémir. L’alcool, mélangé à l’excitation, m’avait transportée dans une sorte d’état second où je n’avais plus du tout conscience de ce que j’étais en train de faire ou, plus exactement, de subir.

— Et moi qui te prenais pour une fille bien sage, ajouta ma cousine avec un air amusé. Tu l’as dit au curé, que tu te masturbais comme une vraie petite cochonne ? Tu sais que les gens bien éduqués n’ont pas le droit de se toucher en bas. C’est interdit.

A mesure que son inspection progressait, j’entendais la respiration des deux garçons s’accélérer. Anne-Laure leur expliquait, écartant mes lèvres, que c’était le trou qui servait à faire l’amour, que c’était là-dedans que les garçons enfonçaient leur queue quand ils étaient excités. Elle tirait sur mon sexe pour bien l’ouvrir, disait à mes cousins qu’elle voulait leur offrir un cours complet d’éducation sexuelle.

Jeff voulait encore me toucher mais Anne-Laure refusa.

— Il n’y a que moi qui aie le droit. Vous, vous devez regarder, c’est tout.

Elle glissa son doigt tout le long de ma fente jusqu’entre mes fesses.

— Là, c’est le trou du caca, commenta-t-elle en riant. On s’en sert aussi pour faire des cochonneries. Ça s’appelle enculer les femmes, leur faire l’amour par le cul. Les sodomiser.

Les cousins éclatèrent d’un rire nerveux. Je n’étais plus capable de réagir. Je me laissais examiner, toute pantelante, incapable de m’opposer aux envies et aux fantaisies de ma cousine.

— On va bien te l’asticoter, ta fleur, puisque tu aimes ça !

Elle s’amusa à me chatouiller jusque sur le pourtour de l’anus. Mon bassin sursautait dès qu’elle y mettait ses doigts. J’étais comme une jument qui rue, cela les faisait rire. Puis, Anne-Laure remonta son index vers ma fente. Tout en décapuchonnant de nouveau le clitoris, elle dit :

— Tenez, voilà le trou par où elle fait pipi, cette grande sale. Je suis sûre que quand elle pisse, elle ne s’essuie pas, après. Allez me chercher sa culotte !

Attila se précipita pour aller la récupérer. Il la tendit à ma cousine.

— Tenez ! Regardez cette large marque jaune devant. Pleine de pipi, la grosse sale ! Faudra qu’on lui apprenne à s’essuyer. On devrait aller la montrer à tout le monde, ta culotte dégoûtante !

Anne-Laure l’exhiba devant les yeux exorbités des garçons.

— Même derrière, elle est sale. Elle va la nettoyer avec la langue. Tenez-la bien !

Attila et Jeff m’agrippèrent les jambes et les bras pour m’empêcher de bouger. Anne-Laure approcha mon slip de ma bouche.

— Vas-y, sors ta langue et nettoie où c’est jaune. Lave ton pipi !

J’essayais de tourner la tête mais ma cousine plaqua le morceau de tissu contre mes lèvres.

— Je t’ai dit de la lécher ! Dépêche-toi si tu ne veux pas que je me mette en colère et que je raconte à tout le monde que tu es une grosse sale !

Je savais Anne-Laure capable de tout. J’obéis. Je sortis ma langue et me mis à lécher le tissu sous le regard effronté de ma cousine et l’air extasié des cousins. Ces deux-là n’en revenaient pas. Ils étaient cramoisis d’excitation à me voir lécher la culotte sale.

— L’autre côté, maintenant !

Anne-Laure pinça méchamment le bout d’un de mes tétons.

— C’est toi qui l’as salie, c’est toi qui dois la nettoyer !

Elle pressa sur la chair délicate jusqu’à ce que j’obéisse.

J’étais rouge de honte de faire ça devant eux. C’est vrai, j’étais une grosse sale, j’aurais voulu disparaître dans un trou de souris.

Ce n’était pas fini. Anne-Laure voulut frotter ma vulve avec mon slip taché.

— Je vais la branler avec pour la faire jouir, vous allez voir les garçons !

Elle commença à me chatouiller le bout du clitoris et la fente, le doigt enveloppé dans le tissu. Immédiatement, ce fut plus fort que moi, j’eus comme une grosse envie de faire pipi. Quand c’est moi qui me caresse je pose juste ma main sur mon sexe et me frotte en l’appuyant sur ma fente ou sur mon clitoris. Cela suffit à me faire jouir. Ou bien, je me mets sur le ventre et je me caresse contre le drap. Mais là, j’avais envie qu’Anne-Laure y rentre ses doigts. L’excitation était aussi forte à l’intérieur de ma vulve qu’autour de mon clitoris.

— Oh, la vicieuse ! Elle bande ! Elle bande et elle est toute mouillée !

— Ça ne bande pas une fille, plaça timidement Attila.

—  Je te dis que si. Elle bande du clitoris, la vicieuse ! Le clito, c’est la petite bite des femmes. Quand elles sont excitées, il devient tout dur, comme vous la queue, regarde !

A présent, je ne cherchais plus à me contrôler. Je gémissais sur le canapé, me tortillais ; j’allais à la rencontre des doigts de ma cousine. Anne-Laure ordonna alors à mes deux cousins d’ouvrir leur braguette et de sortir leur sexe.

Ils hésitaient mais ma cousine prit un ton contrarié qui les fit obéir sans tergiverser :

— On avait dit qu’on faisait comme ça. Elle vous faisait voir sa chatte et vous, vous lui montriez votre queue !

Jeff et Attila s’exécutèrent. Pour la première fois de ma vie, je voyais deux sexes en érection. Au collège, une copine de classe m’en avait déjà montrés sur une revue qu’elle avait volée à son père mais là, c’est tout à fait autre chose !

Malgré son jeune âge, celle de Jeff était plus épaisse et plus longue que celle d’Attila. Anne-Laure leur demanda de baisser leur pantalon et leur slip pour « me montrer, même les couilles ». Tous deux obéirent. Ils se déshabillèrent à mi-cuisses. Ils étaient presque formés comme des hommes mais avec un pubis clairsemé.

— T’as vu leur machin ? Je suis sûre que c’est la première fois ! me lança la cousine, moqueuse.

Je me sentais à la fois gênée et attirée par le spectacle nouveau de ces deux sexes tendus. Je contemplais, curieuse, la paire de bourses qui pendouillait au-dessous.

— On va la baptiser, décida Anne-Laure en riant.

— On va la baptiser comment ? demanda Attila.

— Comtesse de Mon Cul ! En l’arrosant de sperme.

Anne-Laure me caressait toujours tandis que mes pensées se brouillaient. Mes deux cousins, à mes côtés, agitaient leur sexe dans leurs mains en regardant mes seins et ma vulve de gamine à peine formée. Alors que leurs glands devenaient plus violacés, ils accélèrent leurs mouvements en tirant sur la peau pour la faire coulisser avec rapidité. Ils transpiraient. Leur respiration était aussi saccadée que leurs gestes.

Tout à coup, leur sperme gicla par saccades puis se répandit sur mon corps.

Anne-Laure s’en empara et me caressa avec le liquide tiède et gluant. Je ne pus me retenir et je me mis à jouir moi aussi. Mon ventre était agité de soubresauts impossibles à dominer tandis que les garçons se vidaient longuement en dirigeant bien les jets blancs et épais sur moi.

Je restai un moment inerte, anéantie par la sensation délicieuse qui venait de secouer mon corps entier alors que Jeff et Attila refermaient leur braguette, puis je cherchai mes vêtements pour me rhabiller. Personne ne disait plus rien. Je ne pouvais plus croiser le regard de Jeff et d’Attila ni celui d’Anne-Laure. Elle avait gardé son aplomb habituel et me regardait d’une manière toujours aussi insolente.

— Faut pas faire cette tête. On s’est juste un peu amusés. Et puis, c’était bon, non ?

Elle ajouta :

— T’as intérêt de garder pour toi tout ce qui s’est passé cet après-midi.

Je répondis oui en baissant la tête et je m’enfuis. Il était bien entendu hors de question que je raconte la scène à qui que ce soit.

Je courus me réfugier dans ma chambre. Je me glissai sous la douche où je restai un long moment.

J’avais honte de moi, je me sentais coupable de m’être laissé ainsi dénuder et toucher, mais je ne pouvais nier le fait que j’en avais éprouvé un plaisir intense et que cela m’attirait encore. Je prétextai un mal de tête pour éviter d’assister au repas du soir, et me couchai, fébrile. Ma mère n’insista pas. Préoccupée par ses invités et sa vie trépidante de femme du monde, elle avait, disait-elle, « d’autres chats à fouetter ».

CHAPITRE II

Ce n’est que bien plus tard que je compris qu’Anne-Laure était une vraie lesbienne. Les hommes ne l’intéressaient pas, sinon pour s’en servir comme elle l’avait fait avec les cousins. C’est-à-dire pour soumettre, devant eux, une autre fille à ses caprices.

Mon effrontée cousine s’amusait désormais à m’appeler Comtesse de Mon Cul, et me murmurait à voix basse dès qu’elle avait l’occasion de me croiser dans une pièce :

— Alors ? Tu n’as plus envie de jouer à touche-pipi avec nous ? Pourtant, ça a eu l’air de te plaire, l’autre fois.

Je refusais ses propositions, d’un hochement honteux de la tête. J’étais décidée à ne plus tomber entre leurs pattes mais j’étais sûre qu’elle s’apercevait du trouble qu’elle provoquait en moi. Aujourd’hui, le temps a passé, et je peux avouer que ma sulfureuse cousine Anne-Laure m’attirait plus qu’il n’était raisonnable. L’éducation stricte que nous recevions interdisait de nous comporter de cette manière. Nous allions à l’office chaque dimanche, et nous devions nous confesser avant de communier. Il était hors de question de ne pas suivre mes parents à l’église. Je vivais dans le péché et j’en éprouvais une grande culpabilité.

Tout mon corps, cependant, me poussait à faire le contraire de ce qu’on m’inculquait. Dès que je me revoyais, nue sur le canapé, la chatte pantelante avec mes deux cousins en train de gicler sur moi, cela me donnait envie de me tripoter vicieusement. Ma vulve se mouillait et je sentais mon clitoris se durcir comme la pointe de mes seins. Mon petit chat devenait moite et exigeant.

La nuit, je rêvais que cela se reproduisait.

Parce que je ne cédais pas à ses demandes, Anne-Laure se mit à m’ignorer ; Attila le grand et Jeff le gros en firent autant. Je restais seule. Je mourais d’envie en pensant à ce qu’ils pouvaient bien faire. Je les entendais rire aux éclats avant de les voir jouer au tennis ou se promener à cheval. J’aurais tant aimé faire partie de leur groupe, partager leur complicité ainsi que d’autres choses moins avouables qu’ils devaient faire tous les trois !

Un jour, je les vis prendre la direction du petit moulin, sur le bord de la rivière. N’y tenant plus, j’allai les rejoindre le cœur battant, de peur d’être rabrouée. Je les surpris alors qu’ils étaient assis sur l’herbe, juste devant la porte d’entrée du moulin. C’est Jeff qui me vit le premier :

— Tiens, on a de la visite !

Dès qu’Anne-Laure m’aperçut, son visage s’éclaira d’un sourire ironique.

— Alors, Comtesse de Mon Cul, on va aux champignons ? Attention au grand méchant loup !

Tous les trois pouffèrent de rire.

— Je peux rester avec vous ? réussis-je à bafouiller.

Je m’attendais à être chassée mais ils acceptèrent que je vienne m’asseoir avec eux. Ils reprirent leur discussion, qui me fit monter le rouge aux joues.

— Arrête, je suis sûre que tu es encore puceau ! lança Anne-Laure à Jeff. Vas-y, raconte ce que tu as fait avec cette fille !

Jeff avait, disait-il, couché avec une fille de sa classe lors d’une soirée. Ils avaient d’abord flirté en dansant puis s’étaient retrouvés dans une chambre. Anne-Laure l’interrompait sans cesse pour qu’il soit plus précis. Il ne paraissait pas à l’aise, il hésitait. Anne-Laure voulait des détails.

— Et toi, tu l’as sucée aussi ? questionnait la curieuse cousine.

Attila et moi étions attentifs. J’avais les oreilles grandes ouvertes dans l’espoir d’en apprendre davantage sur les choses du sexe.

— Comment était la chatte ? Elle avait quel goût ?

Jeff finit par allumer une cigarette. Il exagérait, se reprenait, bref son histoire paraissait inventée.

Comme si cela ne l’intéressait plus, Anne-Laure se tourna vers moi et changea le cours de la discussion.

— Au fait, tu t’essuies maintenant quand tu fais pipi ou bien tu donnes toujours des culottes sales à laver à Madeleine ? me demanda-t-elle.

Madeleine était une de nos employées de maison, chargée essentiellement du linge. Je baissai les yeux en rosissant. C’était à mon tour de passer au grill des questions indiscrètes. Je répondis à voix basse :

— Oui, bien sûr.

N’était-ce pas ça que j’étais venue chercher auprès d’elle ? J’en avais déjà la culotte qui se mouillait.

— Alors fais nous voir ta culotte ! ajouta ma cousine.

J’hésitais entre l’envie de m’enfuir et celle d’obéir, mais je restai clouée sur place sans mot dire. Je tremblais à l’idée de m’offrir de nouveau en spectacle devant eux.

— Allez, soulève ta jupe ! Ce n’est pas la première fois ! ironisa Jeff, ravi qu’on s’occupe plutôt de moi.

— Si tu veux qu’on t’accepte avec nous, tu dois faire ce qu’Anne-Laure te dit, sinon, on te renvoie à tes poupées ! renchérit méchamment Attila le grand.

Alors d’un coup, je remontai ma jupe. Anne-Laure trouva que ce n’était pas assez, que je devais la soulever plus haut et écarter mes jambes pour que les garçons puissent bien voir au milieu. Attila constata que ma culotte était propre.

— Il faut examiner aussi à l’intérieur, ajouta ma cousine. Ecarte ta culotte avec tes doigts pour montrer.

Comme je ne réagissais pas assez vite, elle tira elle-même sur l’élastique.

— Enlève-la pour qu’on voit si le derrière est aussi propre que le devant.

J’obéis les yeux baissés et j’ôtai ma petite culotte de coton blanc.

Anne-Laure l’attrapa et la porta sous son nez. Une grosse tache humide révélait mon état, ce qui ne passa pas inaperçu à ses yeux aiguisés.

— Elle est ornée d’une belle tache de mouille ! Tu devrais avoir honte ! Si ta mère savait que tu viens nous rejoindre comme ça !

Sans attendre, ma cousine décida de rentrer dans le moulin. Elle me tira à sa suite par la main.

— Allez, venez... On va t’apprendre à mouiller honteusement tes culottes, petite vicieuse. A croire que tu ne penses qu’à des trucs dégoûtants.

La porte s’ouvrait sur une vaste pièce ronde aux pierres et aux poutres apparentes. Un vieil escalier en colimaçon menait au premier étage. Anne-Laure me fit gravir les marches inégales qui débouchaient sur une petite salle aux murs recouverts de chaux. Une lucarne dispensait une lumière ténue.

— Puisque tu es si portée sur le cul et les choses sales, nous allons poursuivre ton apprentissage, petite comtesse !

Je me sentais devenir toute moite partout.

— Cette fois cousine, j’aurai la fonction de précepteur chargé de ton éducation. Jeff sera mon aide, Attila un autre élève.

Il fallait pour cela que je sois débarrassée de mes vêtements.

Quand je dis que je ne voulais pas, cette fois, me mettre toute nue, Anne-Laure me gifla.

— Comment ? On désobéit à son précepteur ? J’ai dit toute nue, et vite !

Ma joue était brûlante. Sa réaction avait été si soudaine que je n’avais pas pu l’esquiver.

Je retirai nerveusement ma jupe plissée bleu marine et mon chemisier blanc de petite fille sage, dégrafai mon soutien-gorge. Une nouvelle fois, j’étais nue et toute tremblotante à l’idée de ce qui allait se passer. Les cousins n’en perdaient pas une miette, ils lorgnaient mon cul et mes nichons rebondis. Bien malgré moi, je commençais à ressentir la même excitation que lorsque je m’étais retrouvée nue devant eux.

Ma cousine décida que je devais la vouvoyer et l’appeler Madame. Chaque écart de langage de ma part ou manque de respect et d’obéissance serait puni avec sévérité.

Anne-Laure fit mine de réfléchir.

— Première leçon, Comtesse, dit-elle. Comment branler un garçon.

Elle se tourna vers Jeff et lui demanda de présenter sa queue à la comtesse. Celui-ci s’empressa de descendre la fermeture éclair de son jean et d’extraire sa verge. Il ne bandait pas. Son sexe était volumineux mais flasque entre ses cuisses.

Anne-Laure ramassa une longue tige de bois souple qui traînait sur le sol et, tournant autour de moi, elle ordonna l’air survolté :

— Au travail, Comtesse ! Vous allez me mettre cette bite en état de fonctionner. En érection, si vous préférez. Qu’elle soit aussi dure que celle d’un étalon lorsqu’il saillit sa jument.

Je ne voulais pas caresser mon grassouillet cousin. Je me mis à protester mais reçus un violent coup sur les fesses avec la tige en bois.

— On obéit à son précepteur, c’est bien compris, Mademoiselle ? Ou bien, je vous flagelle !

Elle m’appliqua un nouveau coup cinglant au même endroit.

— Allez, Comtesse ! Vos parents m’ont confié la tâche de vous apprendre la vie. J’ai la charge de faire de vous une épouse modèle dont le mari sera fier.

Le troisième coup fut si cuisant que je m’agenouillai devant Jeff. Anne-Laure m’ordonna de prendre le sexe dans ma main et de le caresser. Elle guidait mes doigts, m’expliquant comment décalotter le gland avant d’effectuer un lent va-et-vient. Jeff était sans doute trop ému et je n’obtenais rien malgré mon application.

Anne-Laure trouva que c’était de ma faute, que je manquais trop de savoir-faire.

— Saisissez donc les couilles en même temps ! exigea -t-elle. Mettez-y plus de passion, Comtesse !

Je fus étonnée de sentir Jeff réagir dès que je caressai ses bourses. Le sexe se mit à gonfler et à durcir dans ma main, à s’allonger jusqu’à devenir de belle taille. Le gland, rouge et lisse, s’était décalotté tout seul. Ma cousine prit un air satisfait pour me féliciter.

— Vous avez enfin réussi à faire bander votre mari, Comtesse ! Continuez à le branler comme il faut, essayez de raffermir cette érection !

Jeff ne disait pas un mot, Attila non plus. J’étais honteuse de devoir prodiguer ces attouchements à mon cousin, mais encore plus honteuse de sentir que cette situation trouble ne me laissait pas indifférente. Je n’avais pas besoin de passer mes doigts pour deviner que mon sexe était gonflé et impatient qu’on s’occupe aussi de lui. Les pointes de mes tétons étaient tendues et frémissantes. J’avais, comme Jeff et Attila, le souffle court et rauque, les joues rosies de me laisser aller aux désirs vicieux de l’autoritaire Anne-Laure.

— Mademoiselle va maintenant offrir une cravate de notaire à son époux, le marquis.

Je n’avais jamais entendu cette expression et devant mon étonnement, ma cousine se mit à rire. Elle m’expliqua que je devais prendre le sexe de Jeff entre mes seins et bien les presser dessus en les agitant de haut en bas. Les efforts que je faisais pour y parvenir l’amusaient. Mes essais laborieux n’empêchèrent pas cette fois Jeff de bander durement.

— Les nichons de Mademoiselle manquent encore d’ampleur mais au moins, elle saura maintenant ce que signifie une cravate de notaire.

— Vous, Monsieur, dit-elle à Attila, sortez votre pénis et masturbez-vous en restant très attentif à la leçon. Ce sera bientôt votre tour.

Ma cousine m’ordonna de reprendre le sexe de Jeff avec les doigts et de le caresser pour le maintenir en érection. Je m’appliquai de mon mieux. Je pressai la bite et fis coulisser la peau pour qu’à chaque aller-retour, apparaisse le bout rouge et gonflé du gland.

— Maintenant, nous arrivons à une étape importante, Mademoiselle. La pipe, la fellation ! Comtesse, vous allez prendre le sexe de votre mari dans votre bouche et le sucer.

— Non, je ne peux pas, répondis-je tout émue. C’est sale...

Anne-Laure répliqua par un coup de badine sur mon derrière et articula en forçant sur les syllabes, la bouche en cul de poule :

— Monsieur est votre mari. Vous devez le prendre en bouche. Une bonne épouse doit pouvoir procurer sans difficulté du plaisir à son mari de cette manière.

Ma rébellion fut punie par de petits coups secs avec la tige en bois sur les fesses et les seins dont la peau rosit. Je me protégeai comme je pouvais avec les mains. Ma cousine proposa alors de m’attacher pour m’apprendre à obéir. Redoutant le pire, j’acceptai de faire ce qu’elle voulait.

« Pompez sucez ! Apprenez à être une vraie femme du monde ! »

Anne-Laure voulut que je lèche le gland à plusieurs reprises. « Il fallait voir la langue bien saliver dessus », disait-elle. Je fus surprise par son goût légèrement acide et son odeur âcre d’urine. Anne-Laure me regardait faire, silencieuse. Les joues me brûlaient. Cette situation m’excitait mais, davantage encore que la veille, je me sentais coupable de devoir m’occuper ainsi du sexe de Jeff, mon cousin. Je dus le lécher jusqu’à ce qu’il soit brillant de salive puis l’avaler le plus loin possible, le garder dans ma bouche et faire glisser mes lèvres dessus, d’avant en arrière. Des sentiments diffus traversaient mon esprit mais je prenais de plus en plus de plaisir à me livrer à ces actes interdits. La fine queue de Jeff avait encore pris du volume ; elle m’emplissait la bouche à m’étouffer. Le gland avait pris maintenant une couleur violacée, sa peau était tendue comme s’il allait exploser. J’étais fascinée par la dureté de l’érection de Jeff. Son sexe semblait vouloir se plaquer sur son ventre. Je caressais en même temps ses bourses velues, comme me l’ordonnait de faire Anne-Laure.

— Mademoiselle doit faire gicler le sperme de son mari rien qu’avec ses lèvres. Une bonne suceuse doit y parvenir sans s’aider de ses mains.

Les mains croisées dans le dos, je continuais de sucer Jeff. J’y arrivais mal ; j’avais l’impression que son sexe était bien trop gros pour ma bouche. Chaque fois que son gland butait au fond de ma gorge, j’avais des haut-le-cœur comme lorsque notre vieux médecin de famille m’enfonçait sa spatule dans la gorge pour examiner mes amygdales. Anne-Laure me regardait faire.

— De la souplesse, Mademoiselle, attention à vos dents ! Elles ne doivent pas racler la queue, se moquait Anne-Laure qui profitait de ma position pour exciter mes nichons avec sa badine.

Attila était sur le côté, et se masturbait, ravi de l’aubaine. Ma cousine passa derrière moi, et fit glisser sa tige de bois entre mes fesses jusqu’à l’entrée de mon sexe. Surprise, je ne pus retenir un gémissement. Anne-Laure retira la baguette toute mouillée au bout et s’empressa d’en faire la remarque à Attila.

— Regardez comme la comtesse mouille en suçant son mari ! Continuez, Mademoiselle ! Ouvrez bien la bouche ! Pompez, sucez ! Apprenez à être une vraie femme du monde !

Anne-Laure s’agenouilla à son tour toujours derrière moi et, comme elle l’avait déjà fait une fois, chercha mon clitoris avec ses doigts. Elle le décapuchonna d’un coup sec. Je sentais une émotion insupportable monter dans mon ventre en la sentant farfouiller sans douceur entre les petites et les grandes lèvres. Anne-Laure, émue à son tour, recommença, haletante, à me tutoyer.

— On dirait que tu pisses, tellement tu mouilles. Tu ne dépares pas la famille, vicieuse ! Il paraît que toutes les Bressac coulent comme des fontaines !

Les doigts d’Anne-Laure s’agitaient avec une habileté pressante mettant mon sexe en feu. Impossible de lui résister longtemps. Experte, elle virevoltait, tourbillonnait, me rendait folle. Je me trémoussais d’avant en arrière et de droite à gauche de la manière la plus obscène, répandant sous moi des flots de mouille. D’un coup, Jeff crispa ses mains sur ma nuque, comme s’il avait eu peur que je m’arrête de le sucer. Il se mit lui aussi à bouger.

Ma folle cousine pénétra profondément ma vulve ouverte de son index et de son majeur. Jeff ne tarda pas à emplir ma bouche de sa liqueur au goût âcre. Il n’en finissait plus de se vider, le sperme épais giclait par saccades. Je ne pus me retenir davantage. Ce fut une jouissance différente que celle que j’avais éprouvée la fois précédente. Elle m’apparut plus violente, plus intense et me laissa pantelante, dans un état d’abandon extatique.

Jeff se retira de ma bouche emplie de sperme. Anne-Laure retrouva son ton autoritaire :

— Une vraie femme du monde doit avaler !

Je ne pus que déglutir le liquide gluant jusqu’à la dernière goutte.

— Une vraie femme du monde doit satisfaire son amant comme son mari. A toi, Attila, c’est ton tour ! continua Anne-Laure...

Malgré mes protestations et mon désir de quitter le moulin, Anne-Laure me força à prendre Attila dans ma bouche et à le sucer jusqu’au bout comme je venais de le faire avec son frère. Sans doute trop excité, il explosa tout de suite. Son sperme avait un goût moins âcre que celui de son frère et je dus aussi l’avaler jusqu’à la dernière goutte. Anne-Laure m’ordonna ensuite de nettoyer soigneusement son gland souillé avec ma langue.

— C’est très bien, Comtesse ! Vous pouvez rentrer au château. La leçon est terminée.

Je récupérai mes vêtements à la hâte et je m’enfuis comme une gamine fautive, les laissant seuls dans le moulin. Qu’allaient-ils faire ensuite ? Se livrer à d’autres jeux coupables ? Je me réfugiai une nouvelle fois dans ma chambre. J’avais pris dans la bouche mes deux cousins chacun leur tour et ne pouvais pas me cacher le plaisir que j’y avais éprouvé. Mais je mourais de peur que cela parvienne aux oreilles de ma mère ou de ma tante. Désormais, il me semblait que j’en savais un peu plus sur toutes les choses du sexe et que je pouvais me considérer comme n’étant plus totalement vierge...

CHAPITRE III

Par la suite, Anne-Laure avait voulu poursuivre ce qu’elle appelait « mon éducation de jeune fille ». A peine étions-nous levées de table que je devais la suivre. Accompagnées des deux cousins, nous retournions au moulin. Là, encore, je devais me mettre complètement nue pour recevoir mon « cours d’éducation sexuelle ». Anne-Laure inventait une histoire et nous distribuait des rôles. C’était magique. Les cousins, tout comme moi, étaient sous son emprise, fascinés. Le moulin devint le laboratoire expérimental ou encore, le local d’apprentissage. Ma cousine m’apprenait toutes les façons possibles de donner du plaisir à un homme avec ma bouche ou mes mains. Malgré la sensation de m’offrir à des jeux malsains, je ressentais toujours la même excitation et Anne-Laure finissait chaque fois par me faire jouir avec ses doigts.

C’était devenu presque un rituel. Nos parents, trop préoccupés avec tous les invités qui défilaient au château, ne se souciaient pas de nous. Peu à peu, je ne me mis à exister que pour les rencontres de l’après-midi. Aux cours des repas familiaux, je parlais peu, oscillant entre une sorte de léthargie béate et des moments de culpabilité subite. Ma mère me trouvait bizarre, mais mettait mon état sur le compte de l’adolescence.

J’aurais dû être capable de ne plus suivre Anne-Laure. Il y avait la piscine, le tennis, les chevaux, j’aurais pu en profiter pour m’éloigner de ces jeux pervers dans le moulin. Le confesseur m’asticotait aussi chaque vendredi ; il me demandait si j’avais déjà été tentée par le péché de chair ou si je n’étais pas en proie à des idées ou des désirs coupables. Mais rien n’y fit.

Plusieurs jours s’écoulèrent lorsque, curieuse et impatiente de vivre un nouveau jeu, je suivis une fois de plus ma délurée cousine. Jeff et Attila attendaient notre arrivée, assis au bord du bassin, au milieu de la grande allée. Il faisait une chaleur lourde et étouffante qui faisait pressentir une soirée d’orage. Les adultes vaquaient à des occupations paisibles à l’abri des murs épais du château. Nous traversâmes le parc en direction du moulin. J’avais la gorge nouée. Sur le chemin, Jeff le gros nous montra une bouteille de cognac qu’il avait dérobée au bar du salon. Il emportait toujours une bouteille avec lui et je m’étais mise à aimer l’état dans lequel l’alcool me plongeait. Il m’aidait à obéir aux exigences de ma cousine. Attila le grand avait volé plusieurs gros cigares à mon père, et des bougies. Je pensais que c’était pour éclairer quelques recoins sombres du moulin.

Nous longeâmes la rivière. Anne-Laure marchait en tête, Attila à ses côtés. Je venais derrière et le gros Jeff, bedonnant, devait presque courir pour nous suivre. Arrivée devant la porte, Anne-Laure se plaça sur le côté et me fit une révérence :

— Entrez, Comtesse ! C’est l’heure de votre leçon de maintien !

Comme toujours, j’entrai la première, suivie par les cousins. Anne-Laure ferma la porte derrière nous. La pièce principale du moulin était simplement éclairée par une grosse lucarne. Ma cousine retrouva sur le sol la petite tige en bois souple qu’elle utilisait chaque fois pour me soumettre à ses désirs. Tout en la pliant entre ses mains, elle lança :

— Allez, Comtesse ! A poil pour votre nouvelle leçon ! Monsieur Attila, aidez donc Mademoiselle à se déshabiller !

Attila tendit ses bras vers moi et me débarrassa de mon tee-shirt en le faisant passer par-dessus ma tête.

— La jupe, maintenant, Monsieur Attila !

Mon cousin dégrafa rapidement ma jupe qui tomba sur mes chevilles. Je me trouvai en culotte et en soutien-gorge blanc dans la pénombre moite du moulin, déjà très excitée à l’idée de ce que j’allais devoir encore subir. Je m’efforçais pourtant de cacher mon trouble.

— Vérifions la propreté de la comtesse. Une femme qui néglige sa toilette intime, c’est mal vu dans notre monde.

C’était devenu un rituel. Anne-Laure tirait sur l’élastique de ma culotte. Ce seul geste avait pour effet d’inonder mon sexe. Sous la dentelle du soutien-gorge, mes tétons se dressaient.

— Le slip est propre devant. C’est un bon point, Comtesse. Pas de trace jaune !

Anne-Laure relâcha la culotte en m’ordonnant de ne pas bouger. Elle me contourna pour vérifier derrière, à ma grande honte.

— C’est très bien, Comtesse. Pas de trace de caca. Rappelez-vous, une culotte sale est du plus mauvais effet !

Chaque fois que je me retrouvais au moulin, j’étais comme un objet qu’on examine avant de l’acheter. Attila devait retirer ma culotte et mon soutien-gorge. Il jetait des regards avides sur mes tétons ; on sentait qu’il mourait d’envie d’y mettre les mains et de les palper. Mais avec la terrible Anne-Laure, il n’en était pas question. Elle seule était autorisée à me tripoter. J’étais sa « propriété », disait-elle souvent.

Une fois de plus, j’étais nue, parcourue de frissons de chaleur de la tête aux pieds. De légers courants d’air frais venaient chatouiller ma chatte. Anne-Laure s’empara de la bouteille de cognac et m’en fit boire une grosse gorgée. L’effet fut le même que pour les autres alcools. Ça me brûlait dans toute la poitrine. J’eus du mal à déglutir, tellement c’était fort. Ma cousine porta une nouvelle fois le goulot à ma bouche puis tous trois allumèrent un gros cigare. En quelques secondes, la pièce fut voilée d’une épaisse fumée.

Toute nue au milieu d’eux trois, j’eus un ultime sursaut de pudeur et serrai mes cuisses en cachant mon sexe avec une main. Anne-Laure glissa sa baguette en bois entre mes jambes.

— On reste les cuisses bien écartées, Comtesse. Et on enlève cette main ! Mettez-les dans votre dos.

Sous la menace de sa baguette, j’obéis. Toujours postée devant moi, Anne-Laure caressa la pointe de mes deux seins avec la tige de bois, ce qui les fit gonfler et se pointer comme des petits obus.

— Regardez comme elle aime qu’on la touche ! Voyons si le bas est aussi sensible !

Elle fit glisser sa fine baguette jusqu’à l’ouverture de la chatte et s’amusa à essayer d’y pénétrer la pointe.

Je ne sais pas si c’était à cause du cognac, mais mon bas-ventre était tendu par l’envie de faire pipi.

Mes deux cousins, eux, ne me quittaient pas des yeux, leur regard se baladait de mes seins à mon sexe. Jeff le gros se caressait toujours la braguette, et à voir son short, il n’était pas difficile de deviner que la situation le troublait, lui aussi. Il attendait, impatient, que ma cousine l’autorise à sortir sa queue.

Elle me fit boire une nouvelle gorgée de cognac. Maintenant, ma tête tournait. J’avais l’impression de flotter, comme si mon corps ne m’appartenait plus. Un état agréable qui m’aidait à obéir aux ordres de ma cousine. Anne-Laure buvait, elle aussi, et tirait sur son gros cigare. Elle revint face à moi, les yeux brillants.

— Je viens de m’apercevoir d’un oubli impardonnable, lança-t-elle. La première leçon aurait dû commencer par le baiser.

Elle approcha sa bouche de la mienne et m’embrassa, en cherchant à insinuer sa langue. Ce fut un baiser très long qui me laissa aussi stupéfaite que troublée. Anne-Laure, elle-même, paraissait gênée. Mes deux cousins ne disaient rien. La voix dure de ma cousine rompit le silence :

— Mets-toi à quatre pattes !

Je trouvais cette position honteuse et humiliante, mais Anne-Laure me donna un violent coup de badine sur la cuisse.

— Je vous ai déjà prévenue, plusieurs fois, Comtesse. Si vous n’obéissez pas, on vous attache et on vous punit sévèrement. Cette position s’appelle la levrette, Comtesse.

Ainsi postée, mon envie d’uriner devint plus pressante. Anne-Laure, me donnant deux petits coups de baguette dans le gras sensible de la cuisse, m’obligea ainsi à creuser les reins pour que mes fesses se cambrent mieux.

— Dépêchons, Mademoiselle ! La croupe bien offerte, comme si vous attendiez de vous faire saillir !

Je sentais que j’avais de plus en plus de mal à me retenir.

— Je n’en peux plus, lui dis-je, j’ai envie de faire pipi.

Anne-Laure s’agenouilla derrière moi et, passant sa main entre mes cuisses, appuya avec fermeté sur mon ventre tendu.

— C’est vrai que la comtesse a l’air d’avoir la vessie pleine mais elle pissera quand elle en aura reçu l’autorisation.

Elle resta derrière moi, posa ses mains sur mes fesses pour les écarter. Troublée, je tentai de m’y opposer et de les maintenir serrées. Elle demanda alors à Jeff de se saisir de la baguette.

— Fouette-lui le cul ! On va lui montrer qui commande, ici !

Obéissant, Jeff m’administra un coup cinglant qui me fit crier. Je les suppliai d’arrêter, criai que je ne le ferais plus. Anne-Laure saisit mes fesses, et les écarta autant qu’elle put.

— Voilà le trou du cul de la comtesse. Aujourd’hui, c’est de lui dont nous allons nous occuper.

Je me sentais horriblement gênée de devoir exhiber cette partie secrète de mon anatomie. Ma cousine approcha son nez et prit un air dégoûté.

— La culotte était propre mais le trou sent mauvais. Elle ne s’essuie pas, cette sale !

Je contractai mes fesses de honte. Je ne savais pas si ce qu’elle disait était vrai. Je pensais pourtant être propre. Le matin, j’avais pris une douche et je m’étais soigneusement lavée.

— Elle sent le caca, la comtesse du Bressac. Comme punition, elle devra se laver le cul elle-même !

Anne-Laure m’obligea à mouiller mes doigts de salive et à les passer entre mes fesses. Comme je ne le faisais pas assez vite, elle eut juste à crier « Jeff ! » pour que je reçoive un nouveau coup brûlant sur le bas du dos. Je dus céder et exécuter cette tâche dégradante. Je mis mes doigts dans la bouche et les frottai sur mon anus. Ma cousine me força à répéter plusieurs fois cette manœuvre.

— Lèche bien tes doigts qui sentent mauvais et passe-toi les encore sur le cul !

Tout en lui obéissant, je luttais contre une excitation terrible qui embrasait tout mon ventre. Je mouillais tellement que j’en avais les cuisses inondées. L’alcool m’avait ôté toute force et je me sentais de moins en moins en moins capable de m’opposer à eux trois qui riaient en contemplant mon anus.

— Tu vois, Attila, si tu ne veux pas qu’une fille tombe enceinte, il faut la prendre par ce trou !

Soudain, Anne-Laure lui demanda une bougie. Je sursautai au contact froid de l’objet qu’Anne-Laure venait de me glisser dans la raie du cul.

— On va l’enculer, d’accord ? Comtesse, nous allons vous dépuceler le cul, il faut vous laisser faire comme une grande.

« Voilà votre première sodomie, Comtesse. »

La panique me prit, je voulus me redresser : mais les deux garçons me maintinrent à quatre pattes sur le sol. Je suppliais ma cousine de me laisser mais déjà, elle cherchait à forcer mon anus avec la bougie, me disant que cela me ferait beaucoup de bien.

— Vous verrez, Comtesse. On dit qu’une femme ne jouit jamais aussi fort que par le cul.

Elle appuya la bougie sur les bords de l’anus jusqu’à ce qu’ils cèdent progressivement. A mon grand étonnement, je ne trouvais pas cela douloureux, au contraire. Mais une fois l’étroite entrée passée, je ressentis une très forte envie de déféquer et la peur me vint à l’idée de me vider devant eux. Je me contractai pour repousser au maximum l’avance de la bougie. Jeff et Attila riaient de voir les chairs qui se plissaient sous la progression de l’ustensile. Anne-Laure me demanda de me détendre. Elle affirma que si je poussais en même temps avec mon cul, ça rentrerait mieux. Mais moi, je ne pouvais pas. J’étais sûre que j’allais me vider devant eux. Je lui criais d’arrêter, mais ma cousine enfonçait toujours la bougie dans mon cul qui résistait de son mieux à cette pénétration.

— Voilà votre première sodomie, Comtesse. Ne vous plaignez pas car j’aurais pu demander à l’un de ces garçons de vous mettre sa bite dans le cul. Cela aurait été plus gros et plus douloureux.

Jugeant qu’elle était allée assez loin, Anne-Laure commença à faire coulisser la bougie d’avant en arrière, ce qui amplifia mon envie de faire mes besoins et me provoqua, à ma grande honte, des sensations délicieuses. Je cessai malgré moi de me contracter. Anne-Laure ne manqua pas de remarquer mon changement d’attitude :

— Alors, Comtesse ? On aime se faire enculer ? Le trou est souple pour une jeune pucelle. Il résiste à peine. Ne vous livreriez-vous pas à des jeux interdits quand vous êtes seule dans votre chambre ?

Je ne luttais plus et mes deux cousins auraient pu me lâcher pour mieux regarder. Les allers-retours de la bougie m’ouvraient bien le cul, redoublant chaque fois mon plaisir et l’envie de faire. Anne-Laure se moquait de moi ; elle disait à mes deux cousins que l’anus s’appelait aussi le trou des nonnes. Dans les couvents et les monastères, les curés ne prenaient les sœurs que par cet orifice pour éviter de faire un enfant. De temps en temps, elle me questionnait :

— Alors, Mademoiselle, est-ce que vous jouissez de vous faire enculer ? Vous faut-il quelque chose de plus gros ? Quand vous rencontrerez votre futur époux, vous me remercierez de vous avoir bien éduquée.

De sa main libre, elle chercha mon clitoris. Au bout d’un court instant, je ne pus retenir mes gémissements. Je perdais la tête, cherchais à accentuer la progression de la bougie entre mes fesses. Anne-Laure la faisait entrer et sortir de plus en plus vite, ce qui vivifiait mes émotions. S’armant de courage, le gros Jeff, tout rouge d’envie, osa demander :

— On peut nous aussi lui...

Anne-Laure ne le laissa pas terminer.

— Non, il n’y a que moi qui ai le droit, pour l’instant. Elle est à moi.

Je n’en pouvais plus. Tout en sueur, je me trémoussais dans tous les sens, allant à la recherche de l’objet pour qu’il s’enfonce davantage. Je sentais que je n’allais pas pouvoir me retenir, et je priais ma cousine d’arrêter. Au lieu de m’écouter, Anne-Laure glissa deux doigts dans ma vulve et les bougea au même rythme que celui de la bougie, ce qui acheva de me faire perdre la tête.

— Regardez comme la comtesse est vicieuse ! Une vraie petite putain qui aime se faire remplir le cul et la chatte. Elle est belle, la noblesse ! Ça ne pense qu’à faire des saloperies et à se faire bourrer par tous les trous.

Malgré moi, ma grosse envie de déféquer décuplait mon excitation. A ce moment-là, ma cousine tira sèchement la bougie hors de l’anus révulsé. Tout se brouilla dans ma tête. Ce fut comme si mon cerveau explosait. Je ne vis et n’entendis plus rien ; je me mis à jouir sans pouvoir retenir mes cris. J’éprouvais un plaisir intense autant derrière que devant et réussis in extremis à ne pas me soulager.

J’étais sans force, toute honteuse. Je tentai de me relever mais Anne-Laure n’en décida pas ainsi.

— Accroupie, Comtesse ! Vous allez terminer ce que vous avez commencé.

Je ne comprenais pas où elle voulait en venir.

— Vous allez pisser devant nous, Mademoiselle. Les garçons aimeraient bien voir si une comtesse urine comme toutes les autres femmes.

Attila et Jeff éclatèrent de rire.

— Oui ! approuvèrent-ils. On veut la voir pisser !

Moi, je me sentais incapable de faire une telle chose. Cela me gênait trop. Anne-Laure menaça :

— Si tu ne le fais pas, on t’attache à poil et on fait venir ta mère pour qu’elle voit ce que tu fais au moulin. On dira que tu étais avec les garçons de Monsieur Henri !

Les enfants du maître de chais ! Quelle honte ! Malgré tout, je refusai. Anne-Laure demanda alors à Jeff de prendre les cordes qui traînaient sur le sol dans un coin renfoncé du moulin.

— On l’attache où ? s’enquit aussitôt Attila.

Aucun problème pour m’attacher. Nous étions juste sous le toit et les poutres qui soutenaient la charpente dessinaient à portée de main une gigantesque croisée, idéale pour mettre l’idée d’Anne-Laure à exécution.

Aussitôt dit, aussitôt fait, je me retrouvais entravée, les pieds et les mains liés en croix aux poutres du moulin. J’étais un peu surélevée, et mon sexe blond et rose, à peine duveteux, s’offrait à hauteur de visage de mes cousins.

Tous trois se postèrent devant moi. Ma cousine m’ordonna de pousser ou bien de me laisser comme ça, et d’aller chercher les enfants de Monsieur Henri.

Devant sa détermination, je fis une tentative pour la satisfaire, mais rien ne sortit. J’étais trop tendue. Anne-Laure insista sur un ton radouci, me disant qu’après elle me laisserait partir. Je forçai à plusieurs reprises, sans résultat.

— Regardez comment sa petite chatte s’ouvre quand elle force ! Comme elle est jolie, toute congestionnée par l’effort ! Allez, Comtesse ! Je veux voir un gros jet de pipi jaillir de cette chatte !

Tous les trois fixaient mon sexe afin de le voir palpiter chaque fois que je poussais. Je n’étais plus très loin d’y parvenir et je me sentais devenir toute chose sous le coup des efforts.

— Alors, ça vient ce pipi ? Il faut lui mettre un doigt pour l’aider.

Anne-Laure appuya à plusieurs reprises sur mon clitoris, juste avec son pouce.

— Tu l’ouvres, ton robinet, dis !

Elle pressa sur mon bas-ventre, jusqu’à me faire mal, puis redescendit plus bas et écarta les petites lèvres de ma chatte afin que les cousins, disait-elle, voient bien s’ouvrir le trou du pipi. N’y tenant plus, je contractai mon ventre tant que je pus, en forçant, et d’un coup, l’urine gicla. Un jet puissant qui ruissela jusque sur le sol du moulin. En même temps, à cause des doigts d’Anne-Laure qui ouvraient ma chatte, je me mis à jouir une nouvelle fois. Mais comme j’avais poussé à plusieurs reprises, et dans l’orgasme, je ne pus me retenir par-derrière. Je me vidai bruyamment des deux côtés, suspendue aux poutres !

Les réactions ne se firent pas attendre !

— La dégoûtante ! Elle a chié en pissant, s’offusqua Attila, se pinçant le nez.

— Maintenant, ça pue, ici ! On ne pourra plus venir jouer au moulin, ajouta Jeff.

Toujours entravée, j’étais terriblement confuse, rouge de honte de m’être ainsi laissé aller et, qui plus est, d’y avoir éprouvé du plaisir !

— Tu n’as pas honte, grosse sale ? Il va falloir que tu nettoies avant de partir.

Cette fois, c’était le tour des cousins. Ils n’en pouvaient plus les pauvres ; et Anne-Laure avait dû le sentir. Si elle voulait les garder toujours obéissants comme des toutous, il fallait qu’elle leur accorde une petite « sucrerie » de temps en temps. Elle leur demanda de se déshabiller complètement. Le grand Attila aurait préféré sortir du moulin, à cause de l’odeur, mais ma cousine refusa : ce serait ma punition pour m’être comportée aussi salement. Ils dénouèrent mes liens et je dus m’agenouiller. Je les pris un dans chaque main et les fit passer tour à tour dans ma bouche. A partir de ce moment-là, Anne-Laure se désintéressa de la suite. Elle attendait, contre la porte du moulin.

Je ne disais plus rien, consciente d’avoir mérité d’être punie après ce que j’avais fait. Jeff, toujours le plus rapide, fut le premier à exploser sous les plis rebondis de son ventre flasque. Trop excité, il lâcha son sperme sur mon visage. Attila éjacula quelques secondes après, comme s’il voulait se dépêcher. Anne-Laure ne regardant pas, il en profita pour arroser mes seins de petits jets de sperme laiteux, tout en les malaxant avidement.

— Maintenant, tu nettoies, nous, on rentre ! ordonna ma cousine en se retournant subitement. A peine Jeff et Attila eurent-ils le temps de se rajuster. Ils partirent tous les trois.

Quand je me retrouvai seule dans le moulin, je pensai que, cette fois, j’étais vraiment allée trop loin. Le pire, c’est que je m’imaginais être la seule coupable, la seule à être « vicieuse » puisque je jouissais sans pouvoir me retenir de tout ce que m’imposait Anne-Laure. Je me rhabillai et partis chercher dehors de grandes feuilles pour faire disparaître l’image honteuse de mon abandon. Cette fois, il fallait que j’arrête. J’avais l’impression d’être parvenue à un stade limite. Continuer de suivre Anne-Laure et mes deux cousins risquait de devenir très dangereux pour moi. Je devais faire des efforts sur moi-même, me convaincre de ne plus participer à tous ces jeux.

CHAPITRE IV

Je n’ai pu tenir les promesses que je m’étais faites. Comme mes cousins et comme le reste de ma famille, j’étais incapable de résister à ma terrible cousine. Il lui suffisait de me regarder d’une certaine façon et j’arrivais aussi obéissante qu’une marionnette dont on tire les ficelles.

Elle profitait de ma faiblesse et de mon excès de sensualité. Souvent, elle menaçait de révéler à mes parents comment je passais mes après-midi, au moulin, après qu’elle y aurait secrètement convoqué les fils du maître de chais.

— Je les connais, disait-elle, méchante, ils seraient ravis de participer !

Elle ne manquait pas d’ajouter, guettant l’approbation bruyante des cousins :

— C’est elle qui cherche, elle mouille sa culotte avant qu’on la touche, cette vicieuse !

Je baissais les yeux, rouge de honte. Elle avait raison. Presque chaque jour, après le déjeuner, je les suivais au moulin. Ils me déshabillaient et là, comme disait Anne-Laure, on poursuivait « mon éducation de jeune fille ». Seule mon autoritaire cousine était autorisée à me toucher. Jeff et Attila n’étaient là que pour regarder et l’assister quand je ne me montrais pas assez docile. Ce n’est qu’à la fin qu’ils avaient le droit de jouir dans ma bouche et « rapidement ! », s’impatientait Anne-Laure. Heureusement pour eux, ce qui précédait les mettait dans un tel état qu’il ne leur fallait jamais plus d’une minute ou deux pour se répandre entre mes lèvres.

Le grand Jeff et son cadet auraient bien aimé aller plus loin avec moi. Ils auraient voulu me lécher entre les cuisses et les fesses, me prendre et même me sodomiser mais Anne-Laure leur tenait la laisse serrée :

— Contentez-vous de la bouche ! Le reste n’est pas autorisé entre personnes du même sang.

J’éprouvais des sentiments confus en franchissant la porte du moulin, une excitation incontrôlable. J’avais fini par penser que je n’étais qu’une débauchée, comme le disait Anne-Laure, une fille incapable de se refréner. Le pire, c’est que je me masturbais le soir, pour m’endormir, en repensant à ce que j’avais vécu.

Ma cousine commençait toujours par montrer aux garçons « comment une femme était faite ». Elle prenait plaisir à m’exhiber, à écarter mes cuisses, à ouvrir mes fesses pour détailler jusqu’aux replis cachés de mon anus. Tous trois s’amusaient à m’attacher. L’un des jeux favoris d’Anne-Laure consistait à me glisser la bougie dans ma vulve alors que j’étais debout, les mains ligotées dans le dos. Je devais contracter les muscles de mon vagin pour garder la bougie enfoncée dans mon sexe.

Anne-Laure chronométrait combien de temps je tenais. C’était pour elle un exercice très important qui devait me permettre, plus tard, de prodiguer des massages aux hommes avec ma vulve. Chaque jour, je devais essayer de maintenir l’objet plus longtemps. Par la suite, elle m’obligea à répéter cet exercice en glissant la bougie entre mes fesses. Quand elle jugea que j’avais fait beaucoup de progrès, je dus essayer avec deux bougies : l’une devant, l’autre derrière. Cela me gênait de voir la bougie sortir, toujours un peu souillée, de mon anus. Anne-Laure et mes deux cousins prenaient des air dégoûtés mais je n’y pouvais rien. J’avais beau refuser ce genre de pénétration, je les subissais quand même. Ma cousine ne me laissait pas le choix.

Lors de ces jeux sexuels, il n’était question que de me « préparer à mon futur mari ». Mon obéissance devait être totale, sinon j’étais punie de coups de baguettes sur les fesses. L’après-midi ne se terminait pas sans que je mouille abondamment sur les doigts de ma cousine, ni que j’urine au moins une fois devant tout le monde. Anne-Laure aimait voir mon urine jaillir de ma chatte.

Un jour, après m’avoir flagellée, elle m’obligea à pisser comme les chiens, à quatre pattes contre un mur, en soulevant une cuisse. Anne-Laure n’était jamais à cours d’idées. Une autre fois, je dus m’étendre et mes deux cousins me soulevèrent en me maintenant par les cuisses. La tête en bas, les épaules sur la terre battue, et je dus uriner dans cette position. Une petite fontaine jaillit de mon sexe et retomba sur mon ventre, mes seins et mon visage.

Ces jeux où je devais faire voir « mon pipi qui giclait » étaient sans doute ceux qui me troublaient le plus et qui, chaque fois, me transportaient au bord de l’orgasme. Je tâchais de me retenir, mais il suffisait qu’Anne-Laure pose sa main sur mon sexe ou titille mon clitoris pour que je jouisse aussitôt.

Quand on rentrait au château, j’avais le sentiment d’être anormale et perverse. J’étais excitée par l’odeur de mon urine, par son contact chaud sur mon corps, par le regard de mes cousins et par celui d’Anne-Laure braqués sur mon sexe. A plusieurs reprises, ma cousine avait essuyé ma vulve avec ma culotte qu’elle m’avait forcée, ensuite, à lécher. Plus c’était sale et dégradant, plus j’en retirais du plaisir et me sentais coupable.

Je ne voulais pas m’avouer clairement que j’étais attirée par Anne-Laure et par ce que nous faisions ensemble. Jeff et Attila importaient peu. Bien sûr, j’aimais aussi les sucer ou m’exhiber devant eux, mais ce qui m’excitait par-dessus tout, c’était de devoir le faire parce qu’Anne-Laure me l’imposait.

Cette situation se dénoua avec la fin des vacances. Le gros Jeff et le grand Attila étaient rentrés à Bordeaux la veille avec leurs parents. Anne-Laure, elle, ne partait que le lendemain matin pour Paris. A mon étonnement, son attitude changea. Elle avait perdu sa bonne humeur et paraissait chagrinée, je croyais que c’était dû aux vacances qui se terminaient.

« Un jet puissant et chaud arrosa mon sexe. »

L’absence des deux cousins avait créé un vide et un trouble entre nous. L’après-midi, à ma grande surprise, elle me proposa une partie de tennis. Le Château redevenait la bâtisse désertée que je connaissais l’hiver ; on avait fermé une partie des chambres et l’on n’entendait plus les cris de mes petites nièces et petits neveux. J’étais, moi aussi, désolée que les vacances s’achèvent, mais surtout de voir s’éloigner ma cousine pour une année complète. Nous avons échangé quelques balles avant de commencer un match. Anne-Laure était bien trop forte pour moi. A la fin de la partie, j’étais épuisée, et en nage.

— Viens prendre ta douche dans ma chambre, dit ma cousine, retrouvant son ton habituel.

Je la suivis dans les escaliers jusqu’à son étage. J’éprouvais un pincement au cœur à l’idée de la quitter le lendemain. Anne-Laure jeta sa raquette de tennis et ses affaires sur son lit. Elle occupait la « chambre rose » dans une aile un peu en retrait du château, celle qui donnait sur la piscine. Elle avait exigé de mes parents que personne d’autre n’y couche, même lorsqu’elle se trouvait à Paris.

C’était étrange, mais je la sentais moins sûre d’elle que d’habitude, comme si elle éprouvait une sorte de trac.

— Déshabille-toi ! dit-elle. Une bonne douche nous fera du bien.

Anne-Laure retira ses chaussures de tennis et ses socquettes, puis son tee-shirt à manches courtes. Je découvris deux seins en bouton qui, contrairement aux miens, n’avaient pas besoin de soutien-gorge. Je me déshabillai à mon tour, un peu inquiète, dénudai mes seins qui jaillirent, contents d’être libérés du soutien-gorge. Anne-Laure avait eu le loisir de les admirer en compagnie des cousins mais là, elle ne les quittait pas des yeux, comme hypnotisée par leur ampleur.

Elle fit glisser son short le long de ses jambes fines, jeta sur une chaise sa culotte blanche en dentelle. Son sexe, aussi noir que ses cheveux, dessinait un triangle au bas de son ventre.

— Alors, tu viens ?

J’ôtai short et culotte, et la suivis dans le cabinet de toilette. Anne-Laure était maigre, longiligne ; ses fesses avaient la même blancheur que ses seins. Elle régla le jet de la douche à la bonne température. L’eau tiède aspergea nos deux corps.

— Ça fait du bien, non ?

Elle dirigea la pomme de douche sur mon visage, puis sur mes seins. Je me laissais faire. Anne-Laure avait retrouvé son assurance.

— Ecarte tes jambes ! Ton minou a besoin d’une bonne douche, lui aussi !

Elle me prodigua un doux massage au niveau du pubis puis arrosa mes seins un long moment. Mes tétons aussitôt s’érigèrent.

— Ça te plaît ?

Je ne répondis pas. J’attendais, silencieuse, qu’elle finisse. Elle coupa l’eau.

Mon cœur se mit à cogner dans ma poitrine quand elle enlaça ma taille de ses deux mains :

— Je te trouve jolie, Marie-Cé.

Elle approcha ses lèvres et m’embrassa. Je sentis le bout de sa langue contre la mienne. Puis elle se recula et dit :

— Il vous manque une leçon, Comtesse ! L’amour avec votre cousine...

Elle verrouilla la porte de sa chambre, tira les doubles rideaux et m’entraîna vers son lit qui occupait un des angles de la pièce. Elle s’allongea à côté de moi, m’embrassa de nouveau.

Je n’arrivais pas à me détendre. Mes cuisses restèrent serrées l’une contre l’autre lorsqu’Anne-Laure prit mes deux seins dans ses mains et suçota leurs pointes.

— Ça fait longtemps que j’en avais envie... murmura-t-elle.

Sa main se plaqua sur ma chatte, et mon corps fut parcouru d’un long frisson. Mes cuisses s’ouvrirent d’elles-mêmes. Les doigts de ma vicieuse cousine passaient sur les bords de ma fente, pressaient mon clitoris, cherchaient jusqu’au petit trou.

— Laisse-toi faire, ma chérie. Tu verras, les filles c’est mieux que les garçons...

Je fermai les yeux, culpabilisée d’en éprouver autant d’envie. Je transpirais. Anne-Laure glissa le long de mon corps pour s’installer à hauteur de mon sexe. Avec ses mains, elle m’obligea à écarter les cuisses, approcha sa bouche de ma chatte.

— Non, s’il te plaît, pas comme ça, murmurai-je. Pas avec la bouche, ça me gêne trop.

— Tu vas pas faire la bégueule... C’est ta dernière leçon !

Elle embrassa ma chatte à plusieurs reprises avant de sortir sa langue pour me lécher. Je criai, autant de surprise que de plaisir. Sa langue parcourut ma fente et remonta vers mon clitoris qu’elle agaça en l’agitant dans tous les sens. Puis, elle redescendit. A chaque passage entre mes lèvres, elle allait plus profond. Elle finit par me pénétrer à fond de sa langue dardée.

Sa langue fouillait tous les recoins de mon sexe ; l’une de ses mains masturbait mon clitoris et l’autre massait mon anus. Je jouis une première fois. Mon corps fut agité de tremblements convulsifs et tous mes membres se raidirent. Cet orgasme me laissait encore très excitée. J’avais encore besoin de jouir, encore besoin de ses caresses.

Elle changea de position, se mit tête-bêche.

— Lèche, toi aussi ! Il faut que tu apprennes !

Au milieu de sa fente poilue, ses lèvres ourlées perlaient d’excitation. J’approchai ma bouche, respirai l’odeur épicée de son sexe, me mis à la lécher. Je faisais exactement comme Anne-Laure, je passais ma langue sur sa fente, l’enfonçais dans son vagin ; j’aspirais son clitoris entre mes lèvres et le suçais... Anne-Laure gémit aussi fort que moi.

— Derrière aussi. Lèche le cul ! Oui, le trou du cul ! suppliait-elle.

Sans réfléchir, j’ouvris les fesses, découvris la rondelle sombre que je léchai timidement en fermant les yeux. Ma cousine s’occupait, elle aussi, de mon petit trou, mais sans ménagement. Elle y introduisit sa langue puis l’un de ses doigts qu’elle tournait comme une vrille.

Anne-Laure me fit ensuite venir sur elle et m’embrassa de nouveau sur la bouche. Sa langue avait gardé le goût et l’odeur de mon sexe.

Elle voulut que je frotte mon pubis contre le sien. Elle écrasait sa poitrine contre la mienne.

— J’aimerais que tu fasses comme au moulin. Que tu pisses en continuant de te frotter contre moi.

Je n’en avais pas envie mais Anne-Laure insistait, mauvaise.

Je commençai à forcer, à contracter mon ventre. Quelques gouttes s’échappèrent. Anne-Laure voulut que j’urine encore.

Je forçai encore et cette fois, je pissai longuement sur son sexe sans cesser de m’y frotter. Le liquide chaud jaillit entre nos deux ventres, inonda nos cuisses. Cela m’excitait énormément.

— Un peu sur les seins, aussi, ordonna Anne-Laure.

Je dus me mettre à genoux, juste au-dessus de sa poitrine. Quelques dernières gouttes coulèrent le long de ses tétons.

— Moi aussi, je vais te faire pipi dessus, dit-elle en me faisant prendre sa place.

A peine s’installa-t-elle à califourchon au-dessus de moi qu’un jet puissant et chaud arrosa mon sexe.

Anne-Laure pressait bien sa chatte contre la mienne et bougeait en urinant. Le liquide chaud inondait ma touffe et l’orgasme nous foudroya en même temps.

Comme moi, ma cousine avait du mal à retrouver son souffle. Son cœur battait très vite. Le lit était trempé mais je me sentais bien. Je me serais presque endormie avec Anne-Laure sur moi.

Après, il nous fallut changer les draps et repasser sous la douche. Anne-Laure avait l’air satisfaite. Cela semblait plus facile pour elle que pour moi d’accepter ce que nous venions de faire. D’une certaine manière, j’étais heureuse qu’elle parte le lendemain. Je ne savais pas jusqu’où cette relation pouvait m’entraîner et surtout, j’avais peur qu’une personne de notre famille ou qu’un domestique ne s’aperçoive de quelque chose.

Le lendemain, avant de s’en aller, Anne-Laure me prit à part.

— Je t’interdis de me tromper avec qui que ce soit, garçon ou fille, jusqu’aux vacances de l’année prochaine, me dit-elle.

Elle me fit jurer, déposa un baiser rapide sur mes lèvres puis rejoignit ses parents. Les vacances se terminaient pour tout le monde. Anne-Laure devait se préparer pour sa première année de Sciences politiques ; quant à moi, j’allais retrouver le lycée privé du Sacré-Cœur où j’entrais en classe de terminale avec une année de retard. Je n’étais pas mécontente de pouvoir enfin faire une pause pour mieux réfléchir aux événements survenus cet été. Mes parents ne se doutaient de rien ; seul mon confesseur du vendredi semblait avoir des doutes sur ma conduite irréprochable de « jeune fille de bonne famille ». Il me harcelait de questions sur certaines envies que je pourrais avoir et ajoutait qu’il saurait, au cas où, me conseiller pour m’orienter sur le bon chemin. Mais je restai muette et ne dévoilai rien des séances du moulin, malgré mon fort sentiment de culpabilité.

CHAPITRE V

L’image d’Anne-Laure ne cessa d’habiter mes pensées pendant les semaines qui suivirent. J’étais amoureuse de ma cousine.

Nous nous écrivîmes. Dans chacune de ses missives, elle rappelait que j’avais juré de ne pas la tromper. C’était la dernière chose que j’aurais pu faire.

Pourtant, peu à peu, ses lettres s’espacèrent et leur intensité changea. Anne-Laure s’éloignait. M’oubliait-elle ? Avait-elle rencontré une autre fille ? Un garçon, peut-être ? Ou bien, était-elle seulement très absorbée par ses nouvelles études ?

Nous nous revîmes pour les fêtes de Noël, à Paris chez ses parents. Il ne se passa rien. Ma cousine demeura sombre et lointaine, calfeutrée dans sa chambre.

J’étais déçue et soulagée en même temps.

L’année qui suivit, Anne-Laure ne passa pas ses vacances au château. Elle partit deux mois dans une université américaine et je me dis qu’il fallait tirer un trait définitif sur cette aventure torride.

« Suce-la avant que je te la mette dans le cul ! »

Mes deux cousins avaient mûri, ils ne venaient plus à Bressac. L’un était presque fiancé et l’autre préparait les grandes écoles d’arrache-pied. C’est alors que mes parents embauchèrent Karine à la demande de son père, Monsieur Villalba, un des ouvriers les plus zélés de la plantation.

Karine était une brune typée, plantureuse. Elle avait vingt-trois ans, de longs cheveux noir de jais, un teint biscuit et de grands yeux foncés. Elle arborait fièrement deux obus sous des décolletés avantageux et ses tee-shirts donnaient toujours l’impression d’être trop étroits tant ils la moulaient. Il fallait voir comme les hommes la suivaient du regard lorsqu’elle traversait une pièce ! Les conversations s’arrêtaient net.

Ses qualités ne touchaient pas ma mère qui n’était pas des plus satisfaites de ses services. Elle ne cessait de lui reprocher sa tenue qu’elle trouvait trop provocante. Mais Karine semblait ne pas se soucier des exhortations maternelles. Elle répondait « oui, Madame », avec l’air de s’en ficher éperdument et haussait les épaules dès que ma mère avait tourné le dos.

Par contre, elle avait l’air de plaire à mon oncle Frédéric, le beau-frère de ma mère, banquier à Lyon. De mes oncles, c’était le moins sympathique. Il était dur, distant avec les enfants du château et ne s’entendait pas avec sa femme, ma tante Victoria. Ce couple mal assorti se disputait sans cesse, ne partageant ni moment de détente ni loisir.

Oncle Frédéric approchait la cinquantaine. Il était grand, brun, plutôt maigre et sec, avec de petits yeux bleus pleins de sévérité que surplombaient des sourcils broussailleux. Il semblait s’ennuyer en compagnie du reste de la famille et n’avait qu’une passion : les chevaux et les courses de chevaux.

Quand on décidait d’une promenade, lui, il restait au château pour travailler. Il avait des fax à envoyer, des ordres à transmettre à sa banque, des données à consulter sur son ordinateur portable mais ce n’était pas la raison essentielle ! Il se passait certaines choses entre lui et Karine. A plusieurs reprises, je les vis quitter ensemble l’ancien pigeonnier, en plein milieu de l’après-midi et une fois, sortir tout ébouriffés d’une des grandes caves où l’on fait vieillir le vin dans des tonneaux en chêne.

Un dimanche après-midi, la famille s’en alla prendre le thé chez une arrière-tante de quatre-vingt-deux ans, Marie-Louise. Celle-ci vivait seule à une cinquantaine de kilomètres de Bressac. Je prétextai un peu de fatigue pour ne pas les accompagner. Cette tante était à mourir d’ennui ; elle ressassait de sempiternelles histoires de résistance durant la dernière guerre. Chez elle, les secondes paraissaient des éternités. On ne devait ni jouer ni bouger, seulement rester sous sa grande véranda à boire du thé, manger des petits gâteaux, fixer l’horloge et attendre la fin des deux heures rituelles qu’il était convenu de passer avec elle.

Ce jour-là, mon oncle était également resté au château. Il comptait monter Syrius, un jeune cheval fougueux qui appartenait à ma sœur aînée, sous prétexte de le faire un peu galoper. J’étais dans ma chambre à regarder par la fenêtre quand je vis oncle Frédéric et Karine se diriger vers les écuries. Je ne sais ce qui me traversa l’esprit, mais j’eus envie de les suivre. Le cœur battant, j’entrai, moi aussi, dans les écuries, en marchant sur la pointe des pieds. Les chevaux qui hennissaient ou cognaient leurs sabots contre le sol couvraient les bruits de ma présence.

Mon oncle Frédéric et Karine s’étaient réfugiés vers le dernier box où l’on stockait les balles de paille et où se trouvait également Syrius, l’étalon. Je me faufilai derrière les balles de paille afin de les apercevoir. Ils étaient déjà fort occupés. Karine s’adossait au mur et mon oncle l’embrassait à pleine bouche en caressant ses gros seins à travers son tee-shirt.

Mon oncle avait revêtu une tenue de cavalier : hautes bottes de cuir, jodhpur et cravache à la main, il ne semblait pas vouloir monter Syrius ! Il débarrassa avec autorité Karine de son tee-shirt, ses seins énormes et fermes apparurent. Je ne m’attendais pas à ce qu’ils soient aussi gros ! Ils tenaient bien droits ; les mamelons dessinaient des cercles sombres autour des deux tétons. Mon oncle pressa les deux globes.

— Ils me rendent fou ces nichons ! lança-t-il.

Après les avoir pétris sans égard, il les prit dans sa bouche pour en lécher les pointes. Karine se laissait faire, arc-boutée contre la cloison du box comme si elle avait voulu faire saillir davantage ses deux mamelles. Je ne craignais plus d’être découverte. Les balles de paille formaient un petit renfoncement qui me rendait invisible.

— A poil ! continua-t-il sèchement.

Karine obéit. Elle fit tomber sa jupe sur ses chevilles puis retira sa culotte. Stupéfaite, je pus ainsi découvrir la toison drue qui masquait son sexe et remontait très haut sur son ventre. Une fourrure noire.

— Ecarte ces cuisses ! Montre-moi cette chatte de salope !

Karine écarta ses cuisses et mon oncle glissa sa main sur sa vulve pour la caresser. Karine se mit à gémir sous les doigts qui, maintenant, lui palpaient la croupe.

— Tu as vraiment toujours le feu au cul, toi ! Tu es déjà trempée. T’aimes ça, hein, te faire sauter ! Une vraie petite chienne.

Oncle Frédéric ne cessait de la parcourir avec frénésie. Il allait des seins au ventre, quittait la fente pour tâter les fesses. Karine, les yeux fermés, passait et repassait le bout de sa langue sur ses lèvres entrouvertes. Je l’entendais murmurer des phrases inaudibles. Elle vouvoyait mon oncle et continuait de l’appeler « Monsieur ».

— Il ne t’en faut guère pour t’ouvrir  ! Regarde comme ça rentre bien. Même avec trois doigts, lui répondait-il.

Quant à moi, je trempais ma culotte sans pouvoir me retenir. Pas question de m’éclipser, le spectacle me retenait vissée sur place et j’étais bien décidée à ne pas en perdre une miette. Par contre, l’étalon Syrius montrait des signes de nervosité. Il tapait des sabots et s’ébrouait en frémissant des naseaux.

Sans égard pour ces démonstrations, mon oncle ouvrit sa braguette.

— Tu vas me sucer, hein, ma petite pute ! Regarde la trique que je me tiens ! Et c’est toi qui me fais bander comme ça.

Il libéra un sexe qui m’apparut énorme. Au moins deux fois plus épais que celui de Jeff ou d’Attila, et si raide qu’il remonta sur son ventre, à la verticale. Karine s’agenouilla sur la paille et se mit à caresser le membre du bout des lèvres.

— Oui, c’est ça ! T’aimes les gros morceaux ! Suce-la avant que je te la mette dans le cul !

Je restai interdite. J’éprouvais un vif sentiment de culpabilité à la vue de ce spectacle mais le besoin de me caresser était plus fort, et je ne pus m’empêcher de fourrer une main dans ma culotte. J’y trouvai sans peine un clitoris gonflé que je pinçai doucement pour le soulager. Karine avait empoigné le gros sexe de Frédéric à la base et manipulait ses bourses. Mon oncle ne quittait pas Karine des yeux.

Elle entrouvrit les lèvres et avala une partie impressionnante de la queue, puis elle les fit glisser d’avant en arrière le long de la tige en émettant des bruits de succion.

— Tu fais ça aussi bien qu’une pute. Allez, pompe-moi à fond !

Avec régularité, Karine s’arrêtait de sucer mon oncle pour frotter le gland sur la pointe de ses seins puis elle avalait de nouveau son sexe tendu. Chaque fois, il me semblait que la queue avait encore grossi.

J’avais honte mais, assoiffée de curiosité, je ne pouvais plus quitter ma place. Karine prit la verge de mon oncle entre ses gros seins, les pressa dessus et les agita de haut en bas tandis que sa bouche continuait de sucer le gland. Frédéric ne cessait de la complimenter sur sa façon de faire tout en lui parlant crûment. Il la traitait de salope, de pute, de reine des pipeuses... Il semblait hors de lui et de plus en plus excité.

Il l’empoigna soudain par les oreilles et il se mit à bouger, à donner des coups de reins.

— Tiens, je vais te la faire bouffer, ma grosse bite ! Et jusqu’aux couilles !

Fascinée, je me demandais si les autres adultes faisaient l’amour de cette façon et avec autant de grossièreté. Mon oncle ordonna à Karine de se redresser et de se retourner. Il lui fit poser les mains sur les pierres du mur et l’invita à se pencher en écartant les cuisses.

Karine creusait ses reins au maximum pour mieux offrir ses fesses. Il s’agenouilla derrière elle dans la litière de paille, son visage à la hauteur du cul bien ouvert. Karine était très poilue, même entre les fesses.

— Tu sens la salope, de la chatte et du trou du cul. Ça m’excite, les filles comme toi aux odeurs de chienne en rut.

Il se mit à la lécher goulûment du haut de la raie jusqu’à la chatte luisante de mouille. Karine agita sa croupe par de petits mouvements rapides, puis la fit frétiller comme la queue d’un chien content de voir arriver son maître. L’oncle était obligé de la maintenir aux hanches avec force mais ne cessait pour autant de la pourlécher à grands coups de langue. Karine remuait de plus belle.

— Je veux te voir chier dans cette position, lança-t-il.

Je crus avoir mal entendu. Les adultes pratiquaient donc aussi ce genre de jeux ? Il n’y avait pas que moi et Anne-Laure. J’étais interloquée mais ne voulait pas perdre une miette de la suite des événements. Le visage de Karine rougit un peu.

— Je ne sais pas si j’y arriverai, Monsieur, répondit-elle.

Mon oncle, alors, sortit son portefeuille de sa veste et en retira plusieurs billets.

— Mais si ! Tiens, je suis sûr qu’avec un bon pourboire, tu vas faire un effort et m’ouvrir ton trou du cul.

Il glissa l’argent dans l’un des escarpins de Karine.

— Vas-y ! Je veux te voir faire comme une belle jument !

Karine était toujours appuyée contre l’épaisse paroi de pierre, le haut du corps à demi penché en avant. Elle força à plusieurs reprises. L’oncle vicieux ne quittait pas des yeux la rondelle brune qui se déplissait à chaque contraction.

— Je n’y arrive pas, Monsieur. Je suis déjà allée aux toilettes ce matin.

Mon oncle l’encouragea, il avait la figure cramoisie d’excitation.

— Allez, chie, ma jolie ! Il n’y a rien de plus bandant pour un homme que de voir une fille se soulager devant lui.

Karine lui murmura soudain :

— Oui, je sens que ça vient, Monsieur.

Ses petits gémissements traduisaient ses efforts. D’un coup, un jet puissant qui sortait de sa touffe arrosa la paille. Frédéric approcha son visage de la chatte pour bien regarder et, tandis que quelques gouttes s’échappaient encore du sexe, l’anus se révulsa vers l’intérieur et une grosse crotte se présenta à l’orifice.

— Arrête-toi. Ne force plus et retiens-toi maintenant. Je veux avoir tout le temps de contempler ce spectacle magnifique, ajouta-t-il, égrillard.

Karine tentait vainement de retenir la suite :

— Ça sort ! Monsieur, ça sort, je n’y peux rien !

La rondelle se dilata de manière incroyable et laissa glisser un énorme étron. J’étais au bord de l’orgasme, mais pas au bout de mes surprises. Sur l’ordre de mon oncle, Karine dut se mettre à quatre pattes dans la paille souillée. Il lui écartait les fesses avec ses mains.

— Ouvre-moi ton cul merdeux que je te pisse à la raie ! lança-t-il.

Je ne savais pas encore que les hommes avaient beaucoup de mal à uriner quand ils bandaient. Je comprends maintenant pourquoi ce fut si long à venir. D’un coup, de sa longue queue un peu débandée, jaillit un jet d’urine qui arrosa le derrière écartelé.

J’étais si excitée que je pris mes tétons entre le pouce et l’index et les pinçai jusqu’à la douleur.

Quand mon oncle eut fini d’uriner, il s’agenouilla à son tour et s’amusa à promener le bout de sa queue regonflée entre les fesses de Karine et sur sa fente.

— Quel trou dois-je honorer en premier ? demanda-t-il en lui flattant les fesses de la main comme on flatte la croupe d’une jument.

Il tenait son gros sexe dans ses doigts et il s’en servit pour fouetter le postérieur de Karine.

Dirigeant son gland vers la touffe, Frédéric empala la bonne d’un seul mouvement. Il l’empoigna par les hanches et se mit à la bourrer. A chaque va-et-vient, son ventre venait claquer sur les fesses. Karine gémissait bruyamment, agitant son bassin d’avant en arrière. Mon oncle râlait dans son dos en poussant des « han » de bûcheron. Il disait qu’elle mouillait comme une pouliche en chaleur, qu’il allait bien lui défoncer sa chatte et le cul, que cela lui apprendrait à le mettre dans cet état. A chaque élan, les gros seins de Karine ballottaient en tous sens. Je passai mes doigts sous ma jupe. Ma culotte était aussi trempée que si j’avais fait pipi. J’ai caressé mon clitoris tout durci sous le coton, l’effleurant à peine pour ne pas me faire jouir tout de suite.

— Il n’y a pas que moi qui bande devant ton cul, s’écria mon oncle. Syrius l’a aussi raide que la mienne, le salaud ! Peut-être que ça lui plairait de se saillir une belle pouliche comme toi. Qu’est-ce que tu en penses, toi ?

Je dirigeai mon regard vers l’étalon et découvris entre ses pattes, une queue très longue, décalottée. L’oncle Frédéric, ravi de la réaction de Syrius, demanda à Karine si elle ne voulait pas goûter la bite de l’étalon, la sucer ou la prendre dans le cul.

Karine ne répondait pas. Elle continuait de gémir en se tordant.

— On va changer de trou, maintenant !

Frédéric se retira de la chatte de Karine et dirigea son sexe plus haut. Il me paraissait impossible qu’il puisse enfiler dans cet orifice une queue aussi longue et aussi large !

— Vas-y, pousse comme tout à l’heure quand tu étais en train de chier ! Ouvre-moi ton cul, petite putain, que j’y plante ma grosse bite !

Mon oncle empoigna sa tige et il commença à forcer l’anus de la servante qui se mit à soupirer. Contre toute attente, la verge disparaissait lentement et sans trop de difficulté entre les deux lobes.

— Putain, qu’il est bon, ton cul ! Un vrai garrot qui me serre bien la bite ! Je veux te la mettre à fond.

A plusieurs reprises, Karine répéta que cela lui faisait mal, mais mon oncle restait sourd à ses suppliques. Il ne s’arrêta pas avant qu’il ne fût entré jusqu’au bout. Là, il resta immobile un moment, bien planté dans la croupe, puis se mit à aller et venir. Son sexe ressortait, presque entièrement, avant de disparaître à nouveau, dans un coup sec. Karine avait l’air de souffrir ; elle le suppliait d’y aller moins fort.

L’étalon était, lui aussi, en état d’érection et de plus en plus nerveux. Frédéric, la tête penchée, regardait son sexe pénétrer les fesses de Karine. Sa queue s’activait sans répit dans un anus qui devait être maintenant bien malléable. A mon grand étonnement, j’entendis Karine murmurer :

— Oh, oui ! C’est bon ! Vas-y !

Chaque coup de reins la faisait gémir.

Moi, je ne me touchais plus. J’étais si proche de l’orgasme que je laissai ma main immobile. J’étais impressionnée de voir le sexe de mon oncle disparaître aussi facilement entre les fesses de Karine.

Il la maintenait par les reins, et s’enfonçait avec bestialité. Il était si déchaîné qu’à plusieurs reprises, sa queue se retrouva à l’extérieur. Soudain, il poussa des cris rauques. Ses allers-retours s’accélérèrent ; il éjacula en insultant la bonne, en la traitant de tous les noms. Les cris de Karine devinrent plus forts, plus aigus. Elle jouissait avec lui !

J’étais toute ramollie. Je me retenais à grand peine pour ne pas me laisser aller à mon tour. Je craignais d’être découverte. Mon oncle Frédéric demeura quelque temps dans les fesses de Karine avant de se retirer.

Son sexe n’était plus aussi raide mais encore assez volumineux. Mon oncle n’était pas totalement satisfait, sans doute. Il poussa Karine pour qu’elle s’agenouille devant lui :

— Suce-la un peu ! Ça me plaît que tu la prennes dans ta bouche après l’avoir eue dans le cul.

Avec docilité, Karine s’empara du sexe flasque. Elle agita sa langue sur le gland avant de l’avaler et de le sucer. J’imaginais qu’il devait être sale et odorant mais cela ne semblait pas la gêner.

— C’est bon, tu peux te relever ! Je veux garder mes forces pour ce soir quand ils seront tous à leur table de bridge.

Mon oncle se rajusta pendant que Karine récupérait ses affaires sur la paille. J’avais hâte que ce couple mal assorti s’éloigne pour pouvoir me donner du plaisir. Je n’en pouvais plus. Karine enfila sa culotte puis son tee-shirt.

J’attendis qu’ils partent. Je les vis traverser la cour à travers une petite lucarne, puis m’assis sur une botte de paille. Je remontai ma jupe en haut des cuisses.

Je passai une main sous mon tee-shirt pour caresser mes seins, et de l’autre, je me touchai à travers ma culotte. Là, je ne sais pas pourquoi, je commençai à faire pipi tout en me masturbant. Des images défilaient dans ma tête : celles de ma cousine Anne-Laure qui me demandait de me soulager sur elle avant d’en faire autant sur moi. Je lâchai d’abord un petit jet, puis le reste suivit, impossible à retenir. Un grand jet qui inonda jusqu’à mes cuisses, et qui me laissa toute pantelante de plaisir dans la paille de l’écurie.

Je filai discrètement vers ma chambre.

Le soir même, je m’emparai d’un gros dictionnaire sur l’un des rayonnages de la bibliothèque. Je lus et relus les définitions des perversions, des déviances sexuelles, du voyeurisme, de la zoophilie et surtout, de l’urophilie. Il y était question de personnes qui aimaient s’uriner dessus. On citait également des écrivains qui avaient décrit ces scènes dans leur œuvre, notamment le marquis de Sade et Pierre Louÿs. Je décidai de me procurer dès que possible ces ouvrages si intéressants.

« Je posai la banane sur l’orifice interdit. »

CHAPITRE VI

Ce qui se passait entre Karine et mon oncle me paraissait trop flagrant pour que je sois la seule à m’en être aperçue. Quand Karine venait nous servir à table, mon oncle plongeait un regard concupiscent dans son décolleté, et quand elle repartait vers la cuisine, il s’attardait sans gêne sur le balancement de sa croupe.

Malgré mon serment, je mourrais d’envie d’aller les épier à nouveau durant leurs ébats. Je voulais savoir s’ils faisaient toujours l’amour d’une façon aussi sale et obscène. Chaque jour, je me masturbais en repensant aux moindres détails de leur étreinte. C’était dans un mélange de honte, de culpabilité, mais aussi d’excitation irrépressible que je parvenais avec une facilité déconcertante au plaisir.

En fouillant dans la bibliothèque du château, j’avais enfin mis la main sur un livre de Pierre Louÿs : Dialogues de courtisanes. Je le montai discrètement dans ma chambre et attendis avec hâte le soir pour le lire. Une fois dans mon lit, je le feuilletai jusqu’à ce que je tombe sur le chapitre : « Dialogue de pisseuses ». Je continuai ma lecture perverse, de plus en plus émue par ce que je découvrais. Il faisait chaud dans la chambre ; j’étais juste en petite culotte et en nuisette.

C’était pire que ce que j’avais fait avec Anne-Laure ! Deux filles se pissaient dans la bouche, deux autres se faisaient caca dessus...

A force de lire toutes ces cochonneries, j’eus, moi aussi, très envie de faire pipi.

J’allai dans la salle de bains attenante à ma chambre, et m’assis sur la cuvette des WC où, malgré mon envie pressante, je commençai à me caresser. Entre mes cuisses écartées, je contemplais mon pubis, maintenant fourni comme celui d’une vraie femme. Ainsi postée, il était facile de trouver le renflement bombé du clitoris et de le décapuchonner entre deux doigts. Je m’amusais à écarter les lèvres rosies de la fente pour le faire sortir de sa cachette et le voir se déplier. Je tirais dessus pour le voir grossir davantage.

J’essayai de me persuader que je n’irais pas plus loin, mais rien n’y fit. Ma fente était luisante de mouille, et j’eus envie d’uriner un peu sur ma main. Juste quelques gouttes. Je poussai et vis un court jet d’urine claire jaillir juste au-dessous du clitoris. Je m’arrêtai pour avoir le plaisir de le refaire encore et encore, ne laissant échapper que quelques gouttes chaque fois.

Je m’imaginais à la place de Karine : les fesses tendues, en train de pisser pour un homme qui me regardait. Ensuite, il me sodomisait... Alors avec mes doigts, je me mis à caresser timidement la rondelle de l’anus. C’était la première fois que je m’autorisais à découvrir cet endroit. Je le parcourus du bout de l’index. Le trou était bien fermé. Troublée d’être allée jusque-là, je revins vite vers ma chatte, et me pénétrai avec deux doigts pour me venger de ne pouvoir le faire par-derrière. J’écartais mes cuisses tant que je pouvais pour bien apercevoir mon index et mon majeur qui s’activaient dans ma chatte trempée de mouille.

Je me parlais toute seule : « Oh, oui, c’est bon ! C’est délicieux ! J’ai envie que ça dure jusqu’à ce que je devienne folle. » Je retirai les doigts de mon sexe et ne pus m’empêcher de faire avec ravissement quelques gouttes de pipi chaud sur ma main.

C’était plus fort que moi, j’avais envie des choses les plus sales. Je me mis à tirailler sur les bords dentelés des petites lèvres jusqu’à ressentir une douleur, puis je pressai sur l’anus dans l’endroit interdit. Je ne pus retenir un cri de plaisir.

Je poussai plus loin le doigt entre mes fesses. Hum ! C’était bon ! Je revoyais mon oncle brutaliser Karine. Pressée par l’envie, j’ajoutai un deuxième doigt et tentai de les remuer pour doubler mon plaisir. Une idée fixe et encore plus sale ne me quittait plus : introduire autre chose...

Je testai le manche rond d’une brosse à cheveux. Je n’eus qu’à le mouiller de salive pour le voir disparaître avec délice dans l’orifice. C’était encore meilleur qu’avec mes doigts. Je le fis entrer et sortir, le tournai et le retournai sèchement. Chaque fois, mon émoi grandissait.

Je me tenais de manière à ne rien perdre de la progression du manche noir qui distendait et forçait l’orifice. Je le faisais pénétrer en entier, mais le plus agréable, c’était de le sortir d’un seul coup. Je manquais défaillir lorsque les parois se contractaient puis se relâchaient.

A force, le muscle du sphincter s’élargissait, et les sensations fortes du début s’estompaient. Il me fallait essayer quelque chose de plus gros. Mes yeux scrutèrent les étagères de la salle de bains. Je ne trouvai rien qui puisse remplacer le manche de la brosse. Je pensai alors à la corbeille de fruits qui se trouvait sur la table. Une banane, ce serait peut-être un peu trop gros ?

Avant de la glisser entre mes fesses, je me mis à la frotter sèchement sur ma vulve et sur ma fente. C’était délicieux. Ça râpait et ouvrait en même temps. J’étais tellement mouillée que le bout de la banane put pénétrer dans mon sexe qui s’écarta sans difficulté.

Je m’amusai à la faire entrer et sortir délicatement. Elle était malheureusement loin d’être aussi grosse que le sexe de mon oncle Frédéric ! Je me dis que je pourrais sans peine tester sa dureté entre les fesses. Je posai la banane sur l’orifice interdit.

Je la poussai pour la faire entrer, mais sans toutefois y parvenir.

Je pensai alors au plaisir qu’avait pris Karine, par là, avec mon oncle ; soudain, mon anus s’ouvrit et la banane s’enfonça de quelques millimètres, en élargissant les chairs. Je me souvins de ce que disait mon oncle, au moment de sodomiser Karine : « Pousse comme si tu étais en train de chier. » C’était sans doute comme ça qu’il fallait faire et je me mis à forcer tout en poussant le fruit. Cela me faisait perdre la tête, et je me retenais à grand peine de jouir. Au bout d’un moment, je réussis à glisser la moitié de la banane entre mes fesses, la fis doucement remuer. Afin que l’excitation soit à son comble, je m’arrêtais, par moments, pour frotter mon clitoris. La banane pouvait maintenant glisser plus facilement entre mes fesses et les va-et-vient que je lui imprimais étaient rapides et plus profonds. Je haletais comme un petit chien assoiffé. J’étais certaine d’éprouver des sensations comparables à celles de Karine. J’allais jouir aussi fort par-devant que par-derrière.

Tout en frottant mon clitoris, j’eus envie d’uriner à nouveau. En forçant, mon cul s’ouvrait encore mieux et subitement, tout se brouilla dans ma tête. Je sentis l’urine chaude arroser ma main et mon bras, gicler et couler dans la cuvette. Je me vidai sans plus chercher à me retenir, parcourue d’un orgasme complet. Il me semblait que j’avais du plaisir partout, que je jouissais avec tout mon corps, que l’orgasme était double et qu’il explosait aussi bien dans ma chatte qu’entre mes fesses.

Je restai un long moment sur la cuvette, épuisée, essayant de retrouver le rythme normal de ma respiration. Mon cœur cognait dans ma poitrine, j’étais écarlate, inondée de sueur. Dès que je retrouvai mes esprits, je paniquai.

J’eus peur d’avoir crié en jouissant. La chambre de ma sœur Marie-Charlotte et de son mari était juste à côté de la mienne. Je ne savais plus quoi faire de la banane et je décidai de la cacher pour la jeter le lendemain.

Je me glissai dans mon lit et j’éteignis de suite la lumière. Encore excitée, je me masturbai une dernière fois, sans me toucher, juste en me frottant contre le drap.

J’avais beau chercher à me raisonner, dès que j’étais excitée, l’envie de me donner du plaisir de cette manière me reprenait aussitôt. Cet été-là, je me masturbai pratiquement tous les jours. Lorsque je voyais mon oncle Frédéric et Karine se diriger discrètement à l’extérieur du château, je pensais à ce qu’ils allaient faire ensemble, et cela m’émoustillait.

« Vas-y, encule-toi ! Taille-moi une pipe avec ton trou du cul ! »

J’allais rejoindre le reste de ma famille, au bord de la piscine, j’acceptais une partie de tennis ou une balade à cheval mais mes pensées étaient ailleurs.

Maintenant, je me faisais jouir en me pénétrant avec divers objets. Je commençais par quelque chose d’assez fin, un stylo, une bougie, le manche d’une brosse à cheveux... et quand je me sentais assez ouverte, je continuais avec quelque chose de plus gros : carotte, banane ou autre légume que je chapardais, pleine de culpabilité, à la cuisine.

Je cherchais ce qui pouvait me faire jouir le plus violemment, j’essayais de voir si je pouvais parvenir à l’orgasme uniquement par la sodomie, je pratiquais également des doubles pénétrations.

Les quelques livres « interdits », rangés sur les dernières étagères de la bibliothèque, devinrent mes premières sources d’inspiration. Je goûtais avec délice les caresses d’un gant de crin entre mes cuisses, la pénétration d’un glaçon dans ma vulve et dans mon anus...

Il m’arrivait aussi de me retenir d’uriner le plus longtemps possible pour en avoir encore plus envie au moment où je me ferais jouir. J’allais parfois près du moulin, où je revoyais l’image de ma cousine Anne-Laure et de ce que nous faisions ensemble. Là, je m’accroupissais sur l’herbe et je me regardais uriner tout en me masturbant. J’éprouvais aussi beaucoup de plaisir à faire pipi dans ma culotte sans cesser de me caresser à travers le tissu. Mon plaisir terminé, les mêmes sentiments de honte et de contentement mélangés s’emparaient de moi.

Anne-Laure me manquait. J’espérais qu’elle rentre plus tôt des Etats-Unis et vienne nous rejoindre au château mais je passai l’été à l’attendre en vain. Vers la fin du mois d’août, je ne résistai pas à l’envie de jouer une dernière fois les voyeuses. Juste après le déjeuner et le café servi sous la tonnelle, Frédéric se leva de table et dit qu’il allait faire un peu de cheval. Je le vis adresser un signe à Karine qui était en train de desservir. Mon oncle prit le chemin de l’écurie. Quelques minutes après, il traversait la cour, montant Syrius. Mes tantes et mes sœurs allèrent s’occuper des petits qui devaient faire la sieste alors que les hommes entamèrent une de leurs interminables parties de bridge dans la fraîcheur de la bibliothèque.

Je n’eus à attendre qu’un quart d’heure pour voir Karine, débarrassée de son tablier noir, partir à la rencontre de mon oncle. Je la suivis. Elle prit la direction du moulin puis se dirigea vers l’étang. C’est sur la berge que je pus les surprendre tout à loisir, à l’abri du couvert des grands peupliers. Je m’approchai le plus possible, sans bruit. Syrius, le magnifique étalon, était attaché à un arbre, tout près d’eux. Je les vis s’embrasser, Frédéric remonta sa main sous la jupe de la bonne, et s’écria :

— La salope ! Elle n’a pas mis de culotte ! Tu veux me rendre fou !

Sa main fureta un long moment sous la jupe de Karine. Elle lui facilitait le travail en écartant bien les jambes. Le vicieux retira sa main et porta ses doigts à la bouche de la fille.

— Lèche ! Regarde comme tu mouilles, garce ! Mes doigts sont trempés !

Karine sortit la langue, l’enroula autour des doigts de Frédéric avant de les sucer. Mon oncle la déshabilla. Karine ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins m’apparurent, une fois de plus, énormes ! Aussi gros et fermes que les melons d’été !

Frédéric s’assit dans l’herbe et s’empressa de placer Karine devant lui, debout, son sexe à hauteur du visage.

— Cette grosse chatte de cochonne ! Elle sent toujours fort, c’est ce qui me plaît chez toi !

Karine était obligée de rester à demi fléchie pour se faire lécher par Frédéric. Il sortait sa langue et l’agitait sur toute la fente. Je me tenais accroupie, cachée non loin d’eux derrière une grosse branche de peuplier, et je n’avais pas résisté à glisser une main coupable dans la chaleur tiède de ma culotte.

— Dis-le que tu es ma petite pute, ma petite chienne qui est folle de ma queue.

Karine devait répéter ce que lui demandait mon oncle. Elle empoigna ses seins à deux mains et les pétrit dans ses doigts en parlant d’une voix haletante.

— Tourne-toi ! Fais lécher ton cul, maintenant.

Elle fit aussitôt demi-tour et présenta son cul large et ouvert à la bouche de mon oncle.

— Oui ! Comme ça. Le cul écartelé et le trou disponible. Pousse, petite pute, pousse ! Ouvre-moi-le bien, ce trou !

Il lui lécha longuement l’anus avant d’y glisser ses doigts.

— Tu me donnes trop envie de t’enculer !

Frédéric se redressa pour ouvrir sa braguette. De nouveau, je restai stupéfaite devant les dimensions de son sexe. Il le présenta à la jeune femme pour qu’elle le suce, à genoux devant lui, cette fois. J’étais aussi excitée que la première fois où je les avais surpris. Je passai mes doigts à l’intérieur de ma culotte, y trouvai mes lèvres gonflées. J’étais mouillée comme l’herbe humide d’un matin de printemps. Je ne pus m’empêcher de me caresser devant et derrière, sans perdre une miette du spectacle offert.

Karine dut se poster à quatre pattes.

— Cambre bien tes fesses !

Karine creusa ses reins pour tendre sa croupe, les fesses bien ouvertes sur son anus. Frédéric s’empara de sa cravache posée sur le sol. Il la plia entre ses mains avant d’en porter un coup violent sur le derrière de Karine.

— T’aimes le cul et le fric, hein, petite garce ! Je vais t’en donner mais il va falloir le mériter.

Il continua à flageller la domestique en l’insultant. Karine le supplia à plusieurs reprises de la frapper moins fort mais elle ne chercha pas à s’opposer à lui. Elle resta à quatre pattes, la croupe bien tendue. Mon oncle s’amusa à ajuster ses coups bien au milieu des fesses, mais aussi sur le haut des cuisses et le bas du dos. Il prenait plaisir à marquer le corps de la jeune femme. Son sexe était toujours aussi raide, droit sur son ventre. D’un coup, il lança :

— Je te file deux mille balles si tu branles Syrius ! La moitié d’un mois de paye pour t’occuper de la queue de cet étalon.

Karine n’eut aucune réaction. Mon oncle la flagella de nouveau jusqu’à ce qu’elle dise :

— Non, pas le cheval.

— Tais-toi ! Les domestiques sont là pour obéir ! répliqua-t-il, sèchement.

Et tout en lui portant de nouveaux coups de cravache, il l’obligea à avancer à quatre pattes vers Syrius. Une fois qu’elle fut près de lui, mon oncle lui porta un coup plus cinglant :

— Allez ! Tu aimes les grosses bites alors branle-le ! Sa giclée vaut plus de cinquante mille balles quand il saillit une jument mais pour toi, ça sera gratuit.

J’étais complètement abasourdie mais toujours aussi excitée. Je coulais de plus en plus dans ma culotte. Je vis Karine tendre la main vers le sexe de Syrius, l’empoigner et commencer à le masturber. Celui-ci grossissait dans ses doigts. Bientôt, ce fut un membre énorme qu’elle agitait dans sa main. Frédéric l’encourageait, il lui ordonnait de branler Syrius encore plus fort.

Je ne pus voir l’éjaculation de l’étalon mais mon oncle poussa des cris satisfaits. Il exigea de la domestique qu’elle se place debout contre un arbre, le corps penché en avant, les cuisses bien écartées.

— Tu vas mouiller tes doigts et t’ouvrir le trou du cul pour que je puisse t’enculer, commanda-t-il.

Karine saliva sur ses doigts et les glissa entre ses fesses avant de pénétrer son anus. Elle répéta cette opération plusieurs fois. Mon oncle avait empoigné sa queue et se masturbait en la regardant faire. Quand il jugea Karine à point, il se dirigea vers l’orifice du haut.

D’une main, il ouvrit les fesses que tendait Karine. Il approcha son gland de l’anus et donna un violent coup de reins. Karine ne cria pas, pourtant, la queue de mon oncle avait disparu entièrement.

Il se retira alors d’un coup sec, et resta quelques secondes à contempler l’orifice. Il recommença le manège une bonne dizaine de fois. A force, le cul de la jeune femme émettait des bruits fort reconnaissables !

— Arrêtez, ne vous retirez plus ! supplia-t-elle en remuant les hanches comme une jument qui rue.

— Non, ça m’excite si tu pètes ! Tiens, encore une fois !

Le derrière laissait échapper de petits pets sonores qui n’en finissaient plus.

— Ce n’est pas ça. Ça me donne trop envie de...

L’oncle eut un rictus de contentement. Il lui appliqua une claque cuisante sur le gras des fesses.

— Ça te donne envie de chier, cochonne ? Ça me fait bander de savoir que tu as le cul plein. Tu peux chier pendant que je t’encule ! Ne te gêne pas ! Tu sais combien ça me plaît !

J’avais deux doigts enfoncés dans la fente, et le clitoris dur comme une pierre. Bouche bée, les yeux écarquillés, je me demandais si Karine allait déféquer devant lui. L’oncle avait repris son petit jeu qui semblait l’amuser au plus haut point.

— Arrêtez, je ne peux plus me retenir !

— Hum ! Voilà bien l’instant que je préfère ! Viens sur moi !

L’oncle s’étendit de tout son long sur l’herbe et installa Karine à quatre pattes au-dessus de lui.

De cette manière, elle me tournait le dos. Elle passa sa main derrière elle et saisit la queue de Frédéric pour la diriger vers son anus. Mon oncle en profitait pour maintenir les fesses écartées au maximum. Karine descendit lentement sur la tige jusqu’à la faire progressivement disparaître dans l’orifice.

— Vas-y, encule-toi ! Taille-moi une pipe avec ton trou du cul plein de merde.

Karine se mit à bouger, à monter et à descendre. C’était encore plus impressionnant de la voir dans cette position. Sa croupe aux fesses larges remontait très haut et dévoilait toute la longueur de la queue avant de l’engloutir jusqu’à la garde. Je me demandais comment quelque chose d’aussi long et d’aussi épais pouvait être entièrement avalé par cet anus. Elle bougeait tantôt de haut en bas ou bien de droite à gauche. Par moments, ses mouvements étaient plus circulaires. Je l’entendais gémir très fort alors que mon oncle l’encourageait à se défoncer de toutes ses forces.

— Vas-y, casse-toi le cul sur ma bite. Viens me vider les couilles, bourre-toi à fond !

Les gémissements se transformèrent en cris aigus. Je sentais que j’allais jouir avec elle et je faisais mon possible pour me retenir. Mais c’était trop bon. J’aurais tant aimé être à sa place ! A genoux, la culotte baissée, j’avais installé mon pouce dans ma chatte et mon majeur dans mon anus. Je me bourrais aussi vite que je pouvais. Je mordis mes lèvres pour ne pas crier en même temps que Karine lorsqu’elle jouit.

A peine terminée, Karine lança à mon oncle :

— Il faut que j’aille aux toilettes.

Un instant, je fus terrorisée qu’elle vienne vers moi. Mon cœur battait à tout rompre dans ma poitrine. Mais, poursuivie par mon oncle, elle se précipita derrière le premier peuplier, et s’y accroupit.

— Ne restez pas là !

Frédéric se posta en face d’elle :

— Tu sais que j’adore regarder !

De mon poste d’observation, il me suffisait de pencher légèrement la tête pour voir l’austère Frédéric se caresser la queue à demi bandée. Karine, le visage déjà congestionné par l’effort, disait que cela la gênait, qu’elle ne pouvait pas faire ça devant lui. Alors, mon oncle sortit son portefeuille, l’air lubrique.

— Mille francs, comme d’habitude ? Ça fera trois mille avec ce que je t’avais promis.

D’un coup, un gros jet d’urine jaillit du sexe touffu, et je compris qu’elle se vidait aussi derrière. La queue de mon oncle avait repris du volume dans ses doigts. Il la frottait avec énergie. Du sperme ne tarda pas à gicler, inondant les seins de Karine.

Quand elle se redressa, il lui mit l’argent dans la main. Karine regagna la berge pour s’habiller. Mon oncle lui proposa une nouvelle somme d’argent.

— Ne te lave ni le cul ni la chatte. J’irai te rejoindre dans ta chambre, ce soir.

Je ne sais ce que j’aurais donné pour me joindre à eux et pouvoir, moi aussi, participer, en tant que voyeuse, à toutes leurs perversités ! Karine reprit le même chemin pour rentrer au château, quant à mon oncle, il remonta sur la selle de Syrius qui partit au galop. Encore bouleversée par ce que je venais de voir, le sexe toujours aussi brûlant, je dus me masturber une seconde fois. Emportée par le souvenir des images obscènes, je demeurai accroupie et, tout en urinant dans ma culotte, me mis à presser ma fente gonflée. Le liquide chaud inonda tout mon slip et se mit à ruisseler sur mes cuisses. C’est avec mes doigts trempés que je me fis jouir à nouveau.

A ce moment-là, je n’avais qu’une envie : qu’un homme me pousse à faire des choses aussi sales que celles dont je venais d’être le témoin.

« Son gland épais pressait ma fente encore vierge. »

CHAPITRE VII

Malgré la précocité de ma sensualité, je restai vierge jusqu’à l’âge de dix-neuf ans. Cette année-là, je réussis mon bac. J’étais une élève moins douée cependant que ma cousine Anne-Laure qui se préparait, après un parcours sans faute, à entrer à l’ENA.

Je voulais faire l’amour la première fois avec un « vrai » homme. Je trouvais les garçons du lycée privé trop jeunes à mon goût, même si j’avais accepté de flirter avec certains. On s’embrassait, on se caressait. J’allais jusqu’à accepter de prendre dans ma bouche le sexe du garçon, et de le sucer pour qu’il jouisse entre mes lèvres. J’éprouvais un plaisir non simulé à sentir les palpitations de la verge qui inondait ma gorge de sa liqueur âcre.

Je croyais qu’il était normal d’avaler et que toutes les femmes le faisaient à leur mari ou à leur amant. La consistance, l’odeur et le goût légèrement salé du sperme ne me repoussaient pas, au contraire. Je terminais mes fellations par quelques coups de langue sur le gland qui me valaient des éloges de mon partenaire extasié par mon savoir-faire naturel.

Mais je ne voulus jamais aller plus loin.

Le fameux oncle Frédéric revint l’été suivant au château. Il ne put y retrouver Karine car ma mère l’avait renvoyée au mois de septembre qui avait succédé à leur liaison. Frédéric la rencontrait au village, il s’absentait du château pendant de longues heures sans même chercher de prétexte valable. C’était le sujet de conversation préféré de tout le petit personnel du château, à la grande honte de mes parents. Pour finir, ma tante et lui se séparèrent non sans de violentes disputes. Karine réussit à se faire épouser par oncle Frédéric, que l’on ne reçut jamais plus à Bressac.

Mes deux cousins, Jeff et Attila, ne passaient nous voir que pour de rapides visites. Ils ne restaient pas plus de deux jours et préféraient rester sur Bordeaux où ils avaient leurs amis. Jeff avait gardé son physique un peu grassouillet, et poursuivait ses études dans une école des Arts et Métiers, Attila s’était fait beau, lui ; il était inscrit en médecine. Quant à Anne-Laure, je savais très bien, maintenant, qu’elle n’aimait que les femmes. Elle ne revint plus au château mais chaque fois que nous montions à Paris, chez mon oncle, ma cousine était affublée d’une copine inséparable : Maud. Elles suivaient toutes deux les mêmes études, mais étaient très différentes physiquement. Maud avait de longs cheveux bouclés de couleur auburn, un visage angélique éclairé par de grands yeux verts. Elle était très féminine, tout le contraire d’Anne-Laure.

J’imaginais que je n’intéressais plus mon insupportable cousine. Et j’en ressentais un terrible dépit.

Pendant les vacances de février de mon année de terminale, nous nous retrouvâmes à Megève dans un grand chalet au pied des pistes de ski. Anne-Laure vint se joindre à nous en milieu de semaine, accompagnée de l’inévitable Maud. Un matin, je montai dans leur chambre pour voir si elles étaient prêtes. Nous avions décidé de faire une randonnée en ski de fond. J’oubliai de frapper à la porte et j’ouvrai brusquement, les découvrant toutes les deux, nues, qui s’embrassaient.

Je ne sais pas quel sentiment l’emportait sur l’autre. La gêne ou la jalousie. La balade à ski fut longue et éprouvante. Peu à peu, le groupe que nous formions se détacha. Anne-Laure eut la gentillesse de m’attendre alors que je skiais seule loin derrière.

— C’est une manie chez toi de rentrer dans une chambre sans frapper. Tu pourrais t’excuser au moins.

Je m’excusai.

— Ben oui, je suis une gouine. Et alors ?

Je devins rouge jusqu’au bout des oreilles ! Mais cela n’impressionna pas Anne-Laure, qui poursuivit :

— Tu sais, si tu veux, tu peux participer. Maud n’a rien contre. En plus, elle n’en a pas l’air, mais c’est une vraie vicieuse. Tu sais, les jeux de touche-pipi... A elle aussi ça lui plaît beaucoup. Même dans la bouche, elle aime ça.

Elle se rendait sûrement compte de mon trouble. Ma mère et ma tante arrivaient à notre hauteur, ce qui la fit changer de conversation.

J’avais une terrible envie de venir rejoindre Anne-Laure dans sa chambre. Si elle avait été seule, j’aurais sauté le pas.

A dix-neuf ans, c’était l’heure des choix. Mon père aurait aimé que je fasse médecine ou une année de préparation aux Grandes Ecoles mais moi, j’étais attirée par les Beaux-Arts. Et puis, mon tempérament indolent prenait le dessus, je n’avais pas envie d’entamer de longues années d’études. Mes sœurs se moquaient. Pour elles, je faisais une crise d’adolescence tardive et voulais m’opposer à mes parents. J’avais toutes les vacances pour y réfléchir.

C’est à cette époque qu’un nouvel occupant arriva au château. Mon père avait décidé d’apprendre à monter à mes petites nièces, Philippine et Maryvonne. Grégory, un maître d’équitation, avait été embauché à plein temps pour deux mois. Il devait également me donner des cours afin de faire de moi une parfaite cavalière, ce à quoi personne n’était jamais arrivé.

Il occupait un studio dans l’une des ailes du château.

C’était un excellent cavalier, qui montait à merveille. Il avait trente-et-un ans, des cheveux châtains coupés court, des traits fins et anguleux, le visage plein de tâches de rousseur, et les yeux vert foncé. Il était plus petit que moi. Malgré sa taille, il dégageait une virilité troublante, avec ses hautes bottes impeccablement cirées, son thorax puissant, sa cravache.

Il parlait peu, et avait toujours l’air fermé. Il avait une façon particulière de me regarder quand j’arrivais au manège : il me dévisageait des pieds à la tête, comme s’il avait voulu deviner mes rondeurs. Un sourire ironique se dessinait sur ses lèvres minces, et il caressait sa cravache sensuellement sans baisser les yeux. Je rougissais, tout intimidée par son audace.

Je tâchais pourtant de m’appliquer de mon mieux, mais sans beaucoup de succès. Pendant les leçons, il me fixait durement et me jetait des ordres secs. J’étais sûre qu’il me trouvait bécasse. Il n’osait pas me le dire, car il n’était qu’un employé au château. L’équitation n’avait jamais été ma tasse de thé, malheureusement !

Je ne pouvais croiser son regard par mégarde sans devenir toute moite entre les cuisses. Penser qu’il se rendait compte de mon émotion aggravait mon trouble. Alors, le sourire revenait sur son visage.

A dix-neuf ans, malgré mon physique avantageux, je ne me sentais pas encore une vraie femme. Je m’efforçais, toutefois, d’y ressembler. J’étais fière de mon 95 de tour de poitrine, bonnets C, et de mes seins pointus. Aux dessous de coton blanc, je préférais la jolie lingerie en dentelle. Mes jupes ne me semblaient jamais assez courtes, au grand dam de ma mère qui me voyait toujours comme une petite fille.

Je portais des jupes virevoltantes en vichy rose et blanc, des tricots aussi collants que décolletés, je maquillais ma bouche avec du rouge à lèvres, et soulignais mes yeux bleus d’un trait d’eye-liner.

Si je n’arrivais pas à impressionner le maître d’équitation par mes prouesses à cheval, je faisais le maximum pour l’émoustiller avec des tenues plus provocantes les unes que les autres. Quand je surprenais son regard fixé à la naissance de mes seins ou sur le haut de mes cuisses, je me réjouissais secrètement. J’étais ravie de l’intéresser.

Chaque jour, je passais un temps fou à me pomponner. Je soignais mes tenues avec un soin jaloux. Je choisissais un soutien-gorge assorti au slip, et des hauts de coton blanc qui me moulaient le buste et dévoilaient mes seins, dès que je me penchais un peu. Ce que je ne me privais pas de faire. J’enfilais un pantalon court et serré qui me rentrait dans la raie des fesses et chaussais une paire de ballerines. Je me coiffais d’une frange épaisse et d’une vague de cheveux épars sur les épaules.

Les jours passaient, nous étions déjà au mois d’août. Un après-midi, alors que toute la famille était partie au bord de mer pour la journée, je me prélassais seule, au bord de la piscine, allongée sur le transat. Je somnolais.

Tout à coup, je sursautai. Grégory, venu me rejoindre, fixait avec convoitise mes rondeurs sous le minuscule bikini. D’émotion, la pointe de mes tétons souleva le tissu, comme pour le transpercer. Un moment, j’eus le sentiment que j’étais allée trop loin avec lui et qu’il allait se passer quelque chose dont je ne serais pas maîtresse.

Je balbutiai et tâchai, non sans mal, d’échanger quelques mots sur la chaleur et les chevaux, qu’elle rendait nerveux.

Me sentir ainsi détaillée par le maître d’équitation me mettait horriblement mal à l’aise. Je me levai mais, en deux pas, il se trouva face à moi. Il m’enlaça et m’embrassa. Je voulus le repousser. Quand sa bouche s’écarta de la mienne, je me mis à balbutier.

— Mais qu’est-ce qui vous prend ? Je ne...

Il me répondit par une nouvelle étreinte, écrasa sa bouche contre la mienne. Je ne sais pourquoi, mais je desserrai alors mes lèvres pour enrouler ma langue autour de la sienne. A ce contact, un flot de mouille inonda mon slip de bain. Profitant de son avantage, Grégory se mit à palper mes seins à travers le bikini.

— Non, on ne devrait pas...

— Tais-toi ! C’est toi qui me cherches. Tu me rends fou avec tes jupes au ras des fesses !

Je ne pouvais rien dire, c’est vrai que j’avais tout fait pour qu’il s’intéresse à moi. Je sentais ma fente s’humidifier. J’avais les jambes coupées. Lui continuait à me peloter avec fébrilité ; il furetait en haut de mes cuisses, essayait de passer sa main sous le slip de bain.

— Petite garce que tu es ! C’est déjà tout humide ! laissa-t-il échapper, le souffle court.

Cette remarque acheva de me paralyser. Une moiteur m’envahit ; j’étais incapable de réagir à cet assaut inattendu. Grégory me poussa avec fermeté vers le lit de jardin et se colla contre moi. Il n’avait pour tout vêtement qu’un mince short, et son torse poilu se frottait sur mes seins. En bas, un gonflement ne laissait aucun doute sur son état. Me maintenant les cuisses ouvertes avec fermeté, Grégory se plaça entre mes jambes et écarta mon maillot. Soudain, je sentis ses doigts sur mon sexe mouillé, ce qui me fit gémir.

En pensant que le personnel de service pouvait nous voir des fenêtres du château, j’essayai de le repousser, mais en vain ; ses doigts embrasaient tout mon ventre. Je ne voulais pas lui donner l’impression de céder aussi facilement, mais c’était plus fort que moi : mes jambes s’ouvraient toutes seules comme pour lui faciliter la tâche. Il recherchait ma bouche pour m’embrasser avec ardeur. Il tira sur le haut de mon maillot, l’arracha et dénuda mes seins.

Je le suppliai de me laisser, pourtant j’avais une envie folle qu’il continue à me presser de la sorte. Entre mes cuisses, ses doigts continuaient de frotter mon clitoris et de glisser sur ma fente tout humide. Je résistais de moins en moins. Il en profita pour enfoncer un doigt dans mon sexe, le fit aller et venir, puis le retira, tout mouillé de mes sécrétions intimes. Il le passa sur mes lèvres et le pressa sur l’un de mes tétons. A présent, je ne pouvais plus retenir mes gémissements ; cette brutalité me rendait folle. Il se mit à pétrir mes seins puis à pincer mes tétons après les avoir léchés. Et, comme pour vérifier que je mouillais toujours autant, il fourra, à plusieurs reprises, ses doigts dans ma vulve.

Profitant de mon état d’abandon, il retira mon slip de bain et libéra sa queue. Sans plus de préliminaires, il chercha à me pénétrer. Son gland épais pressait ma fente encore vierge, faible barrage qui lui résistait.

Il forçait ma chatte avec le bout de sa queue. Je n’osai pas lui dire que jamais encore un homme ne m’avait fait l’amour et je poussai un cri en le sentant m’ouvrir.

— Putain que c’est bon de baiser une chatte aussi brûlante ! s’écria-t-il en poussant pour s’introduire plus avant.

Je n’avais pas pu voir sa queue mais elle me paraissait énorme. J’éprouvai une sensation vive de déchirement, mais il continua, et son sexe, avançant par à-coups, étira complètement mes chairs. Cette fois, je ne refusai pas sa bouche quand il voulut l’embrasser. Nos langues s’emmêlèrent tandis qu’avec mes ongles, je lui labourais le dos sans m’en rendre compte. Il se mit à bouger, ses deux mains accrochées à mes seins.

J’avais souvent redouté ce moment où je ferais, pour la première fois, l’amour avec un homme. Le maître d’équitation était de plus en plus déchaîné. Je n’avais plus mal et chacun de ses coups de reins me transportait au bord de l’orgasme. Soudain, je repensai que quelqu’un pouvait nous voir d’une des fenêtres du château : la gouvernante qui m’impressionnait tant, la cuisinière, l’une des domestiques... Je me mis à paniquer, cherchai à repousser Grégory :

— Non, attends, arrête, je t’en supplie. Il y a du monde dans le château. On pourrait nous...

— On s’en fout ! J’ai envie de te baiser, un point c’est tout ! S’il y a quelqu’un qui se branle en nous matant, tant mieux pour lui !

Grégory ne semblait pas décider à m’écouter. Il continuait à me faire l’amour, de plus en plus vite, s’enfonçant profondément à chaque va-et-vient. Je voulus le raisonner mais il n’écoutait plus ce que je lui disais.

La tête rejetée vers l’arrière, je balayai du regard les fenêtres du château. Etrangement, l’angoisse d’être surprise ainsi décupla mon plaisir. Grégory était hors de lui. Le fait que je sois tout humide le poussait à bout. Il était en nage. Il empoigna mes cuisses pour que je les soulève et croise mes jambes dans son dos, puis il me prit encore plus fort.

— Non, c’est trop... Non, je t’en supplie... Oui, vas-y, continue...

Je prononçais des mots sans suite et, d’un coup, je me mis à jouir en criant très fort. Je perçus les soubresauts de sa queue dans ma chatte en même temps que son sperme qui m’inondait. De le sentir se vider décupla la violence de mon orgasme. A ce moment-là, j’étais follement amoureuse de lui. Je n’avais pas envie qu’il se retire, je voulais le garder encore bien enfoncé en moi.

Je demeurai quelques secondes comme abasourdie de savoir qu’on avait pu nous voir sans problème des fenêtres du château ! Quelle honte ! La fille du comte de Bressac en train de se faire sauter par un palefrenier au bord de la piscine. Si cela arrivait aux oreilles de mes parents, j’étais foutue.

Encore confuse de m’être ainsi laissée aller dans les bras de Grégory, je récupérai mon slip de bain en quatrième vitesse et me rhabillai. Mon séducteur avait retrouvé son sourire ironique qui me mettait si mal à l’aise. Il restait étendu sur le lit de bain, avec le gland rouge, décalotté, d’où s’écoulaient quelques gouttes de sperme.

— Alors, princesse, tu me quittes déjà ? Je peux remettre ça tout de suite si tu en as encore envie. Ça me plairait que tu me fasses ça avec ta bouche, maintenant.

Evitant son regard, je me hâtai de réajuster le haut de mon maillot et m’enfuis. Bouleversée, je regagnai ma chambre en courant. Au passage, pour mon malheur, je croisai sur mon chemin Tania, la nouvelle gouvernante. Elle me lança avec un sourire froid :

— C’est du joli ! Si tes parents apprenaient ça ! Tu devrais avoir honte. En plus, devant les fenêtres du château...

Décomposée et cramoisie de honte, je partis en courant, traversait les couloirs pour regagner ma chambre où je me calfeutrai. Cette Tania m’avait vue. Devais-je lui parler, ou bien acheter le prix de son silence avec l’argent que me versait mon père de temps en temps ?

Tania était venue remplacer madame Jocelyn, partie à la retraite depuis deux mois, après bien des années de valeureux services. Cette profession se perdait et on avait eu un mal fou à la remplacer. Mes parents étaient finalement tombés sur Tania, une jeune femme qui avait été employée au service du comte Zarowsky. Ce dernier venait de mourir, et Tania présentait d’excellentes lettres de recommandations.

C’était une ravissante jeune femme de trente-deux ans, rousse avec des cheveux longs et bouclés, une peau laiteuse. « Une belle plante », comme disait ma grand-tante en parlant d’une femme aux formes généreuses. La première chose que l’on remarquait chez elle, c’était sa paire de seins aussi gonflés que des ballons de baudruche.

Quand je descendis de ma chambre pour le dîner, il me sembla que le personnel de bouche me regardait en ricanant tout en passant avec cérémonie les plats derrière chaque convive. La nouvelle avait dû faire le tour de l’arrière-cuisine ! Je réussis à faire bonne figure et personne dans la famille ne se douta de rien. Dans ma tête, c’était un vrai chambardement. Je n’étais plus vierge, j’avais joui très violemment dans les bras du professeur d’équitation. Mais une tache sombre était venue gâcher ce tableau : j’avais été vue par Tania. Je m’en voulais, c’était de ma faute. J’aurais dû convaincre Grégory d’aller autre part.

Le soir, je me masturbai à plusieurs reprises en me remémorant, en détail, la scène de l’après-midi. Je ne cessais de revoir le moment où le maître d’équitation m’avait culbutée avec force tout en pressant mes seins. Cela me faisait mouiller encore. Je n’étais plus vierge et, qui plus est, follement amoureuse.

Pourtant, les jours qui suivirent, je ne pensais qu’à éviter les écuries. C’était sans compter sur Philippine et Maryvonne. Comme d’habitude à l’heure du cours d’équitation quotidien, mes deux petites nièces m’appelaient. Je retrouvai là Grégory, encore plus sûr de lui. Au premier de ses regards, je me sentis fondre comme un sorbet au soleil. Tremblante, je me dirigeai vers le manège, en guidant mon cheval sellé. Je ne faisais aucun progrès. Avec ce qui s’était passé au bord de la piscine, j’étais bien incapable de me concentrer ! Je montai Leslie, une jument douce qui, fatiguée d’avoir une aussi mauvaise cavalière, m’envoyait parfois rouler dans la boue.

J’évitais de me trouver seule avec Grégory, pourtant, je rêvais qu’il me pénètre et me fasse jouir comme il l’avait fait au bord de la piscine. Je me masturbais chaque jour en pensant à lui, me caressais jusqu’à ce que mon clitoris devienne douloureux. J’atteignais l’orgasme plusieurs fois de suite.

Un après-midi, le maître d’équitation nous annonça qu’il avait prévu une randonnée pour juger des progrès que nous avions faits, mes petites cousines et moi. Nous ferions le tour des étangs, traverserions la forêt des Dônes pour terminer, en fin de soirée, par le val de Brune avant de retourner au château. Il se débarrassa de Philippine et de Maryvonne en les expédiant avec autorité au manège et m’ordonna de ramener Leslie au box, et de l’étriller « avec soin ».

J’étais au fond de l’écurie, en train d’exécuter ses ordres, lorsque je l’entendis arriver derrière moi. Sans mot dire, il se colla dans mon dos.

— Tu sens dans quel état tu me mets ? murmura- t-il.

Il frottait sa braguette contre mes fesses pour que je puisse me rendre compte de son érection. Malgré mon désir violent, je voulus m’échapper de son étreinte. L’endroit était, une fois de plus, assez mal choisi...

— Laissez-vous faire, Mademoiselle du Bressac. Tania risquerait de ne pas tenir sa langue.

Je flageolais tandis qu’il s’empressait de farfouiller à deux mains dans mon corsage. Il empoignait mes seins par en dessous, comme s’il avait voulu les gonfler davantage.

— Tania ?

— Tu sais bien qu’elle nous a vus, au bord de la piscine. Pour l’instant, je l’ai convaincue de ne rien dire.

Je sentais son souffle court et chaud dans mon cou. On entendait les garçons d’écurie mettre de la paille fraîche dans le box d’à côté.

— Laissez-moi..., murmurai-je, je ferai ce que vous voudrez, mais laissez-moi, maintenant.

« Le cuir zébra mon derrière. »

Il me chuchota à l’oreille qu’il me laisserait tranquille à condition que je le suce. Il me retourna vers lui et prit ma main qu’il plaqua entre ses cuisses. Je sentis son sexe dur et tendu à travers son pantalon. Il m’ordonna d’ouvrir sa braguette. J’étais inquiète. Les deux garçons d’écurie pouvaient nous surprendre d’un moment à l’autre. Mais Grégory semblait vouloir n’écouter que ses désirs. Je ne pouvais pas parler trop fort, ni me débattre. Comme je tardais à lui obéir, il descendit lui même le zip de sa braguette et dégagea sa queue avant de la glisser dans mes doigts. Elle était tiède et très dure. Avec sa main posée sur la mienne, il m’obligea à le branler puis appuya sur mes épaules pour que je m’agenouille sur la paille. Mon visage se retrouva à la hauteur de son sexe. Il l’empoigna, le dirigea entre mes lèvres, poussa un petit gémissement quand son gland pénétra dans ma bouche. Je ne pensais qu’à une chose : la peur d’être à nouveau surprise avec le moniteur par les employés du château. Grégory se mit à bouger entre mes lèvres puis se pencha vers moi pour murmurer :

— Suce-moi, sinon je les appelle.

« Suce, maintenant ! Ouvre bien ta bouche ! »

Etait-il sérieux ? Maintenant que j’étais à genoux devant lui, je n’avais plus qu’à lui donner ce qu’il attendait de moi pour pouvoir quitter l’écurie au plus vite. Je pris son sexe dans mes doigts et fit glisser mes lèvres dessus. Il était nettement plus gros que celui de Jeff ou d’Attila : la hampe parcourue de veines saillantes et bleutées, avec un gland épais au bout. Sa queue bien droite s’érigeait au milieu d’une touffe de poils clairs qui dégageait une odeur pimentée. Grégory posa sa main sur ma nuque pour guider le rythme de ma bouche. L’excitation inondait ma culotte. Pressée de faire jouir Grégory, je le suçai de toutes mes forces tout en agitant sèchement sa queue dans mes doigts. Il ne tarda pas à exploser entre mes lèvres, poussa quelques cris rauques sans paraître se soucier le moins du monde de la situation. En plaquant une main sur ma nuque, il m’obligea à avaler tout son sperme et me fit lécher son gland, comme pour le nettoyer. Il consentit alors à me laisser quitter l’écurie.

Deux minutes après, le goût du sperme dans la bouche, je croisai, rouge de honte, les deux garçons d’écurie qui semblaient avoir deviné ce que j’avais fait avec Grégory. Ils m’adressèrent des regards amusés et des sourires narquois tout en me dévisageant de la tête aux pieds. Je m’enfuis, écarlate, vers le château.

A partir de ce moment-là, je fus comme la souris entre les pattes du chat. Grégory pouvait jouer avec moi tant qu’il en avait envie, et il ne s’en priva pas. Quant à Tania, la belle gouvernante, j’étais plus ou moins rassurée. Elle n’avait rien dit à mes parents. Je me troublais chaque fois que je me trouvais face à elle. Un mince sourire, qui n’allait jamais jusqu’à ses yeux verts, se dessinait sur son visage. Je baissais la tête comme une enfant prise en faute. Jusqu’où le maître d’équitation irait-il ?

A la moindre occasion, il cherchait à me tripoter, à glisser ses mains dans ma culotte ou sous mes tee-shirts pour palper mes seins. C’était toujours après les cours d’équitation. Il trouvait un prétexte pour éloigner mes deux petites cousines et me disait chaque fois qu’il pourrait s’occuper plus longuement de moi si je venais le rejoindre dans son studio.

Mais moi, j’avais trop peur que quelqu’un me surprenne. Tania, la nouvelle gouvernante, était au courant de notre liaisons mais sans doute aussi les deux garçons d’écurie, Philou et Dad. C’était leurs surnoms. Tous deux avaient une vingtaine d’années et je savais bien qu’ils n’étaient pas dupes, même s’ils n’étaient pas très futés.

Pour arriver à ses fins, Grégory exerça une sorte de chantage de plus en plus pressant. D’après lui, si Tania n’avait rien dit à mes parents, c’était grâce à son intervention auprès d’elle. Cette situation, toutefois, pourrait changer si je ne me montrais pas assez « gentille » avec lui, ajoutait-il. Et moi, je le croyais. En fait, mes sentiments étaient partagés, comme à l’époque où ma cousine Anne-Laure me conduisait au moulin en compagnie de mes deux cousins. Les attouchements de Grégory me faisaient perdre la raison, mais une fois que j’avais succombé, mon comportement me donnait honte. Pourtant, chaque fois que je me retrouvais dans mon lit, je repensais avec délice à ce qu’il me faisait.

CHAPITRE VIII

Le jour de la randonnée, j’étais confiante : il ne s’y passerait rien puisque nous n’étions pas seuls. Comment tenter quelque chose avec Philippine et Maryvonne sur les talons ? Nous avions fait un détour pour nous éloigner du pavillon de chasse occupé par mon grand-père : Philippine et Maryvonne avait trop peur de lui.

La balade se passa sans incident jusqu’au repas. J’avais réussi à éviter de mon mieux les regards de Grégory, pleins de sous-entendus, et je chevauchais le plus loin possible de lui sans me décoller de mes deux cousines.

A midi, nous fîmes halte à l’abri d’un couvert charmant du bois des Dônes. Une fois les chevaux au repos, les deux fillettes purent s’en donner à cœur joie sous les grands pins.

Au moment de repartir, Grégory leur proposa une course.

— Ce sera adultes contre enfants. Les petites couperont à découvert et traverseront par les prés ; nous, nous passerons par le bois des Dônes. On s’attendra au pont de fer ! Au premier qui arrive !

Les deux fillettes crièrent de joie. Moi, je ne l’entendais pas de cette oreille. Je me doutais que Grégory aurait ainsi les coudées franches pour profiter à nouveau de moi.

J’essayai de les décourager, de leur montrer le danger qu’elles couraient à chevaucher seules, rien n’y fit. Elles ne voulaient rien savoir.

Je me retrouvai avec Grégory pour unique compagnon, en train de traverser la forêt épaisse des Dônes. Au bout de quelques mètres seulement, il nous fallut mettre pied à terre à cause des buissons.

Redoutant le pire, je vis Grégory, qui me précédait, attacher son cheval, et se retourner, menaçant, la cravache à la main.

— On s’arrête là, Comtesse... J’ai une envie subite à satisfaire et vous n’allez pas me contrarier, j’en suis sûr, dit-il en se touchant entre les cuisses pour que je puisse comprendre de quoi il s’agissait.

Comme je me révoltais, il me poussa contre un pin.

— Tu vas te taire et te dépêcher ! ordonna-t-il. On n’a pas beaucoup de temps ! Tu ne voudrais sans doute pas que Tania raconte à tout le monde que tu cours les hommes dans les bois !

Il avait l’air de bien connaître la gouvernante. Une idée subite me traversa l’esprit. Couchait-il avec elle ? Tania était seule. Ses petits tailleurs noirs dissimulaient mal ses formes opulentes.

Je n’eus pas le loisir d’y réfléchir davantage. Grégory me plaqua contre un arbre, me fit écarter les bras comme pour enlacer le tronc.

— Allons, Mademoiselle du Bressac, faites-moi donc voir ce joli cul de princesse !

D’un geste brusque, il baissa mon pantalon et ma culotte. Je me retrouvai le cul nu, collée contre l’écorce. J’implorais qu’il me laisse, mais lui m’obligeait à maintenir mes cuisses très ouvertes. J’entendis à ma grande honte :

— Mais c’est qu’elle est déjà toute trempée, cette petite cochonne !

Je ne voulais pas voir, je fermai les yeux, déjà à demi vaincue.

— Quelle belle croupe de putain ! continua-t-il. Tu es faite pour te faire saillir par-derrière, toi ! Dis-moi si on t’as déjà enculée ?

Je tentai de me débattre. Il me rappela que le silence de Tania ne dépendait que de lui et que j’avais plutôt intérêt à me tenir tranquille.

Il passa sa main épaisse sur le pourtour de mon derrière avant d’arriver sur ma fente que je sentais déjà, bien malgré moi, toute brûlante et gonflée. Il la parcourut à plusieurs reprises comme pour en détailler les moindres recoins, trouvant « l’abricot chaud, ouvert, bien à point ». Ce qui me fit rougir jusqu’aux oreilles. Il s’avança.

Son bras puissant me soulevait presque de terre et je ne touchais plus le sol qu’avec la pointe des pieds. Mon cul se cambrait comme s’il s’offrait à ses investigations douteuses que mon sexe gonflé ne pouvait pourtant s’empêcher de trouver bien agréables.

— Mais c’est le clitoris que j’attrape là ! Qu’il est gros ! Tu dois passer du temps à te l’astiquer pour le faire venir comme ça !

J’avais tellement honte, que je lâchai un petit pet incontrôlable. Je m’excusai aussitôt, honteuse et confuse, mais cela le mit hors de lui. Il saisit sa cravache et s’écria :

— Ma parole, mais c’est qu’elle m’excite celle-là ! Attends que je te caresse un peu le bas du dos, ma jolie !

D’une main il me maintenait fermement, et de l’autre, il m’appliqua des coups secs sur le gras des fesses avec sa cravache.

— Tiens ! Tu mérites une bonne punition pour t’apprendre à péter aussi vulgairement devant un homme.

Le cuir zébra mon derrière et je me mordais les lèvres jusqu’au sang pour retenir mes cris.

Satisfait, il jeta sa cravache et s’agenouilla derrière moi. Il écarta brutalement mes fesses de ses mains. J’eus l’impression qu’il m’ouvrait en deux.

— Fais-moi voir cette chatte blonde...

Il relâcha mes fesses, glissa à nouveau une main curieuse le long de ma fente. Ses gros doigts me fouillaient sans ménagement, et je ne pus m’empêcher de gémir. Plus je geignais, plus il me touchait avec violence, tirait sur mon clitoris comme s’il avait voulu l’allonger. Je sentis qu’il pressait ses lèvres contre mon petit trou et cherchait à y immiscer sa langue. Tout en émoi, je me mis à remuer de manière obscène, à me frotter par-devant contre l’écorce du pin.

— Tu vois que c’est bon, ce que je te fais. Donne-moi-le, ce joli petit trou du cul !

Il me léchait à grands coups de langue, je n’étais plus maîtresse de moi. Ses doigts m’affolaient par-devant, et sa langue m’agaçait par-derrière. Je gémissais de plus belle. D’un coup, il se retira de mon entrecuisse, me retourna et me fit m’agenouiller en appuyant sèchement sur mes épaules. Il baissa son pantalon puis son slip et je découvris son sexe tendu à la hauteur de mon visage.

« Il plaça son sexe à l’entrée de ma fente et commença à pousser. »

— Attends ! Il faut que je pisse avant que tu me suces. Continue à tenir ma bite dans tes doigts !

Il me menaça de reprendre sa cravache si je ne lui obéissais pas. Je le sentis forcer. Il paraissait avoir du mal à uriner tellement il bandait. Soudain, je vis jaillir de son gland un jet puissant qui éclaboussa le sol. Je tenais toujours son sexe dans mes doigts. Il urina longuement avant de reprendre sa queue dans sa main.

Sans que je puisse rien faire pour l’en empêcher, Grégory attrapa une poignée de mes cheveux pour attirer vers lui mon visage et plaça d’autorité son membre entre mes lèvres. Une odeur forte envahit mes narines et j’eus un mouvement de recul, mais, d’un seul mouvement de reins, il me pénétra par la bouche à m’étouffer. Il allait et venait à plusieurs reprises en poussant des soupirs de contentement. Ce n’était pas suffisant, il lui en fallait plus.

— Branle-moi avec tes mains en même temps ! ordonna-t-il. Caresse mes couilles !

J’obéis et je lui caressai les bourses avec timidité, ce qui le fit réagir avec plus de douceur.

— Touche-les bien ! Ça me fait bander encore plus qu’on me les branle en me pompant.

Peut-être se contenterait-il de jouir entre mes lèvres ? Je sortis ma langue et commençai à lécher le bout de sa queue. Grégory me regardait faire, le visage penché vers moi.

— Suce, maintenant ! Ouvre bien ta bouche !

Je tenais sa queue à la base et l’avalai en y pressant mes lèvres. Il s’activait, maintenant dans ma bouche. Au bout d’un moment, il perdit toute retenue, et se mit à aller et venir entre mes lèvres avec violence. J’avais l’impression que j’allais étouffer tellement sa queue semblait grossir, et quand, enfin, il éjacula, il lâcha un liquide si épais et si abondant que j’en eus un haut-le-cœur. Cela ne l’empêcha pas de se vider jusqu’à la dernière goutte en secouant sa queue et en poussant des vagissements. J’avalais tout, croyant bien faire, à son grand contentement. Il me félicita encore une fois de mon savoir-faire par une petite tape sur la joue.

— Que Mademoiselle se rhabille en vitesse, me jeta-t-il en se rajustant à son tour. Les petites vont s’impatienter !

Il m’attendrait dès notre retour dans son studio pour me contenter pleinement, ajouta-t-il avec ironie. Il en avait encore autant sinon plus pour moi, et il me menaça à nouveau de tout faire raconter à mes parents par Tania, si je ne me pressais pas au plus vite ! D’après lui, elle n’attendait que ça, car je l’avais rendue jalouse et méchante. J’en restais bouche bée. Elle aussi, avec le moniteur... J’eus un pincement de dépit en libérant ma jument grise. Une fois passé le gros de la forêt, nous pûmes remonter nos bêtes sans danger. Là, de rage, je poussai ma jument au maximum. L’énervement et le frottement de la selle sur ma chatte achevèrent de me mettre à bout. En plein galop, j’avais des élancements dans la fente, le visage congestionné de devoir me retenir. Je ne pensais plus qu’à me retrouver seule, pour enfin pouvoir me soulager.

Heureusement, nous ne tardâmes pas à retrouver les fillettes arrivées au pont avec un bon quart d’heure d’avance. Grégory, malin, leur avait laissé prendre un chemin plus long que celui de la forêt.

Au moment de nous séparer dans la grande cour du château, alors que Philou et Dad, les garçons d’écurie, venaient vers nous pour nous débarrasser de nos montures, le moniteur me glissa sur un ton sans réplique et ce, au risque d’être entendu :

— Chez moi, et au trot ! Inutile de vous changer ! Compris ?

Mes joues devinrent aussitôt vermeilles, tant de honte que d’excitation. J’imaginais ce qui allait suivre... Sans nul doute, Grégory me préférait-il à cette vulgaire Tania et même à toutes les filles du personnel. Cette pensée me ravit et je dus, une nouvelle fois, croiser les regards ironiques de Philou et de Dad.

Ce qui venait de se passer dans la forêt m’avait tellement excitée, que je sentais ma chatte encore gonflée et toute mouillée sous ma culotte. Mon corps entier réclamait sa part avec une ardeur qui m’était inconnue. Je fonçai sans réfléchir rejoindre Grégory.

CHAPITRE IX

Au risque d’être surprise par un des employés du château, je rejoignai Grégory dans son studio. J’étais nerveuse à l’idée de faire sans doute une seconde fois l’amour avec un homme. Tremblante de la tête au pied, je crus bon de passer par ma chambre dans le but de détourner l’attention. Je me méfiais surtout de Tania. Je ne voulais pas qu’elle puisse me voir.

Pour passer inaperçue, j’empruntai les longs couloirs intérieurs du château. J’avais les mains moites et le cœur battant.

La porte du studio était entrebâillée et je n’eus qu’à me faufiler à l’intérieur. Une pièce unique, surplombée d’une mezzanine où se trouvait le lit, faisait office de salon. Elle était garnie de meubles anciens comme le reste du château. De grandes tentures bleu sombre tirées sur les fenêtres entretenaient une lourde pénombre. Je ne m’étais pas changée, j’étais toujours en tenue de cavalière : bottes et jodhpurs, chemise coincée dans le ceinturon. Je n’avais pas pris de douche non plus, trop impatiente d’aller le rejoindre.

— Monte !

Je gravis, tout émue, les quelques marches de la mezzanine, et découvris le moniteur allongé, nu sur le lit, la cravache à portée de la main. Il se tenait sur le flanc ; sa queue à demi érigée et déjà bien gonflée reposait sur sa cuisse. Son thorax était couvert de poils clairs. D’une voix sèche, Grégory m’ordonna de me déshabiller.

Il caressait ses bourses poilues en même temps qu’il me dévisageait de ses yeux sombres. Sa queue augmenta de volume et se raidit, décalottant le gland. Les doigts hésitants, je défis la boucle de ma ceinture, et commençai à déboutonner mon pantalon. Ma culotte se mouillait avec abondance... Je me sentais mollir et m’ouvrir toute seule, c’était plus fort que moi. Rien qu’avec le son de sa voix aux accents impérieux, Grégory me donnait le vertige. Je défis nerveusement les boutons de mon chemisier et l’ôtai. J’apparus en soutien-gorge blanc.

— A poil ! cria-t-il. Je te veux complètement nue.

J’enlevai rapidement le reste et me retrouvai la chatte et les seins à l’air. Grégory, alors, se redressa d’un coup et s’approcha de moi. Je ne bougeais plus, tétanisée.

— Alors petite garce, me dit-il, tu vas sagement t’occuper de ma queue, cette fois ? Regarde-moi quand je te parle ! fit-il en levant mon menton avec le bout en cuir de sa cravache.

Je dus le fixer dans les yeux. D’une main, il maintenait sa cravache, et de l’autre, il se mit à palper mon buste qui durcit sous sa caresse. Je ne pus m’empêcher de lui demander :

— Tu es sûr que Tania ne dira rien ?

Son visage s’illumina d’un grand sourire.

— Elle fait ce que je lui demande. Si je lui dis de se taire, elle se taira, mais si...

Il ne termina pas sa phrase. Une fois de plus, je pensai qu’il y avait quelque chose entre eux. Pourquoi faisait-elle tout ce qu’il lui demandait ? Il approcha sa bouche pour déposer un baiser sur chaque téton. Cela l’amusa et il titilla les mamelons avec le bout de sa cravache, ce qui les fit durcir, eux aussi. Je serrai les dents pour ne pas gémir. Mon entrejambe coulait comme une fontaine.

Il appuya sur mes épaules et je tombai à ses pieds. Comme dans la forêt, il s’introduisit au fond de ma gorge d’un coup sec et commença à aller et venir en geignant d’aise à chaque coup de reins. On aurait dit qu’il voulait s’enfoncer le plus loin possible, sans se soucier de moi. Sa grosse verge était aussi dure que du bois. Brutalement, il se retira de ma bouche et s’assit sur le lit, les cuisses bien écartées.

— Prends-la entre tes beaux nichons !

Sa remarque me fit rougir. Je m’avançai à genoux entre ses jambes et pressai sa verge entre mes seins que j’agitais de haut en bas. Il me fit sucer et lécher son gland. Il voulait bien voir ma langue sortir de ma bouche et balayer la peau lisse du bout de sa verge. Elle me paraissait déjà prête à exploser mais Grégory avait décidé de jouir autrement.

Il me fit mettre à quatre pattes, tête-bêche sur son corps. Je devais présenter mon cul obscènement écarté à la hauteur de son visage. J’en étais cramoisie de honte, ce qui ne m’empêcha pas de mouiller encore plus abondamment sous son nez. Je restai muette, immobile.

— Allez ! Pompe-moi ! fit-il, en m’administrant une claque sèche sur le postérieur.

« C’est beau un cul bien ouvert sur ma bite. »

Surprise, j’avalai son sexe en empoignant les bourses. Sa queue me paraissait encore plus grosse ; le gland était violacé et énorme. Il se mit à lécher ma chatte offerte tout en maintenant mon derrière très écarté. J’avais honte, j’essayais de serrer mes fesses mais il me les retenait avec poigne des deux mains. Sa langue s’amusait à remonter tout le long de ma raie, s’arrêtant à l’entrée de mon anus.

— Il est bien serré, ce trou du cul. Ce doit être un régal d’y mettre sa bite.

J’eus l’impression que sa queue se gonflait encore davantage entre mes lèvres. Il m’ordonna de bien m’appliquer, de lui lécher les couilles jusqu’à l’anus. Je dus, moi aussi, le pénétrer de la langue, exactement comme il me le faisait.

— Oui, c’est ça, encule-moi avec ta langue, ma petite pute ! Bouffe-moi le cul ! J’adore !

Sans doute toutes les femmes acceptaient ce genre de choses avec leurs amants, pensai-je en revoyant Karine et mon oncle. Tout en écartelant ses fesses avec mes doigts, je passai ma langue sur son orifice. Je prenais du plaisir à cette caresse aussi intime.

Il revint lécher mon sexe, disant qu’il adorait l’odeur et le goût de ma chatte, puis il m’ordonna de me tourner et de venir m’agenouiller sur lui. Comme j’hésitai un peu trop à son goût, il attrapa les poils de ma touffe à pleines mains et tira dessus avec force. Je criai de douleur. Je dus me retourner vers lui alors qu’il s’agrippait toujours aux poils de mon pubis.

— Tu vas me chevaucher et bien te baiser sur ma bite. J’espère que tu seras plus douée sur ma pine que sur ton canasson pour remuer des hanches !

A califourchon au-dessus de lui, je restai dressée, les cuisses ouvertes pour le recevoir. Il plaça son sexe à l’entrée de ma fente et commença à pousser.

Comme la première fois, il dut forcer à plusieurs reprises avant d’ouvrir un passage entre les chairs. Son gland épais progressa millimètre par millimètre et finit, non sans difficulté, par m’emplir tout entière. Je mouillais de plus belle sur ce gros membre qui m’écartait pour la seconde fois. Grégory s’occupait de mes seins, il en tirait les pointes ou les pétrissait entre ses doigts sans douceur, amusé de me voir redoubler d’excitation. Je fermais les yeux, me mordais les lèvres pour me retenir. Il fit quelques remarques sur l’état dans lequel me mettaient ses caresses.

Il pinçait et étirait mes deux tétons, me forçait à bouger sur son bassin et à venir m’empaler sur sa queue. Sans bien m’en rendre compte, je m’étais mise à gémir des « oui, encore, c’est bon ».

— Et avec un doigt dans le cul ? Hein que c’est encore meilleur d’en prendre par les deux orifices !

A ma grande surprise, il força l’étroit barrage de mon anus et là, j’explosais dans un orgasme si violent et si intense que je me mis à crier comme au bord de la piscine. Je me sentis inondée de sperme, et m’affaissai, en nage, épuisée, en cherchant à retrouver mon souffle. Lui continuait de remuer entre mes jambes.

Honteuse d’avoir autant joui et de m’être ainsi laissée aller, je n’avais qu’une envie : partir me réfugier dans ma chambre. Grégory était encore étendu sur le lit que déjà, je recherchais mes affaires pour me rhabiller.

— J’ai encore très envie de toi, regarde !

Le maître d’équitation tenait sa queue dans ses doigts. Elle était effectivement encore gonflée et raide.

— Reste ici ! J’ai envie de gicler sur ton visage.

Il se leva d’un bond alors que je tenais mes affaires sous le bras, et me força à m’agenouiller une nouvelle fois devant lui.

— Tu vas regarder mon gland juter, c’est compris ?

Il empoigna sa tige et commença à se masturber, sa queue à la hauteur de mon visage. J’étais impressionnée par la violence avec laquelle il secouait et agitait son sexe. Son gland était violacé et d’un coup, je vis jaillir le sperme du méat, de longues giclées blanches vinrent inonder mon visage, mes yeux, mes cheveux. Grégory m’insulta en jouissant. Il m’obligea ensuite à lécher les dernières gouttes qui perlaient de son gland. Il avait l’air épuisé. Il me tendit une serviette pour que je puisse essuyer mon visage. Je me rhabillai rapidement.

— La prochaine fois, je te baiserai par le cul, me lança-t-il alors que je descendais de la mezzanine.

Je traversai la cour pour regagner le château. J’étais toute poisseuse entre les cuisses. Je n’en revenais pas qu’un homme puisse éjaculer autant. Du sperme s’écoulait toujours de ma fente et souillait ma petite culotte. Je regagnai ma chambre pour pouvoir prendre une douche. Je ne savais plus trop où j’étais, mes pensées se brouillaient dans ma tête. J’avais honte de moi mais, dès que je repensais au plaisir que je venais de prendre, mon sexe se mouillait à nouveau et la pointe de mes seins durcissait, tout comme mon clitoris.

Si jamais mes parents apprenaient cette liaison, cela ferait sans nul doute un vrai scandale au château. Grégory serait renvoyé et moi, très certainement expédiée dans une école privée en Suisse, un pensionnat pour jeunes filles très réputé, réputé notamment pour la rigueur de la discipline. Je n’arrivais pas à trouver une solution. Eviter Grégory ou continuer à le voir ?

CHAPITRE X

Les jours qui suivirent, mon embarras ne fit que grandir. Pendant les leçons, Grégory me vouvoyait, comme si de rien n’était. Il était toujours aussi peu aimable avec moi, mais dès qu’il me regardait, j’imaginais son sexe épais emplir ma bouche et ma chatte, et je me mettais à mouiller. Chaque fois que nous regagnions les écuries pour brosser les chevaux, mon cœur battait la chamade à l’idée qu’il allait me retrouver. Mais il n’avait plus rien tenté avec moi depuis une semaine, excepté des caresses rapides sur mes fesses ou sur mes seins. Préférait-il Tania ? S’était-il déjà lassé de moi ?

Je ne pouvais y croire. Je me masturbais plusieurs fois par jour dans ma chambre. Je caressais mon clitoris jusqu’à ne plus pouvoir le toucher tant il était douloureux.

Le lundi suivant, alors que mes nièces venaient à peine de franchir la porte de l’écurie, il s’approcha de moi, par-derrière. Toute molle et prête à défaillir, je sentis, à travers son pantalon, le renflement chaud de son sexe se plaquer contre mes fesses. Posté derrière moi, le souffle court, il promenait ses mains sur mon corps, comme en terrain conquis.

Il avait encore envie de ma bouche. C’était risqué de faire ça dans les écuries avec Philou et Dad qui traînaient toujours dans le coin, mais il m’était impossible de refuser, j’agissais comme un automate. Dès qu’il s’approchait de moi, je trempais aussitôt ma culotte. Je libérai la queue à demi bandée et je m’agenouillai en courbant la tête avec docilité. Son sexe sentait très fort, une odeur âcre et acide, et j’eus un mouvement de recul. Mais Grégory poussa ma tête sur sa tige avec autorité. Je la pris goulûment entre les lèvres et me mis à la sucer en m’appliquant de mon mieux. Pourtant j’avais très peur que quelqu’un ne survienne. Quand son sperme jaillit dans ma bouche, je l’avalai jusqu’à la dernière goutte. J’eus droit à la petite tape amicale sur la joue. En me la pinçant, il confirma, à ma grande fierté, que je suçais comme une reine. Il profitait à satiété de ma naïveté, de mes dix-neuf ans, et des débordements de ma sensualité, mais j’étais heureuse de savoir qu’il avait encore envie de moi. Par la suite, j’allais plusieurs fois le retrouver discrètement dans son studio. Il me traitait comme une petite « putain » et moi, j’aimais de plus en plus me montrer docile. Je mouillais dès qu’il me touchait entre les cuisses et davantage lorsque ses caresses étaient brutales ou qu’il se servait de sa cravache pour me corriger. Cela l’excitait beaucoup de zébrer mes fesses. La douleur se mélangeait étrangement au plaisir. Je jouissais très fort à l’idée de lui appartenir et de devoir me soumettre à ses désirs. Plusieurs fois, il m’urina dessus, arrosant mes seins, mon sexe ou la raie de mes fesses d’un jet puissant. Il me traitait « salement », m’humiliait, et cependant, j’éprouvais des sensations aussi fortes que celles que me procurait Anne-Laure quand nous jouions dans le moulin. J’avais honte mais je me laissais faire.

J’étais pourtant parvenue à le dissuader de me sodomiser. Il en parlait souvent, m’affirmant que j’y prendrais beaucoup de plaisir mais je refusais avec obstination de peur de me souiller devant lui ou de salir honteusement son sexe. Je croyais que l’effet était inévitable, mais je prenais un plaisir que je ne pouvais pas dissimuler quand il me passait sa langue entre les fesses.

Mes parents, heureusement occupés à recevoir, comme d’habitude, une foule de parasites mondains, ne se doutaient de rien.

Un après-midi, Grégory voulut que je l’accompagne relever l’itinéraire d’une nouvelle randonnée. Nous avions chevauché pendant près d’une heure à travers les bois puis fait une halte dans une clairière. Au moment où j’attachais la bride de ma jument à un tronc d’arbre, Grégory vint se coller dans mon dos.

— Laisse-toi faire ! ordonna-t-il.

Il saisit les rennes et ligota avec dextérité mes poignets au tronc de l’arbre. Je me retrouvai à sa merci. Il posa ses mains sur mon ventre, les remonta lentement vers mes seins, ce qui leur donna la chair de poule.

Tout en pétrissant mes seins, il se frottait contre mes fesses. Je ne pouvais pas bouger. La bride était serrée autour de mes poignets, elle me faisait souffrir à chaque mouvement.

Il s’empara de mes mamelons qu’il fit rouler entre ses doigts et les pinça, l’un après l’autre.

La pression devint plus forte. Il les pinça davantage en les étirant.

— Doucement, criai-je, ça me fait trop mal !

Il frottait toujours sa queue durcie contre mes fesses. Il me faisait de plus en plus mal et j’en avais les larmes aux yeux. Pourtant, bien malgré moi, je mouillais à chaque douleur. Il remonta mon tee-shirt le plus haut possible, puis baissa mon petit short moulant sur mes bottes, ainsi que ma culotte.

— Il n’y a rien de plus bandant que de baiser une jolie comtesse dans une forêt !

J’avais, ainsi, les jambes et les bras entravés. Il saisit sa cravache et caressa mon dos avec l’extrémité, en suivant le chemin de ma colonne vertébrale jusqu’au bas des reins.

— Ecarte tes cuisses au maximum et cambre-toi !

Il m’appliqua un petit coup cinglant de cravache sur les fesses. Je m’empressai de m’exécuter et tendis ma croupe de mon mieux. J’étais terrorisée à l’idée que quelqu’un pourrait nous surprendre. Même si la forêt se trouvait sur les terrains du château, il y avait parfois des promeneurs.

— On devrait rentrer. Ici on pourrait nous voir, dis-je timidement.

Pour toute réponse, il m’administra un coup de cravache sur le derrière, prenant, une nouvelle fois, plaisir à les marquer. Il s’amusa à suivre les courbes de mon corps avec le bout de sa badine. Parvenu à la raie des fesses, il la remonta tout le long de la fente en appuyant fermement. Cela me fit venir des suées sous les bras.

— Alors, ma petite pouliche, toujours en chaleur, je vois ! Il va te falloir encore une bonne saillie pour te calmer !

Il donna un nouveau coup qui me fit gémir longuement, et entreprit alors de flageller mes fesses. Je le suppliais d’arrêter.

— Cambre-toi mieux que ça, sinon, je te marque encore !

Jamais il n’avait été aussi violent avec moi. Je m’efforçai de le satisfaire pour qu’il cesse de me fouetter. Je tendais mes reins pour lui présenter ma croupe comme il le souhaitait.

— Voilà ! C’est ça que je veux ! Un trou du cul bien présenté !

Malgré la peur et la douleur, je mouillais jusqu’à inonder l’intérieur de mes cuisses. Grégory s’en aperçut, ce qui le fit rire grassement. Il s’amusa, alors, avec sa cravache, à exercer des petites pressions sur mes orifices. Mes gémissements l’égayaient de plus belle. Je le priai de me détacher, mais il n’en fit rien.

Il n’était pas décidé à s’arrêter en si bon chemin. Au contraire, il s’agenouilla et, ayant empoigné mes deux fesses, il les écarta à me faire mal, et promena son nez dans ma raie, en respirant très fort.

— Oh ! Quelle bonne odeur de pouliche en rut, tu sens !

Attachée à l’arbre, ainsi examinée, je devenais folle. C’étaient sans doute les excitations successives qui me donnaient cette odeur.

Grégory souleva ensuite mes cuisses pour passer son nez dans mes poils. Il se contorsionna pour pouvoir me lécher à grands coups de langue. Il l’insinuait dans les moindres recoins, comme un chat qui ne veut pas laisser la moindre goutte de lait dans son écuelle.

Sans doute satisfait, il s’arrêta pour se reculer un peu, et juger de l’état dans lequel il avait mis ma chatte.

— Bien gonflée, comme un pruneau bien mûr !

Son intérêt se porta alors, à ma grande gêne, sur les pourtours de l’anus. Il fit tourner le bout de son index sur l’opercule, essaya de le forcer. Tout à coup, le doigt s’enfonça avec un petit bruit – comme on passe au travers du film plastique d’un pot de confiture – et déclencha en moi une envie honteuse. Je réalisai soudain que Grégory pourrait profiter de la situation pour me sodomiser. Son doigt allait et venait entre mes fesses, ce qui me donnait encore plus envie.

— Arrêtez-vous ! criai-je. Non, pas par là, je ne veux pas ! Ça me...

— Ça te donne envie de chier ? Ne te gêne pas pour moi, laisse-toi aller, si c’est ça.

Je repensais à mon oncle et à Karine. Tous les hommes aimaient donc cela ? Sourd à mes supplications, Grégory chercha à pénétrer son doigt plus profondément, puis le tourna en tous les sens. Horrifiée, je me demandais combien de temps j’allais être capable de me retenir.

— Alors, c’est bon d’avoir un doigt dans le cul ? me demanda-t-il.

Il introduisit deux doigts qu’il mouilla de salive pour en faciliter l’accès. Enfin, quand il trouva que le cul « s’assouplissait comme il fallait », il remplaça alors ses doigts par la langue, à mon grand soulagement. Il lécha à plusieurs reprises les pourtours de l’orifice puis recommença à le pénétrer de l’index et du majeur.

— Détends-toi ! Je suis sûr que tu vas jouir avec ton cul.

C’est vrai que malgré la honte que j’éprouvais, j’étais obligée de me retenir de toutes mes forces. Grégory me répétait de rester bien cambrée, il me promettait aussi de me donner du plaisir comme jamais.

Il finit par retirer ses doigts de mon anus et se redressa. J’en profitai pour contracter mes fesses avant qu’il ne se passe l’irréparable. Grégory ouvrit sa braguette et me fouetta avec sa queue.

— Regarde cette trique que je me tiens ! Cette fois, je vais te la mettre dans le trou du cul.

Paniquée, je le suppliai de me laisser, tirai sur la bride, mais Grégory resta sourd à mes gémissements. Je ne voulais pas qu’il me fasse ça. L’idée qu’il puisse enfoncer son sexe entre mes fesses me remplissait de honte. Mais rien ne l’attendrit.

— Tu verras, c’est à peine plus gros que les deux doigts que je t’ai mis tout à l’heure.

Apeurée, je serrai les fesses tant que je pouvais. Rien n’y fit. Il était décidé à passer par là, n’en déplaise à la « comtesse ».

Je sentis avec anxiété son gland épais qui pressait sur l’endroit convoité. Je m’efforçais d’en empêcher la progression en remuant comme je pouvais. Grégory passa une de ses mains par-devant, et saisit une poignée de poils sur laquelle il tira avec force. La douleur me fit crier. Il appuya le gland sur l’orifice et se mit à pousser de toutes ses forces jusqu’à sentir les chairs s’écarter peu à peu. Le gland passé, le reste suivit à coups de reins. J’eus l’impression qu’il me déchirait de part en part. Je le suppliai.

En plus de la douleur, j’éprouvais à nouveau une affreuse envie de faire. Je repensais, une fois de plus, à Karine, sodomisée par mon oncle et à ce qui lui était arrivé après... Allais-je, moi aussi, me souiller devant cet homme ? Insouciant de ce qui me terrorisait, Grégory lâcha ma touffe pour mieux écarteler mes fesses des deux mains.

— C’est beau un cul bien ouvert sur ma bite !

Il donna un grand coup qui me fit presque défaillir puis commença à bouger avec difficulté car les chairs qu’il venait d’ouvrir manquaient de souplesse. Il tenait toujours mes fesses ouvertes et obligeait mon bassin à accompagner ses mouvements. Alors que la douleur se dissipait, un plaisir inconnu me parcourut le ventre. Mon seul souci était cette envie qui s’amplifiait chaque fois qu’il se retirait. J’avais l’impression que j’allais tout laisser échapper et en éprouver un plaisir incontrôlable ! Il accéléra le rythme de ses va-et-vient.

Au bout d’un moment, je le suppliai de me mettre sa main devant. Grégory me masturba en me sodomisant. D’un coup, j’explosai en criant, avec la sensation de jouir aussi fort derrière que devant. Grégory cria lui aussi et je compris qu’il se vidait entre mes fesses. J’étais trempée de sueur. J’avais tellement tiré sur la bride pendant mon orgasme que j’en avais les poignets marqués.

En m’écartant les fesses, il se dégagea. Je les serrai autant que je pus par peur de me souiller devant lui. Je n’avais plus qu’une hâte : qu’il me détache pour que je puisse remonter prestement ma culotte. J’avais beau me crisper, je me sentais encore très ouverte et j’avais mal.

Il me délivra enfin. Je ne songeais qu’à cette envie pressante que je m’efforçais de contenir de mon mieux.

Le chemin fut pénible. J’avais de plus en plus mal, car j’étais sans doute irritée. Je ne pouvais plus me poser sur la selle de mon cheval et je sentais le sperme qui s’écoulait entre mes fesses sans que je puisse le retenir.

Je laissai mon cheval devant l’écurie. Je ne pouvais plus attendre et me précipitai dans ma chambre. J’avais du mal à marcher. Je pus enfin me débarrasser de ma culotte sale et prendre une douche. J’avais la sensation qu’il m’avait déchirée, je saisis un miroir pour examiner mon anus. Il était rouge, ses bords étaient boursouflés et encore ouverts. Une douleur lancinante persista jusqu’au soir.

En descendant à la salle à manger pour le repas du soir, je croisai Tania, la jeune gouvernante toujours strictement vêtue de noir et chaussée d’escarpins. Elle s’avança vers moi, son buste avantageux en avant et d’un air ironique, elle demanda :

— Votre promenade à cheval s’est bien passée, Mademoiselle ? Il paraît que vous avez fait beaucoup de progrès avec votre moniteur d’équitation.

Je détournai mon visage pour lui cacher mes joues qui s’empourpraient. Je ne pouvais pas encore imaginer que Grégory se confiait à elle et qu’il lui racontait tout ce qui se passait entre nous. Mais je la redoutais de plus en plus, et à chacune de ses apparitions, j’étais la proie d’un trouble indéfinissable. Je mettais cela sur le compte de son comportement étrange. Si nous nous trouvions toutes deux au même endroit, elle me lançait des regards lourds, qui accentuaient ma gêne. Je ne pouvais oublier ce qu’elle savait de moi, et m’appliquais à rester gentille avec elle, de peur qu’elle ne révèle tout à mes parents.

CHAPITRE XI

Après cet épisode douloureux mais qui m’avait fait jouir si fort, je ne pouvais pas nier le plaisir que j’avais découvert à être prise ainsi par mon maître d’équitation. Il me suffisait d’y repenser pour me mettre à mouiller. J’essayai de me montrer distante avec lui, mais cela ne dura pas longtemps. Grégory faisait comme si de rien n’était, ignorant ma fausse froideur et quelques jours après, je m’offrais encore à lui.

J’étais disponible, il n’avait même plus besoin de me menacer des foudres de Tania pour que j’exécute tout ce qu’il voulait de moi. Il ne s’en privait pas, profitant de toutes les ressources que pouvait lui apporter mon corps.

La nuit, je m’empêchais de me masturber dans mon lit pour jouir encore plus fort avec lui. Je rêvais qu’il m’attachait, brutalisait la pointe de mes seins, se servait de sa cravache pour me faire obéir.

Lorsqu’il m’avait sodomisée une nouvelle fois, je n’avais pas ressenti cette affreuse envie d’aller aux toilettes. Grégory avait voulu que je le suce juste après avoir pris son plaisir dans mon cul. Devant mon refus de prendre ce sexe malodorant dans la bouche, il me l’avait glissé de force et s’était mis à rebander entre mes lèvres. Cela l’excitait beaucoup de se faire sucer tout de suite après avoir joui entre mes fesses.

C’était devenu une habitude. Chaque fois que nous faisions l’amour, il me disait qu’une femme devait s’offrir sans réserve et partout. Si je me montrais réticente, il s’emparait de mes tétons et les étirait en les pinçant jusqu’à ce que je cède mollement, toute trempée entre les cuisses.

Il aimait me contempler à quatre pattes en train d’écarter mes fesses avec mes mains pour lui « présenter mon trou du cul et ma chatte en même temps ». Il appelait ça la position de soumission totale. Il ne se séparait plus de sa cravache et n’hésitait pas à l’utiliser pour me dicter ses ordres, ajustant des coups secs sur les parties les plus sensibles de mon anatomie, comme l’intérieur de mes fesses où le cuir venait cingler mon anus. Il parlait de me dresser comme une vraie pouliche.

Durant l’été, Anne-Laure arriva au château à l’improviste, seule, dans une Triumph rouge décapotable. Le dernier cadeau de ses parents. Elle n’était plus avec son amie Maud. Une chose me tourmentait : qu’elle puisse se rendre compte de la liaison coupable que j’entretenais avec le maître d’équitation. Anne-Laure avait passé sa première journée au château sans quitter sa chambre. Elle rentrait d’un voyage en Grèce et elle était très fatiguée. Le soir, elle descendit dîner avec nous dans la grande salle à manger, et c’est elle qui, après le repas, me proposa d’aller marcher dans le parc. Nous avions à peine fait quelques pas qu’elle me demanda :

— Dis-moi, c’est qui ce type qui occupe le studio ?

Je rougis jusqu’aux oreilles, essayai de rester la plus naturelle possible.

— C’est Grégory ! répondis-je. Mon père l’a embauché pour l’été. Il apprend à monter aux petites.

Fine mouche, Anne-Laure avait senti que sa question m’avait gênée.

— Il te donne quelques cours aussi sans doute ? Vicieuse ! Dis la vérité, tu es amoureuse d’un garçon d’écurie !

Je rétorquai que Grégory n’était pas garçon d’écurie mais professeur d’équitation et excellent cavalier.

— Tu n’as pas changé, je vois. Tu as toujours la chatte mouillée comme la grand-mère Bressac au moindre mâle qui passe ! Qu’est-ce qu’on va faire de toi ?

Elle éclata d’un rire franc et me harcela de questions qui me mettaient de plus en plus mal à l’aise. Mon attitude avec ma cousine n’avait pas évolué. Face à elle, je me sentais toujours comme une gamine. J’avais du mal à soutenir son regard, j’étais complètement dominée par son assurance et sa personnalité.

— J’espère que tu as bien retenu mes leçons d’éducation sexuelle. Il te fait quoi ?

Je tournai la tête, écarlate.

— Non, ne me dis pas qu’il t’encule aussi ? Remarque, ça ne m’étonnerait pas de toi !

Elle ajouta que si mes parents venaient à être au courant, ça ferait un sacré remue-ménage au château ! Maintenant qu’elle avait tout deviné, j’étais obligée de lui faire jurer de garder le silence.

« C’est vraiment par le cul qu’elle est la meilleure à baiser... »

Le soir même, elle vint dans ma chambre et, après m’avoir dit qu’on ne jouissait jamais aussi fort qu’en baisant en famille, elle voulut vérifier si mon corps avait changé depuis nos expériences au moulin.

Je dus me déshabiller devant elle. Anne-Laure estima que j’avais des seins magnifiques et que tout mon corps respirait la sensualité. Elle ajouta, piquée :

— Ça doit drôlement le faire bander ton Grégory, un corps de salope comme le tien ! En plus, je sais comme tu es chaude !

J’avais grandi. Cela me paraissait affreux d’entretenir des rapports sexuels avec ma cousine. Pourtant le soir même, je faisais l’amour avec elle. Son corps n’avait pas changé. Ses seins étaient toujours aussi menus. Mais je constatai avec surprise qu’elle avait une fente toute lisse ! Elle s’épilait, me dit-elle, pour ne conserver qu’un petit triangle de poils noirs sur le pubis. Son abricot n’en était que plus charmant à picorer.

En me quittant, elle avoua :

— C’est toujours aussi bon de baiser avec toi. De toutes les filles que j’ai connues, je n’en ai jamais vu qui mouillent aussi vite et autant que toi.

J’étais honteuse et déroutée. S’amuser à des jeux sexuels avec sa cousine, cela pouvait passer lorsqu’on était gamine mais à présent, j’avais dix-neuf ans ! Et en plus, il y avait Grégory ! Je devais avoir hérité des gênes de ma grand-mère. Anne-Laure avait raison.

Durant tout le séjour de ma cousine au château, je n’eus pas le loisir de retrouver Grégory. On aurait dit qu’Anne-Laure était accrochée à moi ! Elle ne me quitta pas d’une semelle. Heureusement, un coup de téléphone la fit soudainement quitter le château. Elle devait aller rejoindre en urgence une amie sur la Côte d’Azur. Avec soulagement, je la vis démarrer en trombe au volant de sa Triumph.

Je pouvais de nouveau approcher Grégory. Il prit un air contrarié en me voyant alors qu’il brossait le fougueux Arc-en-ciel.

Tout recommença comme avant la venue de ma possessive cousine. Le soir même, j’attendis jusqu’à une heure du matin pour me rendre dans le studio de Grégory. L’été, que ce soit ma famille ou les domestiques, personne ne se couchait tôt. Dès que le château m’apparut endormi, j’enfilai une légère nuisette et quittai ma chambre sans bruit. Tout était calme. Je descendis les escaliers et sortis par la porte de la cuisine. Il y avait de la lumière à l’intérieur du studio de Grégory, la porte n’était pas fermée à clef. J’entrai et refermai derrière moi. Il était dans la mezzanine et me demanda de monter. Arrivée à la dernière marche de l’échelle, je manquai défaillir : Tania la gouvernante était là, à demi couchée sur le lit. Nue, jambes croisées, elle fumait une cigarette.

— Tiens ! La comtesse qui vient se faire sauter !

Je restai bouche bée ! Je lui trouvai une étrange lueur dans les yeux. Une bouteille de vodka, à moitié vide, traînait sur la table de nuit. Elle avait l’air d’avoir pas mal bu.

— Mais qu’est-ce qu’elle fait ici ? demandai-je.

J’étais furieuse. Il était évident qu’elle couchait avec Grégory. Tania tira sur sa cigarette.

— Ce n’est pas interdit de discuter entre amis, que je sache, Mademoiselle du Bressac ? dit-elle ironique. Justement on parlait de vous !

La fumée me piquait les yeux. Tania se leva du lit, nullement gênée de se promener nue devant moi. Au contraire, elle paradait sans pudeur, paraissait ravie de me mettre encore plus mal à l’aise et de se laisser détailler. Elle était vraiment superbe, tout en courbes pleines, une vraie pouliche de race aurait dit mon oncle. Son sexe était aussi roux que sa chevelure. Une épaisse toison de poils courts recouvrait son pubis. De ses deux seins de belle taille et pointus comme des obus jaillissaient des tétines très allongées. Nue, elle avait l’air aussi arrogante qu’habillée de ses éternels tailleurs. Avec un mouvement de tête qui renvoya ses longues mèches rousses en arrière de son visage, elle s’empara de la bouteille de vodka et m’en tendit un verre.

— On va trinquer à vos amours, n’est-ce pas Grég ?

Grégory répondit d’un signe de tête et d’un sourire complice. Une telle familiarité entre eux acheva de me désarçonner. Le visage empourpré de colère, je saisis le verre et l’avalai d’un trait, ce qui me laissa chancelante en haut des escaliers.

— Cul sec, Comtesse ! Bravo ! Comme une grande ! se moqua Tania.

Elle porta alors le goulot de la bouteille à sa bouche pour boire une longue rasade de vodka. Je me souvins que maman m’avait parlé des origines russes de la jeune femme. Une descendante d’un noble émigré après la révolution de 1917.

Tremblante sur mes jambes, j’eus besoin de m’asseoir sur le rebord du lit. J’avais envie de partir mais, en même temps, je ne voulais pas les laisser tous les deux ensemble. Tania s’approcha de Grégory. Elle lui adressa un regard de louve en rut et, tenant toujours sa bouteille de vodka à la main, vint se lover contre son torse.

— Au fait ! C’est un bon coup, paraît-il. Elle aime ça, la jeune comtesse ! Une grosse vicieuse, à ce qu’on dit.

N’en pouvant plus, je me levai pour les quitter.

— Tu restes avec nous sinon, je déballe tout à tes parents, me lança Tania avec des yeux sévères. Je te promets une belle réputation pour le bal des débutantes !

Contrainte, je dus m’asseoir de nouveau près d’elle et accepter un autre verre de vodka. J’étais certaine qu’ils venaient de faire l’amour. Une odeur de sexe régnait dans la mezzanine. Ayant posé la bouteille de vodka sur le sol, Tania se posta devant moi, les mains sur les hanches, les cuisses légèrement écartées.

— Et moi, comment tu me trouves ?

Ses seins lourds restaient bien droits sur son torse. Au-dessous du triangle roux du pubis, je découvris une fente rose et brillante, qui surplombait un gros clitoris.

Tania vint se mettre près de moi sur le lit. Il émanait d’elle une senteur animale. Elle approcha son visage du mien, et tendit ses lèvres pour m’embrasser. Je me détournai.

— Tu n’aimerais pas faire l’amour avec une femme, ce soir ? me demanda-t-elle. Pour changer un peu ?

Je commençais à paniquer. Avec sa lueur trouble dans le regard, Tania me terrorisait encore plus que Grégory. Un sourire pervers anima son visage. Elle posa ses doigts sur mon menton pour m’obliger à la fixer.

— Alors, tu me montres ton joli corps d’adolescente ? Si tu veux que je me taise, il faut être très gentille avec moi, ma chérie.

Elle passa ses mains avec autorité sous ma nuisette, et remonta tout de suite vers mes seins. Je tentai de la repousser mais Tania réussit à saisir l’un de mes tétons. Tout en me dévisageant froidement, elle me lança d’une voix sévère :

— Laisse-toi faire, petite gourde ! Tu as compris ?

Elle serra de plus en plus fort sur la pointe de mon sein, elle me faisait souffrir terriblement.

— Si tu veux que j’arrête, embrasse-moi !

Ses lèvres se trouvaient à quelques centimètres des miennes. Je ne pouvais pas faire ce qu’elle me demandait. Resserrant son étreinte, elle renouvela son ordre. Contrainte et forcée, j’approchai mes lèvres, osai à peine effleurer les siennes. Grégory nous regardait mais ne disait rien. Tania plaqua aussitôt son autre main sur ma nuque pour coller ma bouche à la sienne. Elle m’embrassa, enroulant sa langue autour de la mienne.

— Tu vois comme c’est bon d’embrasser une femme !

Malgré mon envie de courir me réfugier dans ma chambre, je ne pus empêcher Tania de retirer ma nuisette. Elle voulait voir mon corps et me menaçait d’aller chercher tout de suite mes parents, si je ne me laissais pas faire gentiment. Je me demandais si cette rencontre avait été préméditée ou non. En tout cas, elle n’avait pas l’air de déranger Grégory !

Une fois nue, Tania m’obligea à me tenir cuisses écartées. J’étais mal à l’aise et gênée de devoir exhiber mon intimité devant elle et Grégory qui s’approchait pour ne rien perdre du spectacle. Devant mes résistances à lui céder, Tania se mit encore en colère.

— Bon, maintenant ou tu te laisses faire, ou tu files ! Au quel cas, je te promets un beau scandale qui secouera toute la famille des Bressac !

A son air méchant et décidé, je vis bien qu’elle en serait capable. Je ne cherchai plus à serrer les jambes.

Elle ne s’en tint pas là. Elle approcha ses doigts aux ongles vernis, et tâta le coton de mon slip. Elle cherchait, dit-elle en riant à l’adresse de Grégory, le fameux « gros clitoris » dont il lui avait parlé. Mortifiée, je baissai les yeux. Que savait-elle de moi encore ? Curieuse, elle glissa une main à l’intérieur et pressa ses doigts sur ma vulve avant de les remonter vers le clitoris. Elle en profita pour insinuer un index le long de la fente, provoquant dans tout mon corps un frémissement incontrôlable.

— C’est vrai qu’elle aime qu’on la touche ! La fente s’ouvre toute seule.

Je fermai les yeux, vaincue, tremblante. Tania m’embrassa une nouvelle fois, pénétra bien ma bouche avec sa langue en continuant de caresser ma fente et mon clitoris. Grégory vint s’asseoir près de moi. Tous d’eux m’encadraient. Tandis que Tania me laissait à peine le temps de respirer, entre deux baisers, Grégory commença à lécher la pointe de mes seins. Quand il pinça mes tétons qui s’érigèrent aussitôt entre ses doigts, je ne pus retenir un premier gémissement.

— Voilà, tu aimes ça alors pourquoi cherches-tu à te le cacher ? réagit Tania. Hein, que c’est bon, tout ce qu’on est en train de te faire ?

Je luttais mais mes dernières résistances étaient en train de sombrer sous les doigts habiles qui malaxaient mes seins et ceux qui me caressaient à travers mon slip. Tania décida qu’il fallait aussi retirer ma culotte, et se chargea de me l’enlever. J’essayai de l’en empêcher mais elle tira dessus de toutes ses forces et la fit glisser sur mes jambes, dénudant mon pubis. Instinctivement, je cachai mon sexe de la main, ce qui fit rire Tania. Elle me lança, avec un air irrité, d’arrêter de jouer les pucelles effarouchées. Elle retira ma main, la remplaça par la sienne.

— Tu en meurs d’envie, alors laisse-toi faire !

Ce fut plus fort que moi, je sentis ma vulve se tremper. La tête me tournait à cause de l’alcool. Cette situation me paraissait de plus en plus irréelle. Je m’abandonnai dans les bras de Grégory et sous les doigts habiles de Tania fixés à mon clitoris dont elle ne cessait d’admirer la grosseur tout en cherchant à le décapuchonner en entier.

— Elle mouille de plus en plus, cette petite chienne !

J’étais partagée entre le désir de serrer mes cuisses et celui de bien les écarter pour m’offrir sans barrière aux doigts experts de la jeune gouvernante. Je perdais la tête.

Grégory s’amusait à étirer les pointes de mes seins à leur maximum ; je n’arrêtais plus de gémir. Une ivresse sensuelle m’envahissait. Plus Grégory me faisait mal et plus je mouillais. Mon bassin ondulait à la recherche des doigts de Tania qui pénétraient ma vulve dans un lent mais profond mouvement de va-et-vient. J’aurais pu jouir très vite si elle ne s’était pas arrêtée subitement. Elle proposa à Grégory de sortir sa queue pour que je le prenne dans ma bouche.

Devant mon refus, elle me menaça de révéler à ma mère ce qu’elle avait vu au bord de la piscine.

Grégory bandait durement. Son sexe, imprégné d’une forte odeur de sperme, vint presser mes lèvres. Contrainte, je dus ouvrir ma bouche pour l’avaler et le sucer. Tania assistait de très près à la fellation timide que je prodiguais. Elle me guidait, m’ordonnait de bien ouvrir la bouche, de sucer plus fort et plus vite, de tirer sur la peau du prépuce pour donner des grands coups de langue sur le gland. Je lui obéissais, de plus en plus excitée.

— Lèche-lui un peu les couilles, aussi !

Sa joue contre la mienne, elle furetait entre mes cuisses, titillant en tous sens mon clitoris, ce qui le faisait gonfler davantage.

— Pompe-la bien, cette bite, ma chérie ! Oui, ouvre bien la bouche, c’est ça ! Avale-la jusqu’aux couilles !

Saisissant la queue tendue, elle ajouta :

— Regarde comme il faut faire.

Elle donna quelques coups de langue sur le gland avant de faire glisser ses lèvres sur la hampe. Je vis disparaître le sexe entier au fond de sa gorge. Après l’avoir sucé, tout en me montrant comment il fallait faire, elle me le tendit à nouveau.

Grégory était debout devant moi, les cuisses bien écartées pour que je puisse malaxer, en même temps, ses bourses pleines. Il n’arrêtait pas de tirailler mes seins, alors que la vicieuse Tania pressait ses doigts sur ma fente comme si elle avait voulu la préparer à s’ouvrir.

Par moments, je retrouvais un brin de lucidité, et je les suppliais d’arrêter. Ils riaient parce qu’à ma plainte succédaient bien vite des gémissements de plaisir qui ne cessaient de m’envahir et de monter en moi. La gouvernante m’invitait à me laisser aller, elle me disait que ce serait encore meilleur. Quand elle sentit que l’orgasme allait m’emporter, elle invita Grégory à me prendre en lui, disant que j’étais à point.

Peut-être était-ce à cause de la vodka, mais j’étais loin d’un état normal ! J’avais l’impression de flotter et j’avais perdu la totale maîtrise de moi. Quand ils me firent mettre à quatre pattes sur le lit, je ne protestai plus que faiblement.

— Cambre ton cul, Marie-Cé ! J’adore ça, voir une jolie fille se faire prendre par un bel étalon.

Elle appuya sur mes reins pour m’obliger à les creuser. Elle resta derrière moi alors que Grégory s’amusait à appuyer le bout de sa queue sur ma fente, en la remontant entre mes fesses. J’attendais, toute impatiente qu’il me pénètre. Je n’en pouvais plus. Maintenant, je n’éprouvais plus aucune honte à m’afficher ainsi. J’étais trop excitée, j’avais besoin de le sentir en moi et de jouir pleinement.

— Allez ! Donne-lui ce qu’elle veut. Ne la fais plus attendre !

Grégory empoigna mes hanches, et m’ouvrit d’un coup de reins. Je ne pus retenir un cri en sentant son sexe m’investir si profondément et pénétrer ma chatte trempée. A chaque coup, son ventre venait claquer contre mes fesses. Tania l’encourageait à y aller encore plus vite et plus fort, elle lui disait de me défoncer. Moi, elle m’insultait, me traitait de salope, de petite vicieuse, de marquise débauchée... J’avais la tête enfoncée entre les coussins et mes hanches bougeaient sans que je puisse les contrôler. J’allais jouir, je me retenais pour que ça dure encore. Tania m’ordonna de passer une main entre mes cuisses et de saisir les bourses de Grégory.

Sans réfléchir, je les ai empoignées et me suis mise à bouger encore plus, venant au-devant de ses violents coups de reins. Mes cuisses étaient trempées, mon ventre en feu. J’avais, moi aussi, envie de crier des obscénités mais je me retins. J’aurais aimé que Tania me caresse les seins ou le sexe. Je n’étais plus loin d’exploser quand j’entendis derrière moi :

— Encule-la, maintenant ! Je veux voir notre comtesse avec une belle bite dans le trou du cul.

Je protestai tout en essayant de me dérober. Je ne voulais pas que Tania puisse voir Grégory me sodomiser. Je reçus alors une claque sèche sur la cuisse pour me faire taire.

« Je veux un vrai jet de pisse ! Pousse encore ! »

Grégory se retira de ma chatte et la gouvernante lui écarta largement mes fesses pour lui dévoiler mon petit trou. A chacun de mes mouvements, je recevais une claque violente et l’ordre de ne pas bouger. Tania resta un long moment à examiner mon anus, faisant quelques petits commentaires salaces. Elle disait que parfois, elle regrettait de ne pas avoir une queue entre les cuisses pour enfourner un aussi joli trou, et que les hommes devaient vraiment se régaler en enculant une fille. Elle dit encore que l’anus d’une femme l’excitait beaucoup, même s’il était un peu sale et odorant comme le mien. Instinctivement, je resserrai mes fesses, même si j’étais certaine d’être totalement propre, mais je reçus une nouvelle claque pour m’obliger à la laisser contempler mon anus.

De devoir me donner ainsi en spectacle m’excitait terriblement. Mes cuisses étaient ruisselantes, mes seins douloureux et je sentais mon sexe qui s’ouvrait et se gonflait de plus en plus.

— Attends, je vais te préparer son trou du cul. Je sais où trouver de quoi la lubrifier.

Tania fourra à plusieurs reprises ses doigts à l’intérieur de ma vulve avant de les enfoncer, tout imprégnés de mouille, dans mon anus. Je me défendais faiblement, murmurais que je ne voulais pas être prise par-derrière mais je crois, qu’au fond, j’en avais très envie. Quand Tania jugea que j’étais prête, le gland vint buter entre mes fesses qu’elle avait empoignées pour bien les écarteler et m’offrir plus aisément. Grégory donna un premier coup de reins, puis un second en jurant :

— C’est vraiment par le cul qu’elle est la meilleure à baiser, cette petite garce !

Je ne disais plus rien, je sentais la progression douloureuse du sexe de Grégory dans mon anus. Il devait forcer chaque fois qu’il me prenait par là. J’avais honte de savoir que la gouvernante pouvait bien voir sa queue disparaître dans l’orifice, et dilater mes chairs. Grégory s’enfonça tant qu’il put et commença à aller et venir en me tenant bien par les hanches. Il se retirait presque entièrement avant de revenir jusqu’à la garde. Très vite, la douleur fut remplacée par un plaisir aigu.

La voix de Tania changea, elle aussi. Elle paraissait troublée alors qu’elle l’invitait à m’enfoncer sa queue à fond. Grégory continua de s’activer entre mes fesses, en me tirant vers lui. Soudain, je sentis les doigts de la jeune femme sur ma chatte et sur mon clitoris. Mon orgasme fut immédiat.

Je jouis avec l’impression que mon corps tout entier explosait, en proie à des puissantes convulsions. Je criais tandis que mes jambes se tétanisaient sous la violence de l’orgasme. Grégory se mit à bouger par saccades, et jouit à son tour, m’inondant longuement de son sperme.

Epuisée, je m’affalai sur le lit. Je n’en pouvais plus. Grégory se retira et Tania s’empressa d’écarter mes fesses.

— J’aime voir un cul qui vient de bien se faire limer.

Je sentis le sperme du moniteur d’équitation s’écouler de mon anus. Je n’étais plus capable du moindre mouvement, complètement anéantie par cet orgasme intense.

— Il t’a bien défoncé le trou du cul, Comtesse ! commenta Tania avec un petit rire. Il est tout rouge.

Je restai sans voix, toute honteuse, à la recherche de mon souffle. Je croyais qu’ils en avaient terminé avec moi mais Tania me força à sucer Grégory et je dus prendre son sexe souillé dans ma bouche, ce qui provoqua une nouvelle érection. Tania, collée dans mon dos, caressait mon ventre, mes seins et mon sexe. Elle me murmura à l’oreille :

— Moi aussi, tu vas me sucer un peu.

Elle s’étendit sur le lit pour que je vienne sur elle, à quatre pattes et tête-bêche. Je me laissai guider sans réaction. Mon orgasme m’avait terrassée, j’avais perdu la moindre capacité de résistance, l’alcool que j’avais bu me tournait la tête et je me persuadais que je faisais ça pour acheter le silence de la gouvernante.

— Mets-moi ta langue ! Vas-y, fais-moi jouir !

Déjà, Tania me léchait entre les cuisses. J’approchai ma bouche de ce sexe roux aux lèvres épaisses. Il sentait très fort, le sperme et l’urine. J’eus un mouvement de recul. L’odeur âcre, mais aussi l’idée que Tania venait de faire l’amour avec Grégory : tout cela me repoussait. Grégory appuya sur ma nuque pour écraser ma bouche sur la vulve de Tania.

— Fais ce qu’elle te demande ! Allez-y, mes petites gouines, bouffez-vous bien la chatte et le trou du cul !

Il m’administra une claque sèche sur les fesses, puis une seconde pour me faire obéir. Je me mis à lécher Tania, sur sa fente, à la pénétrer, à aspirer son clitoris entre mes lèvres. Je retrouvais des sensations que j’avais déjà connues avec ma cousine Anne-Laure et, peu à peu, l’excitation revint avec force. Je gémissais et je contrôlais de moins en moins mon bassin qui frémissait sous les caresses expertes de Tania.

Elle écartait bien mes fesses pour passer sa langue sur mon anus encore douloureux et suintant de sperme, puis elle m’invita à en faire autant.

Grégory avait dû la sodomiser, elle aussi. Le pourtour de son anus était rouge, boursouflé, et présentait un anneau sombre, ourlé vers l’extérieur. C’est dans cette position que Grégory me sodomisa une seconde fois alors que Tania me pénétrait par-devant avec sa langue.

Je fus la première à jouir mais mon orgasme, tout de suite, précipita le leur. Je n’en pouvais plus. Ils me laissèrent me rhabiller et je m’enfuis vers le château, les laissant tous les deux. J’étais furieuse malgré les violents orgasmes que je venais de connaître.

Maintenant, je savais qu’il n’y avait vraiment que mon corps qui intéressait Grégory. Il couchait avec Tania. Avec d’autres domestiques, peut-être. Comment avais-je pu me laisser entraîner dans une telle situation et accepter de devenir le jouet de cet homme et de cette femme ? Le mois d’août s’achèverait dans trois semaines ainsi que le contrat de Grégory. J’avais hâte de le voir s’éloigner définitivement du château.

Je supposais que Tania me laisserait tranquille, une fois qu’il serait parti. Une autre question, cependant, me tourmentait. Je ne comprenais pas pourquoi je prenais autant de plaisir lors de rapports aussi crus, et aussi troubles. Une fois de plus, j’eus beaucoup de mal à trouver le sommeil.

CHAPITRE XII

A la suite de ces événements, je ne quittai pratiquement plus ma chambre, sinon au moment des repas ou pour rejoindre au bord de la piscine le reste de la famille. J’avais trouvé un prétexte pour éviter les cours d’équitation, à la grande déception des petites nièces qui aimaient que je les y accompagne.

Par contre, il m’arrivait de croiser Tania dans les couloirs du château. Elle semblait me chercher et me tombait dessus au moment où je m’y attendais le moins. Elle en profitait aussitôt pour évoquer, par des allusions, ce qui s’était passé avec moi. Elle glissait à voix basse en me frôlant les seins :

— Alors ? Quand est-ce qu’on se revoit ?

Je rougissais, désarmée par ses regards ironiques. Mon inquiétude paraissait l’amuser. Que ma mère surprenne une conversation entre le personnel de service, et qu’elle y apprenne le genre de relations que j’avais entretenues avec le maître d’équitation, et c’en était fini de moi ! Je sentais Tania capable de faire découvrir, de cette manière détournée, le pot aux roses à mes parents.

Selon le désir de mon père, je m’étais inscrite en faculté de droit à Paris. Le comte de Bressac espérait me voir endosser une carrière dans le droit international, et entrer dans les bureaux d’un ministère. Il me proposait de poursuivre ma formation avec des cours de langues orientales. Je me pliai à sa volonté avec une bonne grâce qui ne manqua pas de surprendre mes parents. Ils étalaient leur satisfaction de me voir redevenir une enfant bien élevée. « Une vraie jeune fille », disait mon père avec fierté. Il ajoutait ravi : « On n’en rencontre plus guère de nos jours ! »

En apparence, je ne faisais jamais rien qui puisse les détromper. Ils étaient loin de se douter de ce qui se passait réellement, et que je cachais de mon mieux. Quant à mon avenir, à dix-neuf ans à peine révolus, c’était quelque chose de flou qui me semblait très lointain. Je n’y songeais pas une minute, bien trop préoccupée par des désirs bien moins avouables qui ne tardèrent pas à se concrétiser de nouveau.

Aiguillonnée par ce qui devenait un goût immodéré du vice, je ne pus que retomber avec rapidité dans les mêmes travers délicieux. Une nouvelle fois, un pincement au cœur, je rejoignis Tania et Grégory. Juste avant de déjeuner, au moment même où je pénétrais dans la salle à manger, la diabolique gouvernante m’avait chuchoté à l’oreille :

— Grégory aimerait vous parler une dernière fois, au moulin...

Mon estomac se noua et, au grand désespoir de ma mère, je ne pus goûter que du bout des lèvres à la succulente bécasse qui nous fut proposée.

Dès la fin du repas, je cherchai à m’éclipser au plus vite vers ma chambre. Alors que tout le monde s’était levé de table et se dirigeait vers la pergola pour prendre le café, Tania me sauta dessus au seuil de la salle à manger. Elle me poussa dans une petite réserve à balais et ferma la porte derrière nous. L’endroit était si exigu que je sentais son souffle chaud tout contre mon visage. Tania s’empara de mes seins et les pressa à travers mon corsage tout en disant de sa voix rauque :

— Tu dois venir au moulin, c’est compris ? Sinon ta mère pourrait bien apprendre avant ce soir que sa comtesse de fille n’est qu’une débauchée.

J’essayai faiblement de me défendre et d’écarter ses mains qui me palpaient sans égards.

— Laissez-moi... laissez-moi ! Je n’irai pas ! dis-je tout bas afin qu’on ne nous surprenne pas dans un lieu pareil.

J’étais partagée entre la surprise et l’appréhension mais, très vite, je sentis monter en moi une forte excitation due aux doigts de Tania qui se pressaient sur mes tétons. Elle les massait sans ménagement.

Sourde à mes protestations, Tania fourra tout à coup une main sous ma jupe et, avant que je n’aie le temps de réaliser, elle tira sur l’élastique de ma culotte pour l’introduire entre mes cuisses.

— Alors, notre belle comtesse mouille toujours autant à ce que je vois ! dit-elle.

Elle ôta sèchement ses doigts et me les passa derechef sous le nez avant de les glisser dans ma bouche. Ils étaient tout trempés de ma mouille qui, par petits jets, imprégnait ma culotte.

— Allez, au moulin ! Ce sera la dernière fois ! Après, il te laissera tranquille ! Sinon gare à toi, tu sais ce qui t’attend !

Sur ces mots, Tania tourna les talons et sortit du réduit. Je restai toute pantelante dans la pénombre, les tétons tendus sous mon corsage et le cœur battant.

Quand je réussis à m’extraire du placard à balais, j’avais encore le feu aux joues. Je pris comme un automate la direction du moulin, empruntant la petite porte de service plutôt que l’escalier de l’entrée principale. En courant, j’arrivai au petit sentier qui longe la rivière jusqu’au moulin. Je rejoignis le maître d’équitation, comme on me l’avait ordonné. A l’idée de ce qui allait sans doute se passer, j’éprouvais de vifs picotements entre les cuisses.

Grégory était là. Il était arrivé avec Corail, un superbe étalon de couleur fauve, qui attendait paisiblement en broutant, attaché au pied d’un arbre.

Je franchis la porte branlante et gravis les escaliers qui menaient à l’étage. Grégory m’y attendait en haut des marches, en mâchonnant un brin de paille.

Je restai paralysée en découvrant la présence de Tania.

— Tu as obéis, c’est bien ! N’est-ce pas Grég ? susurra-t-elle dès qu’elle croisa mon regard surpris. Tu ne pensais quand même pas que j’allais rater ça ?

— Evidemment qu’elle a obéi, qui pourrait te résister, Tania ? répondit le moniteur en me détaillant des pieds à la tête, l’air gourmand.

La gouvernante s’empara de la cravache de Grégory et s’approcha de moi. Elle se servit de l’extrémité du manche pour appuyer successivement sur mes deux tétons.

— Allez ! On va s’amuser un peu ! Pour commencer, tu vas te déshabiller pour Grégory !

Un tremblement parcourut mon corps entier, et je me sentis pas loin de défaillir. Je murmurai que je n’étais pas très bien, que j’avais envie de rentrer.

— Allons, allons ! Pas de bavardage inutile. C’est déjà tout trempé, là, non ?

Elle appuya, cette fois, le bout du manche sur ma jupe plissée, juste au niveau de mon pubis.

Comme je ne réagissais toujours pas, elle ajouta avec une fermeté toute particulière :

— Cessons ce cinéma, Mademoiselle ! Déshabillez-vous et plus vite que ça ! Grégory et moi sommes pressés et n’avons pas que cela à faire !

Elle pointa la cravache sous mon menton, m’ordonna de m’exécuter, « sous peine d’une correction immédiate ». Je déboutonnai mon chemisier. Tania en écarta les pans du bout de sa cravache et s’amusa avec le manche à appuyer sur les mamelons comme pour les faire entrer dans les aréoles. Cela m’arracha un gémissement de douleur.

— Ils sont bien gonflés, ricana-t-elle, n’est-ce pas Grég ?

Je dus retirer chemisier et soutien-gorge. Mes seins libérés se balancèrent un moment de droite à gauche, ce qui acheva de provoquer l’hilarité de Tania et de Grégory. J’avais honte, surtout quand mes bouts que Tania avait enfoncés se déplièrent et jaillirent l’un après l’autre.

— Comme le bouchon d’une bouteille de champagne éventée ! s’exclama Tania en riant de plus belle.

Elle retrouva son calme en même temps que sa dureté, et se mit à me tourner autour, sous les regards lourds du moniteur.

Alors qu’elle était derrière moi, elle souleva ma jupe et fit glisser le manche de la cravache entre mes cuisses, jusqu’à la culotte.

— On enlève la jupe, aussi ! ordonna-t-elle.

Je l’ôtai, les doigts tremblants. Dans un réflexe, je voulus couvrir mes seins avec mes mains. Je sentais le regard du moniteur braqué dessus à les faire rougir. Tania me laissa quelques minutes en petite culotte, sans dire un mot, comme si elle réfléchissait à la suite.

Puis elle se posta de nouveau en face de moi, et me demanda d’écarter les cuisses, « afin qu’on s’occupe un peu de ce joli minou de comtesse, trop délaissé depuis un moment, » lança-t-elle en direction de Grégory.

Elle frotta la culotte avec la pointe de la cravache.

Je baissai les yeux comme une gamine prise en faute, mais c’était plus fort que moi, l’excitation montait par vagues dans mon ventre. La cravache suivit le sillon de la fente, puis remonta pour arriver au clitoris. Cela me rendait folle. Je me mordais les lèvres et tentais vainement de retenir les petits mouvements de bassin qui témoignaient de mon état.

— Tu as vu comme elle aime ça ! Quelle petite vicieuse, cette marquise ! Une vraie dévergondée !

Et c’est vrai que j’aimais ça ! Je n’aurais jamais voulu que Tania s’arrête. Au bout d’un moment, cependant, elle stoppa net son manège, me laissant comme en suspens. Je dus alors, sur son ordre, retirer ma culotte et la déposer sur le bout de sa cravache.

— C’est bien la culotte d’une petite vicieuse ça !

Elle s’en saisit, et chercha la partie du tissu en contact avec la vulve.

— Aussi trempée que si elle avait pissé dedans ! s’écria-t-elle. C’en est presque incroyable !

La détaillant mieux, elle ajouta :

— Mais c’est qu’elle a vraiment pissé !

Mes joues s’empourprèrent. J’étais incapable de prononcer le moindre mot. Je pensais que la gouvernante mentait, qu’elle voulait se moquer de moi et m’humilier, mais elle montra une grosse tache jaune qui avait imprégné le coton.

— Regarde, Grég, elle ne s’essuie même pas ! Ah, on peut dire que l’aristocratie, c’est pas ce qu’on fait de plus propre !

Je répondis d’un trait, toute congestionnée par la honte, que j’étais une fille propre qui s’essuyait.

C’était sans nul doute la peur qui avait été la cause de cette légère incontinence. Ce n’était pas la première fois que cela m’arrivait.

Tania avait retrouvé un regard sévère. D’une voix sèche et autoritaire, tout en me menaçant avec sa cravache, elle me fit avouer que c’était bien du pipi qu’il y avait sur ma culotte.

— A genoux ! Prends ton maître dans la bouche en punition de ta saleté !

Je dus obéir et m’agenouiller rapidement au pied de Grégory, ce qui n’empêcha pas Tania de me cingler de plusieurs coups de cravache.

— Quand je pense que cette brave Rita doit nettoyer cette saleté ! Tiens, prends ça ! s’excitait Tania en alignant les coups de fouet sur mon postérieur. Bien dans le gras des fesses, ça la dressera à ne pas pisser dans ses slips !

Elle s’excitait derrière moi, pendant que je m’exécutais de mon mieux. Je dus extraire de la braguette la queue qui était très dure et décalottée. Grégory l’empoigna, tira sur la peau, comme pour faire saillir davantage un gland pourtant déjà bien rouge. Les bourses fripées, recouvertes de poils clairs, pendaient en dessous. Une odeur forte me saisit aux narines. Je voulus détourner la tête mais je reçus immédiatement un nouveau coup de cravache, plus cinglant que les précédents, qui zébra le bas de mon dos.

Je commençai, à contrecœur, par lécher le gland à petits coups de langue timides avant de le prendre entre mes lèvres. Derrière moi, Tania s’amusait à glisser le bout de sa cravache entre mes fesses et sur ma fente.

— Je veux la voir disparaître dans ta bouche jusqu’aux couilles, m’encourageait-elle.

Comme pour appuyer les paroles de Tania, Grégory tira sur ma nuque pour me forcer à l’avaler tout entier d’un seul coup. J’eus un haut-le-cœur, mais cela ne le dérangea pas. Il continua à me maintenir, pour me besogner à son aise, se retirant pour s’enfoncer de nouveau à m’étouffer.

— C’est qu’elle est bonne, cette petite châtelaine, tu sais Tania ! Presque aussi bonne que toi ! lui envoya-t-il.

Sous la cravache fureteuse de Tania, ma chatte se trempait, inondait mes cuisses. Le plaisir prenait le dessus et je me montrais de plus en plus docile, à la grande satisfaction du moniteur. Je lui léchais les couilles quand on me l’ordonnait, frottais son gland sur mes tétons, caressais sa queue entre mes seins...

Soudain, Tania en eut assez.

— On va changer de jeu, maintenant ! Comme tu es une vraie cochonne, tu vas pisser devant Grégory.

Je blêmis. Spontanément, je répondis non. Tania me renouvela son ordre. Comme je refusais encore, Tania me menaça de me faire corriger par Grégory. Tout en caressant sa queue, celui-ci confirma avec force les désirs de sa maîtresse : il voulait voir pisser une vraie comtesse comme moi. Il ajouta :

— A moins qu’elle préfère que ce soit nous qui lui pissions dessus ? Tania dans la bouche et moi dans le cul ! Ça te ferait un bon lavement !

C’en était trop. Je me laissai faire, résignée à tout subir. Je dus m’accroupir devant eux, les cuisses ouvertes. Tania ne put s’empêcher de caresser mon clitoris avec le bout de la cravache tout en m’ordonnant de pousser. Je tentai de les adoucir à plusieurs reprises :

— Non, je n’y arriverai jamais.

Mais plus je poussais sous les commandements de Tania, plus je sentais ma chatte s’humidifier. Elle s’ouvrait devant eux à chacun de mes efforts et d’un coup, je sentis quelques gouttes s’échapper et ruisseler sur ma fente.

— Je veux un vrai jet de pisse ! Pousse encore ! Allons !

Je n’y arrivais pas mais la gouvernante insistait. Elle laissa tomber sa cravache et saisit mes tétons entre ses doigts, pour les pincer. Elle les serra de plus en plus fort tout en étirant les pointes. Je poussai de toutes mes forces tant elle me faisait mal et d’un coup, je me mis à uriner devant eux. Un jet puissant mais bref, qui gicla à mes pieds, me laissa au bord de l’orgasme. Tania et Grégory me fixaient entre les cuisses.

La gouvernante avait lâché mes tétons aux premières éclaboussures pour placer aussitôt sa main entre mes jambes. Le contact de ses doigts sur mon sexe trempé acheva de me faire jouir sans que je puisse me retenir.

— Décidément, il ne lui en faut pas beaucoup à la petite comtesse ! lança-t-elle à son partenaire.

Je n’avais pas joui complètement car elle avait enlevé sa main trop tôt. J’étais dans un état bizarre, très énervée par ce demi-orgasme. Ils auraient pu me demander de faire n’importe quoi, tant j’avais besoin de me laisser aller. C’était comme des milliers de petites piqûres sur tout mon corps, des sensations aussi douloureuses qu’agaçantes. Je me serais frottée n’importe où pour les faire cesser. Mais je reçus un nouveau coup de cravache sur les fesses :

— A quatre pattes ! Grosse sale ! me jeta Tania.

J’étais dans un état second. Je n’avais qu’une pensée : être pénétrée pour pouvoir enfin jouir pleinement. J’obéis à Tania sans tarder. Elle s’adressa à Grégory :

— Encule-la, elle est prête !

Il vint derrière moi. Tania lui écarta mes fesses sans douceur.

— Attends ! Pisse-lui sur le cul avant de la baiser ! Baptise-la !

Je ne me rendais plus compte de rien. J’étais prête à tout subir. Les piqûres agaçaient toujours tout mon corps, elles étaient plus insupportables au niveau de ma vulve. Grégory mit un long moment avant de pouvoir uriner entre mes fesses. Je sentis le liquide chaud qui giclait avec force sur mon anus.

— Approche bien ton gland de son trou du cul et pisse-lui à l’intérieur !

Grégory pressa son gland sur mon anus et m’inonda par son urine. C’était une sensation étrange et très agréable. Mon ventre se remplit de gargouillis. Grégory arrosa les lèvres de ma chatte et dès que son jet fut moins puissant, Tania lui ordonna :

— Encule-la, maintenant !

Il dirigea immédiatement son sexe vers mon anus et me força sans la moindre douceur. Pour la première fois, je n’éprouvais aucune douleur à me faire sodomiser. Je me sentais encore pleine de son urine chaude qui s’écoulait de mon anus chaque fois qu’il se retirait. Très vite, je me contractai sous les spasmes de cet orgasme resté inachevé. N’en pouvant plus, je glissai une main entre mes cuisses, et au seul contact de mes doigts sur mon clitoris, j’explosai en râlant de plaisir.

Je jouis une première fois et cet orgasme vint comme une libération. Tout mon corps se tétanisa et je hurlai en me tordant. Grégory me tenait par les hanches et il tirait vers lui chaque fois qu’il s’enfonçait en moi. Son ventre venait claquer sur mes fesses à chaque coup de reins, et son étreinte me paraissait d’une rare violence.

— Elle jouit vite, cette vicieuse ! Deux fois, déjà ! dit Tania.

J’étais toujours dans un état second. Mon excitation n’était pas retombée après mon orgasme. Grégory, le corps penché sur moi, pétrissait mes seins à pleines mains, jouant à tirer sur mes tétons. De temps en temps, il me mettait une claque sèche sur les fesses.

— Allez, bouge-moi-le, ce cul ! Je veux te voir t’enculer toute seule sur ma pine !

Je gémissais. Il me semblait que jamais mon plaisir n’avait été aussi fort. Grégory s’arrêta de bouger et, tout en me claquant les fesses, m’obligea à remuer des reins pour venir m’empaler sur sa queue.

— C’est ça, défonce-toi bien la pastille, ma petite pute !

Quand ce n’était pas Grégory, c’était Tania qui venait brutaliser mes seins, m’arrachant de puissants cris de plaisir. Ou bien elle tirait mon clitoris qu’elle appelait toujours : « ma petite bite de femme ». Elle enfonçait ses doigts dans mon vagin et s’amusait à les tourner pour m’ouvrir encore plus.

J’étais en nage et déjà, un nouvel orgasme se préparait, aussi fort que le précédent. Je délirais, je criais des mots sans suite. C’est dans cette ambiance survoltée que Tania retira sa culotte. Elle la plaça devant ma bouche pour m’obliger à la lécher. Le tissu était imprégné d’une forte odeur de mouille.

Tania était hors d’elle, elle aussi. Elle se posta debout devant moi, fléchit sur ses jambes et, tout en maintenant sa jupe remontée sur son ventre, m’ordonna de la lécher. Je découvris l’odeur épicée de son sexe roux. La vulve aux lèvres gonflées s’ouvrait sur un large sillon brillant de cyprine.

Sans hésiter, j’approchai ma bouche de la fente. Elle sentait fort l’urine mais je me mis à la lécher. Grégory lança à Tania :

— Tu vas voir que je peux rester plus d’une demi-heure sans débander dans un trou du cul !

Tania commença à gémir sous ma langue. Soudain, elle se retourna et présenta ses fesses écartées pour me faire lécher son anus. Derrière aussi, elle sentait très fort mais je n’étais plus dans un état normal. Je passai ma langue dans sa raie avant de la darder à l’intérieur de l’orifice.

— C’est ça, lave-moi le cul ! Toi qui aimes les choses sales, régale-toi ! C’est pour toi que je l’ai gardé comme ça.

Elle se masturbait et poussait avec son cul pour qu’il s’ouvre mieux sur ma langue.

— Je vais chier et tu vas continuer à me lécher, c’est compris ?

Je ne réalisai pas ce qu’elle me disait, mais son cul s’ouvrit plus encore et j’eus à peine le temps de retirer ma langue pour la voir se vider devant moi.

— Lèche-moi ! ordonna-t-elle.

Je crois bien que je ne me rendais plus compte de rien et je repassai ma langue entre ses fesses jusqu’à ce qu’elle se retourne.

— Donne-moi ta bouche !

Me tenant par la nuque, elle appuya son sexe sur mes lèvres ouvertes et se mit à uriner. Je jouis comme l’urine âcre éclaboussait mon visage et giclait jusqu’au fond de ma gorge. Tania jouit, elle aussi. Elle fut bientôt suivie par Grégory qui poussa de grands cris rauques.

J’explosai avec tout mon corps. Mon orgasme semblait ne plus finir. Des jouissances très intenses se succédaient les unes aux autres. J’avais l’impression de « redescendre » puis, d’un coup, de « remonter », et je me mettais encore à crier. J’en avais mal tant c’était fort. Je croyais devenir folle. Tania continuait de frotter sa vulve sur mon visage. Elle me parut jouir à plusieurs reprises, elle aussi.

« Et sans aucune douceur, elle m’enfonça le goulot dans l’anus. »

Enfin, mon plaisir retomba, me laissant paralysée sur le sol, à bout de forces. J’avais tellement crié que j’avais mal à la gorge. Peu à peu, je retrouvai mes esprits. Grégory était affalé sur moi. Je sentais son cœur battre très fort. Il ne bougeait plus mais son sexe était toujours enfoncé dans mes fesses. Quand il se retira, je n’ai pas eu le temps de contracter mes sphincters et me suis vidée...

Confuse, et honteuse, je m’empressai de me rhabiller. Sans me vêtir correctement, je m’enfuis du moulin, dévalant les marches quatre à quatre.

Ce à quoi je me laissais entraîner n’était pas digne de mon rang, de ma famille. Je pensais à mon auguste grand-mère et à ce qu’elle dirait si elle venait à apprendre la vérité à mon sujet ! Je l’entendais ricaner avec morgue : « Cette petite se roule dans la fange ! Elle ne mérite pas le nom qu’on lui a donné ! »

Que pouvais-je faire ? De toutes façons, Tania me « tenait » avec son horrible chantage de tout révéler à ma mère. Et puis, au fond de moi, une voix que je m’efforçais alors de réprimer m’encourageait à continuer. C’était si bon de se laisser aller à la luxure avec cette Tania ! J’en avais encore les joues rouges et le souffle coupé... Je mourais d’envie de recommencer. En pire, si c’était possible !

CHAPITRE XIII

Grégory allait disparaître de ma vie quelques jours après. Depuis l’épisode du moulin, je tentais de l’éviter de mon mieux. Quant à Tania, je tournais les talons dès que je l’apercevais. Sans comprendre pourquoi, je la trouvais plus irrésistible encore que le maître d’équitation. Peut-être étais-je comme ma cousine Anne-Laure ? Une véritable lesbienne, moi aussi.

Un matin, alors que je quittais ma chambre pour descendre prendre mon petit déjeuner, j’appris avec stupeur le renvoi de Grégory par deux femmes de ménage qui discutaient à voix haute.

Je n’en croyais pas mes oreilles. Mes pensées se bousculaient et mon cœur se mit à battre à grands coups sourds. J’étais paniquée. Tania avait donc averti mes parents ?

Pour l’avoir congédié de manière si précipitée, ils devaient forcément être au courant. On avait dénoncé nos relations coupables à ma mère ou à mon père. Je n’osais envisager la suite des événements. Affolée, je courus vers ma chambre, et tombai au détour d’une porte sur ma mère que je faillis renverser dans mon élan. Je me sentis devenir livide.

Bizarrement, elle ne présenta aucun signe de courroux à mon égard, si ce n’est un peu de surprise à me voir ainsi agitée. Elle me sourit, et me demanda si j’avais passé une bonne nuit. Je bredouillai quelques mots confus, et m’enfuis.

Au déjeuner, je me retrouvai à côté d’elle, bien peu rassurée, et devins écarlate quand je l’entendis me dire :

— Tu devras te passer des cours d’équitation. Ton père a dû renvoyer le moniteur.

Je fixais mon bol de thé bouillant, j’avais l’estomac noué, des gouttes de sueur perlaient sur mon front. Je m’attendais au pire. Je risquai, hésitante :

— Renvoyé ? Qu’est-ce qu’il a fait ?

Ma mère répliqua d’un ton sec qu’il avait fait preuve d’un comportement indigne d’une maison comme celle des Bressac. Elle n’alla pas plus loin, sans doute à cause de la présence de mes deux petites cousines, Philippine et Maryvonne qui, elles, parurent forts déçues à l’idée de ne plus monter leurs poneys préférés.

J’appris, plus tard, à mon grand soulagement, le véritable motif du renvoi de Grégory. Il avait été surpris par ma mère, dans la buanderie avec Fanou, une jeune fille du village voisin, qu’on avait embauchée pour l’été comme nurse. Tous deux se trouvaient dans des positions « compromettantes ».

La nouvelle s’était répandue comme une traînée de poudre. L’histoire bruissait dans les moindres recoins du château, et l’une des femmes de chambre se fit un plaisir de tout me raconter dans les moindres détails... J’appris ainsi que Fanou avait la jupe relevée en haut du ventre pendant que Grégory, la braguette ouverte, la besognait avec ardeur contre le mur...

Fanou, aussi, avait été congédiée. Bien sûr, j’étais ravie de ne pas être impliquée dans cette affaire, mais j’éprouvais toutefois un sentiment de dépit qui me pinça le cœur. En riant, la femme de chambre avait ajouté : « Il les lui fallait toutes. Un vrai coq lâché au milieu d’une basse-cour. » Sous-entendu que Fanou n’avait pas été la seule... (Bien des années passèrent avant que j’apprenne qu’il avait été aussi l’amant de ma mère et que j’avais de qui tenir ! Il est évident que ma mère les congédia tous deux plus par jalousie que par respect des convenances !)

J’espérais que ce départ inopiné rendrait moins dangereuse une Tania esseulée. C’était bien mal la connaître.

La gouvernante revint à la charge, et très vite !

Un après-midi, alors que je me dirigeais vers la piscine, Tania surgit de derrière une porte et me poussa avec force dans un renfoncement sombre du couloir. Je ne portais qu’un minuscule maillot deux-pièces jaune fluo. Se pressant contre moi, Tania me lança à voix basse :

— Il est parti mais moi, je suis encore là, ma chérie !

Je tentai de me rebeller, la menaçai du même sort que Grégory, mais cela la fit rire et me désarma :

— Votre mère serait « very shoking », Comtesse, d’apprendre comment vous vous comportez avec les domestiques ! Une aristocrate du meilleur sang ! De quoi ébranler toute la famille Segur-Delmas du Bressac pour plusieurs générations !

J’étais contre le mur du grand hall ; Tania se tenait tout près de moi, son corps presque collé au mien. Elle me dominait de ses yeux froids. Elle n’était pas grosse, elle avait juste des seins très volumineux sous des chemisiers échancrés. Evitant de parler trop fort, à cause des autres employés de maison qui se trouvaient non loin de là, je lui demandai ce qu’elle voulait.

Un éclair de lubricité passa dans son regard.

— Je veux juste que tu m’embrasses... sur la bouche.

J’essayai de la repousser mais elle était plus forte que moi, et je ne voulais pas crier. Tania m’ordonna une nouvelle fois de l’embrasser ; elle attendait un vrai baiser avec la langue.

J’avais de plus en plus peur que quelqu’un surgisse dans le hall et découvre Tania pressée contre moi, sa poitrine écrasée contre mes seins. Je ne voulais pas l’embrasser mais je savais qu’elle ne me laisserait pas tant que je ne lui aurais pas obéi.

J’approchai timidement ma bouche de la sienne et ressentis une vive excitation qui enflamma tout mon sexe, comme chaque fois que je faisais quelque chose d’interdit. La langue de Tania s’insinua loin entre mes lèvres, puis la pulpeuse jeune femme s’écarta sans empressement. Elle prit un air satisfait avant de me laisser repartir. Dans son regard, je pouvais lire qu’elle ne comptait pas en rester à de simples baisers...

La belle gouvernante s’empressa de prendre la place laissée vacante par Grégory ! Son travail était irréprochable ; mes parents ne tarissaient pas d’éloges à son sujet, étonnés qu’une jeune et jolie femme sache aussi bien tenir le personnel, tout en faisant preuve de distinction dans les occasions les plus solennelles. Les nombreux invités qui se bousculaient lors des grandes réceptions ou au cours de moments plus intimes ne manquaient pas de les féliciter : « Une perle rare, très chère ! Quelle chance vous avez ! De nos jours, le service n’est plus ce qu’il était, n’est-ce pas ? »

Tania était aussi belle qu’intelligente. Inutile d’espérer qu’elle commette un faux pas !

Quelques jours après, je fus réveillée en pleine nuit par le contact d’une main qui se promenait sur mon corps, par-dessus le drap. La gorge nouée par la peur, je voulus crier mais ne réussis même pas à émettre un son. Dans la pénombre, je discernai une silhouette, juste à côté du lit.

— Ne crie pas ! Ce n’est que moi.

Je reconnus sans peine la voix de la gouvernante. A tâtons, je cherchai l’interrupteur de la lampe de chevet. J’éclairai la chambre, et découvris Tania, simplement vêtue d’une robe de chambre en satin. Dans un geste, je remontai le drap pour me couvrir et lui demandait ce qu’elle faisait ici. Ses lèvres s’étirèrent sur un sourire explicite.

— Je viens de boire une bouteille de champagne, répondit-elle. Et moi, quand j’ai bu, ça me donne envie de baiser !

On pouvait sans peine deviner ses seins lourds aux larges mamelons, qui se trémoussaient au moindre geste, à travers la robe de chambre entrouverte. Je me maintenais sur la défensive, le drap remonté jusqu’au cou, protection bien dérisoire, face à Tania !

— J’ai une deuxième bouteille. Viens, je t’invite à prendre une coupe !

Je tentai de la dissuader en expliquant que j’avais trop sommeil, mais déjà, elle caressait mon corps, passait sa main sur ma poitrine.

— Je suis sûre que si je commence à te branler, tu vas te mettre à mouiller tout de suite.

J’essayai de la repousser, la suppliai de me laisser tranquille, mais Tania ne voulait rien entendre. Elle me traita de petite vicieuse, ajouta qu’elle était certaine que j’en avais très envie, moi aussi. D’un geste soudain, elle tira le drap jusqu’en bas du lit. Je me retrouvai complètement nue.

De nouveau, elle me menaça.

Grâce à Grégory, elle possédait un excellent moyen de pression et je ne pus qu’obéir à ses désirs et la suivre. Elle me laissa passer une légère nuisette pour cacher ma nudité. En quelques minutes, nous avions rejoint ses appartements situés dans une aile reculée et réservée au personnel.

Tania me dirigea de suite vers sa chambre, une pièce spacieuse au milieu de laquelle trônait un lit à baldaquin. A ses pieds étaient installés télé et magnétoscope. Sur une table basse traînaient les restes d’une collation, ainsi qu’une bouteille de champagne et une coupe renversée. Dans la pénombre d’une lampe, flottaient comme des vapeurs d’encens. Pendant que je scrutais les lieux avec anxiété, Tania avait déniché, je ne sais où, une nouvelle coupe et une seconde bouteille de champagne.

— Te voilà dans mon antre. Ici, je suis tranquille. Je suis la seule à l’étage.

Avec habileté, elle déboucha la bouteille et s’empressa de remplir les deux coupes.

Sans qu’elle manifeste la moindre gêne, elle ôta lestement sa robe de chambre, et la jeta avec négligence sur un dossier de chaise. Nue, elle semblait très à l’aise, exhibait sans complexe son opulente paire de seins.

— Retire ta nuisette, toi aussi, tu seras plus à l’aise, petite cochonne ! souffla-t-elle, l’air canaille.

Comme je n’obtempérai pas assez vite à son goût, elle s’approcha tout près de mon visage, et lâcha avec autorité :

— J’espère que tu as bien compris que tu dois faire tout ce que je veux ? C’est comme si tu m’appartenais, tu vois ?

A ces mots, elle saisit les pans de ma nuisette et me la fit passer par-dessus tête.

— Voilà ! dit-elle en s’en débarrassant comme d’un chiffon inutile et en se reculant de quelques pas pour juger de l’effet.

J’étais toute nue au milieu de la grande pièce.

Tania s’empara d’une coupe de champagne et s’approcha, doucereuse.

Elle porta la coupe de champagne à mes lèvres pour m’en faire boire une gorgée, puis, d’un trait, avala le reste.

— C’est bon, le champagne, tu ne trouves pas ? Encore meilleur que la vodka. Moi, ça me donne envie de faire des folies !

Tania se servit une nouvelle coupe puis alla s’asseoir avec, sur le rebord du grand lit.

— Approche ! ordonna-t-elle.

Ses jambes, largement ouvertes, dévoilaient de manière indécente la fente grasse de son sexe.

— Approche te dis-je ! s’exclama-t-elle à nouveau. Je te fais donc si peur que ça ?

Elle me fit venir tout près d’elle, et me tendit la coupe de champagne pour que je la tienne. Ensuite, je dus me retourner pour lui présenter mes fesses.

Elle se mit alors à les palper à m’en faire mal, comme si elle voulait tester leur élasticité. Elle me parla de Grégory qu’elle trouvait « bon baiseur », mais sans imagination. J’appris ainsi, tandis qu’elle ne cessait de me tripoter l’entrefesse, qu’elle savait tout de notre relation : que j’étais encore vierge quand il m’avait prise au bord de la piscine, les balades en forêt, les fellations rapides que je devais lui prodiguer, le plaisir que je prenais aux coups de cravache. Il lui avait tout raconté... Et visiblement, il ne lui avait épargné aucun détail !

Subitement, elle me retourna vers elle. De sa main, elle m’obligea à écarter les cuisses, et son index parcourut, de bas en haut, tout le sillon de ma fente, ce qui me fit frémir de partout. Puis elle trempa ses doigts dans la coupe de champagne et les porta de nouveau sur mon sexe.

— Je crois que je n’ai jamais vu quelqu’un qui mouille autant !

Elle m’ordonna d’ouvrir davantage mes cuisses. Elle se disait très excitée par ma petite chatte blonde mais aussi, par mon petit cul « d’aristocrate ».

— Ça va à la messe tous les dimanches, ça se confesse tous les vendredis et pourtant, c’est avec les pires saletés bien vicieuses que ça se régale.

Je rougis. Tania n’avait pas totalement tort. Je mouillais de plus en plus au contact de son doigt qui glissait sur ma fente et remontait jusqu’ à mon clitoris. Elle trempa plusieurs fois ses doigts dans la coupe de champagne, puis me caressa et me demanda de les lécher. Honteuse, je retenais mes gémissements, pour ne pas qu’elle sache comme elle avait raison !

« Ça y est ! Elle y est jusqu’aux couilles ! »

Tania s’allongea alors de tout son long au milieu du lit, la tête relevée par les oreillers. Elle écarta largement les cuisses et me demanda de lui apporter la coupe de champagne. Je m’exécutai. Elle fit couler un peu de champagne sur ses deux seins et les massa pour bien répandre le liquide. Ses deux tétons s’érigèrent.

— Viens les lécher maintenant, petite dévergondée ! dit-elle.

Obéissante, je m’approchai pour la satisfaire. A quatre pattes sur le lit, je sortis timidement ma langue vers un des seins qu’elle pressait dans sa main. Elle me demanda de la téter en aspirant bien les pointes. Elle s’empara de la coupe sur la table de nuit, et fit couler du champagne sur son ventre et son sexe.

— Allez, lèche-moi encore !

Comme un petit chat, je dus laper chaque goutte le long du ventre, jusqu’au milieu des cuisses. Son sexe sentait fort, une odeur d’urine mélangée à celle du champagne. Des deux mains, elle me guidait, elle maintenait mon visage au bon endroit, pour que je presse bien ma langue sur sa fente et dans ses poils. Ses gémissements montaient, elle perdait la tête.

— On va inverser les rôles, pour une fois ! Finie la comtesse ! Une bonne petite bonniche bien soumise et prête à tout pour me satisfaire, voilà ce que je vais faire de toi !

Plus je la léchais et plus je perdais la tête, moi aussi. Avec mes doigts, j’écartais largement ses lèvres gonflées pour pénétrer sa chatte, le plus profondément possible. Je suçais son clitoris, l’aspirais entre les lèvres. Le plaisir rendait Tania encore plus vulgaire et autoritaire, et je dois avouer que j’y trouvais mon compte. Elle me donnait des indications d’une voix sèche et je m’exécutais avec autant de bonheur que de docilité. Une excitation grandissante gagnait tout mon corps, me rendant plus déchaînée que jamais.

Soudain, Tania me demanda de lui apporter la bouteille de champagne. Elle s’en empara et avala une grosse gorgée au goulot. Elle l’approcha ensuite de mes lèvres. Je crus qu’elle voulait me faire boire à mon tour, mais au moment où j’ouvris la bouche, elle lança :

— Tu vas le sucer. Comme si c’était une bite. Celle de Grégory, par exemple !

Malgré mes réticences, j’enroulai ma langue autour du goulot puis le prit entre mes lèvres. Tania m’encourageait :

— Oui, suce-la bien, petite garce ! Il ne doit pas y avoir beaucoup de filles de dix-neuf ans qui sachent tailler des pipes aussi bien que toi !

Elle pencha la bouteille qui se vida à grands flots dans ma gorge, en m’ordonnant d’avaler tout ce « sperme ». Le champagne ruissela sur mes seins et mon ventre, inonda le lit.

Elle but une gorgée et m’intima l’ordre de me mettre à quatre pattes. Bien que très excitée, j’appréhendais la suite et, comme je tardais trop à lui obéir, Tania pinça un de mes tétons tout en renouvelant son ordre. Je m’empressai de me placer comme elle le souhaitait et reçus une claque sèche sur les fesses.

— Tu dois m’obéir au doigt et à l’œil, c’est compris ?

Elle m’obligea à bien me cambrer, à creuser les reins puis elle passa derrière moi et resta un long moment à m’examiner. Elle écarta mes fesses, effleura mon anus avec ses doigts, s’amusa à tirer sur les lèvres de ma fente. Elle me laissa seule quelques secondes mais je dus conserver la position. Je l’entendis ouvrir le réfrigérateur, puis elle revint vers moi et s’assit sur le lit. Je ne savais pas du tout ce qu’elle était allée chercher mais je compris tout de suite qu’il s’agissait d’un glaçon. Tania s’amusa à le promener sur mon corps avant de le frotter sur mes seins et mes tétons. Ils s’érigèrent encore plus et ce contact surprenant m’excita de plus belle.

Une fois le glaçon fondu, Tania en prit un deuxième, un troisième avec lesquels elle me caressait en s’approchant des zones les plus intimes. Cela me procurait un effet étrange, désagréable et troublant. Elle s’amusa à faire fondre un glaçon rien qu’en le pressant sur ma vulve et mon clitoris, puis un autre entre mes fesses. Le suivant, elle le glissa à l’intérieur de mon sexe, l’enfonça le plus profondément possible avec son doigt. Dès qu’elle retira son doigt, le glaçon s’expulsa tout seul de ma vulve, me procurant un délicieux frisson.

Tania m’introduisit plusieurs glaçons à la suite avant d’en mettre un dans mon anus et de le retenir à l’intérieur avec son doigt jusqu’à ce qu’il fonde complètement. Elle en glissa un autre qu’elle laissa s’expulser tout seul. J’étais au bord de l’orgasme mais j’avais de plus en plus envie d’aller aux toilettes. Heureusement pour moi, Tania s’arrêta et se mit à me lécher devant et derrière puis à me masturber avec ses doigts. Je ne pus taire des gémissements de plaisir. Je sentais mon orgasme tout proche, prêt à exploser mais Tania stoppa net au moment où j’allais me laisser aller.

— Retiens-toi ! Tu dois apprendre à jouir sur mon ordre, pas avant !

J’étais tendue, le corps parcouru de fourmillements. J’avais envie de poser mes doigts entre mes cuisses, de me masturber pour libérer cette tension mais Tania m’en empêcha. Elle me fit m’allonger. Elle but une nouvelle gorgée de champagne avant de monter sur le lit et de venir s’agenouiller sur ma figure, la bouteille à la main :

— Tout ce champagne, ça m’a donné envie de pisser !

Je vis sa fente s’écarquiller juste avant qu’un flot ne vienne arroser mon visage. Je ne pouvais le détourner car ses cuisses m’écrasaient les joues. Tania urina longuement.

— Dans la bouche ! Tu dois tout accepter de ta nouvelle maîtresse !

Devant mes protestations, elle me menaça une nouvelle fois, me rappelant que je n’avais rien le droit de lui refuser si je voulais qu’elle se taise.

Je dus ouvrir la bouche et elle finit d’y uriner, m’obligeant à boire son urine acide. Elle me força ensuite à nettoyer son sexe mouillé avec ma langue.

Mon excitation n’était pas retombée, bien au contraire ! Je crois que le seul contact de sa main sur mon sexe aurait suffi pour que je jouisse. Tania était maintenant complètement déchaînée. Elle me fit remettre à quatre pattes et décida de me fesser, pour me punir d’être une fille aussi vicieuse, une aristocrate aussi perverse. Elle m’administra de bruyantes claques sur les fesses, ce qui acheva de me mettre hors de moi. Je n’arrêtais plus de gémir, en proie à une excitation presque douloureuse.

La gouvernante s’empara de la bouteille de champagne et sans aucune douceur, elle m’enfonça le goulot dans l’anus.

— C’est comme ça qu’on leur fait un lavement, aux aristocrates. Avec du champagne, non ?

Le liquide glacé coula dans mon anus, et tout en me sodomisant, Tania glissa sa main entre mes cuisses pour masturber mon clitoris. J’explosai alors qu’elle me pénétrait profondément avec la bouteille. Je criai, hurlai des mots sans suite. Je n’arrivais plus à me contrôler. De longs spasmes de jouissance me traversaient le corps. Tania ôta d’un coup sec la bouteille de mon anus. Incapable de me retenir, je me vidai des deux côtés, ce qui déclencha un deuxième orgasme.

J’étais terriblement confuse en retrouvant mes esprits. Tania prit un air offusqué.

— C’est du propre ! me lança-t-elle. Tu as vu toutes les cochonneries que tu as faites sur mon lit ? Tu veux que j’aille montrer ça à ta mère ?

Me tirant par les cheveux, elle m’obligea à regarder le drap souillé.

— Grosse sale ! Tu mériterais que je te fasse lécher tout ça !

Une odeur insupportable montait au nez. Je ne savais plus que dire ni que faire. Je proposai en m’excusant de tout nettoyer.

— Non, tu vas me faire jouir à mon tour !

Elle retira le dessus de lit sali, se retourna vers moi, et s’empara d’un de mes tétons qu’elle pinça violemment en le faisant tourner dans ses doigts.

Je dus m’étendre au pied du lit sur le tapis. Tania, se posta une nouvelle fois sur mon visage, le dos tourné, et écrasa son sexe touffu sur mes lèvres. Elle m’ordonna de la lécher. J’étais horriblement gênée par l’odeur qui régnait dans la pièce et par ce que je venais de faire devant elle. Heureusement pour moi, Tania eut, très vite, du plaisir sur ma langue. Son bassin ondula plus rapidement quand elle poussa de petits cris aigus.

— Maintenant, déguerpis dans ta chambre ! me congédia-t-elle. J’ai tes saletés à laver !

Je récupérai ma nuisette. J’allais franchir la porte de la chambre quand Tania m’arrêta net :

— N’oublie pas... Tu dois être sage avec moi, sinon tu sais ce qui t’attend ?

Bizarrement, la gouvernante me souriait avec gentillesse, comme pour établir une complicité entre nous.

Je reintégrai ma chambre et me glissai dans mon lit. Qu’allait-il maintenant se passer avec la gouvernante ? Elle m’avait montré que je devais me plier à tous ses caprices, et combien j’étais dépendante d’elle. Comment pourrais-je me sortir de là ? En la payant peut-être, en lui offrant certains de mes bijoux et un peu d’argent que j’avais sur mon livret de Caisse d’épargne ?

J’avais du mal à saisir son comportement. Par son attitude ce soir, elle s’était dévoilée sans s’en rendre compte. Au fond, elle ne me méprisait pas autant que ce qu’elle laissait paraître. J’en étais presque sûre. Je lui avais donné beaucoup de plaisir et elle m’en était reconnaissante. Cela lui était sans doute difficile à avouer. Au fond, peut-être que cette impétueuse gouvernante était amoureuse de moi ?

CHAPITRE XIV

Après cette soirée passée dans sa chambre, Tania profita de la moindre occasion pour s’approcher de moi, et ce dans les situations les plus dangereuses, alors que ma famille ou des employés ne se trouvaient pas très loin. Là, elle me demandait de l’embrasser d’un vrai baiser de « lesbienne » ou bien elle glissait ses doigts sous ma jupe pour caresser rapidement mes fesses ou mon sexe à travers ma culotte. Elle faisait souvent allusion au lavement qu’elle m’avait prodigué avec la bouteille de champagne et à ce qui s’était passé ensuite. Elle avait retrouvé toute sa dureté, et ne manifestait plus aucune tendresse pour moi. Je me demandais si je n’avais pas rêvé le fameux soir, lorsqu’elle m’avait parlé avec tant de gentillesse.

Tania choisissait donc les moments les plus délicats pour venir à ma rencontre. Elle semblait jouer au chat et à la souris avec moi. Me voir trembler de peur à l’idée que ma mère ou mon père ne découvre quelque chose semblait lui plaire. Chaque fois, elle établissait un peu plus son emprise sur moi. Par chance, mes parents étaient toujours très occupés : ma mère à organiser réceptions et mondanités, mon père par les cours de la bourse, ses cigares, ses vins, et ses parties de golf.

Un matin, Tania m’attira d’autorité vers ses appartements sous prétexte de m’obliger à laver à la main ses petites culottes et ses soutiens-gorge :

— Je t’avais prévenue qu’on devait changer de rôle ! Astique bien, je reviendrai dans un petit moment.

J’avais dû laver sa lingerie avec un gros savon de Marseille et, satisfaite du résultat, Tania avait désormais décidé que je devrais l’appeler « Madame ». Peu à peu, je passai complètement sous sa coupe. Elle avait instauré un barème de punitions variées qu’elle appliquait avec sévérité au moindre manquement.

Cela allait de la pince douloureuse sur le bout d’un sein à la fessée ou aux coups de martinet. Quand elle estimait qu’elle devait me corriger, elle me faisait monter dans sa chambre où je devais attendre qu’elle me rejoigne.

Tania venait presque tous les soirs me chercher pour que je passe une partie de la nuit avec elle. Elle avait décidé que, dorénavant, je me chargerais de sa toilette intime avec ma langue. Elle ne se lavait plus, ni devant ni derrière, et prenait plaisir à m’humilier quand je devais bien la lécher. Tania buvait beaucoup. L’alcool, disait-elle, la rendait particulièrement lubrique.

— Quand on est un peu saoule, on a plus de plaisir à faire les pires cochonneries.

Mais tout ce liquide qu’elle ingurgitait lui donnait ensuite envie d’uriner, ce qui était pour elle l’occasion de jeux aussi divers que pervers. Elle faisait dans ma bouche, sur mon corps mais je devais aussi l’accompagner dans les toilettes qui se trouvaient dans la salle de bains et m’agenouiller devant elle alors qu’elle m’exhibait son sexe roux, les cuisses bien écartées. Assise sur la cuvette, elle se soulageait tout en m’ordonnant de la masturber ou de la lécher. Par moment, mon éducation religieuse reprenait le dessus, et j’étais saisie de remords de me laisser aller ainsi avec une domestique. Je tentais de résister à celle que j’appelais alors la « démoniaque Tania ».

Un soir, je décidai de verrouiller la porte de ma chambre. J’entendis Tania arriver, tourner la poignée à plusieurs reprises et m’appeler à voix basse derrière la porte. Je n’ouvris pas. Le lendemain, je crus avoir gagné la partie, Tania m’ignora avec superbe. Le surlendemain et les jours qui suivirent aussi. J’en venais à me morfondre au fond de mon lit en me disant que c’était fini, que Tania m’avait oubliée. Je regrettais amèrement de lui avoir fermé la porte au nez, et par là de m’être privée de tant de plaisirs.

Alors que je croyais qu’elle m’avait totalement délaissée, Tania fit, un soir, irruption dans ma chambre. Je me jetai à ses pieds en implorant son pardon. Elle ne dit que quelques mots. Si je voulais être pardonnée, dorénavant je ne devrais jamais fermer ma porte. Elle m’attendrait le lendemain même dans sa chambre, juste après le petit déjeuner.

Là, il ne fut pas question de plaisir. Tania avait estimé qu’elle devait m’administrer une punition exemplaire pour laver ma rébellion. Je fus attachée, nue sur le lit, les poignets et les chevilles entravés par de gros liens. Elle me corrigea violemment avec un large ceinturon, puis me laissa attachée toute la matinée, remontant de temps en temps pour me fouetter encore.

Mon dos, le bas de mes reins, mes fesses et le haut de mes cuisses étaient zébrés de rouge, ce qui m’interdit longtemps le port de maillot de bain au bord de la piscine. Par malchance, mes parents m’avait cherchée toute la matinée ce jour-là, et j’avais dû m’excuser, en rougissant, prétextant que j’avais fait une balade dans la forêt sans autorisation. Tania, elle, avait exigé que je lui remette la clé de ma chambre. Elle m’assura que c’était la dernière fois qu’elle accepterait, de ma part, un pareil écart de comportement.

Je pris donc l’habitude, le soir, de l’attendre sans me coucher. Une fois, Tania arriva dans une jupe courte en cuir noir, chaussée de talons aiguilles, les jambes gainées de bas de soie. Elle avait tracé sur ses paupières un long trait d’eye-liner noir qui s’étirait jusqu’aux tempes, et peint ses lèvres de manière outrancière, d’un orangé très vif. Je la trouvai encore plus impressionnante ainsi.

— Habille-toi en vitesse, je n’ai pas beaucoup de temps ! ordonna-t-elle.

Etonnée, je m’exécutai sans mot dire. Sur ses indications je passai un bustier et une culotte en dentelle, un tee-shirt boutonné sur le devant et une jupe moulante en jersey. Elle insista pour me faire enfiler mes escarpins de cérémonie en crêpe noir. En quittant ma chambre, j’eus la surprise de voir qu’elle ne me dirigeait pas vers la sienne. Inquiète, je lui demandai où elle me menait.

— On va faire la fête ! me répondit-elle, l’air ailleurs.

Elle m’entraîna le long des couloirs, vers le rez-de-chaussée désert à cette heure tardive, et me fit prendre la porte de service arrière. Une fois dehors, l’air frais me fouetta le visage, et j’eus le réflexe de rebrousser chemin.

— Pas question que tu me fausses compagnie ! Ce soir, j’ai besoin de toi !

Je me demandai de plus en plus où elle voulait en venir. Elle me guida d’une main de fer vers les écuries. J’eus à nouveau un mouvement de recul mais Tania m’empoigna avec une force redoublée, et me traîna, furieuse, à sa suite. Elle me fit contourner les écuries et prendre la direction d’une petite dépendance, occupée par Dad et Philou.

— Non, je ne veux pas y aller !

— Tu te tais, me répliqua Tania, d’une voix autoritaire. Ils nous attendent.

J’essayai de ralentir sa marche et de lui faire entendre raison. Rien n’y fit.

— Tu vas être contente, ça doit faire plusieurs semaines qu’ils n’ont pas touché une fille.

La porte de la maisonnette s’ouvrit sur Philou, un grand gaillard blond aux cheveux bouclés, doté d’un visage ingrat. Il était en short et dévoilait un torse puissant et musclé. Il nous fit entrer, me dévisagea en ricanant. Dad se trouvait à l’intérieur, dans un salon aux poutres apparentes. Il y avait des années que je n’avais pas mis les pieds dans cet endroit. Il y régnait une odeur forte et désagréable, un mélange d’odeur de tabac, de transpiration et de pièce mal entretenue.

Dad était assis sur un vieux canapé. Contrairement à Philou, il était brun, râblé, mal rasé, avec des petits yeux noirs et ronds. Ces deux garçons ne m’avaient jamais inspiré confiance et j’évitais leur regard. Dad jeta sur une table basse la revue qu’il tenait dans ses doigts : un magazine porno avec une image obscène sur la couverture. Tania s’adressa à eux :

— Voilà ! Vous allez avoir le plaisir de baiser une aristo ! Une comtesse, il paraît ! C’est la prime d’été du patron.

Tous deux éclatèrent d’un rire gras. Je tentai de prendre la porte, mais Tania s’interposa et me tira vers elle en me menaçant du regard :

— La noblesse serait-elle dégoûtée par le peuple ?

J’essayai de me débattre mais Tania me tenait solidement. Elle me tordait le poignet pour faire taire toute rébellion. Soudain, d’un geste brusque, elle arracha tous les boutons de mon tee-shirt, offrant à la vue des garçons mes seins corsetés dans le bustier.

— Si tu bronches encore, on t’attache, c’est compris ?

Je ne bougeai plus, tétanisée. Tania ôta mon haut et palpa mes seins devant les yeux ahuris de Philou et Dad. Ces deux-là n’en revenaient pas et ne pouvaient réprimer un sourire salace. Moi, je me sentais affreusement gênée et furieuse contre Tania. Je n’avais pas envie de faire quoi que ce soit avec les deux garçons d’écurie. Ils ne me plaisaient pas du tout, je n’aimais pas leur vulgarité et leurs manières. Le regard braqué sur ma poitrine, Philou se caressa obscènement entre les cuisses et lança :

— Il a dû se régaler, ce salaud de Grég ! Paraît que c’est une sacrée bouffeuse de bites !

Je les suppliai de me laisser tranquille, les menaçai de tout raconter à mon père mais tous trois se mirent à rire. Tania me dit qu’elle aussi, aurait beaucoup à lui raconter... Avec habileté, elle trouva l’agrafe qui retenait ma jupe et je la sentis tomber à mes pieds, me retrouvant à moitié nue devant les deux garçons. Tania leur fit remarquer qu’ils pouvaient, eux aussi, se mettre à l’aise. En un rien de temps, ils se débarrassèrent de leur short et de leur slip. Tous deux bandaient. Le sexe de Philou, long et fin, s’érigeait devant un pubis blond. Dad, lui, était beaucoup plus velu. Une forêt de poils noirs foisonnait autour de son sexe plus court, exceptionnellement épais, au gland énorme et décalotté. Philou et Dad empoignèrent leur verge et commencèrent à se masturber tandis que Tania me débarrassait autoritairement de mon bustier puis de ma petite culotte.

— C’est une vraie blonde, regardez ! Une chatte de comtesse, de vicieuse petite comtesse !

Elle m’obligea à bien écarter mes cuisses pour exhiber mon sexe aux deux garçons tout en me rappelant que j’avais intérêt à lui obéir. Elle passa ses doigts sur ma fente, constata que je n’étais pas encore mouillée mais ajouta que ça ne devrait pas tarder. J’évitais les regards des deux garçons d’écurie, me promettant dans ma tête que s’ils me touchaient, je trouverais un moyen de me venger d’eux. Tania glissa un doigt dans ma bouche et le fit aller et venir entre mes lèvres.

— Tu vas aller sucer ces deux gentils garçons ! Regarde un peu dans quel état tu les mets !

Je comprenais que je n’avais rien d’autre à faire qu’obéir pour qu’ils en finissent au plus vite. Tania demanda aux deux garçons de s’asseoir sur le canapé et me fit agenouiller entre leurs cuisses. Je dus les saisir et les caresser alors qu’une très forte odeur de sperme et d’urine mêlés remontait dans mes narines. Ils ne devaient pas se laver très souvent... Tania s’était agenouillée, elle aussi, et me guidait tout en caressant mes fesses. Elle m’ordonna de lécher tour à tour les deux glands et les bourses poilues de Dad et Philou avant de prendre leur sexe entre mes lèvres. Tous deux me regardaient faire, me complimentaient de manière très obscène. Philou raconta que sa dernière pipe datait de plus de quinze jours. C’était une pute de Bordeaux qui l’avait sucé mais il avait dû passer une capote. De temps en temps, les mains rugueuses des deux garçons venaient timidement palper mes seins. En tant que fille du comte de Bressac, je leur faisais un peu peur, et ils n’osaient pas trop. Seule Tania, sûre d’elle, m’invitait à les prendre le plus profondément possible dans ma bouche et à bien saliver sur leur queue. Alors que ses doigts caressaient mes fesses et mon sexe, je ressentis un début d’excitation que je ne pus contrôler malgré ma volonté de ne pas me laisser aller en compagnie de Dad et de Philou. Grégory leur avait raconté beaucoup de choses à mon sujet. Tous deux répétaient qu’il m’avait dépucelé le cul, que j’étais, d’après lui, une vraie salope, toujours prête à pomper sa bite ou à écarter les cuisses pour se faire enfiler.

— Même dans l’écurie, on l’a vue lui tailler une pipe, cette garce ! Il avait raison de dire qu’elle aimait vraiment la queue !

Grégory s’était vraiment foutu de moi... Tania continuait de me caresser. Elle m’excitait de plus en plus avec ses doigts alors que les deux garçons se disputaient maintenant ma bouche avec moins de retenue. J’avais du mal à avaler celle de Dad tant elle était épaisse et, malgré moi, je ne pus retenir un gémissement qui satisfît Tania. Elle leur lança que je commençais à bien mouiller sur ses doigts, ajoutant qu’il fallait juste me « chauffer un peu » pour que je parte. Elle me claqua les fesses avec sa main tout en me traitant de petite vicieuse, de comtesse perverse et d’aristo qui ne pensait qu’à ça. J’essayais toujours de me contrôler mais, peu à peu, les caresses et la petite fessée de Tania me firent perdre de la résistance.

— Ça y est ! Elle est en train de se laisser aller, cette petite salope ! Vous allez voir, une fois partie, on ne peut plus la retenir !

Tania vint se poster derrière moi et écartela mes fesses pour passer sa langue sur le haut de ma vulve et sur mon anus. Elle dit aux deux garçons qu’elle leur préparait mes deux trous pour qu’ils puissent bien me baiser et m’enculer. Je commençais à me tordre de plaisir, ne pouvant retenir mes gémissements. Je mouillais de plus en plus sous les caresses que me prodiguait Tania avec sa langue. Par moments, elle me mettait une tape cuisante sur les fesses, puis elle recommençait à me lécher.

— C’est ça qu’elle aime, cette garce ! Qu’on la brutalise un peu, qu’on lui fesse le cul pour la rendre complètement docile.

Après sa langue, ses doigts s’enfoncèrent dans ma fente et mon anus. Elle les tourna dans mes orifices comme une vrille. Dad et Philou ouvraient largement leurs cuisses pour que je puisse malaxer leurs bourses. Ils enchaînaient grossièreté sur grossièreté.

— Je croyais qu’une comtesse soulevait son petit doigt quand elle taillait une pipe. Comme lorsqu’elle prend le thé.

« Montre-moi comment ça taille des pipes, une aristo ! »

Je luttais toujours contre le plaisir que je sentais monter en moi avec une grande honte. Je ne voulais pas que Dad et Philou s’en rendent compte. Soudain, sur les indications de la perverse Tania, ils se retournèrent, se placèrent à genoux sur le canapé et écartèrent leurs fesses pour me présenter leur anus. Tania m’ordonna de les lécher.

La rondelle sombre de Dad était cachée sous une touffe de poils, celle de Philou, simplement cernée d’un léger duvet blond. Je ne pus faire autrement que de sortir ma langue pour la passer entre leurs fesses. Tania dut me tirer les poils de la toison avec force pour que je l’enfonce tour à tour dans leur anus. En même temps, je devais continuer à caresser leurs bourses et leur sexe avec mes doigts. Les deux garçons riaient.

— C’est quand même pas mal de se faire lécher le cul par une comtesse !

Tania jugea que j’étais maintenant prête et demanda qui voulait m’enculer en premier. Je m’y opposai, mais Tania me répliqua d’une voix sèche que je devais me taire et obéir. Dad et Philou voulaient tous deux me prendre par-derrière et je me sentis terriblement humiliée en voyant Tania sortir une pièce de monnaie. Elle dit qu’on allait jouer mon trou du cul à pile ou face. Ce fut Dad qui l’emporta. Encore une fois, je tentai de m’y soustraire mais Tania se mit en colère :

— Maintenant, tu la fermes ! Encore un mot, et on t’attache !

Elle m’ordonna de me mettre à quatre pattes sur Philou, étendu sur le canapé, et dirigea le sexe du garçon vers ma fente. Dès que le gland fut au contact de mes chairs, il m’empala d’un puissant coup de reins. Ensuite, Tania écarta mon derrière avec ses mains et invita Dad à venir s’agenouiller derrière moi. J’eus peur de souffrir au-delà du supportable en sentant son gland presser mon anus.

— Vas-y, encule-la, notre petite châtelaine ! Grég l’a déjà bien ouverte par là !

Je ne pus m’empêcher de crier de douleur lorsqu’il me pénétra et progressa entre mes fesses. Il ne chercha pas à attendre que je sois mieux ouverte et continua à pousser sans douceur. Une brûlure lancinante me fit venir les larmes aux yeux. C’était comme s’il me déchirait avec son sexe. Tania lui écartait toujours mes fesses, l’encourageant à me planter sa queue tout entière dans le cul.

— Non, arrêtez, ça me fait trop mal ! criai-je. Je vous en supplie...

Philou bougeait sous moi tout en palpant mes seins à pleines mains. Je fixais le fond de la pièce pour ne pas croiser son regard. Dad gémit dans mon dos.

— Ça y est ! Elle y est jusqu’aux couilles ! Elle est tellement serrée que j’ai l’impression d’avoir un garrot qui me comprime la pine !

J’avais toujours aussi mal, il se mit à aller et venir entre mes fesses, jurant à chaque coup de reins. Hormis la douleur, j’éprouvais une étrange sensation à être prise, en même temps, par-devant et par-derrière, l’impression d’être transpercée de part en part. Philou s’amusait à étirer la pointe de mes seins entre ses gros doigts et Dad cherchait à me pénétrer le plus profondément possible. Sur les conseils de Tania, il se retira complètement. Elle voulait voir l’état de mon anus, avant que Dad me sodomise encore. Il se retira plusieurs fois, me faisant souffrir dès qu’il s’enfonçait à nouveau en moi. Mais l’étroit barrage de mon anus semblait lui résister de moins en moins. Heureusement, la douleur s’apaisa peu à peu. Les deux hommes bougeaient en rythme et le plaisir m’inonda sous le puissant va-et-vient de Philou. Mais je me refusais toujours de jouir dans les bras des deux garçons d’écurie, comme je cachais de mon mieux l’excitation qui me submergeait. Bientôt, ce fut comme si j’avais deux sexes, aussi réceptifs l’un que l’autre. Je mordis ma lèvre inférieure pour retenir un premier gémissement mais ne pus étouffer le suivant. Je luttais contre mon abandon. Montrer mon plaisir, c’était accepter de me laisser prendre par Dad et Philou et les encourager à continuer.

Tania resta encore un petit moment derrière moi puis elle se rapprocha de mon visage et chercha ma bouche pour m’embrasser. Elle enleva sa jupe en cuir. Elle portait des bas maintenus par un porte-jarretelles et un string en cuir qui ne masquait pas totalement sa chatte rousse. Elle s’agenouilla devant le canapé et m’imposa une nouvelle fois le contact de sa bouche sur la mienne. En même temps, elle se mit à caresser mes seins et à faire rouler mes tétons dans ses doigts en exerçant une pression de plus en plus forte. Tania savait très bien que cette caresse me mettait hors de moi, et elle glissa son autre main vers mon clitoris pour lui faire subir le même traitement. Cette fois, je ne pus retenir des râles de plaisir. Mes dernières résistances sombrèrent comme une glace fond au soleil et mon bassin se mit à bouger d’avant en arrière. Je m’empalais sur les deux queues qui me limaient de plus en plus rapidement.

J’étais dans un état second. J’entendais la voix de Tania se mêler à celles des deux garçons d’écurie qui me traitaient de chienne, de salope, de pute, d’enculée... Tout en sueur, je leur criais d’arrêter, de continuer, je ne m’appartenais plus. En jouissant, j’eus la sensation d’un double orgasme qui explosait entre mes cuisses et entre mes fesses. Pour étouffer mes cris, Tania m’embrassa sur la bouche, ce qui ne m’empêcha pas de jouir encore longuement. Dad et Philou avaient encore accéléré la cadence de leurs coups de reins. Par-derrière, je n’offrais plus aucune résistance au sexe qui me défonçait, et lorsque je sentis les palpitations de leur verge, qui libérait de puissantes giclées de sperme, je jouis une seconde fois avant de retomber sur Philou, épuisée, en nage. Mon cœur cognait très fort dans ma poitrine.

Tous deux restèrent un moment immobiles. Dad se retira le premier, et mon anus trop ouvert ne put empêcher son sperme de s’écouler. Une douleur vive réapparut entre mes fesses et je me dégageai, à mon tour, de dessus Philou. Je n’en pouvais plus.

Tania n’avait pas joui. Encore très excitée, elle m’obligea à venir la lécher entre les cuisses. Ce spectacle fit bander de nouveau les deux garçons et, après avoir fait jouir la jeune gouvernante, je dus m’offrir encore à eux, les prendre encore dans ma bouche. Cette fois, ce fut au tour de Philou de me sodomiser, ce qui me procura un dernier orgasme qui anéantit toutes mes forces.

J’avais du mal à marcher en quittant la dépendance en compagnie de Tania. Elle me raccompagna jusqu’à ma chambre et m’embrassa une dernière fois sur la bouche avant de regagner la sienne. Je n’avais plus de force mais une nouvelle chose me tourmentait : Dad et Philou.

Je ne devais plus seulement craindre Tania mais aussi ces deux garçons d’écurie qui semblaient, désormais, vouloir remplacer Grégory.

CHAPITRE XV

Dès lors, je me mis à redouter de plus belle les instants où Tania s’approchait de moi, un sourire pervers aux lèvres et les yeux brillants. C’était toujours pour me provoquer ou me donner de nouveaux ordres. Et bien malgré moi, ma culotte s’inondait, dès que je croisais son regard lubrique. Je m’aperçus bien vite que Tania n’était jamais à court d’inventions !

J’étais dans un véritable état de dépendance à son égard. Elle pouvait se montrer très méchante envers moi, si méchante que j’avais l’impression alors qu’elle me détestait. Un jour, elle me punit en me forçant à rester debout, dans sa chambre, nue face à un mur, les mains sur la tête. Elle remontait régulièrement, sans faire de bruit, pour vérifier si je n’avais pas bougé.

Je me répétais que je devais être complètement folle pour lui laisser faire tout ce qu’elle voulait. Elle n’avait pratiquement plus besoin d’exercer la moindre menace sur moi pour m’obliger à lui obéir. Je me rebellais très rarement, mes oppositions à ses désirs étaient devenues quasi inexistantes. Je sentais bien que je n’étais qu’un jouet entre ses doigts mais je ne pouvais me cacher le plaisir que je prenais avec elle, même s’il me poussait à commettre des choses honteuses, sales et interdites.

Maintenant, c’est moi qui recherchais Tania, qui attendais, toujours avec anxiété, le moment où elle viendrait me chercher le soir dans ma chambre. En même temps, pour sortir de son emprise, je me languissais d’attaquer les cours de droit à Bordeaux. Mes pensées ne cessaient d’être ambivalentes. Dans des moments plus calmes, je me disais qu’il fallait que tout cela cesse, puis, quand je la croisais, dans la journée, près des cuisines, j’espérais qu’elle me fasse monter à l’étage pour me faire subir une nouvelle punition. Elle n’était pas à court d’idées. Elle m’imposait souvent de prendre des postures qui lui permettaient de me corriger avec une ceinture ou de me fesser. Ensuite, elle quittait la chambre en m’ordonnant de ne pas bouger. Le lavage à la main de ses petites culottes souillées était devenu un rituel. Elle m’enfonçait également divers objets dans le sexe ou entre les fesses, puis elle me remontait ma culotte et je devais les garder en moi plusieurs heures. Cela même lorsque j’étais à table avec mes parents, ma famille et tous les invités. Elle utilisait surtout trois petites boules reliées par une ficelle, des boules de geisha qui me procuraient, quand je marchais, une excitation incontrôlable. Elle alla jusqu’à m’ordonner de les garder enfoncées dans le derrière alors que je devais aller, comme chaque vendredi, au confessionnal. Heureusement que la petite chapelle était sombre car j’étais rouge de honte ! Je récitai mes prières, à genoux sur le banc, avec une étrange sensation de plaisir et d’interdit... Quelques minutes auparavant, j’avais dit au curé que je n’avais toujours pas commis le péché de chair, et que mes pensées n’étaient habitées d’aucune image coupable.

Tania me força encore à faire l’amour avec Dad et Philou. J’avais le « devoir impératif » de les satisfaire avec ma bouche chaque fois qu’ils en auraient envie. Pour le reste, Tania devait être présente. Mais s’ils m’entraînaient chez eux ou bien dans l’écurie pour se faire sucer, je devais les suivre sans rien dire et leur donner ce qu’ils attendaient, chose qui se produisit plusieurs fois. Parfois, quand je voulais prendre un peu de recul sur tous ces événements, je me faisais l’effet d’une simple putain, offrant ma bouche à deux garçons qui ne me plaisaient pas du tout. Cependant, cela m’excitait beaucoup.

Un après-midi, alors qu’il y avait beaucoup de monde au château, Tania me fit un signe de tête pour que je vienne la rejoindre. Je dus m’excuser auprès des invités. Elle me dirigea immédiatement dans l’arrière-cuisine où se trouvaient les toilettes. Tournant le dos à la cuvette, elle remonta sa jupe et baissa sa culotte à mi-cuisses avant de s’asseoir.

— Mets-toi à genoux devant moi !

Je lui obéis. Ce n’était pas la première fois qu’elle me demandait d’assister à une telle scène ou de passer ma langue sur son sexe pendant qu’elle urinait, mais ce jour-là, elle voulut simplement que je la regarde. Je pus voir les lèvres de sa chatte se gonfler puis s’écarquiller, et un puissant jet d’urine gicler du haut de sa fente. Mais Tania poussait encore en contractant son ventre et soudain, je découvris un étron ferme sortir de ses fesses. Je voulus détourner mon regard, mais Tania m’obligea à regarder encore entre ses cuisses.

— Je veux que tu me vois chier ! Ensuite, tu m’essuieras avec ta langue.

J’étais à la fois choquée et fascinée par ce spectacle. L’étron tomba dans la cuvette, suivi d’un autre, plus petit.

— Tu vois, plus c’est sale, plus ça m’excite !

Elle se leva de la cuvette et se tourna. Une main en appui contre le mur et les fesses bien tendues vers l’arrière, elle m’ordonna de l’essuyer avec ma langue. Comme je ne voulais pas, elle me rappela que je ne pouvais rien lui refuser.

— Tu te rends compte, dit-elle, imagine que ta mère apprenne d’une bouche malveillante que tu te fais sauter par tout le personnel !

Contrainte de m’exécuter, j’écartai timidement ses fesses et découvris son anus aux bords souillés. J’eus un haut-le-cœur en approchant ma langue de l’orifice. Tania glissa une main entre ses cuisses et se masturba pendant que je la léchais entre les fesses. Il lui fallut seulement quelques secondes pour jouir, puis elle remonta sa culotte et se tourna vers moi pour m’embrasser tendrement.

— Maintenant, tu as vraiment tout goûté de moi, ma chérie !

J’avais encore un goût amer dans la bouche en quittant les toilettes. A ma grande surprise, je découvrai ma mère dans la cuisine, étonnée, elle aussi, de me voir sortir d’un endroit réservé au personnel.

— Mais qu’est-ce que tu fais ici, Marie-Cé ?

Tania apparut juste derrière moi.

— Je m’excuse, Madame, j’ai juste demandé à Marie-Cécile de venir goûter aux petits fours pour la réception de ce soir.

Ma mère parut convaincue et nous quitta sur-le-champ, me laissant cramoisie de confusion. Tania m’adressa un sourire :

— Désolée pour les petits fours. C’est la première chose qui m’est venue à l’esprit.

C’est dans cette ambiance que je commençai mes cours à la faculté de droit de Bordeaux, au début du mois d’octobre. Je ne rentrai au château que le vendredi soir et cela me permit de faire le point dans ma tête. J’étais contente de me défaire des griffes de Tania mais, dans mon petit appartement, je n’arrêtais pas de penser à elle et me masturbais chaque soir en revivant certaines scènes.

Heureusement que mes cours m’aidaient à l’oublier un peu ! Je retrouvais Tania chaque vendredi soir. J’étais très excitée dès que j’arrivais au château ; pressée qu’elle m’impose de nouveaux jeux.

A la faculté, plusieurs garçons me tournaient autour mais ils ne m’intéressaient pas. Je pensais que je devais être lesbienne comme ma cousine Anne-Laure qui me téléphonait de temps en temps sur mon portable pour prendre de mes nouvelles et me questionner sur ma vie intime. Quand je lui répondais que j’avais décidé de me consacrer avec sérieux à mes études, elle éclatait de rire :

— Cela m’étonnerait ! Je te connais, Marie-Cé, tu as toujours le feu au cul. Alors, ma chérie ? Tu dois bien croiser de beaux étudiants ? Raconte-moi !

Anne-Laure agissait comme si elle avait un droit de regard sur ma vie privée. Elle ne se privait pas d’ajouter, amusée :

— Et ta petite cousine ? Dis-moi si tu te caresses parfois en pensant à moi !

Elle arrivait à me faire rougir rien qu’au téléphone. Mon père se trompait, je n’avais pas la trempe pour assurer une carrière de diplomate. De plus, le droit ne me passionnait guère, j’aurais préféré quelque chose de plus artistique. Mais je voulais réussir mes études. Anne-Laure ne manquait pas de me proposer de terminer mes études à Paris. Elle m’y ferait découvrir les nuits chaudes et trépidantes de la capitale, les endroits réservés aux femmes.

— Deux cousines lesbiennes et, qui plus est, deux comtesses ! On devrait avoir du succès !

Ses allusions continuelles étaient troublantes.

J’étais sollicitée de deux côtés à la fois ; par Anne-Laure et par Tania. Un samedi après-midi, alors que je travaillais dans ma chambre sur des cours de droit international, Tania vint me chercher pour me « conduire à l’étalon ». Tels furent ses termes. Un sourire amusé éclairait son visage.

— Ça commençait à te manquer, avoue ! ironisa-

t-elle.

Je pensais qu’elle comptait me conduire une nouvelle fois chez Dad et Philou mais elle prit un autre chemin et m’entraîna dans un grand hangar qui servait d’entrepôt pour la paille mais aussi d’atelier pour la réparation des machines agricoles. Sans répondre à mes questions, elle insista pour que je l’aide à déplacer le lourd volet à roulettes qui fermait le lieu. Un entrebâillement suffit pour nous laisser entrer. D’énormes tracteurs, des herses, toutes sortes d’engins dormaient là, dans la demi-pénombre.

Sans me laisser le temps de réfléchir, Tania me poussa entre les machines, vers le fond du hangar sombre et poussiéreux. Je dus emprunter une échelle en bois qui menait à une soupente où s’entassaient des ballots de paille.

Là, mon cœur faillit éclater lorsque je découvris la présence du chef jardinier, le vieux Paul. Approchant de la cinquantaine, il possédait un visage bouffi, mal rasé et, comme disait mon père, un ventre équivalent à deux bons oreillers, qui gonflait une salopette bleu marine raide de crasse.

Son tricot de corps dévoilait ses bras musclés, recouverts de poils noirs.

— Voilà ton étalon, ma chérie ! susurra Tania en me poussant en avant.

L’horrible jardinier était marié avec Simone, une petite femme brune et menue, employée comme femme de chambre au château. Petite, il me terrorisait avec sa voix bourrue qui nous criait de filer de là quand nous jouions à cache-cache dans le labyrinthe de buis à l’arrière du château.

Muette et les yeux ronds, je le vis défaire un à un les boutons de sa braguette et extraire un gros sexe encore un peu mou. Il me lança avec un rire gras qui découvrait ses chicots noirs :

— Alors comme ça, il paraît que tu aimes régaler le personnel ! Approche-toi, petite. Elle te plaît, celle-là ?

Outrée, je pivotai sur moi-même pour leur fausser compagnie, mais Tania me rattrapa et me gifla à toute volée.

— Où veux-tu aller ? C’est moi qui commande ici, grosse gourde ! A moins que tu ne veuilles que tes petites cochonneries fassent le tour du château et arrivent aux oreilles de ton père ?

Et, se retournant vers le jardinier, elle lui lança en me maintenant avec force par le bras pour m’empêcher de fuir :

— N’aie pas peur. Mademoiselle fait toujours des manières avant, mais après elle ne se fait pas prier !

Je me recroquevillai, honteuse, et baissai les yeux pour ne plus avoir à croiser le regard du jardinier qui me scrutait comme s’il avait voulu passer sous mes habits.

Sans attendre, il avait même commencé à caresser sa queue.

— Alors, petite ! Si tu adores ça, viens me le montrer ! fit-il à mon adresse en s’approchant de moi.

Le rouge de la honte me monta jusqu’aux oreilles, et j’eus le sentiment que mes jambes allaient me lâcher. Tania, de son côté, voulait m’obliger à retirer mon tee-shirt. Comme je tentai de lui résister, elle m’ajusta une deuxième gifle, plus violente que la précédente.

— C’est fini, ces simagrées ! Veux-tu que j’aille chercher Dad et Philou ? Ou préfères-tu que je prévienne ton père ce soir au dîner ?

J’étais abasourdie par ce qu’elle exigeait de moi. Déjà Dad et Philou, et maintenant ce rustre de jardinier ! Avait-elle décidé de me faire passer sous tout le personnel du château ? Elle en était capable, je le savais. Cette pensée me terrorisa. Tania en profita pour me retirer mon tee-shirt avec force. Je me retrouvai à moitié nue dans le coin le plus poussiéreux et le plus noir du hangar. Seuls quelques rayons de soleil infiltrés au travers de quelques tuiles cassées éclairaient cette scène incroyable. Sans perdre un instant, Tania s’empara avec force d’un de mes seins et l’exhiba devant les yeux du jardinier.

— Regarde-moi ce beau nichon, Paul ! Tu en as déjà vu des comme ça ? C’est jeune et ferme ! De la comtesse, mon vieux !

Mon visage s’empourpra mais le fait d’être palpée devant cet affreux bonhomme qui se tordait le cou pour mieux voir me troubla plus que je ne l’aurais voulu. Comme un signal d’alerte, je sentis, désespérée, un jet de mouille jaillir entre mes cuisses et inonder mon slip. Le jardinier fit mine d’approcher les mains.

— Pas touche à la marchandise pour l’instant ! ordonna Tania.

Elle caressait mes seins, cherchant à exciter les tétons en les faisant rouler durement dans ses doigts. Le jardinier, les yeux vitreux, dut continuer à se masturber tandis que sous mes protestations, Tania retira ma jupe. Elle me laissa quelques minutes en petite culotte, m’obligeant à me tourner puis à revenir de face.

— Admire comme c’est bien fait ! Tu n’en as jamais eu des comme ça, n’est-ce pas Paul ?

On aurait dit que tout le sang du jardinier lui était monté au visage. Il s’impatientait :

— Laisse-la-moi ! Si elle aime la bite, je vais la régaler.

Tania s’énerva. Il devait attendre qu’elle ait fini de m’exhiber ! Elle seule savait me prendre afin que je donne tous mes moyens, ajouta-t-elle. Tremblante, je devins un jouet docile, de plus en plus complaisant entre les mains habiles de la gouvernante. A ma grande honte, elle insistait auprès du jardinier, disait qu’il fallait « qu’elle me chauffe pour que je parte ». Sans un mot, je me laissai faire, me sentant mollir de plus belle sous ses mains qui me tripotaient. Je ne me révoltais plus, comme terrassée.

Elle retira ma culotte et la lança à Paul :

— Tiens ! Tu peux déjà te régaler avec ses odeurs !

Le bonhomme égrillard porta la culotte à son nez et la respira profondément à plusieurs reprises.

— Ça sent bon ! Ça sent la garce qui aime les belles queues comme la mienne ! souffla-t-il sans ôter le tissu de son nez.

Sans aucune pudeur, il sortit une grosse langue rose et se mit à lécher comme un affamé l’entre-jambe du slip, tout en proférant des obscénités. Maintenant, j’étais complètement nue au milieu de la soupente. Tania me fit écarter les cuisses pour lui montrer « combien ma vulve était toute rosée et bien ferme ». Le jardinier lâcha la culotte et s’approcha. Je dus ensuite tendre les fesses pour qu’il admire « leur peau de satin, leur galbe princier, et leur moelleux ».

En même temps qu’elle me faisait tourner et retourner comme une crêpe, Tania ne cessait de me caresser. Elle me rendait folle. Elle insistait sur les chairs de la fente qu’elle se plaisait à ouvrir du bout de l’ongle, sous les yeux écarquillés du jardinier qui n’en revenait pas. Elle furetait entre les petites lèvres en d’incessants allers-retours, allant même jusqu’à effleurer les bords de mon anus.

— Une comtesse comme elle exige d’être convenablement préparée avant la saillie ! le prévint-elle.

Son manège acheva de me faire perdre toute capacité de résistance. Les décharges de mouille se succédaient sans que je puisse les contrôler.

— Regarde comme elle mouille ! confirmait le jardinier en bégayant.

J’essayais encore de retenir mes gémissements. A chaque nouvel attouchement, je me mordais les lèvres et l’intérieur des joues mais je sentais bien à quel point mon ventre était déjà trempé.

— Donne-moi-la que je l’encule, cette petite garce ! Je vais lui en mettre dans le trou du cul ! Donne-moi- la, je te dis !

L’affreux jardinier était dans tous ses états. Sa queue qu’il agitait avec force dans ses doigts me paraissait grossir à vue d’œil.

— Je te la laisse, elle est à point la garce ! opina Tania d’un ton sec.

Cette autorisation me glaça. Un frisson de peur me parcourut l’échine. Le jardinier prit cela pour un ultime signe d’excitation de ma part et s’en réjouit grassement. Il s’approcha de moi tel un diable qui surgit hors de sa boîte. Il se jeta d’abord sur mes seins comme un affamé. Après les avoir bien tripotés, malaxés en tous sens, il s’empara avec brutalité d’un téton qu’il étira vers lui jusqu’à me faire crier de douleur. Tania fut obligée d’intervenir pour qu’il ne me moleste pas davantage, l’invitant à ne pas abîmer la marchandise.

Le bonhomme obtempéra à regret devant l’air menaçant de Tania. Il changea son fusil d’épaule.

— Oui ! Tiens, tâte un peu !

Il prit ma main d’autorité pour la plaquer sur son sexe et ses bourses.

Le jardinier me fit agenouiller à ses pieds et ôta sa salopette. Il abaissa ensuite son slip qui entrava ses chevilles. Cela ne parût pas le gêner outre mesure, et il força immédiatement ma bouche avec son énorme queue malodorante.

— Suce ! Suce-la bien ! Montre-moi comment ça taille des pipes, une aristo !

Paul se mit à bouger des reins, d’avant en arrière, faisant coulisser son membre entre mes lèvres à grands coups tout en me maintenant de force par les cheveux. Il égrenait tout un chapelet de grossièretés. Subitement, il se retira de ma bouche.

— La salope ! Elle pompe tellement bien qu’elle risque de me faire juter. C’est dans son cul que je veux me vider les couilles !

Il me força à me redresser et m’entraîna vers une espèce d’établi sur lequel il m’assit. Là, il fit aussitôt basculer mes deux jambes par-dessus ses épaules, ce qui m’obligeait à garder les cuisses très écartées.

Il pressa ses doigts sur ma fente et constata à nouveau combien j’étais trempée :

— Je vais lui lubrifier le trou de balle avec sa propre mouille. De la jute de comtesse, c’est pas tous les jours qu’on nous en sert au menu !

J’avais rarement entendu un homme aussi odieux. Je tremblais de peur d’être ainsi jetée en pâture à cet ignoble personnage. Je me sentais toute petite. J’avais l’impression d’être revenue plusieurs années en arrière quand il nous courait après pour nous effrayer et nous empêcher de jouer sur ses plates-bandes. Mes parents l’avaient gardé au château à cause de sa femme Simone qui, elle, était une employée modèle, « effacée mais efficace ». En attendant, le jardinier empestait la crasse et la sueur, et je tentai de me dégager de son emprise. Mais il était bien plus vigoureux que moi, et ne parut même pas s’apercevoir de ma résistance. Ses doigts s’introduisirent brutalement dans ma vulve :

— Putain ! Elle a la figue aussi brûlante que mouillée, cette petite chienne ! Montre-moi bien cette chatte de marquise, c’est la première fois que j’en vois une.

Il sortit ses gros doigts et les lécha avec délice, avant de repartir les promener entre mes cuisses et de s’arrêter sur mon derrière. Il répéta plusieurs fois cette opération. Il semblait vouloir s’assurer que j’étais assez mouillée, là aussi. Alors, il commença à appuyer avec force sur mon anus. Il réussit à l’ouvrir de l’index qu’il enfonça de plus en plus, puis il le fit coulisser sans interruption dans l’étroit fourreau. Incapable d’opposer la moindre résistance à ces grossiers attouchements, j’oubliai jusqu’à la présence de Tania à nos côtés. Soudain, le jardinier ajouta deux autres doigts d’un seul coup en grognant :

— Je vais te la préparer ta comtesse ! Tu vas voir ça !

Il les faisait aller et venir dans mes chairs sans ménagement. J’avais l’impression d’un lavement.

— La dernière que j’ai enculée, c’est une pute à Toulouse, juste après ma sortie de la clinique. J’avais les couilles pleines à craquer. Mais elle n’avait pas un cul aussi serré que le tien.

Malgré ma répugnance, ses caresses brutales achevaient de me faire perdre la tête. Je ne pouvais plus voir Tania mais je l’entendais, de temps en temps, raconter mes prouesses sexuelles et vanter mon tempérament insatiable au jardinier éberlué.

Paul finit par m’ouvrir avec tous ses doigts réunis. Il multipliait les gestes obscènes, léchait et suçait les doigts qu’il avait plantés entre mes fesses avant de les glisser à nouveau dans mon petit trou. Parfois, il tirait sèchement sur mes deux lèvres pour bien écarter ma fente et voir l’intérieur rosé de mon « trou à bites » ou bien, il frottait sèchement mon clitoris, ma petite « pine de femelle en rut ». Jamais je n’avais entendu de telles grossièretés.

Il s’amusa à presser le bout de sa queue sur ma fente et à le faire glisser jusqu’à mon anus avant de remonter vers mon sexe. Il fouetta ma vulve avec sa queue.

— Tu sens la trique que je me tiens ! jura-t-il. Allez, Marquise, c’est pour ton trou du cul !

Il dirigea son gros sexe vers mon anus en écartelant mes fesses d’une seule main. J’étais si excitée que je mourais d’envie d’être prise, à présent. Il força avec son gland sur mon orifice et donna un premier coup de reins.

— Tiens ! Une bonne bite dans le cul, Comtesse ! Un bon ramonage de cheminée avant l’hiver. On va voir si le conduit n’est pas trop crasseux !

Il donna un second coup de reins qui me fit crier de douleur. Tania lança à Paul que, plus on me faisait mal, plus je me régalais. Alors, il poussa violemment une troisième fois pour m’empaler jusqu’à la garde. Durant les premiers va-et-vient, je ressentis une brûlure intense entre mes fesses et l’envie qu’il se retire mais je ne pouvais pas bouger. Paul me tenait par les jambes, contemplait le spectacle de sa queue qui me transperçait.

Tania s’était encore rapprochée. Elle demanda à Paul comment il trouvait mon cul, si j’étais bonne à enculer, si j’étais serrée ou, au contraire, assez large. Il répondait par des grognements de satisfaction et une ardeur renouvelée.

« Mes jambes relevées reposaient sur deux grands chandeliers de fonte. »

Sans quitter cet orifice qu’il trouvait « à point », il pétrissait mes seins, tirait sur mon clitoris ou enfonçait son pouce dans ma vulve. Il était rouge, tout en sueur, mais me besognait de plus en plus vigoureusement. Il criait qu’il voulait me mettre aussi ses couilles dans le cul. Je luttais contre mon plaisir, j’aurais aimé me retenir, ne pas me laisser aller devant lui mais mon corps n’obéissait plus. Tania glissa sa main sur mon pubis et ses doigts trouvèrent immédiatement mon clitoris au milieu de ma toison. Elle me dit que j’étais munie d’une vraie petite bite et se mit à me masturber.

Cette caresse, ajoutée aux assauts que je subissais, eut raison de mes dernières résistances et je ne pus m’empêcher de gémir, de bouger sur la planche rugueuse de l’établi qui m’écorchait les fesses. J’étais en nage, moi aussi. L’infâme jardinier, emporté par sa fougue, ressortait par instant des chairs qu’il labourait avec trop d’envie. Il empoignait alors son engin et le réenfonçait d’un seul coup. Il me faisait très mal chaque fois, mais j’étais hors de moi. Tout à coup, il se vida en criant :

— Tiens ! Prends-le, mon jus de couilles ! Jusqu’à la dernière goutte !

Je sentis les palpitations de sa queue accompagner chaque spasme de son orgasme et j’explosai, moi aussi.

Je n’étais pas encore remise de mon orgasme que, déjà, je m’en voulais. A l’avenir, il fallait coûte que coûte que j’apprenne à tenir tête à Tania. Mais comment avoir le courage d’avouer à mes parents ce qui m’arrivait ? C’était au-dessus de mes forces. Pourtant, Tania n’avait pas le droit de me faire subir de telles humiliations, si jouissives soient-elles. J’imaginais déjà tous les ouvriers qui ricanaient, qui se racontaient entre eux combien j’étais chaude et surtout vicieuse !

Quand le jardinier se retira de mon anus, il laissa échapper une coulée de sperme qui inonda l’intérieur de mes fesses.

— Je lui en remettrais bien un petit coup, à la petite ! Je suis sûr que, si elle me suce, je me remettrais vite à bander.

— Ça suffit pour aujourd’hui ! répondit Tania en lui tournant le dos.

Je crus entendre qu’elle ajoutait : « Tu n’as réglé que pour un seul coup. »

Avais-je bien compris ? J’essayais tant bien que mal de retrouver mes esprits en rassemblant à la hâte mes dessous éparpillés. Paul tira ma culotte de sa poche.

— Tu as perdu quelque chose ? Tant pis pour toi, je la garde. Elle sent trop bon, la petite garce en chaleur.

Et, la portant à son nez, il ajouta :

— Ce soir, je m’en taperai une en pensant à toi.

Je rentrai au château sans rien sous ma jupe, avec la sensation désagréable du sperme qui s’écoulait de mon anus et ruisselait sur mes cuisses. L’excitation passée, j’étais à la fois étonnée et apeurée d’avoir éprouvé, une nouvelle fois, autant de plaisir dans des conditions douteuses. Tania, percevant mes craintes, tenta de me rassurer. Elle était soudain plus tendre, comme la première nuit où elle m’avait menée dans sa chambre. D’après elle, cela ne prêtait pas à conséquence, et il ne fallait pas avoir honte de ce qu’on éprouvait avec son corps. Au contraire, c’était, toujours d’après elle, une grande chance pour moi que de posséder de telles capacités sensuelles. Elle s’approcha de moi et alla même jusqu’à déposer un petit baiser dans mon cou. Pour calmer mes inquiétudes, Tania me promit le silence total du jardinier ainsi qu’elle l’avait obtenu avec Dad et Philou.

— A condition, ajouta-t-elle plus sèchement, que tu saches te montrer toujours aussi sage et compréhensive.

Elle n’avait pas l’intention d’en rester là !

Je tentai de lui expliquer qu’elle allait trop loin, que je ne faisais pas une grande confiance ni à Dad, ni à Philou et encore moins au lubrique Paul. Comment pouvait-elle être aussi certaine de leur silence ?

Se tournant vers moi, elle m’interrompit pour redevenir, en un instant, froide et coupante. Elle m’ordonna de la suivre dans sa chambre. Je n’avais pas un mot de plus à dire. Le spectacle que je lui avais offert dans l’atelier l’avait excitée. Il lui fallait jouir à son tour.

CHAPITRE XVI

Par la suite, Tania m’obligea à faire l’amour avec d’autres membres du personnel du château. Elle régnait en maître sur tous les employés sans que mes parents se rendent compte de l’étendue réelle de son autorité. Un après-midi, je fus offerte à Alex, notre cuisinier, dans un recoin de l’arrière-cuisine.

Tania m’avait fait asseoir sur une pile de cartons et Alex s’était posté devant moi. Il avait ouvert sa braguette pour extraire son sexe et j’avais dû le sucer jusqu’au bout tout en pressant sa queue gonflée entre mes seins. Le cuisinier était un homme petit et rondouillard. Il possédait un sexe à l’image de son corps, court mais très épais. Il avait joui assez rapidement.

Je le vis, ensuite, qui s’empressait de donner quelque chose à Tania alors que tous deux me tournaient le dos. Je ne savais pas quelles étaient les véritables relations entre Tania et les employés, mais je me doutais bien qu’elles ne devaient pas être très nettes.

Un autre soir, je me retrouvai avec Alice dans le lit de Tania. C’était une jeune femme de chambre, pas très belle fille, un peu forte, aux seins lourds et tombants. Elle était dotée d’un remarquable triangle de poils noirs et bouclés, si poilue que son abondante toison remontait jusqu’en haut de ses fesses et masquait totalement les petites et les grandes lèvres de sa chatte.

Alice m’avait fait l’amour sans un mot, et sans donner l’impression d’y prendre du plaisir. Je m’aperçus très vite qu’elle était entièrement soumise à Tania. Elle obéissait au doigt et à l’œil à la moindre injonction de la gouvernante. Je la trouvais plutôt vulgaire dans sa façon de se tenir, pataude. Les rares fois où elle se permit d’ouvrir la bouche, ce fut pour répéter les phrases de Tania. Cette dernière, par contre, avait pris beaucoup de plaisir à nous diriger, nous obligeant à nous embrasser et à nous caresser devant elle, et même à nous lécher un long moment.

Il y eut aussi plusieurs saisonniers et des employés du chais. C’était plus fort que moi, malgré toute la honte et mes tentatives de me refuser à eux, je jouissais sans retenue, chaque fois.

Je fus scandalisée le jour où je compris que Tania se faisait payer pour qu’on profite de mon corps. Un jour, un jeune ouvrier agricole, Angel, sortit devant moi son portefeuille juste après m’avoir sodomisée. Il tendit un billet de cinq cents francs à Tania en lui disant :

— C’est le tarif  ?

C’était le prix de mon cul ! J’étais vendue, peut-être au plus offrant ! Je me mis très en colère contre Tania. Elle ne perdit rien de sa superbe, me lançant que les hommes étaient tous de gros cochons avides de mon sexe et que c’était normal de les faire payer. Je décidai de ne plus jouer son jeu et de me refuser, dorénavant, à ses nouveaux partenaires mais je cédai à nouveau, le week-end suivant, jouissant encore plus à l’idée que ces hommes payaient pour se satisfaire avec moi. Tania me proposa un pourcentage que je refusai.

— T’aimes le cul ! T’es pas mal foutue. On pourrait se faire pas mal de fric et, en plus, tu prendrais ton pied.

J’appris de sa bouche que mon cul valait cinq cents francs, ma chatte quatre cents et une pipe, trois cents, ce qui n’était pas cher payé.

J’étais devenue une pute à mon insu, une vraie putain et si cela arrivait aux oreilles de mon père ou de ma mère, Dieu seul savait ce qui arriverait !

C’était un moyen de pression supplémentaire pour Tania. En plus de l’argent, cette situation l’excitait beaucoup, elle aussi. Elle raffolait me voir avec les hommes, c’était devenu comme une drogue pour elle.

Elle avait trouvé un endroit idéal et discret : une ferme désertée, perdue au milieu de la forêt de Dônes. Elle y avait aménagé une chambre et c’est sur un vieux lit en chêne que je devais me prostituer pour elle.

Tania restait avec moi. Les clients la payaient avant de se déshabiller et je jouissais pratiquement avec tous.

— Je leur fais des petits prix. Cinq cents francs pour enculer une comtesse comme toi, crois-moi, c’est presque cadeau. Ils ne disent rien s’ils veulent encore en profiter.

Elle se mit à gagner aussi de l’argent avec mes petites culottes que je devais garder plusieurs jours sur moi pour qu’elles soient bien odorantes. Elle les sentait et si cela ne suffisait pas, elle m’obligeait à uriner un peu dedans.

— La pisse ou la mouille, pour les hommes, ça ne fait aucune différence.

Son commerce, de toute évidence, dépassa rapidement le cadre du château mais elle ne voulut jamais me dire à qui elle destinait mes petites culottes. Certaines demandes étaient plus précises, il fallait que ça sente « plus fort derrière ».

— Celui-là, il veut des odeurs de cul.

Je ne pouvais pas nier que cela m’excitait de savoir que mes slips portés étaient envoyés à des inconnus qui, j’en étais certaine, devaient se masturber en respirant l’odeur de mes zones intimes. Cependant, je me refusais toujours à penser que j’étais irrésistiblement attirée par ces jouissances interdites.

Lorsque je faisais l’amour seule avec Tania et qu’elle venait se placer tête-bêche sur moi, je n’avais qu’une hâte : voir son sexe se gonfler, s’écarquiller, et l’urine jaillir du haut de sa fente. J’aimais la recevoir sur mon visage, dans ma bouche, sur mes seins... J’aimais aussi l’odeur toujours forte et épicée de sa chatte et de son anus. Elle continuait à m’imposer de faire sa toilette intime avec ma langue et m’entraînait toujours avec elle aux toilettes pour que je puisse la regarder dans les situations les plus honteuses et la lécher ensuite.

Moi, je jouissais de tout. Même quand je faisais la pute pour elle, je ne cherchais plus à cacher mes sensations ni à retenir les manifestations de mon plaisir. J’évitais d’envisager les possibles conséquences de mes vices, refusais de penser qu’un jour ou l’autre cela devrait s’arrêter. Dès que je croisais le regard de Tania, je devenais toute molle, incapable de m’opposer à elle et mouillais en pensant aux nouvelles situations qu’elle avait imaginées pour moi.

Je terminais ma première année de droit, à Bordeaux. Je n’étais plus rentrée au château depuis trois semaines pour réviser avec une copine de faculté mes examens de fin d’année.

Tout ce temps loin de Tania m’avait permis de faire le point. Je me sentais plus forte, prête à mettre un terme à nos relations.

Evidemment, Tania me donna l’ordre, dès le premier soir, de venir la rejoindre dans sa chambre. J’hésitai, puis partis la retrouver. Elle m’attendait dans une tenue de cuir noir avec une jupe très courte qui lui arrivait au ras des fesses. En haut, elle portait un bustier échancré qui ne cachait rien de sa poitrine superbe. Tania avait maquillé ses lèvres d’un rouge assez vif et je ne pus m’empêcher de la trouver très désirable. C’était vraiment une belle femme et déjà, j’oubliais le serment que je m’étais fait : celui de me soustraire à son emprise.

— Tu nous as beaucoup manqué, au château. Heureusement qu’il y avait Alice pour nous distraire un peu !

Tania s’approcha et m’embrassa sur la bouche avant d’ajouter :

— La petite Alice m’est très dévouée, elle aussi. Mais ce n’est pas une marquise comme toi !

Je fus pincée à vif par un sentiment de jalousie. Ainsi, Tania m’avait vite remplacée et Alice s’était prostituée pour elle pendant mon absence. Tania me proposa une vodka glacée, puis elle m’annonça d’un air malicieux :

— Ce soir, on va faite une grande partie de cache-cache au château. Après, nous irons à la messe.

Elle éclata de rire puis, regardant sa montre, ajouta :

— C’est bientôt l’heure, Comtesse ! Déshabillez-vous, je vous prie.

Son regard énigmatique m’inquiéta. Elle dut se montrer plus autoritaire pour que je lui obéisse enfin.

— Complètement à poil ! Nous allons jouer aux chasses du comte Zaroff !

Je finis par me déshabiller, anxieuse, ne comprenant rien à ses sous-entendus. Tania me demanda de garder seulement mes petites mules à mes pieds. Elle s’approcha pour malaxer mes seins et versa quelques gouttes de vodka sur mes tétons érigés avant de les lécher tour à tour. Une lueur lubrique animait son regard. Elle caressa mon sexe et prit un air satisfait de le sentir déjà humide sous ses doigts. Quelles étaient ses intentions ? Malgré mon inquiétude, je ne pouvais m’empêcher de me sentir excitée, nue devant elle. Je la vis consulter plusieurs fois sa montre. Qu’attendait-elle ? Qui d’autre était donc invité pour se joindre à nos ébats. Alice, peut-être ?

— Nous avons encore quelques minutes, fit Tania en se servant un nouveau verre de vodka.

Elle s’assit sur son lit, les cuisses très écartées et m’ordonna de venir m’agenouiller devant elle. Elle souleva sa jupe sur son ventre. Elle portait un mini-string en cuir duquel dépassaient quelques poils roux. Elle l’écarta avec ses doigts pour me dévoiler son sexe gonflé, ses lèvres au sillon rouge, humide, et je dus la lécher.

— Je t’ai réservé une délicieuse soirée, Marquise !

J’étais de plus en plus désemparée. Quand je lui avais demandé ce qu’elle avait l’intention de faire, Tania avait refusé de me répondre, m’annonçant que c’était une petite surprise que je ne serais pas prête d’oublier. Je redoutais le pire pourtant, ma chatte devait être aussi humide que la sienne. Tania me regardait la lécher avec application et aspirer son clitoris. Elle caressait ma nuque tout en finissant son verre de vodka.

Soudain, elle repoussa ma tête.

— Tu finiras ça tout à l’heure, c’est minuit pile !

Elle se leva, se dirigea vers la porte de sa chambre qu’elle ouvrit. Elle me fit signe de venir avec elle mais, comme je lui signalai que je ne pouvais pas sortir nue dans les couloirs du château, elle me prit par le bras avec autorité.

— Si tu as peur que tes parents ne se réveillent, ne crains rien, ils dorment d’un profond sommeil ! J’y ai veillé ! ricana-t-elle.

Je restai bouche bée. Ce n’était que le début de mes surprises. Tania me sortit de ma stupeur pour m’entraîner dans une incroyable soirée.

D’un geste brusque elle m’agrippa par le bras pour me tirer hors de sa chambre et verrouilla la porte. L’estomac noué, je me faisais l’effet d’un pantin de bois dont on manipule les ficelles. Je voulais, au moins, revêtir ma nuisette mais Tania me rétorqua que c’était hors de question. Simplement chaussée de mes mules, je traversai, en sa compagnie, les corridors sombres. Avait-elle endormi tout le château ? Elle en était bien capable. Je croyais que rien ne pouvait m’étonner davantage que cette étrange cavalcade nocturne ; je me trompais.

Tania me fit descendre au sous-sol par un escalier en colimaçon. Là, se trouvait une enfilade de caves et de réduits peu engageants. Nous n’étions éclairées que par la flamme de son briquet.

— C’est ici que nous allons jouer, m’annonça Tania. Vous allez devoir aller vous cacher, Marquise. Une fois que tous mes invités seront là, nous vous donnerons la chasse. Celui qui vous trouvera aura tous les droits sur vous.

Je cherchai à retourner vers les escaliers pour remonter à l’étage, mais Tania m’en empêcha. Elle refusa de me donner la moindre précision sur ses « invités ». A plusieurs reprises, je lui demandai de me laisser partir, mais elle ne m’écouta pas. Soudain, j’entendis des bruits de pas et des murmures qui s’approchaient. Tania me tendit son briquet.

— Ils sont là ! Va te cacher !

Terrorisée, je m’emparai de son briquet, me dirigeai vers les grandes salles obscures.

— Tu as cinq minutes. Dépêche-toi !

Je m’enfuis le plus loin possible, à la lueur du briquet. Mon cœur cognait dans ma poitrine. J’étais paniquée de me retrouver dans la pénombre de ces caves humides, j’avais peur d’y croiser de vilaines bêtes. Heureusement, je connaissais le sous-sol du château et presque tous ses recoins !

Je parvins dans une pièce où mes parents stockaient de vieux meubles. Je me cachai comme je pus à l’intérieur d’une grosse armoire normande. Par malchance, je ne réussis pas à fermer convenablement les portes, que je maintins à la force du poignet. Je trouvais cette situation aussi folle qu’angoissante. Je jurai de me sortir, une fois pour toutes, des griffes de Tania. De très longues minutes suivirent sans que j’entendisse aucun bruit. J’avais froid, en pleine nuit, toute nue dans cette vieille armoire. Quels étaient ces gens qui avaient l’intention de me donner la chasse ? Sans doute des domestiques du château, des domestiques sous l’emprise de Tania. Avec un peu de chance, me disais-je, ils ne me trouveront pas. Les caves étaient grandes et il y avait bien des dizaines d’endroits à fouiller avant d’arriver ici. Soudain, des bruits de pas et des murmures se firent entendre. Je devinai l’éclat d’une lampe électrique. Crispée, je retins ma respiration.

Non loin de moi, des pas résonnaient. Ceux d’un homme fort, me sembla-t-il. Après un instant qui me parut une éternité, les pas s’éloignèrent et je fus à demi soulagée dans l’obscurité la plus épaisse. Les sous-sols du château étaient vastes, ils fourmillaient de coins et de recoins. Il faudrait plusieurs jours pour en arriver à bout. Personne ne me découvrirait.

J’avais de plus en plus froid, le corps parcouru de grands frissons. Des voix s’approchèrent cette fois, provoquant une accélération des battements de mon cœur. Puis les rumeurs s’éloignèrent. Cela devait faire plus d’une demi-heure que j’étais enfermée dans cette armoire sans bouger. Je commençais à m’engourdir quand un nouveau rai de lumière éclaira la pièce. J’entendis un raclement de gorge puis une voix qui chuchotait :

— Alors, ma chérie ! Où tu te caches ? Montre-toi ! Tu ne seras pas déçue si c’est moi qui te trouve.

C’était la voix de Paul, le chef jardinier. Je ne fus pas étonnée qu’il soit de la partie. Je m’efforçai de retenir mon souffle. Il commença à farfouiller entre les meubles.

— Il paraît que tu es à poil. Et moi, j’ai un sacré flair pour dénicher les femelles en chaleur.

Il se mit à renifler bruyamment.

— Je suis sûr qu’elle n’est pas loin, cette cochonne. Je sens l’odeur de sa petite chatte et de son trou du cul.

En effet, il devait être à moins de deux ou trois mètres de moi. Cet horrible homme allait me découvrir. J’avais les jambes en coton et je me sentais proche de défaillir. L’entêté jardinier avait sans doute perçu un craquement de l’armoire dans laquelle je me cachais. Il s’approchait en prenant son temps, comme pour prolonger cette attente insoutenable. Il ouvrait tous les meubles en parlant.

— Oui, ça sent de plus en plus la chienne en rut par ici. Cette fois, je pourrai l’enculer autant de fois que je voudrai.

Soudain, il ouvrit la porte de l’armoire et braqua sa lampe électrique vers mon visage.

— Tu as vu ce flair ! Je peux retrouver une pouliche en chaleur rien que par son odeur.

Je restai muette et transie, ratatinée contre le fond de l’armoire, une main cachant mes seins et l’autre mon sexe tandis qu’il balayait mon corps avec sa lampe. Il avança son bras vers moi pour retirer ma main restée plaquée sur ma vulve :

— Fais-moi un peu toucher ! Juste un acompte pour t’avoir trouvée !

Le jardinier avait plus de force que moi. Il réussit à empoigner les poils de mon pubis et à passer ses doigts sur ma fente. Il marmonnait que c’était surtout mon trou du cul qui l’intéressait. Puis, il me fit une sorte de chantage. Il me promit de ne pas dire aux autres qu’il m’avait découverte à condition que je passe la nuit avec lui et que je me plie à ses caprices. L’idée de me trouver seule avec lui me fit éprouver un haut-le-cœur. Il insista en parlant à voix basse. Il pourrait me débarrasser définitivement de Tania, à condition, bien sûr, que je m’offre à lui chaque fois que je serais au château. Il avait pris un ton paternel. Je ne lui répondais pas, gênée par le faisceau de la lampe qu’il braquait sur mon visage.

— Je serai très gentil avec toi. J’ai juste envie de me faire sucer et de t’enculer de temps en temps. Avec moi, tu ne risques rien.

Soudain, les pas d’une deuxième personne se firent entendre. Je reconnus la silhouette d’Alice qui se découpait lourdement derrière l’éclat de sa torche électrique. Quelques minutes plus tard, Tania était là, en compagnie de Dad et de Philou. Avec eux, Alex, le cuisinier mais aussi, Camille, l’un des fils du maître de chais et Maurice, l’intendant du château.

Tania s’avança vers moi :

— La chasse est terminée, Marquise ! Bien joué ! Il nous a fallu plus de trois quarts d’heure pour t’attraper.

Elle me fit quitter mon armoire et rejoindre les escaliers qui menaient à l’étage. Je la suppliai de me laisser retourner dans ma chambre mais cela la fit rire. Elle me conduisait « à la messe » me dit-elle, et la soirée commençait à peine ! Les autres nous suivaient sans faire de bruit. Me tenant fermement le bras, elle me fit grimper les marches.

Nous sortîmes par l’arrière-cour des communs, et nous nous dirigeâmes vers la petite chapelle privée du château. Je comprenais pourquoi Tania m’avait parlé de messe. La chapelle était éclairée par une multitude de chandeliers. Je pouvais, à présent, découvrir les visages de ceux qui m’entouraient. Ils étaient tous habillés de noir, comme pour une cérémonie.

L’endroit avait été préparé pour la soirée. Un grand drap de satin noir couvrait l’hôtel, encadré de quatre énormes chandeliers. Tania, rayonnante, appela Dad et Philou :

— Vous serez mes deux enfants de chœur.

Les appartements du château étant loin, elle pouvait se permettre de parler à voix haute.

— Nous allons, d’abord, l’entendre en confession !

Je fus menée vers l’habitacle du confessionnal, suivie par la petite troupe. Au détour d’un banc, la gouvernante récupéra prestement une cravache. Elle voulait que je m’agenouille comme pour une véritable confession. Comme je résistais, elle m’administra deux coups cinglants sur les fesses.

— C’est le moment d’avouer vos péchés, Marquise ! Si vous n’obéissez pas, le châtiment risque d’être plus sévère. Vous n’êtes pas en position de force. Obéissez, ou les foudres de Dieu tomberont sur vous !

Je reçus de nouveaux coups en haut des cuisses, ils furent si douloureux que je lui promis d’obéir. Je m’agenouillai, telle une vraie pénitente, sur les marches de bois vermoulues. Tania tendit la cravache à Philou en lui recommandant de s’en servir à bon escient, et, telle une reine, elle entra dans le confessionnal à la place du curé. Son visage apparut à hauteur du mien, à travers la petite lucarne percée.

— Alors, Marquise ! Avez-vous fauté ? Racontez les péchés que vous avez commis...

Je lui répondis que je n’avais pas du tout l’intention de me prêter à son jeu, je reçus alors plusieurs coups de cravache sur les fesses et dans le bas du dos. Philou s’était installé tout à côté de moi, et ne perdait pas un mot de la conversation.

— C’est la main de Dieu qui vous corrige, mon enfant ! Parlez et il se montrera plus indulgent envers vous.

C’est à coups de cravache sur les fesses que Philou réussit à obtenir mes premiers aveux. Tania me reprenait ; elle voulait que je raconte avec précision mes différentes expériences. Ce fut d’abord mon dépucelage au bord de la piscine et ma relation avec Grégory. Chaque fois que j’omettais un détail, elle donnait un coup sur la porte : Philou, diligent, m’administrait, alors, sans attendre, quelques coups cinglants.

Les autres écoutaient religieusement, c’est le cas de le dire... Heureusement pour moi, Tania ne connaissait rien de ce que j’avais pu faire avec Anne-Laure et mes deux cousins. Cependant, chaque fois que je narrais une de mes aventures lubriques, elle m’obligeait à préciser si j’y avais pris du plaisir.

— Soulagez votre conscience, mon enfant ! Vous aurez l’âme pure en sortant d’ici. N’est-ce pas Dieu qui a dit que faute avouée était pardonnée ? ricanait-elle.

Elle répétait mes péchés les plus honteux, d’une voix forte, et les mots résonnaient dans la petite enceinte jusqu’aux oreilles des « invités » qui n’en perdaient pas une miette. Je dus ainsi dévoiler les détails les plus intimes de ma relation avec Grégory. Tania savait quand j’en omettais certains, trop crus à mon goût, ce qui me valait d’être durement frappée par Philou. Ma gorge se nouait à chaque aveu trop précis. Tania me permit d’éviter de parler de notre intimité à toutes deux, mais je ne pus cacher combien je prenais de plaisir à ce que l’on m’urine dessus... J’entendais des « Ha  ! » et des « Ho ! » d’excitation derrière moi. Etait-ce à cause de ma tenue légère ou à cause de ce que j’évoquais avec force détails, toujours est-il que je me sentais de plus en plus frémissante sur les marches en bois de ce confessionnal.

Soudain, Tania demanda à Dad de vérifier si j’étais « lavée de mes péchés et si mon âme s’était purifiée par ma confession ». Dad se pencha vers moi. Surprise, je sentis ses gros doigts qui se pressaient au milieu de la fente. Le feu me monta immédiatement aux joues car je pensais qu’il allait s’apercevoir sans peine de mon état. Cela ne manqua pas.

— Alors, mon fils ? Cette brebis égarée a-t-elle retrouvé le chemin du troupeau ? demanda Tania du haut de son poste de confesseuse.

Le jeune homme s’avança et n’eut qu’à montrer ses doigts imprégnés de mes sécrétions. Tania annonça alors qu’il fallait m’exorciser, me libérer du mal qui était en moi. Elle ordonna à Dad et à Philou de me conduire sur l’autel. Je fus menée de force par les deux solides gaillards et allongée sur le drap noir. On me ligota les chevilles et les poignets de manière à maintenir mes bras ouverts en croix et mes cuisses très écartées.

Mes jambes relevées reposaient sur deux grands chandeliers de fonte. Mon sexe entièrement offert.

Dans une sourde rumeur, tous les assistants se pressèrent autour de la table sacrée. Sans aucun égard pour mes protestations, Tania s’empara à nouveau de la cravache et, tout en effleurant mon sexe avec la pointe, dit :

— Il faut guérir le mal par le mal.

Comme une prêtresse antique, elle parcourut mon corps de la pointe de sa cravache, effleura le tour de mes tétons, la promena sur mon ventre et sur mon pubis jusqu’au milieu des fesses. Paul s’impatientait, quant à moi, je me mordais les joues et les lèvres pour ne pas gémir.

La gouvernante me connaissait trop bien pour ne pas se rendre compte de l’état dans lequel elle me mettait en me caressant ainsi devant cette assistance médusée.

— Sœur Alice va vous lécher un peu ! Sœur Alice, venez !

Tania se tourna vers Alice qui, obéissante, vint se placer immédiatement entre mes cuisses. Elle plongea sa tête vers mon sexe pour le laper avec ardeur à grands coups de langue comme un chat son bol de lait. Malgré son manque de sensualité, mon excitation était décuplée. Je m’efforçais de retenir mes gémissements en crispant mes lèvres de toutes mes forces, mais l’assistance n’était pas en reste et je sentais, autour de moi, comme une houle de désirs qui avançait par vagues de plus en plus pressantes. Tania finit par lâcher :

— Elle est à vous, mes frères et sœurs, faites-en ce que bon vous semble ! Je la laisse entre vos mains, mais seulement pour une demi-heure, pas une minute de plus !

Ce fut la curée. Chacun voulait être sucé avant la fin du temps imparti. Dad, Philou, le fils du maître de chais, le cuisinier, me présentèrent tour à tour leur bite à gober. Tania essayait de maintenir un semblant d’ordre car personne ne voulait laisser sa place. Des mains pétrissaient mes seins, des langues me léchaient dans tous les recoins. Paul, pressé de mettre son « bénitier » dans mon cul, fut le premier à m’enculer tout en m’appelant « sœur Marie-Cécile de la pine au cul ». Les autres se succédèrent, me baisant, me sodomisant sans relâche, me faisant sucer leur queue après avoir joui dans l’un de mes orifices. Tania encourageait chacun. De temps en temps, elle glissait ses doigts dans ma fente ou dans mon anus pour constater que « le mal était toujours là et qu’il fallait continuer ». Quant à moi, prise d’une sorte de furie incontrôlable, je n’arrêtais plus de jouir. J’étais dans un état second, mes orgasmes se répétaient alors que le sperme giclait dans tous mes orifices, souillant mon corps et l’imprégnant d’une odeur de plus en plus forte.

Estimant qu’il était temps de passer à autre chose, Tania réclama le retour au calme à grands coups de sonnettes d’enfant de chœur. Chacun reprit sa place autour de l’autel, non sans plaintes et récriminations.

— C’est à mon tour d’officier, maintenant ! les avertit Tania.

Elle se plaça entre mes cuisses écartées pour me glisser un gros cierge allumé entre les fesses puis lécha ma fente pleine de mouille et de sécrétions.

Cela remit aussitôt l’assistance en émoi. Maurice, l’intendant, demanda à s’isoler un court moment avec Alice à l’arrière de la chapelle. Paul, inépuisable, recommença à bander, et n’eut de cesse de me sodomiser une nouvelle fois. Tania fut bien obligée de lui céder la place puisque c’était lui qui m’avait trouvée dans les caves. Il me besogna de toutes ses forces en fredonnant sur un chant de messe : « Tu es ma sœur, la joie de ma pine en fleur. En toi, ma sœur, j’ai planté mon tuteur. »

Ce fut de nouveau le signal du déchaînement. J’avais mal aux poignets et à mes chevilles à cause des liens, ainsi qu’à mon corps qui se cambrait à chaque orgasme.

On me fit lécher le cul d’Alice après que Maurice l’eut violemment enculée. Elle monta sur l’autel et dut s’agenouiller sur mon visage. Ainsi, ses fesses s’écartaient toutes seules dévoilant son anus rouge et boursouflé.

Il ne faisait pas très chaud dans la chapelle pourtant, j’étais en nage. Tania ordonnait, dirigeait, commandait en maîtresse de cérémonie. J’étais étonnée de la voir participer aussi peu, excepté de la voix et du regard. Soudain, elle réclama le silence.

— Je vais vous montrer comment pisse une comtesse, annonça-t-elle.

Elle envoya la grosse Alice chercher un calice dans la petite sacristie de la chapelle, et fit porter la coupe juste au-dessous de ma fente. Je refusai de lui obéir. Alors, elle prit mon clitoris entre deux doigts et l’étira sèchement tout en le faisant rouler.

— Pisse ou on t’excise !

Sous la douleur, je contractai mon ventre et un premier jet d’urine gicla dans la coupe. Tout le monde fixait mon entrecuisse.

— Encore ! Je suis sûre que tu es capable de la remplir.

Elle me faisait tellement mal que je promis que j’obéirais dès qu’elle aurait lâché mon clitoris. Je tendis une nouvelle fois mon ventre et me mis à pousser. Cette fois, le jet d’urine fut plus abondant. Je ne pus m’arrêter et me vidai avec soulagement. Je remplis la coupe à ras bord sous le regard ravi de Tania qui lança :

— Qui veut boire ?

Personne ne répondit, alors elle s’approcha de moi et me présenta la coupe.

— De la coupe aux lèvres, ma chère ! Allons, il faut boire quand la coupe est pleine !

Comme je refusais d’obtempérer, Tania s’empara, avec son autre main, de mon clitoris encore douloureux pour s’acharner dessus. Elle profita de mon cri de douleur pour renverser le liquide dans ma bouche.

— Puisqu’elle aime ça, on va encore lui en donner !

Elle monta sur l’autel, et se plaça sur mon visage tout en m’ordonnant d’ouvrir la bouche, et s’empara de mes deux tétons pour me faire obéir. Je vis son sexe roux se gonfler, sa fente s’ouvrir, et un puissant jet d’urine gicla d’un seul coup au-dessus de moi.

Ils demandèrent tous à pouvoir faire de même, ce que Tania autorisa. Puis, elle renvoya d’autorité tout ce petit monde prétextant que la soirée était terminée. Certains, qui auraient souhaité prolonger cette bacchanale, ne partirent qu’à reculons, mais tous obéirent à la véritable maîtresse du château : Tania.

Restée seule avec moi, elle m’embrassa sur la bouche avant de me détacher.

— Tu vois, c’était une très belle cérémonie, non ?

Elle me raccompagna jusqu’à ma chambre. Là, épuisée, je plongeai dans un sommeil réparateur.

Au réveil, toute cette incroyable soirée me revint en mémoire, et il me parut absolument nécessaire de mettre un point final à mes relations avec Tania. Et puis, qui sait ce que Paul et les autres pourraient, à leur tour, exiger de moi en échange de leur silence ?

Je ne voyais qu’une seule solution : quitter définitivement le château au plus vite. Il me fallait fuir, sans délai, ce lieu de débauche.

J’informai mon père de ma décision de poursuivre mes études à l’étranger, dans cette fameuse école privée suisse dont, autour de nous, on ne cessait de vanter les réussites. Il n’émit aucune opposition. Cette école était très réputée, je ne pouvais qu’y réussir. Je demandai, afin de me mettre au travail le plus rapidement possible, de l’intégrer dans les jours suivants. Malgré leur surprise, mes parents, ravis, cédèrent devant ce qu’ils prirent pour du volontarisme. Mon départ fut précipité. Je prétextai la nécessité d’acquérir à Paris une nouvelle garde-robe afin de quitter le château, dès le lendemain, en compagnie de ma mère. Celle-ci devait m’accompagner jusqu’en Suisse. Je ne voulais pas laisser le temps à Tania d’intervenir.

CHAPITRE XVII

La Suisse était loin du château, ce qui me permit de ne plus y remettre les pieds de l’année. Pour améliorer mon niveau déplorable en anglais, j’enchaînai stage sur stage pendant les vacances ; à Londres, pour commencer puis à Los Angeles ensuite. Mon stage se termina avec une croisière sur la mer Egée en compagnie d’une arrière-tante et quinze jours de vacances avec mes parents, en Autriche, cette fois...

Au mois de septembre, je retrouvai de nouveau la si paisible ville de Bâle et les murs épais et tranquillisants de mon école privée. Quand je devais, malgré tout, revenir au château, je m’arrangeais pour rester le moins longtemps possible. Heureusement, après mes nombreux mois d’absence, Tania semblait s’être désintéressée de moi. Je remarquai son comportement bizarre avec Joséphine, une nouvelle employée. Sans doute cette dernière avait-elle pris ma place ? Pour plus de sécurité, je ne m’éternisai pas plus de deux ou trois jours au château. Pendant les périodes de vacances, je partais à l’étranger pour effectuer des stages linguistiques ou des croisières dans différents pays. Toujours dans l’idée de me préparer à une carrière de diplomate, mon père voulait que je me familiarise avec plusieurs langues : anglais, allemand, espagnol, italien mais aussi, russe.

Je n’avais pas le temps de m’ennuyer et, peu à peu, je réussis à oublier presque complètement Tania.

Je quittai la Suisse après un doctorat de droit pour aller terminer mes études aux Etats-Unis. C’était comme si j’avais mis toute ma sexualité en veilleuse. Je m’acharnais à mes études, y consacrais tout mon temps.

C’est aux Etats-Unis que je rencontrai Bruce, le fils d’un riche industriel de Miami. J’avais vingt-sept ans déjà, et ma mère nous pressa de nous marier. Ce que nous fîmes le 25 juillet à Miami. J’ouvris également là-bas mon premier cabinet d’avocat spécialisé, droit international et affaires. Epouse comblée, je donnai naissance, deux ans plus tard, à ma première fille : Marie-Chantal. Tout mon portrait.

A chacune des visites de mes parents, aux Etats-Unis, je demandais des nouvelles du château. Tania était toujours là mais plusieurs domestiques avaient changé. Paul, le jardinier, avait pris sa retraite en compagnie de sa femme, en Ardèche. De même Alex avait quitté Bressac pour rejoindre l’équipe d’un grand cuisinier de Bordeaux. En fait, il ne restait plus que Tania et Maurice comme témoins de mes écarts. Mais le temps avait passé, et ils ne pouvaient plus grand-chose contre moi. Qui les aurait crus ?

Quant à Anne-Laure, ma cousine, j’avais appris avec étonnement son mariage prochain avec un homme beaucoup plus âgé qu’elle, un diplomate anglais, sir Williams. J’imaginais mal Anne-Laure dans le rôle d’épouse : elle qui n’avait jamais aimé que les femmes et semblait éprouver une réelle répulsion pour les hommes.

Les années avaient passé pour elle aussi, mais j’évitais pourtant avec soin de me retrouver en tête à tête avec ma remuante cousine. Avec elle, je n’avais pas l’impression d’avoir une famille et des enfants, j’étais toujours la petite comtesse qu’elle menait à tous les extrêmes dans un moulin en ruines. J’avais du mal à soutenir l’éclat de ses prunelles et leur bleu d’acier étincelant. Il me semblait y lire : « Tu penses encore au moulin, vicieuse ! Tu aimerais y retourner ! »

Elle avait arrêté ses études pour ouvrir une galerie d’art moderne à Paris, dans le XVIe arrondissement. Deux ans plus tard, elle en ouvrait une autre à Londres. A trente ans, elle avait gardé son corps androgyne et un visage d’adolescente. Elle ne portait jamais de robe ni de jupe, même longue. Seulement des pantalons allumettes sur des mocassins de cuir, et un petit carré de soie assorti, noué autour du cou.

Sir Williams et elle formaient un couple étrange. Lui avait quarante-cinq ans passés. Leur liaison suscitait beaucoup de commentaires.

Mon père ne travaillait plus. Lui et ma mère préféraient de plus en plus Menton et la Riviera à un château trop vaste et trop froid pour eux deux. Mon mari, Bruce, ne comprenait pas pourquoi je voulais si rarement retourner en France.

Quant à Tania, les ans semblaient passer sur elle sans laisser leur empreinte. Elle ne changeait pas. J’appréhendais de me trouver en face d’elle car je sentais alors un trouble indéfinissable. Elle savait tellement de choses sur moi ; je craignais que ce soit mon mari qui les apprennent...

C’est pour cette raison et pour éviter que cette ancienne relation ne puisse reprendre le dessus, que je séjournais le moins longtemps possible au château.

A trente et un ans, je mis au monde un adorable petit garçon : Alexandre. Je menais une vie paisible dans l’un des quartiers les plus huppés de Miami. Mon mari était prévenant, courtois, peu exigeant sur le plan sexuel ce qui, je crois, me convenait parfaitement. Je craignais par-dessus tout de voir ressurgir mon ancienne et si débordante sensualité. Je voulais guérir de ce que j’avais pu désirer ardemment, et les dimanches, nous allions en famille à la messe.

J’aurais continué à mener longtemps cette vie paisible et rangée si, quelques mois après la mort de mon grand-père, je n’avais pas dû retourner en France pour régler les problèmes de succession. Mon grand-père, dont la fortune était très importante en biens de toutes natures, avait rédigé un testament. En plus de sa fille et de ses deux fils, tous ses petits enfants devaient recevoir une part de son héritage. J’étais convoquée chez le notaire, courant septembre. Mon mari Bruce sauta sur l’occasion et s’arrangea avec mon père pour que nous puissions passer plusieurs jours au château avec nos deux enfants. Il voulait assister aux vendanges, et surtout il désirait investir dans le vignoble français. Il était à la recherche d’un petit domaine dans le Bordelais et mon père lui avait promis de lui faire visiter quelques propriétés.

Je fus donc obligée de revenir au château en compagnie de toute ma famille. Etait-ce un pressentiment ? Malgré les années écoulées, j’étais très anxieuse, j’allais devoir y retrouver Tania, Anne-Laure, Arnaud et Jean-François, mes deux cousins...

Nous arrivâmes à Bressac un samedi soir. Toute ma famille était déjà là. Mon cousin Arnaud, celui qu’Anne-Laure surnommait Attila, était marié avec une femme plus âgée. Il était maintenant père de trois garçons, trois petits démons qui passaient leur temps à se chamailler et se battre avec leurs autres cousins et cousines. Quant à Jean-François, Jeff, son frère, il avait épaissi. Après avoir divorcé, il collectionnait les aventures et menait une vie dissolue dont on ne pouvait parler qu’à voix basse.

Pour la circonstance, il était accompagné d’une ravissante fille blonde, un top-modèle d’origine suédoise.

Il y avait aussi Anne-Laure et son mari.

Je fus mal à l’aise durant tout le repas. Ma cousine était assise juste en face de moi et ne cessait de me lancer des regards lourds de sous-entendus.

Il y avait de l’électricité dans l’air de la grande salle à manger. Je trouvais que Jean-François, Jeff, me regardait lui aussi plus qu’il n’aurait été souhaitable. J’eus soudain l’impression d’être transportée des années en arrière. Je me sentais mal à l’aise, intimidée par ma cousine, et gênée de retrouver tous ceux avec qui j’avais partagé tant de choses inavouables. D’autant plus que mon mari était présent.

« La comtesse de Bressac ligotée et le cul à l’air sur un cheval d’arçon ! »

Je dus subir, dès le lendemain matin, un nouvel épisode contrariant. Mon père avait décidé qu’une messe en l’honneur de mon grand-père serait donnée dans la petite chapelle du château. Je n’y avais plus mis les pieds depuis la lubrique cérémonie organisée par Tania. Je redécouvrais, inchangés, le confessionnal où j’avais avoué mes péchés, ainsi que l’autel où l’on m’avait attachée.

Impossible de ne pas me sentir troublée pendant le service, d’autant plus que Tania était là, elle aussi. Je croisai plusieurs fois son regard vert lorsqu’elle se tournait effrontément vers moi. Dès lors, une multitude d’images se bousculèrent dans ma tête. Tout ce que je m’étais efforcée d’oublier refit surface. Alors que le prêtre évoquait la mémoire de mon défunt grand-père, je me revoyais caressant les parties les plus secrètes du corps de la gouvernante, me prêtant avec complaisance à ses désirs les plus sales.

Quand le curé leva le calice, et qu’il fallut s’agenouiller en signe de recueillement, je jetai un coup d’œil inquiet vers Tania. Je surpris un sourire narquois sur ses lèvres. J’eus la nette impression qu’elle lisait dans mes pensées et je sentis aussitôt mes joues s’empourprer. C’était sans doute la coupe dans laquelle j’avais uriné avec tant de plaisir lors de la cérémonie nocturne !

Les mains moites, l’estomac noué, j’attendais avec impatience la fin du service religieux, essayant de chasser les folles images qui me revenaient à l’esprit.

Dès lors, retrouver ma famille réunie ou croiser Tania accentuaient ma nervosité. Je passais le plus de temps possible avec mon fils Alexandre et ma fille, Marie-Chantal. Leur présence me rassurait, mais, même en leur compagnie, je me surprenais à évoquer certains faits du passé avec complaisance. Les jeux de cache-cache des enfants m’entraînaient vers les écuries, la petite maison que partageaient Dad et Philou mais aussi, le moulin. C’était comme si j’avais à nouveau dix-neuf ans. J’éprouvais des pincements au cœur en revoyant les endroits où s’étaient déroulées tant de choses. Cet état émotionnel me mettait à fleur de peau, mais passa inaperçu aux yeux de mon mari, préoccupé par la visite de domaines viticoles.

Evidemment, j’évitais Tania. Elle avait mûri et avait encore gagné en beauté, mais n’avait rien perdu de sa froideur intimidante. Elle relevait maintenant sa lourde chevelure rousse en un épais chignon duquel ne dépassait aucun cheveu. Comme avant, elle réussissait à préserver une apparence irréprochable sous d’éternels tailleurs noirs. ses ensembles étaient toujours d’une parfaite correction, sans pli, poussière, ni tache. La jupe droite arrivait sous le genou, et était surmontée par une veste en forme de trapèze, très serrée à la taille, qui faisait ressortir son buste imposant. Malgré cet aspect austère, il flottait pourtant autour d’elle un parfum de sexe et d’interdit que seuls mes parents ne semblaient pas avoir l’air de respirer. Joséphine y était sans doute aussi sensible que moi. Il était évident que la jeune domestique était devenue sa nouvelle amante.

Un soir que j’étais montée me coucher, laissant Bruce à la table de bridge, je sentis, tout d’un coup, une excitation m’envahir.

Sans m’en rendre compte, j’avais posé une main sur mes seins, l’autre sur mon clitoris et je me masturbais en me remémorant des souvenirs plus torrides les uns que les autres. Ma fente s’humidifiait sous mes doigts. Je me mis à gémir. Un ultime remords, un ultime sentiment de culpabilité me fit ôter la main de mon sexe. J’essayais de penser à autre chose, à ma nouvelle vie avec mon mari et mes deux enfants. Rien n’y fit. Je repris mes caresses, imaginant que la porte de la chambre allait s’ouvrir et que Tania m’entraînerait vers de nouveaux plaisirs.

Bruce était sans doute le plus attentif et le plus délicat des maris mais il ne portait que peu d’intérêt aux choses du sexe. Il était issu d’une famille américaine puritaine. Il me faisait l’amour en s’allongeant sur moi et en me murmurant des mots tendres. Il ne me demandait jamais autre chose. Et pour lui faire plaisir, je simulais mes orgasmes.

Ce soir-là, ce fut comme si mon ancienne sensualité se réveillait. Si Tania était entrée dans ma chambre, je l’aurais suivie docilement, comme par le passé. Mes seins étaient gonflés et douloureux, leur téton que je faisais rouler entre mes doigts, durement érigé, et mon sexe tout brûlant. Je m’accordai un plaisir bref qui calma à peine la tension extrême qui s’était emparée de mon corps.

Après avoir joui, je m’efforçai de me raisonner : « Tu es folle, Marie-Cé ! Tu es mariée et tu as deux enfants ! Tu ne peux plus être la gamine écervelée qui se donnait au premier venu. »

Mais une petite voix insinuait que Bruce était bien incapable de me satisfaire. Lorsqu’il vint se coucher, je ne dormais pas. Insensible à mon état de nerfs, il plongea dans le sommeil. Son indifférence me troubla. J’étais une jeune femme pleine de désir mais lui n’était intéressé que par sa réussite sociale et ses affaires. Sa mère disait avec fierté que Bruce était sans doute l’homme le plus irréprochable de toute la Floride. Toute sa famille espérait le voir, un jour, devenir gouverneur...

A partir de ce moment-là, je me mis à regarder Tania différemment. Sans m’en rendre compte, je me montrais d’une humeur exécrable avec Joséphine, la jeune domestique, la soupçonnant d’avoir pris ma place et d’aller rejoindre toutes les nuits Tania dans sa chambre. Joséphine était aussi brune que j’étais blonde. C’était une jolie fille de vingt-six ans, effacée, mais dotée d’un corps aux courbes harmonieuses avec une peau claire et de grands yeux noirs en amande. Je me surpris à la haïr, m’adressais à elle sur un ton autoritaire, méprisant, lui reprochais avec un air hautain d’infimes broutilles. Le soir, je me rongeais dans mon lit en l’imaginant avec Tania. Avec mon mari, je n’étais plus la même. Je me mettais en colère pour un rien, je boudais des heures. Ses gestes et ses paroles tendres m’irritaient, je ne supportais plus de le voir passer son pyjama avant de se coucher et sa façon pudique de détourner le regard quand je devais me déshabiller. Plusieurs fois encore, je dus me caresser avant de trouver le sommeil.

De son côté, Anne-Laure semblait avoir retrouvé sa complicité avec Jeff et Attila. Son mari, sir Williams, était mis à l’écart mais cela ne semblait pas le déranger. Ma cousine et mes deux cousins se joignaient à Karina, la nouvelle petite amie de Jeff. Ils jouaient au tennis, partaient faire des balades à cheval à travers les bois, et j’étais curieuse de savoir ce qu’ils pouvaient bien se raconter. Parlaient-ils parfois de moi et de ce que nous avions vécu ensemble au moulin ?

Un après-midi, alors qu’Alexandre et Marie-Chantal faisaient la sieste, ma cousine me proposa une petite promenade à cheval dans les forêts du domaine.

— Viens avec moi. Tu passes ton temps avec les enfants. Il faut te distraire un peu, toi aussi.

Bruce prit son parti. Il trouvait, lui aussi, que je passais trop de temps avec les enfants, que j’avais grise mine, et que cette promenade me ferait le plus grand bien. Mon père et ma mère l’approuvèrent. Je ne pus qu’aller me changer avant de rejoindre Anne-Laure aux écuries.

Elle portait une paire de bottes cavalières, un pantalon de velours et un tee-shirt noir collant. En ce début de septembre, nous avions encore droit à un temps éclatant dans le Bordelais.

Nous partîmes au trot dans les allées du château avant de nous enfoncer dans la forêt. Ayant repris le pas de promenade, nous chevauchions à la même hauteur, lorsque Anne-Laure ne tarda pas à porter la conversation sur mon mari. Elle voulut savoir si je m’entendais bien avec lui.

— Même au lit ? questionna-t-elle, le sourire aux lèvres.

Je n’avais pas envie d’aborder ce genre de sujet, mais ma cousine revint à la charge.

— Il paraît que les Américains baisent mal. Surtout les jours où la bourse est en baisse à Wall Street ! Il est comment, lui ?

Comme je ne répondais pas, elle éclata de rire avant d’ajouter que Bruce n’avait vraiment pas une « tête à ça », et que je devais bien m’embêter au lit avec lui.

Sans aucune pudeur, elle me rappela comme j’étais ardente au moulin. Visiblement, elle n’avait rien oublié, bien au contraire ! Toute penaude, j’écoutais le récit qu’elle prenait plaisir à en faire. Je n’osais plus la regarder en face, et ne pouvais souffler mot. Anne-Laure acheva de me troubler en prétendant qu’elle était prête à recommencer si j’en montrais le désir. Lisait-elle en moi ? me demandai-je horrifiée. Connaissait-elle mes doutes ?

Heureusement, elle décida de reprendre le galop. Anne-Laure avait toujours été meilleure cavalière que moi et prit plusieurs dizaines de mètres d’avance dans la lande. Je la rejoignis en haut d’un tertre touffu sur lequel se dressait le pavillon de chasse de mon grand-père. Il s’était éloigné de ses enfants et avait préféré vivre là, à l’écart de ce qu’il appelait « l’agitation vaine du château ». Je crois bien qu’il détestait ma mère et, plus que tout, les amies de ma mère.

Anne-Laure mit pied à terre, et attacha son cheval au tronc d’un pin. Elle espérait hériter de cette demeure un peu vieillotte à mon goût, mais charmante au demeurant.

— Ça doit faire plus de quinze ans que je ne suis plus venue ici. Viens, on va visiter ! me proposa-t-elle.

Nous gravîmes les quelques marches du perron avant de pousser la porte à double battant. J’éprouvais des sentiments mitigés à l’idée de pénétrer ainsi dans l’intimité des dernières années de mon grand-père. Je n’avais guère envie de me lancer à la suite de ma bouillonnante cousine, mais la curiosité l’emporta et me poussa en avant.

Le hall d’entrée desservait deux pièces : une vaste salle à manger et un salon. En matière de chauffage, seules de grandes cheminées donnaient, l’hiver, un peu de chaleur. Les tapisseries étaient recouvertes de trophées de chasse. Je me souvins alors combien ces têtes de sangliers, de cerfs et de daims qui me fixaient de leurs yeux immobiles, m’avaient terrorisée, petite. J’en gardais le souvenir de cauchemars affreux.

Anne-Laure allait d’un côté et de l’autre, surexcitée. Elle faisait claquer les volets des fenêtres afin de « donner un peu d’air ». En deux temps, trois mouvements, elle avait fait le tour du pavillon de chasse.

Moi, je restais en arrêt devant un immense tableau qui trônait au-dessus de la cheminée de la salle à manger. C’était un portrait du grand-père en tenue d’apparat avec les armoiries de notre famille. Ma cousine farfouillait maintenant dans les vieux meubles. Elle dégotta je ne sais où une bouteille de cognac qu’elle jugea de fort bonne qualité. Elle en remplit deux petits verres à ras bord, et m’en tendit un.

— Trinquons à nos retrouvailles, Marie-Cé ! fit-elle.

Je ne pus en boire qu’une seule gorgée, tant je trouvai l’alcool fort. Mais Anne-Laure, elle, avala tout sans sourciller.

— Viens en haut, me proposa-t-elle, il y a quelque chose que je ne comprends pas...

Nous regagnâmes le hall pour emprunter l’escalier en pierre qui menait à l’étage. Là, je voulus visiter et passai de pièce en pièce jusqu’à la chambre qu’occupait notre grand-père. J’osais à peine y pénétrer tant l’endroit me semblait tabou, mais Anne-Laure n’avait peur de rien et me tira par le bras à l’intérieur.

— Tu es au courant qu’il sautait Lilou, n’est-ce pas ? Il voulait Lilou et personne d’autre pour s’occuper de lui. Qu’est-ce que tu crois, ce n’était pas pour la regarder dans le blanc des yeux !

De tous les domestiques, me fit-elle remarquer, seule Lilou figurait sur le testament, et pour une importante somme d’argent.

A mon grand étonnement, elle m’apprit qu’elle avait même surpris le grand-père en train de culbuter la jeune Lilou dans la remise où le jardinier rangeait ses outils. Lilou venait tout juste d’être embauchée au château, et le grand-père venait encore chaque dimanche déjeuner avec ses enfants.

Cela me semblait inimaginable, pourtant Anne-Laure avait l’air sincère, pour une fois. Elle me raconta en détails ce qu’elle avait vu : pendant que mon grand-père la besognait par-derrière, Lilou avait la jupe noire et le tablier blanc remontés en haut des reins, et la culotte baissée jusqu’aux chevilles. Le grand-père, suant et grognant, la pressait contre l’établi sur lequel elle était à moitié couchée.

Anne-Laure ajouta qu’il l’avait même sodomisée pour finir. La fragile Lilou gémissait de souffrance sous les coups de butoir énergiques que le vieux comte lui portait. Le grand-père la pistonnait de tout son long en la traitant de tous les noms ; ce qui semblait l’exciter davantage.

Quand il eut terminé, la curieuse Anne-Laure l’avait vu sortir une épaisse liasse de son portefeuille. Il lui avait remonté la culotte et lui avait mis les billets dedans, tout en lui en promettant encore plein d’autres si elle était gentille avec lui. Puis il s’était rajusté fièrement et était sorti comme si de rien n’était, laissant la pauvre Lilou effondrée sur l’établi.

J’en avais les jambes coupées et je dus prendre appui sur le grand lit sculpté pour ne pas défaillir. D’après elle, tout le château était au courant. Je devais être la dernière à ne rien savoir.

Je n’étais pas au bout de mon étonnement !

Anne-Laure me fit alors grimper à sa suite le long d’une échelle de meunier, qui donnait accès au grenier. Mais, là, impossible d’aller plus loin : la porte en était étrangement verrouillée à double tour et résistait à nos assauts.

Ma cousine, qui n’en démordait pas, redescendit, fit le tour de la bâtisse et finit par trouver une pioche dont elle s’arma.

Qu’y avait-il dans ce grenier ? Sans doute de vieux meubles croupissants, peut-être des étagères remplies de lectures interdites comme dans le cabinet secret de mon père ?

La porte ne résista pas longtemps à ma cousine, et nous dévoila une grande pièce noire entièrement aménagée à des fins qui achevèrent de modifier l’image que j’avais de mon illustre grand-père.

— Le salaud ! s’exclama Anne-Laure. Il ne devait pas s’ennuyer, ici !

De grosses chaînes munies d’anneaux étaient fixées sur un mur. Face à une croix en bois, se trouvaient divers instruments insolites : un cheval d’arçon, un système de poulies et de cordes fixé au plafond. Anne-Laure m’expliqua qu’il s’agissait d’un mécanisme de suspension. Elle avait déjà vu ça, à Paris, chez une amie à elle. J’étais sous le choc. Dans un coin de la pièce, un appareil photo reposait sur un trépied, avec tout un attirail de projecteurs.

— Tu vois, on a de qui tenir !

Tandis que je restais médusée, Anne-Laure examinait les instruments. Elle manipulait, curieuse, les différents objets sur les étagères. Elle essayait dans l’air les fouets, les cravaches, les martinets : une collection particulière, dont les manches en ivoire sculpté représentaient des sexes masculins de toutes grosseurs. Rien n’échappait à ma cousine qui fouinait partout. Elle trouva, rangés les uns à côté des autres dans une cassette, une série de godemichés de toutes sortes et de toutes tailles. Elle en remarqua un qui pouvait se gonfler à l’aide d’une petite poire.

Elle trouva également des ustensiles de gynécologue, des spéculums, des poires à lavement, plusieurs paires de menottes, des poids et des pinces à seins, une cagoule et d’autres objets étranges.

— Nous avons découvert le boudoir secret du comte de Bressac ! remarquai-je à mi-voix, comme pour moi-même.

Anne-Laure se dirigea vers une des armoires dont elle n’avait pas encore inventorié le contenu. Elle l’ouvrit à deux battants et en sortit des tas de vêtements en cuir et en latex pour femmes, des serre-tailles et des guêpières à lacets, des culottes fendues, des bodies, des combinaisons ouvertes sur les zones les plus intimes mais aussi des paires de bas et d’escarpins... Certains de ces dessous étaient superbes, et il était facile d’imaginer à quel point ils devaient mettre en valeur le corps d’une femme.

« Williams, lui, me pistonnait à une cadence régulière. »

Dans la seconde armoire, nous découvrîmes une trentaine de cartons à chaussures remplis de photos plus suggestives les unes que les autres. Sur chacun de ces cartons était inscrit un prénom. Le prénom de celle qui avait été reçue ici, et photographiée. Seins de toutes formes, paires de fesses galbées ou non, anus étroits ou trop ouverts, petites et grandes lèvres de toutes couleurs et d’aspects divers. Certains clichés montraient des vulves ouvertes avec les doigts. Mais l’odieux grand-père avait aussi photographié ses belles amantes enchaînées, percées, et même crucifiées dans d’étranges positions.

Je ne parlais plus. Voilà donc à quoi s’occupait mon grand-père ! Anne-Laure avait bien raison, c’est de lui que je devais tenir ! Je comprenais pourquoi il s’était écarté du château. Peut-être même « l’avait-on » écarté volontairement...

Anne-Laure ouvrit un carton à chaussures marqué au nom de Lilou. Elle aussi avait été photographiée. J’osais à peine regarder tant ce qu’on y découvrait blessait la pudeur. La jeune domestique montrait un sexe lisse entièrement épilé, des fesses dodues marquées par les zébrures de la cravache. En me tendant une nouvelle photo, Anne-Laure jubila :

— Tiens ! Regarde ! Lui aussi, il avait l’air d’aimer ça !

Lilou était accroupie sur une cuvette, en train d’uriner... Je rougis jusqu’aux oreilles alors que ma cousine commentait :

— Splendeur et décadence de la famille Bressac !

Etait-ce l’atmosphère lourde qui régnait dans la pièce ? Je trouvais ces photos plus étourdissantes les unes que les autres. Je ne pouvais m’empêcher de les contempler, fascinée, tandis qu’un trouble entêtant me gagnait peu à peu.

Ma cousine ne semblait pas aussi émue, au contraire, cela avait l’air de l’amuser beaucoup. Il est vrai qu’elle n’avait jamais froid aux yeux.

— Tu devrais les montrer à ton mari. Lui qui semble si fier d’avoir épousé une fille de la noblesse française !

Tout à coup, je m’aperçus que le regard d’Anne-Laure avait changé. Il était brillant et ses prunelles pétillaient d’éclats dorés comme celles d’un jeune chat sauvage. Cela ne la laissait donc pas indifférente, elle non plus ! Elle me montra un nouveau cliché où Lilou était en train d’uriner et me demanda si je me souvenais combien ces jeux-là étaient amusants et si je les pratiquais avec Bruce.

J’aurais dû me douter du pire quand je l’avais vue jouer avec tous les objets étranges qui reposaient sur les étagères. Une affreuse idée me traversa : elle était trop perverse pour ne pas imaginer s’en servir avec moi !

Dès lors, les pensées les plus folles s’agitèrent dans ma tête. Anne-Laure s’était emparée du godemiché gonflable et s’amusa à le faire grossir en appuyant sur la petite poire :

— Tu t’es déjà amusée avec un tel jouet ? me demanda-t-elle en me fixant droit dans les yeux. Ça doit te plaire, une aussi grosse queue ! Tu serais capable de la prendre dans le cul ?

D’une petite voix, je proposai de quitter cet incroyable grenier et d’aller retrouver nos chevaux, mais elle rétorqua qu’il n’en était pas question. Elle ajouta même qu’il était temps de passer aux choses sérieuses. Comme je m’y attendais, elle devint de plus en plus pressante. J’étais sûre qu’elle avait senti combien ces photos obscènes m’avaient troublée. Elle allait profiter une fois de plus de la faiblesse de mon caractère...

Il me semblait être retournée plusieurs années en arrière avec Anne-Laure à mes côtés, telle un chat qui s’apprête à se jeter sur sa proie. Je croyais qu’avec le temps, j’étais devenue une solide jeune femme, et voilà que je me retrouvais à nouveau toute mollissante face à mon impétueuse cousine. Alors que je restais immobile, m’attendant au pire, elle s’empara de la poire à lavements et m’annonça :

— Ça sert à avoir le cul propre avant de se faire enculer ! Tu veux essayer ?

Mes doigts se mirent à trembler, les mots restaient au fond de ma gorge.

Anne-Laure s’approcha de moi jusqu’à me toucher et, les lèvres à deux doigts des miennes, m’avoua à voix basse que son mari ne l’avait jamais possédée. D’ailleurs, aucun homme non plus.

— Je suis une pure lesbienne, si tu veux savoir ! déclara-t-elle en se redressant fièrement en arrière.

En marchant de long en large dans le grenier, elle m’expliqua qu’elle avait établi un contrat tacite avec son mari anglais. Elle ne l’avait épousé qu’à cause de ses parents, surtout son père qui voulait des petits-enfants.

En souriant étrangement, elle ajouta qu’elle et son époux avaient envisagé un petit arrangement qui leur convenait à tous deux. A ces mots, elle s’avança près de moi, le regard scintillant.

— Et moi, ce qui m’excite le plus, c’est de baiser en famille ! Alors embrasse-moi, fit-elle. Sur la bouche ! Ne fais pas la mijaurée, je vois bien que c’est ce que tu attends depuis un moment !

Elle approcha ses lèvres mais je me détournai. Ce geste la fit devenir aussitôt méchante. Elle s’empara de quelques photos suggestives et les brandit en l’air en menaçant de les montrer à Bruce.

Bien sûr, ce n’était pas moi qui avait été photographiée mais déjà, il aurait un aperçu du « savoir-faire » de la famille de sa femme ! Ensuite, elle pourrait lui parler de « certains petits jeux entre cousins et cousines dans un certain moulin ».

Elle tendit de nouveau ses lèvres mais comme je ne réagissais toujours pas, elle s’énerva :

— Si tu ne m’embrasses pas, je déballe tout dès mon retour au château ! Je prendrai Bruce à part et je suis persuadée que Jeff et Attila confirmeront. On lui dira que c’était toi qui voulais tout le temps jouer au docteur avec nous. Avec les photos du grand-père en plus, ça va le secouer !

J’approchai ma bouche de la sienne avec timidité. Ses lèvres s’écartèrent pour laisser passer le bout de sa langue. Ce fut comme une porte qui s’ouvrait et en ouvrait d’autres. Comme quelque chose longtemps attendu, qui arrive enfin. Je ressentis un pincement au cœur et un sentiment de libération. Ma culotte se mouilla aussitôt d’un flot abondant et alors que les mains de ma cousine caressaient mes seins à travers mon chemisier, une douce chaleur s’empara de mon ventre. Comme elle avait raison, comme j’étais faible et comme c’était bon !

Anne-Laure savoura sa victoire de longs baisers profonds, tira les pointes de mes seins par-dessus le chemisier.

Une excitation irrésistible montait en moi. Je redoutais Tania depuis que j’étais arrivée au château et c’était dans les bras de ma terrible cousine que je renouais avec mes pires instincts ! Cela dans une sorte de délice auquel je ne pouvais résister.

Anne-Laure glissa sa main sur mon ventre et ouvrit mon pantalon. Ses doigts pressèrent mon sexe sous la culotte. A ma grande honte, elle remarqua combien le tissu était mouillé au niveau de la fente.

— Déjà trempée ! Je savais que tu n’attendais que ça !

Elle trouva mon clitoris qui pointait sous mon slip, ce qui me fit gémir. Dans ma tête, je me répétais qu’il ne fallait pas, que c’était trop honteux, mais mon corps lui, n’écoutait pas. L’attention d’Anne-Laure se porta de nouveau sur ma poitrine, qu’elle entreprit de dénuder. Alors que je fermais les yeux pour ne pas avoir à rougir en croisant son regard, elle défit les boutons du chemisier, tira les pans en arrière et sortit mes seins de leur coque de dentelle.

— Comme ils sont toujours beaux et fermes ! dit-elle. Tu ne voulais tout de même pas me priver de tant de douceur !

Elle excita les pointes en les roulant entre ses doigts, accentuant peu à peu la pression de son pouce et de son index. Ses caresses me liquéfiaient.

— On devrait rentrer, murmurai-je, les autres vont s’inquiéter...

Mais en réalité, je n’avais qu’une envie : qu’elle continue. Tout en retrouvant ma bouche, ma cousine étira plus sèchement la pointe de mes seins. Elle me faisait mal mais mon plaisir n’en fut que plus grand et je ne pus retenir un long gémissement.

Anne-Laure m’enleva mon chemisier et mon soutien-gorge avant de se mettre à laper tour à tour les gros bouts de mes seins.

L’image trouble de mon grand-père me vint à l’esprit. J’imaginais ce qu’il faisait dans ce grenier insolite. J’eus un ultime geste de résistance, aussitôt repoussé par la voix autoritaire de ma cousine. Irritée par ce qu’elle appelait mes « atermoiements », elle me poussa vers un canapé non loin de là, qui avait déjà dû être témoin de bon nombre de choses ! Mon cœur cognait dans ma poitrine et j’étais moite de transpiration. D’autorité, Anne-Laure retira mes bottes puis mon pantalon en le faisant glisser sur mes cuisses. Je tentai sans conviction de la repousser, que déjà, elle ôtait ma culotte d’un geste décidé. Le fait de me retrouver toute nue me fit mouiller encore plus. Elle examina mon slip avant de dire, un sourire aux lèvres :

— Pas de trace de pipi, ni de caca, mais une belle tache de mouille, cochonne !

Portant la culotte à ma bouche, elle ajouta :

— Tu te souviens ? Vas-y, lèche !

Elle saisit un de mes tétons et le pinça très fort pour m’obliger à lécher la tache humide de mon slip. Cette fois, cela me fit perdre ce qui me restait de raison. Lutter contre les sensations qui m’envahissaient était vraiment au-dessus de mes forces ! Une excitation sourde embrasait tout mon ventre. Anne-Laure se débarrassa à son tour de son tee-shirt, dévoilant ses deux petits seins pommés.

— Lèche-les !

Dans un état second, j’approchai ma bouche et me mis à tétouiller les bouts pointus de ma cousine.

— Ouvre mon pantalon, maintenant, et descends-le ! ordonna-t-elle.

J’obéis comme un automate. Je fus surprise de découvrir que ma cousine ne portait pas de slip. En haut de ses longues cuisses musclées, apparut un pubis à peine gonflé, imberbe. Il était aussi lisse et ferme que celui d’une petite fille, et fendu comme un abricot.

— Mets-toi à genoux et suce-moi !

Je m’agenouillai devant elle. Malgré le pantalon qui l’entravait, elle écartait les jambes et je commençai à la lécher, parcourant sa fente de haut en bas avec la pointe de ma langue.

Il se dégageait de sa chatte toute mouillée une odeur épicée, troublante. Mais le plus étonnant, c’était le clitoris. Il pointait un dard aussi gros que l’extrémité d’un petit doigt. On pouvait le prendre dans la bouche et l’aspirer, alors il semblait s’étirer encore davantage, comme une tétine qu’on suce. Anne-Laure avait posé une main sur ma nuque et m’encourageait.

— Vas-y, vicieuse ! Comme tu aimes ça ! Passe ta langue dans ma fleur. Enfonce-la !

Son souffle devenait haletant. Elle m’ordonna de la déshabiller complètement. Soudain, elle se tourna et se pencha, m’offrant la vision de sa croupe rebondie.

— Le cul, maintenant !

Elle empoigna ses fesses et les écarta devant moi, m’exhibant la tache sombre de son anus.

Je n’étais plus moi-même et donnais de petits coups de langue sur le pourtour de l’orifice, malgré sa forte odeur. Anne-Laure lâcha son derrière pour poser une main sur sa chatte. Comme elle l’exigeait, c’est moi qui dus maintenir ouvert son derrière tandis qu’elle se caressait et que ma langue continuait à s’activer entre ses fesses. Elle gémissait tout en me dirigeant de manière à être mieux satisfaite.

— Pénètre-moi de ta langue ! Mieux que ça !

Je m’efforçais de la combler le mieux possible et dardais ma langue au loin dans son trou. Soudain, je le sentis qui tressaillait et se dilatait sur ma langue. Il s’ouvrit mais, heureusement, rien n’en sortit. Le corps fin de ma cousine se tétanisa, et je l’entendis pousser des petits cris aigus. Un flot de mouille jaillit. Anne-Laure jouissait...

A peine son plaisir pris, ma cousine se retourna vers moi, glissant à son tour sa main entre mes cuisses.

— Tu vas voir comme je vais te faire bien jouir, moi aussi. Rien que d’y penser, ça m’a fait partir...

Je fis un petit signe de tête et me laissais aller alors que ses doigts s’emparaient de moi. Elle souriait de me sentir à sa merci.

Elle avait déjà retrouvé son sang-froid et son autoritarisme. Elle balaya la pièce du regard puis m’ordonna :

— Va te mettre sur le cheval d’arçon ! A califourchon !

Ces objets qui avaient servi la lubricité sans bornes de mon grand-père m’attiraient plus qu’ils ne me repoussaient. J’hésitai, emplie de honte. Anne-Laure s’empara d’un martinet.

— Tu vas y aller ! Et plus vite que ça ! explosa-t-elle en me cinglant les seins.

Les coups déchirèrent ma peau fine. Profondément troublée, je m’installai comme elle le désirait : couchée à plat ventre sur le cuir tanné, tandis que mes fesses se cambraient, malgré moi, vers l’arrière.

Ma cousine ajusta alors plusieurs nouveaux coups de martinet dans la raie légèrement ouverte de mes fesses, faisant claquer les lanières de cuir sur mon anus. — Pour faire rosir la peau, disait-elle en même temps, et faire circuler le sang, rien ne vaut le martinet ! Malgré mes cris de douleur, une excitation peu commune gagnait chaque parcelle de mon corps.

Ensuite, elle se servit de liens pour attacher mes poignets et mes chevilles aux pieds du cheval d’arçon, afin que je sois « moins rétive », ajouta-t-elle.

J’étais entravée, collée au cheval d’arçon, et dans un état de disponibilité qu’elle jugea parfait. Pendant de longues minutes, elle resta sans parler et sans bouger derrière moi. Je devinais son regard qui détaillait sans pudeur mes formes les plus secrètes puis, en me portant un coup cinglant de martinet sur les fesses, elle lança :

— Si ton mari te voyait ! Comme ça, le cul bien à l’air ! Une vraie petite jument qui attend de se faire saillir !

Je n’arrêtais pas de répandre des flots de cyprine, inondant d’une grosse tache le cuir du cheval d’arçon. Anne-Laure écarta sèchement ma croupe, et se mit à me questionner.

— Ton mari t’encule-t-il souvent, ce cher Bruce ?

Comme je ne lui répondais pas, je reçus de nouveaux coups de martinet et je dus lui avouer que mon mari ne m’avait jamais sodomisée, qu’il possédait un sexe assez court et fin ; lui avouer aussi qu’il ne me faisait l’amour qu’une fois par semaine, parfois moins et sans trop de fantaisie.

Cela la fit rire.

— Une vicieuse comme toi avec un homme qui ne la baise pratiquement jamais ? Tu l’as déniché où, celui-là ? Chez les moines trappistes ? Dans la confrérie des bande-mou ?

Les rapports que j’avais avec Bruce l’intriguaient beaucoup. Elle voulait tout savoir, même les détails très intimes. Dès que je marquais un court temps d’hésitation avant de lui répondre, je recevais un coup cinglant sur les fesses.

Elle alla prendre l’appareil photo qui reposait sur un trépied et, après avoir vérifié qu’il contenait une pellicule, vint se réinstaller derrière moi. Comprenant ce qu’elle avait décidé de faire, je réagis :

— Non, tu es folle, Anne-Laure ! Ne fais pas ça, je ne veux pas !

Elle me répondit sèchement :

— Juste un souvenir de ton adorable petit cul, ma chérie. Et puis... ces photos pourront me servir, un jour ou l’autre.

Je l’entendis appuyer sur le déclencheur à plusieurs reprises, puis elle retira l’appareil photo du trépied et se posta devant moi et sur les côtés pour d’autres clichés. J’essayais de lui cacher mon visage.

Elle sortit la pellicule terminée de l’appareil et la glissa dans la poche de son pantalon.

— La comtesse de Bressac, ligotée et le cul à l’air sur un cheval d’arçon ! Je pourrais glisser quelques-unes de ces photos dans les albums de famille du château.

Anne-Laure afficha un sourire satisfait puis se dirigea vers les petites étagères.

— Un double gode ! Ça devrait te satisfaire mieux que ton mari, Marie-Cé ! Une bite pour la chatte, une autre pour le trou du cul !

Elle revint se placer derrière moi. Mon excitation était retombée à cause des photos mais dès que je sentis ses doigts presser ma fente et mon clitoris, ma chatte s’inonda de nouveau. Je me sentais complètement offerte. Anne-Laure avait serré si fort les liens qu’ils entaillaient ma peau. Elle continua à me masturber jusqu’à ce que je gémisse, puis remonta sa main entre mes fesses et lubrifia mon anus avec ses doigts trempés.

— Alors comme ça, ton cher petit mari ne t’a jamais enculée ! Toi qui jouissais pourtant aussi fort avec ton cul !

Elle acheva sa phrase en pénétrant son index dans mon trou et en le faisant aller et venir.

— C’est vrai qu’il est serré. Mais ne t’inquiète pas, je vais bien l’élargir, petite cousine !

Elle ajouta un autre doigt, les tourna et les vrilla tous deux dans mon anus alors que je gémissais de plus en plus, ondulais des reins pour me masturber et frotter mon clitoris sur le cuir du cheval d’arçon. Je me trémoussais, tiraillais sur les liens qui m’enserraient, incapable de me contrôler. Derrière moi, Anne-Laure m’insultait. Elle continuait de me sodomiser avec ses doigts tout en me mettant, de temps en temps, une claque sèche sur les fesses.

— Tu es vicieuse et cochonne ! Dis-le ! Je veux l’entendre de ta bouche que tu n’es qu’une grosse cochonne !

« Et le pipi dans la bouche ? Ça aussi, tu l’aimes encore ? »

Elle me fessait à tour de bras tout en m’ordonnant de répéter cette phrase, et je me mis à jouir au moment même où je lui murmurais que j’étais vraiment une « grosse cochonne ».

Mon orgasme fut si violent que je mis à crier, submergée par des vagues de plaisir. Je n’étais pas encore remise de cette jouissance que ma cousine me pénétrait avec le double godemiché. Je sentis les deux verges artificielles presser mes deux orifices et m’ouvrir avant de plonger profondément à l’intérieur de mon corps. Celle de derrière me provoqua une douleur vive qui me fit crier. Cela n’empêcha pas ma cousine de continuer comme si de rien n’était.

— Tu vas voir, avec les vibrations, ça va être encore meilleur !

Les deux verges se mirent à vibrer dans mes deux trous tandis que ma cousine les faisait aller et venir de plus en plus rapidement.

J’avais joui à deux reprises quand Anne-Laure les retira. J’étais en nage, abasourdie. Je pensais que ma cousine allait me libérer mais ce ne fut pas le cas. Elle me fit face.

— Si tu veux que je te détache, il faut les sucer, maintenant, et les nettoyer avec ta langue.

Je dus obéir et glisser longuement ma langue sur les deux sexes en latex. Elle me les fit même avaler tour à tour jusqu’à m’étouffer avant de consentir enfin à me délivrer. Elle estimait « qu’ils étaient assez propres pour pouvoir être réutilisées si besoin était. »

Anne-Laure refusa de me donner la pellicule ; elle me dit qu’elle pouvait lui être très utile, au cas où...

Sur le chemin du retour, je restai silencieuse. J’éprouvais un cuisant sentiment de culpabilité en me répétant que je n’avais pas résisté à ma cousine. Au fond, je ne pouvais pas me plaindre d’être traitée de la sorte, puisque j’y trouvais tant de plaisir. Tout était sans doute de ma faute. Le mal était en moi, et les autres, Anne-Laure, Tania, le sentaient bien. Toutes ces années passées n’avaient servi à rien. Il me faudrait maintenant lutter pour ne pas tomber à nouveau dans cette débauche, il me faudrait tenir tête à ma cousine, lui parler peut-être, lui faire comprendre que j’étais mariée, maintenant, que j’avais des enfants. Deux choses me tourmentaient. D’une part, bien sûr, il y avait les photos, mais il y avait surtout ces penchants pour le vice et cette sensualité débridée dont je n’étais plus maîtresse.

Cela, oui, me faisait peur.

De retour au château, je vis Bruce, et mes deux enfants, venir à notre rencontre. Mon mari était inquiet. Notre escapade dans la forêt avait duré plus de quatre longues heures, bien plus que ce qui était prévu. Je prétextai un horrible mal de tête pour aller me réfugier dans ma chambre. Ce soir-là, je ne participai pas au repas de famille, tourmentée par ce qui venait de se passer, partagée entre des sentiments confus et l’envie de rentrer au plus vite à Miami.

CHAPITRE XVIII

Bruce, mon mari, avait eu le coup de foudre pour une propriété que lui avait fait visiter mon père dans le Médoc. Nous allâmes la visiter, ce qui me permit d’échapper à ma cousine durant toute une longue journée. Il s’agissait d’un joli domaine de vingt-deux hectares, situé près du petit village de Queyrac, à quelques kilomètres de l’estuaire de la Gironde. L’habitation principale, un château typique du Bordelais, demandait quelques réparations au niveau de la toiture et du gros œuvre, mais l’endroit était superbe avec un grand parc arboré de cèdres bleus.

Bruce avait déjà des projets pour restaurer le château mais aussi pour rendre à ce domaine viticole toute la splendeur et la richesse qu’il avait connues. Il est vrai que les terres étaient assez mal entretenues et mon mari, au contact de mon père, s’était découvert une véritable passion pour la vigne et les vins de Bordeaux. Impossible de quitter la France avant d’avoir signé une promesse de vente avec le notaire qui s’occupait de la transaction. Cela nous obligea à rester quelques semaines supplémentaires chez mes parents, à Bressac. Mon époux ne comprenait pas du tout mon impatience à retourner en Amérique ; lui n’était pas pressé de quitter un cadre qu’il trouvait si agréable et si reposant.

Dès lors, je tâchai de ne plus le quitter d’une semelle ni lui, ni mes deux enfants. Avec eux, je me sentais protégée de mes penchants troubles pour ma cousine.

Mais celle-ci ne l’entendait pas de cette oreille.

Tous les soirs, Bruce, mon père, ma mère et ma sœur, Marie-Cyprienne, s’installaient dans le petit salon bleu qui jouxtait la bibliothèque pour jouer à de longues parties de bridge. Moi, j’allais coucher mes enfants avant de venir les rejoindre et je restais à côté, à lire ou à bavarder.

A mon grand soulagement, Anne-Laure et son mari nous quittaient juste après le dîner. Il me semblait quelquefois surprendre d’étranges sourires de connivence entre ma cousine, son mari et certaines domestiques, dont Tania. Parfois s’y mêlaient même des œillades appuyées de la part de mon cousin Attila. Je me raisonnais en pensant que j’étais trop sur la défensive à l’égard d’Anne-Laure et que cela m’abusait. Quant à mon second cousin Jeff, il était reparti vers Paris avec sa nouvelle fiancée, une fois réglés les derniers détails de la succession de mon grand-père.

Un soir, alors que je redescendais vers le salon après avoir couché mes deux enfants, je tombai sur Anne-Laure, au détour d’un couloir. Elle me fit face, le buste droit et les mains sur les hanches.

— Alors, cousine, on joue à cache-cache ? C’est impossible de t’aborder ces jours-ci !

Je reculai et m’accoudai contre le mur, soudain envahie par une bouffée de chaleur. Je marmonnai, confuse, que je ne la fuyais pas mais que j’étais très prise avec mes enfants, la famille et le nouveau domaine que devait acheter mon mari. Bien entendu, elle refusa de me croire puis, d’un air amusé, ajouta qu’elle avait quelque chose de très intéressant à me montrer dans sa chambre. Je refusai de la suivre mais, me prenant par le bras, elle m’annonça :

— J’ai fait développer les photos. Tu devrais venir jeter un coup d’œil.

J’en perdis le souffle un instant, et mon cœur se mit à battre la chamade. Elle poursuivit :

— Si tu veux les négatifs, il faudra me suivre, ma chérie. A moins que tu ne préfères que je les donne directement à Bruce ?

Etourdie, je dus la suivre jusqu’à sa chambre, celle-là même où elle couchait quand elle était petite.

En entrant, j’eus la désagréable surprise d’y découvrir son mari que je n’aimais pas, sir Williams, étendu sur le lit.

Tout en ce riche banquier londonien m’avait déplu, dès le premier abord. Il avait une manière appuyée de me dévisager jusqu’à ce que je baisse les yeux, gênée. Je le trouvais laid avec son teint rougeaud, ses cheveux blonds filasse, sa petite taille.

Il y avait en lui quelque chose qui me repoussait, et je comprenais très bien que ma cousine n’ait jamais voulu lui appartenir, ainsi qu’elle m’en avait fait l’aveu dans le grenier. Ce que je saisissais moins, c’était la raison pour laquelle elle l’avait épousé.

— Chose promise, chose due, Williams ! Voici ma charmante cousine, la comtesse de Bressac ! fit Anne-Laure en me poussant devant elle au milieu de la pièce.

Qu’est-ce que cela voulait dire ? Williams était allongé sur le lit, vêtu en tout et pour tout d’un simple caleçon. Il souriait en me regardant. Anne-Laure lui avait-elle montré les photos ? Je m’excusai en disant qu’il fallait que je redescende aussitôt, et me dirigeai vers la porte, mais ma cousine m’arrêta net en me tirant par le bras.

— Tu ne comptes pas t’éclipser aussi vite ! Williams est ravi de ta visite impromptue, n’est-ce pas ? Et puis je ne t’ai pas donné ce que tu es venue chercher.

Je répondis que cela pouvait attendre demain, ce à quoi elle me répliqua :

— Tu n’as pas compris, je crois. Mon cher Williams veut faire l’amour avec toi. Après, je te donnerai les négatifs.

Je crus défaillir à ses paroles et, une fois de plus, tentai de regagner la porte. Anne-Laure me devança et la verrouilla de l’intérieur avant de retirer la clé. D’un air amusé, elle se rapprocha du lit, et, tirant l’élastique du caleçon que portait son mari, elle y glissa la clé.

— Tiens, viens la chercher là !

Williams, lui, ne disait pas un mot mais continuait de me dévisager lourdement. J’essayai de raisonner ma cousine, prétextant que mon mari pourrait venir me chercher d’une minute à l’autre, que je ne pouvais pas faire ce qu’elle me demandait. Je l’implorais de me laisser partir, mais Anne-Laure, inflexible, faisait comme si elle ne m’entendait pas. Elle ajouta simplement qu’elle adorait voir Williams faire l’amour à une autre femme.

— Il ne me baise pas et je lui trouve des jolies filles comme toi. Moi, ça m’excite. Après, il me les passe.

J’étais paralysée.

— Il a un très gros machin, tu sais ! Ça devrait te plaire !

Puis, avec une soudaineté qui me surprit, elle arbora un air contrit.

Elle était d’accord pour me laisser « filer », à condition que j’aille chercher la clé. Cette subite volte-face ne me rassura pas, mais je n’avais guère d’autre solution que de céder à cet affreux chantage pour déguerpir au plus vite. Je m’armai de courage, et, évitant avec soin de croiser le regard de Williams, je m’approchai de lui et glissai mes doigts tremblants à l’intérieur de son caleçon. Impossible de ne pas remarquer la bosse qui le boursouflait. C’était très gênant. Quant à Anne-Laure, elle arborait un sourire satisfait. Je ne trouvai pas la clé mais je sentis le sexe chaud et tendu. Vraiment, Williams semblait doté d’une verge imposante. Ma cousine s’empara avec force de mon bras :

— Cherche-la bien ! Elle a peut-être glissé entre ses couilles ?

Rouge de honte, je dus poursuivre cette fouille indécente jusqu’entre les bourses velues de Williams. Mes efforts les rendaient hilares. Je ne trouvai pas la clé.

— Elle a dû tomber entre mes fesses , ricanait Williams, cherche-la encore, c’est délicieux !

Outrée, je refusai de continuer, mais Anne-Laure, maintenant toujours mon bras avec fermeté, murmura à la fois doucereuse et méchante :

— Branle-le ! Ça lui ferait très plaisir. Il rêve de toi depuis qu’il a fait ta connaissance !

Comme je ne me décidai pas, elle me jeta, l’air glacial :

— Fais-le jouir et je te donne les négatifs, sinon...

Elle approcha son visage fin comme une lame de couteau du mien.

— Sinon, tu sais très bien ce qui t’attend, ma chérie... Un beau scandale. Un divorce sans doute... Je pourrais m’amuser à diffuser tes photos à Bressac et même à Bordeaux. Qu’est-ce que tu en penses, Williams ?

Le piège se refermait sur moi. Comment résister à ma cousine ? Je n’y étais encore jamais parvenue. Devant son regard encourageant, j’empoignai le sexe de Williams. Il était si large que mes doigts n’en faisaient pas le tour. Anne-Laure me demanda de bien le branler puis elle dit qu’il me fallait voir la queue que je caressais. Elle se chargea elle-même d’abaisser le short et le slip de Williams, et je découvris un pubis blond et touffu, une verge épaisse, un gland énorme et des bourses volumineuses. J’avais le souffle coupé. Mes joues se teintèrent d’un éclat qui n’était pas seulement de honte.

Soudain, Anne-Laure décida qu’il fallait que je me mette complètement nue pour satisfaire son mari.

— Il raffole des filles saines et bien en chair comme toi !

Williams acquiesça, un éclat de feu au fond des yeux. Ma cousine entreprit de me déshabiller devant lui. Comme je tentai de la repousser, elle me lança un regard sévère et me menaça. Ce serait donnant-donnant. Elle me débarrassa de mon chemisier puis de mon soutien-gorge noir, fit admirer mes seins à son mari, les soupesa et les caressa devant lui avant de pincer délicatement mes tétons. Mes joues écarlates étaient devenues brûlantes, et je pouvais difficilement cacher à quel point Anne-Laure me troublait.

Elle défit l’attache de ma jupe qui tomba sur mes pieds. En bas, dans le salon bleu, la traditionnelle partie de bridge avait déjà commencé. Une fois pris par le jeu, Bruce ne songeait plus à rien. Inutile de compter sur son arrivée inopinée. Anne-Laure avait tout prévu. Elle m’obligea à me tourner pour faire admirer mes fesses à son mari. Quelle honte mais aussi quelle délicieuse excitation ! De petits jets de mouille successifs inondaient le haut de mes cuisses. Anne-Laure me força à retirer ma culotte devant les yeux brillants de Williams.

— Une vraie blonde, tu vas voir ! Même entre les cuisses !

Elle posa ses doigts sur mon sexe et écarta un peu plus mes cuisses, découvrant, par la même occasion, que cette situation me troublait au plus haut point. Son index glissa sur ma fente humide et remonta vers le clitoris. Elle constata à ma grande honte qu’il était déjà tout érigé. Elle en massa délicatement la pulpe sous le regard excité de Williams qui s’était approché pour mieux voir mon sexe. Ensuite, Anne-Laure m’ordonna de l’embrasser, et je dus échanger avec elle un long baiser pendant que ses doigts ne cessaient de fureter entre mes cuisses, redoublant ainsi mon excitation.

Je sentais mon sexe s’ouvrir mollement sous ses attouchements. D’un ton ferme, elle confirma à son mari :

— Ça y est ! Il faut la forcer un peu au début, mais après, elle en redemande !

Cela me fit rougir jusqu’aux oreilles.

— Tu vas le sucer, il adore ça ! ajouta-t-elle à mon endroit.

Elle me dirigea vers Williams, retourné s’étendre sur le lit. Il avait empoigné sa queue et il la massait en nous regardant. Je n’avais jamais vu un sexe aussi gros. La peau était claire, le gland plus épais que la hampe parcourue de veines saillantes, avec un large méat urinaire.

— Ça ne sortira pas de la famille. Après tout, Williams est ton cousin par alliance.

Elle durcit le ton et me menaça à nouveau pour me faire obéir.

— Tu te souviens ? C’est moi qui t’aie appris à faire ce genre de choses. Montre-moi si tu as bien retenu mes leçons.

Une claque sèche s’abattit sur mes fesses.

— Allons ! Suce-le ! Je veux voir ces lèvres coulisser sur cette grosse bite !

Elle me tira par les cheveux pour approcher mon visage de son sexe, puis elle m’ordonna de lui lécher le gland.

— Il faut terminer au plus vite, sinon Bruce risquerait de te chercher ! claironna Anne-Laure. Que dirait-il s’il venait à te trouver dans cette position ?

Vaincue, je sortis timidement ma langue sur le bout du sexe de Williams. Anne-Laure me força à l’empoigner tout en le prenant dans la bouche, et à faire coulisser la peau sur la hampe. En même temps, elle glissa une main entre mes cuisses et caressa à nouveau ma fente et mon clitoris.

— Voilà ! Comme je t’ai appris ! Ouvre bien la bouche, essaie de le prendre le plus profondément possible.

J’avais de la peine à gober une queue aussi épaisse. Anne-Laure ne cessait de vérifier si je « travaillais bien le manche », alors que ses doigts continuaient à m’exciter. Elle avait maintenant enfoncé son majeur et son index dans ma chatte et elle les faisait aller et venir lentement. Je résistais tant que je pouvais mais, peu à peu, l’excitation montait sans que je puisse y résister. Mon mari était tellement préoccupé par l’acquisition de ce domaine, dans le Médoc, qu’il ne m’avait plus fait l’amour depuis plusieurs jours, aussi la main de ma cousine me rendait-elle folle, ainsi que le sexe de Williams qui me paraissait avoir encore grossi dans ma bouche.

Ma cousine me fit ensuite monter à quatre pattes sur le lit, et passa derrière moi. Elle m’obligea à lui présenter mes cuisses écartées au maximum, afin de « mieux me branler ». A ce moment-là, son mari se plaignit que je ne m’activais pas assez sur lui. Je dus à nouveau le prendre dans la bouche pendant qu’Anne-Laure s’occupait de moi. Williams, lui aussi, me donna des ordres avec son accent anglais. Il me demanda de bien lui lécher les couilles, de les mouiller avec ma salive. Son sexe remontait plus haut que son nombril. Je dus prendre sa queue entre mes seins, et les presser dessus tout en continuant d’agiter sa hampe.

J’avais tout oublié, mon mari, la partie de bridge, le risque que quelqu’un de ma famille me cherche. A plusieurs reprises, ma cousine ressortit ses doigts de mon sexe pour les passer entre mes fesses. Elle insista sur mon anus qu’elle lubrifia avec ma propre excitation, puis, soudain, m’ouvrit avec son index. Cette nouvelle caresse acheva de me faire perdre la tête. Elle faisait aller et venir son doigt en le tournant alors que Williams, les deux mains sur ma nuque, guidait les mouvements de ma bouche sur sa queue.

Je ne cherchais plus à m’opposer à eux et déjà, je sentais l’orgasme qui montait. Anne-Laure léchait ma chatte de tout son long sans arrêter de me pénétrer l’anus avec deux doigts.

— Tu la baiseras d’abord et après, tu l’enculeras ! Laisse-moi bien te la préparer, lança-t-elle à Williams.

Elle tira sur les lèvres de ma fente pour les écarter, puis approcha sa bouche de mes fesses et se mit à lécher mon anus avant d’y replacer ses doigts. Elle alla jusqu’à m’en enfoncer trois en les vrillant pour distendre les chairs. Moi, j’avais reçu l’ordre de continuer à sucer Williams qui exigea, plusieurs fois, que je lui passe également ma langue entre ses fesses. Je ne me refusais plus à rien, emportée par le plaisir.

Il y avait des années que je n’avais plus fait l’amour d’une telle façon et mon mari, Bruce, ne m’avait jamais donné l’occasion de ressentir des émotions si intenses.

Les caresses de ma cousine devenaient de plus en plus violentes. Alors que ses trois doigts fouillaient mon anus, elle cherchait mes seins pour en pincer les pointes. Cette douleur ne fit que décupler mon contentement et quand elle jugea que j’étais suffisamment ouverte pour recevoir l’énorme membre, elle me fit chevaucher son mari.

Je dus me placer à genoux sur lui ; Anne-Laure dirigea la queue sur ma fente. Elle était si gonflée que la progression ne put se faire que lentement ; j’eus peur qu’il me déchire. Heureusement, Williams ne s’enfonça en moi qu’à demi. Aller plus loin s’avéra impossible. Il se mit, malgré tout, à bouger sous moi, à aller et venir, et j’éprouvais une intense satisfaction d’être ainsi remplie.

Je ne cherchai pas à refuser la bouche de ma cousine quand elle approcha ses lèvres des miennes. Elle se tenait à genoux sur le lit, contre moi. Nos langues se touchèrent alors qu’elle pétrissait durement mes seins. Williams, lui, me pistonnait à une cadence régulière.

Son sexe venait buter au fond de mon ventre. Tout en continuant à m’embrasser, Anne-Laure passa une main dans mon dos et chercha à atteindre mon anus. Je ne pus m’empêcher de jouir en me sentant pénétrée par-devant et par-derrière. Les cris de mon orgasme furent étouffés par la bouche de ma cousine qui m’embrassait toujours. Elle suçait ma langue alors que mon corps était traversé de spasmes qui tétanisaient tous mes muscles. Tous les deux continuèrent à s’activer tandis qu’une vague d’orgasmes secoua mon corps, me laissant étourdie. Je m’affalai de tout mon long sur Williams.

Quelques secondes après, je m’aperçus étonnée que son sexe n’avait pas diminué de volume, qu’il était toujours aussi gros et dur entre mes cuisses. Williams bougeait encore et les doigts d’Anne-Laure restaient enfoncés dans mon anus. Je l’entendis lancer à son mari :

— Maintenant, tu vas la faire jouir par l’autre trou !

J’étais sans force, anéantie. Ils m’installèrent à quatre pattes sur le lit. Je les laissai me guider sans la moindre opposition. Ma cousine écartela mes fesses pour présenter mon anus à Williams ; elle en commenta la souplesse et la sensibilité.

Afin de leur présenter une meilleure vision de cet orifice, Anne-Laure me fit creuser les reins et mieux me cambrer.

Aucun homme ne m’avait plus prise par cet endroit depuis la fameuse cérémonie à la chapelle du château, et je sentis avec effroi le large sexe de Williams s’appuyer sur les bords de mon anus. Il ne me pénétra pas tout de suite, jouant à faire glisser son gland le long de la raie de mes fesses. Puis, la queue durement tendue, il fouetta mon anus en jurant :

— Vous sentez cousine, ce que je vais vous mettre dans le cul ? Un british enculage dont vous garderez un « sacré souvenir » !

J’avais peur qu’il me déchire. Anne-Laure mouilla mon anus de ses coups de langue puis invita son mari à me pénétrer. Le bout du sexe volumineux appuya sur les chairs qui s’ouvrirent non sans peine. Le muscle étroit finit par céder sous la poussée et je sentis le passage du gland. La douleur fut si vive, si intense, que je le suppliai de se retirer. Au lieu de m’écouter, il s’enfonça de quelques centimètres plus loin, me faisant hurler à nouveau. Je tentai de me soustraire à son étreinte mais il m’empoigna par les hanches et profita que je me débatte pour progresser encore entre mes fesses. Ma cousine l’aidait à me maintenir à quatre pattes sur le lit.

Elle m’ordonna de retenir mes cris si je ne voulais pas, dit-elle, « que mes jérémiades ne sèment le trouble au château ».

— Au début, je sais qu’elle est surprenante et un peu douloureuse, mais tu vas voir, la grosse queue de Williams va te faire jouir comme jamais !

Anne-Laure caressa mes seins et ma chatte, puis m’invita à pousser comme aux toilettes, pour que la queue de Williams me fasse moins souffrir.

— Aide-le ! Ouvre-lui ton trou du cul !

Impossible. J’avais l’impression que j’étais déjà ouverte au maximum. Williams réussit enfin à s’enfoncer entièrement entre mes fesses et demeura immobile.

— Tu vas voir, on sait très bien y faire, tous les deux, me dit Anne-Laure.

Alors que Williams ne bougeait toujours pas, elle se mit à me masturber avec ses doigts aux ongles vernis, à les frotter sur mon clitoris, à les presser sur ma fente. Elle m’encourageait à me détendre, à me laisser aller. Elle alla même jusqu’à se moquer de moi, en disant que je faisais beaucoup de cinéma pour une bite dans mon cul.

— Il y a des femmes qui aiment se faire fister ! Un poing dans le trou du cul, c’est autre chose que la bite de Williams. Alors tais-toi !

J’avais toujours très mal mais la douleur se dissipait peu à peu. Ma cousine me caressait toujours, elle cherchait également mes seins et peu à peu, je sentis le plaisir m’inonder à nouveau.

— Williams n’aura même pas besoin de t’enculer. Tu vas te défoncer toute seule sur sa bite, ajouta Anne-Laure.

Ses caresses commencèrent à me faire perdre la tête. Anne-Laure enfonça deux doigts dans ma chatte. Plus le plaisir montait par-devant, plus la douleur s’estompait par-derrière. Je me mis à gémir puis à bouger. Je sentai, en même temps, la queue de Williams remuer dans mon derrière. La douleur était encore présente mais supportable. Ma cousine me limait habilement avec ses doigts et, sans m’en rendre compte, j’accélérai mes mouvements d’avant en arrière. Le plaisir était en train de me submerger, il montait par vagues. Williams ne bougeait toujours pas, contemplant sans doute mes fesses qui ondulaient devant lui. Il se contentait de les maintenir très écartées et je l’imaginais, les yeux fixés sur mon anus transpercé par sa tige imposante.

Cette énorme queue me rendait folle. J’allais la chercher toute seule pour m’empaler dessus. Williams me fessa et m’ordonna de me baiser plus fort sur son sexe, de m’enculer plus violemment. Je l’entendais, dans mon dos, me dire qu’il voulait la voir disparaître tout entière dans mon trou du cul, jusqu’aux couilles. J’avais, d’après lui, juste vingt-trois centimètres à avaler par là.

Moi, je me retenais à grand peine de lui crier que c’était trop bon, que je voulais que cela dure encore. Cette pénétration si profonde me procurait une jouissance plus intense encore que devant. Comment avais-je pu me priver d’un tel plaisir durant tant d’années ? Anne-Laure, qui s’était complètement déshabillée, se glissa sous moi, la tête entre mes cuisses, m’offrant la vision de son pubis entièrement épilé. Elle m’ordonna de la lécher alors que sa bouche se posait sur mon sexe inondé.

J’étais hors de moi. Tandis que ma langue s’agitait sur sa fente, Williams empoigna mes hanches et me prit avec violence. J’avais envie qu’il me fasse encore plus mal avec sa queue ; j’étais dans un état de transe, complètement transportée par le plaisir. Celui qu’Anne-Laure appelait « mon cousin par alliance » se déchaîna en moi et, tout en essayant de retenir mes cris, j’explosai une troisième fois, au moment où Williams se vidait à longs jets dans mon cul et où ma cousine, jouissait elle aussi, sur ma langue.

« On va lui raser sa petite chatte blonde. »

J’étais en nage, la tête vide, mon cœur cognait dans ma poitrine. Williams se retira avec brutalité, ce qui réveilla l’irritation provoquée par sa pénétration. Il voulait contempler le « cul qu’il venait d’ouvrir ». Un sentiment de honte m’envahit et je m’efforçai de resserrer, autant que possible, les chairs qu’il venait de meurtrir. Mais rien n’y fit : je ne réussis pas à empêcher mon anus distendu par la bite énorme de laisser échapper une partie de son contenu. Un flot de sperme se répandit, sous les yeux réjouis de Williams :

— Et si on lui plaçait un bouchon pour l’empêcher de se resserrer ? lança-t-il à Anne-Laure. Ainsi, elle serait toujours prête pour un nouvel assaut !

Horrifiée, je réussis, au prix d’efforts inouïs, à contracter les muqueuses endolories. Je songeais à mon mari assis à la table de bridge. Je m’empressai de récupérer mes affaires pour quitter cette chambre au plus vite, mais Anne-Laure saisit mon bras et me dit avec autorité :

— Attends ! Tu a encore une petite chose à faire. Tu te souviens ? C’est toi qui l’as salie, c’est toi qui las lave. Tu vas nettoyer Williams.

Je la suppliai de me laisser, mais elle me tordit le bras dans le dos et m’obligea à m’agenouiller entre les cuisses de son mari. Son sexe n’était plus en érection mais était encore volumineux ; du gland suintaient quelques gouttes de sperme.

Tout en maintenant mon bras dans mon dos, ma cousine me força à approcher ma bouche de la queue odorante de Williams. J’étais rouge de honte et, malgré mes supplications, je dus la prendre entre mes lèvres et la sucer jusqu’à ce que, l’air satisfait, Anne-Laure m’autorise à récupérer mes vêtements.

Quelques minutes plus tard, je quittai leur chambre, tellement émue par ce qui m’était arrivé que je n’osai rejoindre mon mari à la table de bridge. Je regagnai ma chambre et pris une douche avant de me coucher. Incapable de trouver le sommeil, je dus me masturber, avec un sentiment de honte et de culpabilité, mais ce que je venais de vivre réveilla en moi une multitude de souvenirs que je ne pus repousser. J’enviais ma cousine de pouvoir assouvir librement tous ses désirs en compagnie de son mari. Il me semblait que, moi, j’avais gâché plusieurs années de ma vie en voulant échapper aux miens. J’étais mariée à un homme qui était loin de me combler.

Quand Bruce vint se coucher, je fis mine d’être déjà endormie. Par moments, j’essayais de me raisonner : avais-je le droit de trahir ainsi mon mari ? Nous devions au plus vite retrouver le calme de Miami où je pourrais reprendre une vie normale... Une vie sans surprise, au milieu des enfants, avec un mari sans exigence sexuelle.

Avec tout ça, la rusée Anne-Laure avait toujours en sa possession les fameux négatifs et même les clichés pris au grenier du grand-père. Elle s’en servit de nouveau.

Quelque temps plus tard, alors que je me refusais à la suivre une nouvelle fois dans sa chambre, Anne-Laure me fit remarquer :

— Tu t’es mariée pour échapper à ta véritable nature.

C’était sans doute exact. Je n’étais plus certaine d’aimer mon mari comme une femme doit l’aimer.

« Tania m’exhibait son sexe roux aux lèvres gonflées. »

CHAPITRE XIX

Sous la contrainte de ces redoutables photos, je dus faire l’amour avec Williams chaque fois qu’il en avait envie. Il avait oublié l’idée affreuse de me placer un bouchon, mais me sodomisait fréquemment afin, prétendait-il, que les chairs s’habituent à l’introduction, qu’elles restent disponibles et détendues. Il me faisait souffrir mais cela lui importait peu.

Je découvrais une Anne-Laure de jour en jour plus perverse. Elle m’attirait dans leur chambre quand elle savait que mon mari n’était pas très loin. L’idée de tromper Bruce alors qu’il se trouvait seulement à quelques mètres de moi m’effrayait au plus haut point. Alors je faisais tout ce qu’il me demandait pour ne pas qu’il l’appelle.

Malgré son âge, Williams était d’une vigueur infatigable, et capable d’avoir des érections sur commande. A n’importe quel moment de la journée, il lui suffisait d’ouvrir sa braguette et d’extraire son sexe pour que celui-ci se mette à gonfler et atteigne des proportions démesurées. Je restais toujours stupéfaite devant cette verge si vite imposante. Aussitôt, je devais le prendre dans ma bouche avant de lui offrir de moi-même mes autres orifices.

C’était, bien sûr, Anne-Laure qui avait décidé de ce rituel et elle ne manquait pas de me le faire suivre à la lettre.

C’est dur à dire mais la peur d’être surprise en pleine relation d’adultère, en compagnie, qui plus est, de ma cousine et de son mari, me transportait, chaque fois, au paroxysme de l’excitation. Bien que révulsée par le physique de Williams, je perdais pourtant complètement la tête dès que je me retrouvais nue en face de son gros sexe.

Présente, Anne-Laure restait une pure lesbienne. Elle ne touchait jamais au sexe de son mari, mais elle éprouvait une véritable jouissance à me voir avec lui, me poussant, avec une perversité toujours renouvelée, à réaliser ses fantasmes les plus farfelus. Quant aux négatifs, elle refusait de me les rendre « pour l’instant ».

Son autoritarisme envers moi allait grandissant. Elle pouvait jouir rien qu’en me fessant. Elle adorait mes seins et les caressait longuement, mais éprouvait un plaisir sans limite à les pincer ou à étirer pendant que son mari me prenait par-derrière.

J’appris de sa bouche que le château se transformait, la nuit, en véritable foutoir. Seuls mes parents, d’après Anne-Laure, ne semblaient se rendre compte de rien. La chambre de Tania servait de lieu de rendez-vous presque chaque soir. Attila, marié à une femme frigide, était également de la partie jusqu’à ce que son travail l’oblige à quitter le château. Anne-Laure me parla de la docilité de Joséphine, la jeune servante. C’était bien elle qui m’avait remplacée auprès de Tania, laquelle, toujours d’après Anne-Laure, avait su « l’éduquer et lui apprendre les bonnes manières ».

Ma cousine avait éclaté de rire en disant cela.

— C’est une fille très dévouée. Moins belle que toi mais il faudra que je te la présente plus intimement. Tania aussi, je l’aime beaucoup.

Anne-Laure savait tout de mes anciennes relations avec la gouvernante et je ne pus m’empêcher de rougir. Quand ma cousine n’était pas accompagnée de son mari, elle m’isolait des autres. Je devais la faire jouir très vite. Elle se mettait contre un mur, soulevait sa jupe puis baissait sa culotte ; et moi, je devais m’agenouiller devant elle pour la lécher.

Nous passions beaucoup de temps ensemble et je me sentais un peu coupable de délaisser mon fils et ma fille. Un après-midi, Anne-Laure m’entraîna vers le moulin. Je refusai tout d’abord d’y aller mais, comme d’habitude, il me fut impossible de lui résister.

Nous prîmes le petit sentier qui longeait les étangs. Sans comprendre pourquoi, je ressentis quelque chose d’étrange et mon sexe se mouilla en approchant du moulin. Je me revis, nue au milieu de mes deux cousins et d’Anne-Laure qui se chargeait de mon éducation sexuelle. C’était ici que j’avais connu mes premiers émois, mes premiers orgasmes, en dehors de ceux que je me donnais seule dans mon lit.

Il s’était passé là tant de jeux inavouables ! Je n’y étais plus retournée depuis l’époque de Grégory, le moniteur d’équitation. Mon cœur se mit à battre en découvrant la bâtisse de pierre ; ma gorge était sèche, mes mains moites. Ma cousine me fit remarquer mon embarras.

Le moulin était l’image même de ce que j’avais voulu oublier en quittant la France pour aller faire mes études en Suisse puis aux Etats-Unis. Il représentait ce que j’avais voulu fuir, une sensualité exacerbée contre laquelle je m’étais efforcée de lutter, en vain. Anne-Laure gravit les quelques marches délabrées qui menaient à l’étage, et je la suivis. Il régnait, dans cette pièce, exactement la même ambiance que lorsque nous y venions avec ma cousine et mes deux cousins : une odeur de terre, de recoins sombres, une atmosphère propice aux actions secrètes.

Des images troubles revinrent à ma mémoire et, alors que ma culotte se mouillait de plus en plus, je me revis en train de déféquer devant Anne-Laure, Jeff et Attila. Je ressentis, à ce moment-là, le même sentiment de gêne, comme si j’étais encore la jeune fille naïve de dix-huit ans qui se prêtait avec tant de facilité aux jeux pervers inventés par sa cousine.

Anne-Laure scruta la pièce. Elle aussi devait repenser à tous ces instants si intenses que nous avions vécus là. Elle se tourna vers moi et me lança froidement :

— J’ai envie qu’on fasse l’amour ici !

Elle s’avança vers moi pour m’embrasser. Je n’avais pas envie de rester ici mais Anne-Laure commença à me déshabiller. Elle me débarrassa de mon tee-shirt et se mit à pétrir mes seins.

— J’ai connu beaucoup de filles mais je n’en ai jamais vu qui aient les tétons aussi durs que les tiens quand ils sont excités !

Elle sourit après m’avoir dit que c’était les seules petites bites qu’elle aimait caresser et lécher.

— Les femmes ont plus de chance que les hommes, elles en ont trois !

Elle termina sa phrase en glissant sa main sous ma jupe et en cherchant mon clitoris à travers ma culotte pour me faire comprendre que la troisième était là. Elle constata que j’étais déjà toute mouillée et ajouta en me fixant du regard que j’étais encore plus vicieuse qu’elle. Elle continua de me déshabiller, elle me voulait toute nue, « comme avant », et moi, j’étais incapable de lui résister. Me retrouver dans ce vieux moulin me procurait des sensations étranges. Anne-Laure retira ma jupe puis ma petite culotte.

— Attends ! J’avais une petite badine pour te corriger quand tu n’étais pas assez sage.

Elle me demanda de l’attendre sans bouger, descendit les escaliers puis réapparut quelques instants plus tard, avec une branche souple de saule à la main.

— On va jouer comme autrefois !

Elle tourna autour de moi, me caressant d’abord les seins, le ventre et le sexe avec sa badine, puis les fesses et le haut des cuisses. Je reçus un petit coup sec dans le bas du dos avec l’ordre d’écarter mes jambes. Je sentais ma vulve qui se gonflait toute seule. Postée dans mon dos, Anne-Laure s’amusa à passer la badine sur ma fente et à la remonter entre mes fesses. Je reçus un nouveau coup très sec sur le derrière.

— Ramasse ta culotte ! ordonna-t-elle. Je n’ai pas vérifié qu’elle était propre.

Comme j’hésitai, Anne-Laure m’administra un deuxième coup plus cinglant.

— On se dépêche, Marie-Cé !

Je me penchai pour récupérer ma culotte et remarquai alors que le tissu était légèrement jaune sur le devant. Je me refusai alors, honteuse, à la lui rendre, mais je reçus un nouveau coup de badine et Anne-Laure me l’arracha de mes mains. Mon visage s’empourpra quand elle découvrit l’auréole.

« Il faut les remplir ensemble. »

— Je vois que tu ne t’essuies toujours pas la chatte après avoir pissé !

Je ne trouvai rien à redire à ce commentaire, tant j’étais gênée. Quand, gamine, j’étais sous le coup d’une très forte émotion, il m’arrivait de ne pas pouvoir me retenir d’uriner quelques gouttes dans mes culottes. Cela s’était sans doute produit en arrivant au moulin.

Anne-Laure décida de me punir. Quant à moi, j’étais sans force. Elle me fit me mettre à quatre pattes sur le sol, les cuisses bien écartées, les reins creusés, et m’administra plusieurs coups entre les fesses avec la tige de saule.

— Voilà comme on doit punir les pisseuses comme toi !

Malgré la douleur, mon excitation était à son comble. Anne-Laure se plaça devant moi, étala le côté souillé de ma culotte sur le plat de sa main, et me força à le lécher. Pendant que je m’exécutais, elle glissa sa main entre mes cuisses et découvrait mon sexe trempé.

— Je vois que ça te plaît de laver des culottes sales avec ta langue. Je te garderai la mienne pour la prochaine fois. Du pipi devant et du caca derrière.

Anne-Laure se rendait parfaitement compte de mon état. Elle se tourna d’un coup tout en m’obligeant à rester à quatre pattes sur le sol, se pencha vers l’avant et baissa sa culotte puis écartela ses fesses avec ses doigts :

— Lèche-moi le cul ! Tu vas être un peu déçue, il est propre.

Je dus approcher ma bouche de son orifice et le lécher longuement avant de le pénétrer avec ma langue. Pendant ce temps, ma cousine n’arrêtait pas de m’humilier. Elle me disait que j’étais bien toujours la même, que j’avais le vice dans la peau, que je n’étais attirée que par des choses très sales comme lorsque j’étais plus jeune.

Quand elle en eut assez, elle se tourna de nouveau vers moi. J’étais aussi rouge de plaisir que de gêne.

— Et le pipi dans la bouche ? Ça aussi, tu l’aimes encore ?

Elle retira sa culotte et m’ordonna d’avancer un peu plus entre ses cuisses, de lever mon visage vers son sexe et d’ouvrir la bouche. Je devinai ce qu’elle avait l’intention de faire et pourtant, j’obéis. Elle commença à masturber son clitoris tout en forçant. Ce fut très rapide. Je vis ses lèvres rougir et se gonfler, la fente se tendre et s’ouvrir d’un seul coup, laissant jaillir un puissant jet d’urine sur mon visage.

— Colle ta bouche sur ma chatte, je veux que tu boives jusqu’à la dernière goutte !

Anne-Laure urina longuement et, en finissant, poussa des petits cris aigus. Elle jouissait. Ses orgasmes étaient brefs, pas comme les miens. Ensuite, elle m’ordonna de la nettoyer avec ma langue. Je fus surprise de la voir pencher sa tête vers moi et m’embrasser longuement alors que ma bouche avait gardé le goût et l’odeur âcre de son urine. Elle m’avoua alors, avec un naturel désarmant :

— Ces choses-là, on ne les fait qu’entre femmes. Jamais devant mon mari.

Elle reprit la badine qu’elle avait lâchée sur le sol et m’annonça qu’elle voulait me voir pisser. Elle plia la baguette entre ses doigts ; avec le bout, releva mon menton.

— Comme une chienne ! Oui, je veux te voir pisser contre un mur en levant la cuisse.

Elle se posta à nouveau derrière moi et, comme je tentai de me redresser, elle me fouetta en m’ordonnant:

— Reste à quatre pattes, et avance vers le mur !

Je ne pouvais par uriner dans cette position, c’était indécent et bien trop humiliant mais Anne-Laure continua de me fouetter de toutes ses forces en m’ordonnant de lui obéir. Chaque fois que j’essayais de me relever, je recevais un coup si brutal qu’il me tirait des cris de douleur et laissait une trace rouge sur ma peau. Pour me faire plier, ma cousine me parla des négatifs et des photos, mais c’était davantage la peur que mon mari ne découvre mes fesses lacérées qui me fit obéir. Je m’avançai vers le mur le plus proche, à quatre pattes :

— Allez ! Lève la cuisse ! fit-elle.

J’avais honte. Je levai ma cuisse et commençai à forcer mais n’y arrivai pas. Rien ne sortait. Anne-Laure me flagella, me poussant à redoubler mes efforts et d’un coup, je me mis à uriner contre le mur alors que ma cousine caressait ma vulve avec le bout de sa badine.

Quand j’eus fini d’uriner, elle me donna un coup violent sur le fente, suivi d’un autre. Mon sexe était tellement excité que je ne ressentis aucune douleur.

— Lève-toi, maintenant ! Tu vas te branler debout devant moi !

A l’aide de la baguette, elle me fit écarter les cuisses et m’ordonna de me masturber sans la quitter des yeux. Elle voulait voir comment je m’y prenais. Je commençai à me caresser. Dès que je baissais les yeux pour éviter son regard, je recevais un coup de badine. Comme quand j’étais seule, je me mis à chatouiller doucement mon clitoris, ce qui déclenchait toujours d’agréables sensations, puis je glissai l’extrémité de mon index le long de la fente comme pour l’ouvrir de bas en haut. Mes caresses se firent de plus en plus précises, et, sans y faire attention, je fermai les yeux, proche de la jouissance finale. Le coup de badine que je reçus me surprit tellement qu’il la déclencha. Ma cousine n’avait pas cessé de contempler mon visage qui grimaçait de plaisir.

Nous quittâmes enfin le moulin. Sur le chemin du retour, je pensais avec anxiété aux coups de badine que m’avait administrés ma cousine. Ils avaient marqué mon dos, mes fesses et le haut des cuisses. Je ne pouvais plus apparaître nue devant Bruce sans qu’il s’en aperçoive.

Il n’était pas au château. Il était parti en compagnie de mon père. Ce dernier lui faisait rencontrer les meilleurs cavistes.

Arrivée dans le hall, Anne-Laure prit mon bras.

— Viens, dit-elle, on va retrouver Williams.

Je me donnai encore une fois à lui devant elle. Avant de les quitter, Anne-Laure m’attira vers la salle de bains et me tendit une enveloppe qu’elle sortit d’un meuble de rangement, fermé à clé. Ce n’est qu’une fois dans ma chambre que je découvris une vingtaine de photos en noir et blanc sur lesquelles je me trouvais toute nue, attachée sur le cheval d’arçon, dans l’étonnant local équipé de mon grand-père. Devant ces photos troublantes de mon corps livré aux pires excès, je songeai, une fois de plus, à la vie banale que me faisait mener mon mari.

Il était bien là, mon désir... Dans les situations les plus extrêmes et les plus inavouables.

CHAPITRE XX

Je n’avais plus envie de m’enfuir ni de rentrer à Miami pour y retrouver une vie trop calme et plate. Mon métier d’avocat spécialisé dans le droit international ne me passionnait guère et déjà, je redoutais de devoir rentrer aux Etats-Unis avec Bruce.

Je me rendis compte à quel point, et seulement par peur de moi-même, j’avais gâché ces dernières années. Je n’avais jamais rêvé d’une vie tranquille et pourtant, je m’étais mariée très rapidement pour échapper à mes désirs. Maintenant, je ne pouvais plus me cacher ma vraie nature. J’aimais les femmes bien plus que les hommes, même si je jouissais très fort avec eux. Et je n’avais, désormais, qu’une seule envie : m’offrir à des caresses perverses, à des jeux obscènes et honteux.

Il me suffisait de croiser le regard d’Anne-Laure pour que mon sexe s’humidifie. Il y avait aussi Tania. Je me demandais pourquoi elle m’évitait depuis que j’étais revenue au château avec Bruce. J’avais envie d’elle, aussi.

J’imaginais souvent ma cousine et la gouvernante se partager le corps de Joséphine. Elles étaient aussi lesbiennes l’une que l’autre. Faisaient-elles subir à la jeune domestique tout ce qu’elles m’avaient fait subir ? De plus en plus jalouse, je rêvais de partager leurs nuits. Je n’avais plus du tout envie de mon mari et de ses étreintes sans surprise. A cause des marques sur mes fesses, je l’obligeai à faire l’amour dans le noir, le soir où il eut envie de moi, mais alors qu’il me pénétrait, je songeai à ce qui pouvait se passer dans la chambre de Tania ou d’Anne-Laure et ce fut grâce à ces images que je pus jouir sans simuler un orgasme, comme je le faisais de plus en plus souvent.

Bruce m’agaçait, il m’irritait par son puritanisme et sa douceur. La vie que je menais avec lui était aussi pâle que le teint de son visage. Il ne me contredisait jamais, il était toujours d’accord avec ce que je lui disais. Je me mettais souvent en colère contre lui. En fait, je savais très bien ce que je lui reprochais. Il n’était pas celui avec qui j’aurais aimé partager mon lit. En quelques jours, je me rendis compte que je n’avais jamais aimé mon mari. J’éprouvais de la tendresse et de l’affection pour lui. Sans plus.

Heureusement pour moi, les transactions avec le notaire, à propos de la propriété dans le Médoc, prirent plus de temps que prévu. Bruce dut faire un aller-retour rapide aux Etats-Unis pour lui fournir plusieurs documents. Il prit l’avion un soir, à Bordeaux, me laissant seule au château. Il ne devait rentrer que le surlendemain. Les papiers enfin signés, nous rentrerions tous les quatre, à Miami. Je vécus son départ comme un soulagement, comme si je retrouvais un peu de ma liberté. Je l’avais accompagné à l’aéroport avec mon père. Quand je revins au château, Anne-Laure me glissa discrètement à l’oreille, pendant le dîner :

— Ce soir, on fait une soirée rien qu’entre femmes, chez Tania. Tu y es invitée.

Je demeurai troublée durant tout le repas. Tania ! Je mourais d’envie de me confronter à elle, d’embrasser sa bouche, de caresser son corps et de recommencer tout ce que j’avais déjà vécu avec elle, à l’âge de dix-neuf ans. Je ne l’avais pas oubliée et réalisai que mes sentiments envers elle n’avaient pas changé. J’étais encore éprise de la gouvernante. En plein dîner, mon cœur se mit à battre comme celui d’une jeune collégienne amoureuse. Mon corps, lui aussi, réagit et je sentis mon sexe s’humidifier au point de tremper ma culotte. Oui, j’irais les retrouver toutes deux, j’irais m’offrir à elles. Pour la première fois, j’étais décidée à me donner pleinement à ces deux femmes sans me sentir honteuse de mes désirs.

A la fin du repas, Anne-Laure me renouvela son invitation. Je ne lui répondis pas et, toujours aussi troublée, quittai la table pour aller coucher mes enfants. Une fois mon fils et ma fille endormis, je fus prise d’un dernier remords. Je sentis que si j’allais retrouver Tania et ma cousine, je ne pourrais plus revenir en arrière. Je décidai, au dernier moment, de ne pas aller les rejoindre.

Je descendis au salon pour bavarder un petit moment avec mon père et ma mère mais mon esprit était ailleurs. Je luttais, entre deux désirs, avec le sentiment de jouer ma vie dans la décision que j’allais prendre. J’allai me coucher mais une fois dans mon lit, un trouble violent envahit tout mon corps. Mes seins étaient durs, mes tétons érigés sous ma nuisette, et mon sexe gonflé. Je pensai qu’en me masturbant et en jouissant, je pourrais retrouver mon calme et échapper au désir d’aller rejoindre ma cousine et la gouvernante.

Je glissai une main entre mes cuisses et commençai à caresser mon clitoris. Mais plus je me masturbais et plus mon envie d’aller les rejoindre s’intensifiait. Je me répétais qu’il ne fallait pas mais en même temps, des tas d’images défilaient dans ma tête. Je les imaginais, qui m’attendaient puis me voyais nue au milieu d’elles, poussée aux actes les plus interdits.

Bruce serait là dans deux jours. Le temps pour lui de signer la promesse de vente avec le notaire, nous repartirions pour Miami. Je me persuadai alors que ce serait la dernière occasion de me livrer à de telles débauches. Après, je retrouverais le cours normal de ma vie avec mon mari et mes deux enfants. J’étais déjà dans une sorte d’état second en me levant de mon lit. Je passai rapidement un tee-shirt, une salopette, chaussai des socquettes et une paire de tennis. J’ouvris la porte de ma chambre, me répétant que ce serait la dernière fois et me dirigeai, le cœur battant, vers l’aile du château réservée aux domestiques.

L’estomac noué, en proie à de dernières hésitations, je montai à l’étage où se trouvait la chambre de Tania. Dans le couloir sombre, j’aperçus la lumière qui filtrait sous sa porte. Je savais qu’à partir du moment où je frapperais, je ne pourrais plus reculer...

Je me sentis très intimidée face à Tania. Elle m’accueillit avec un large sourire et me fit entrer. Je découvris Anne-Laure, assise sur le lit mais aussi Joséphine, toutes deux un verre à la main. Je n’avais pas du tout songé à trouver la jeune femme de chambre et ma gêne s’accentua.

Joséphine n’avait jamais partagé mes secrets et ce soir, elle risquait de découvrir la véritable nature de la fille du comte de Bressac. Le mobilier de la chambre avait changé : un lit en fer forgé remplaçait le lit en pin. Il n’y avait plus de tapisserie aux murs mais une peinture dans les tons verts.

Comme lorsque j’étais retournée au moulin avec ma cousine, une multitude de souvenirs se bousculèrent dans ma tête. J’étais si émue et si mal à l’aise que je n’osais pas croiser le regard de la gouvernante. Je pus constater qu’elle buvait toujours autant. Une bouteille de vodka et une autre de bourbon reposaient sur la table. Tania s’approcha de moi.

— Ça me fait tout drôle de te revoir dans ma chambre, en pleine nuit, dit-elle.

Elle me servit un grand verre de vodka et elle me le tendit.

— On trinque comme avant ?

Elle fit tinter son verre contre le mien et je la vis boire, cul-sec, une grande rasade de vodka. Le désir mélangé à l’alcool donnait à son regard une lueur trouble. J’eus envie, moi aussi, de me saouler un peu. Je bus mon verre et ne refusai pas le second qu’elle me versa.

Peu à peu, je sentis l’alcool me détendre et une chaleur envahir mon corps. Mes joues étaient rouges et brûlantes. Je parlais peu, tout comme Joséphine, attendant anxieusement la suite cette soirée. Tania, elle, était volubile, et je pus lire dans ses yeux qui cherchaient souvent les miens, qu’elle semblait très heureuse de me voir dans sa chambre.

L’alcool lui donnait un joli teint rose. Elle portait un tailleur qui épousait les formes épanouies de son corps. Elle avait sûrement un peu grossi mais je la trouvais toujours aussi désirable. Anne-Laure était vêtue d’une jupe très courte qui dévoilait ses longues jambes, et un pull léger en laine. Toutes les deux se tutoyaient et riaient ensemble. J’entendis Tania demander à ma cousine :

— Et ce cher Williams ? Il passe la soirée avec qui ?

Anne-Laure lui répondit qu’il se trouvait dans la chambre de Marylin, l’aide-cuisinière. C’était une jeune fille de vingt-quatre ans, très forte, presque obèse, toutes deux rirent en disant que les hommes avaient toujours préféré les grosses. Joséphine paraissait très intimidée par ma présence. Elle fuyait mon regard. Soudain, Tania s’approcha de moi.

— Je savais que tu viendrais, me fit-elle. Tu vois, je n’ai même pas eu besoin d’aller te chercher dans ta chambre, comme autrefois.

Elle m’expliqua que c’était ce qu’elle voulait : que ce soit moi qui fasse les premiers pas. Elle ajouta que je lui avais quand même beaucoup manqué.

J’étais assise sur le lit, près de ma cousine ; Tania vint se mettre de l’autre côté. Elle posa ses doigts sous mon menton et fit tourner mon visage vers le sien. Ses lèvres s’approchèrent et elle m’embrassa en enroulant sa langue autour de la mienne. Ce long baiser, que Joséphine et Anne-Laure regardaient, me fit frémir de la tête aux pieds et inonda mon sexe.

— Je t’ai préparé tout ce que tu aimes, ma chérie, murmura Tania.

Elle se leva du lit et annonça à ma cousine qu’on pouvait y aller. Tania s’empara des bouteilles de bourbon et de vodka sur la table ; Joséphine et Anne-Laure se levèrent à leur tour. Je demandai timidement où l’on devait se rendre.

— Chez le grand-père, répondit ma cousine. Dans sa petite chambre des réjouissances.

Devant mon refus, Anne-laure me tira par le bras. Elle me demanda de cesser de toujours faire des histoires.

Nous prîmes la voiture de Williams. Anne-Laure se mit au volant, Joséphine à côté d’elle et Tania monta derrière, avec moi. J’étais très anxieuse de devoir me rendre au pavillon de chasse, dans cette pièce insolite qu’avait aménagée mon grand-père pour y recevoir les prostituées qui acceptaient de se soumettre à ses perversités. Durant le voyage, Tania m’embrassa encore. Elle me fit boire plusieurs gorgées de vodka au goulot de la bouteille. L’alcool commençait à faire son effet, aussi bien dans ma tête que dans mon corps.

L’excitation, provoquée par la peur de ce que j’allais devoir subir, enflammait tout mon ventre. Je savais que Tania ne manquait pas d’imagination. Je me rappelais ce qu’elle m’avait dit dans sa chambre après m’avoir embrassée : « je t’ai préparé tout ce que tu aimes ».

Tout en m’embrassant, elle commença à caresser mes seins durement gonflés sous mon tee-shirt. Les pointes étaient douloureusement tendues et ma culotte se mouillait de plus en plus sous ses caresses. Il ne m’en aurait guère fallu davantage pour jouir très vite une première fois. L’alcool m’avait mis dans un état étrange, et rendue complètement docile. J’étais heureuse de me retrouver en compagnie de la gouvernante et d’Anne-Laure, même si j’étais toujours un peu gênée par la présence de Joséphine. Je ne le connaissais que par des petits « bonjour » quand je la croisais dans les couloirs du château. Joséphine était une fille de vingt-six ans, brune, les cheveux mi-longs et raides, très typée avec la peau mate et des yeux noirs en amande. Elle était plus petite que moi et possédait un corps bien formé avec une taille mince et une poitrine généreuse.

Il nous fallut à peine dix minutes pour arriver au pavillon de chasse. Il y régnait, en pleine nuit, une ambiance étonnante. Anne-Laure coupa le moteur et Tania lança d’un air amusé :

— J’aimerais que nos deux petites soubrettes se déshabillent dans la voiture et entrent complètement nues dans le pavillon.

Me laissant à peine le temps de réagir, la gouvernante m’embrassa une nouvelle fois tout en défaisant les deux attaches de ma salopette et en retirant mon tee-shirt. Légèrement ivre, je me laissai faire. Devant, c’était Anne-Laure qui se chargeait de dénuder Joséphine. La gouvernante et ma cousine nous firent monter, nues, les marches du perron éclairées par les phares de la voiture. Il faisait assez frais en cette fin de septembre. Mon corps était parcouru de longs frissons mais mon excitation restait intacte. Les deux femmes nous observèrent un moment, toujours assises dans la voiture. Soudain, l’obscurité fut totale, et elles vinrent nous rejoindre.

Tania connaissait la chambre secrète de mon grand-père et je compris qu’elle avait dû déjà y venir en compagnie d’Anne-Laure et de Joséphine.

Grâce à un arrangement de famille, ma cousine avait hérité du pavillon de chasse. Désormais, il n’y avait plus qu’elle qui en possédait les clés. Au rez-de-chaussée, le ménage avait été fait. Plusieurs vieux meubles avaient été enlevés ainsi que les inquiétants trophées de chasse que mon grand-père collectionnait.

— Tu es ici chez moi, m’annonça Anne-Laure. J’ai décidé de faire de cet endroit un lieu exclusivement réservé aux femmes. J’en ai même interdit l’accès à mon mari Williams.

Joséphine monta la première vers l’étage. Je pus découvrir les fesses rondes de la jeune femme de chambre, des fesses fermes, encore marquées par ce qui devait être des coups de martinet ou de cravache. Mon sexe était trempé. J’avais les cuisses ruisselantes. Je frémissais d’anxiété et d’impatience à l’idée de ce que j’allais devoir subir.

J’avais très peur mais en même temps, une vive excitation m’habitait. Mes tétons restaient bien érigés sur mes mamelons. Anne-Laure avait fait réparer la porte de la chambre secrète. Elle fermait maintenant avec une grosse serrure qui commandait plusieurs verrous. Ici aussi, le ménage avait été fait mais rien n’avait changé. C’était seulement un peu plus en ordre.

Ma cousine y avait ajouté les deux grands fauteuils « club » en cuir qui se trouvaient devant l’immense cheminée du salon. J’eus un petit pincement au cœur en pénétrant dans cette pièce et en découvrant, de nouveau, le cheval d’arçon sur lequel ma cousine m’avait ligotée avant de me prendre en photo.

Elle verrouilla la porte derrière nous. Je pus mieux détailler le corps de Joséphine. Elle possédait de gros seins en poire avec des mamelons très larges au milieu desquels pointaient deux tétons épais. Son sexe était recouvert d’une abondante toison noire, qui remontait assez haut sur son pubis. Tania retira son tailleur et apparut dans une tenue en cuir composée d’un serre-taille clouté avec des lacets sur le devant, d’un string ficelle et d’un soutien-gorge qui maintenait sa poitrine par en dessous, la dévoilant totalement.

Elle portait également des bas noirs, maintenus par les longues attaches en cuir du serre-taille et garda aux pieds ses escarpins rouges à talons pointus. Elle s’empara de la bouteille de vodka, en but une nouvelle gorgée avant de porter le goulot à ma bouche puis à celle de Joséphine :

— Quand on est un peu saoule, on jouit encore plus fort. Et on perd tous ses tabous.

Ma cousine, elle, préférait le bourbon. Elle se déshabilla à son tour et resta en petite culotte en dentelle noire et rouge. Elle affichait un corps osseux et des seins menus. Elle et Tania s’installèrent dans les deux fauteuils et nous observèrent quelques secondes en s’échangeant quelques commentaires.

— Alors ? On commence par quoi, avec nos deux petites soubrettes ? fit ma cousine.

Tania lui répondit qu’elle aimerait nous voir en train de nous embrasser et de nous caresser devant elle. Joséphine attendit que ce soit moi qui prenne les devants. Malgré mon excitation, je n’arrivais pas à enlacer la jeune femme de chambre comme on venait de me l’ordonner, alors Anne-Laure se leva, s’empara d’une cravache qui se trouvait sur les étagères et elle m’en porta un violent coup sur le derrière.

— Allez, Comtesse ! On embrasse sa petite bonne ! Et sur la bouche ! Un vrai baiser !

Elle cingla de nouveau mes fesses. Hésitante, j’approchai mes lèvres de celles de Joséphine. Anne-Laure tournait autour de nous, nous administrant des coups de cravache, nous ordonnant de nous embrasser encore et de nous caresser les seins. Joséphine paraissait très excitée, elle aussi. Elle fut la première à gémir, en s’abandonnant sous mes caresses. Je me mis à gémir aussi et, lorsqu’on nous intima l’ordre de nous caresser mutuellement entre les cuisses, je découvris une vulve gonflée et trempée.

Anne-Laure continuait à marquer nos fesses de sa cravache.

— C’est très beau, un spectacle de gouines ! Placez-vous en soixante-neuf sur le tapis, maintenant !

Joséphine s’étendit et je vins me placer sur elle. J’étais la mieux placée pour recevoir les coups de cravache de ma cousine. Elle les ajusta bien au milieu de ma raie des fesses tout en exigeant que je lèche la chatte de Joséphine. Son sexe dégageait une légère odeur pimentée. Ses lèvres étaient complètement masquées par son abondante toison mais la fente rose, humide, était bien visible jusqu’au clitoris. Les poils noirs remontaient à l’intérieur de ses fesses.

Tout en fouettant, ma cousine me dictait ses ordres. Je dus écarter le postérieur de Joséphine et lui passer ma langue sur son anus. Joséphine me rendait les mêmes caresses et les coups que me portait en même temps Anne-Laure me faisaient perdre complètement la tête. Tania ne participait pas, excepté du regard. Toujours assise dans son fauteuil, une cuisse sur l’un des accoudoirs, elle buvait de temps en temps une gorgée de vodka. C’est quand elle était légèrement ivre qu’elle se montrait la plus perverse.

Joséphine et moi, nous dûmes ensuite nous pénétrer avec nos doigts. Je sentis le bout de la cravache caresser mon anus.

— Dans le cul, aussi ! dit Anne-Laure. Encule ma chère cousine avec tes doigts !

Joséphine me pénétra avec un, puis deux doigts, et je reçus l’ordre de lui rendre les mêmes caresses tout en continuant de la lécher par-devant. Elle se raidit soudaint sous moi. Joséphine jouissait déjà et le seul fait de voir son corps traversé de spasme me fit jouir, moi aussi.

— Elles ont l’air complètement en chaleur, ces deux petites chiennes, commenta Tania. Ça tombe bien car la nuit sera très longue.

Tania se leva du fauteuil et prit Joséphine par le bras et la dirigea vers une croix en bois fixée sur le mur. Elle fut attachée à de gros anneaux, bras et cuisses écartés.

— Nous nous occuperons encore de toi, tout à l’heure. Pour l’instant, regarde !

Quant à moi, on me dirigea vers une table d’examen gynécologique. Tania me demanda de m’étendre dessus et Anne-Laure plaça mes pieds dans les étriers. Ceux-ci étaient munis de sangles en cuir qui servirent à ligoter mes chevilles. Je venais de jouir une première fois mais mon excitation était toujours aussi intense. Mon sexe n’arrêtait plus de couler. On ligota également mes poignets à l’aide d’autres sangles fixées sur les côtés de la table.

A présent, je ne pouvais plus bouger ni m’opposer aux désirs des deux dominatrices. J’étais entièrement offerte comme je l’avais été autrefois sur l’autel de la chapelle. Une fois de plus, la peur et surtout l’ignorance de ce qui m’attendait décuplait mon excitation. Je me sentais un peu vaseuse à cause de l’alcool ingurgité mais dans un état où j’étais prête à tout accepter.

Le fait d’être attachée renforçait mon sentiment de soumission à l’égard de ma cousine et de la gouvernante. Anne-Laure farfouilla dans une armoire puis annonça à Tania :

— On va lui raser sa petite chatte blonde.

Elle tenait dans ses mains une petite bassine dans laquelle se trouvaient un rasoir, un blaireau et du savon à barbe qui avaient dû appartenir à mon grand-père.

C’était sans doute la seule chose que je ne pouvais pas accepter. A cause de Bruce. Je tentai de me débattre tout en les suppliant de renoncer. Comment pourrais-je ensuite expliquer cela à Bruce ?

— On va te faire un sexe tout neuf, se moqua Anne-Laure. Une chatte de gamine. Je suis sûre que ça excitera ton mari quand il découvrira ta fente de jeune fille.

Elle se dirigea vers un lavabo qui se trouvait dans la pièce et remplit la bassine d’eau brûlante. Malgré mes supplications, ma cousine, aidée de Tania qui tenait mes cuisses pour m’empêcher de bouger, appliqua un gant très chaud sur mon sexe puis le badigeonna de mousse à raser avec le blaireau. Je les suppliai toutes deux, mais, s’emparant du rasoir, Anne-Laure me conseilla maintenant de me taire et de ne plus bouger afin de ne pas être coupée.

Le rasage dura plusieurs minutes. De temps en temps, Tania enduisait encore ma chatte de mousse, et Anne-Laure continuait l’opération :

— Le trou du cul, ça sera vite fait ! Elle a juste quelques poils autour.

J’éprouvais une sensation étrange au contact de la lame qui glissait délicatement entre mes fesses, une peur d’être tailladée mêlée à une excitation qui recommençait à inonder mon sexe.

De toutes façons, le mal était fait maintenant, et ma vulve était entièrement lisse. Son travail terminé, Anne-Laure passa une serviette chaude et mouillée entre mes cuisses.

— Je suis sûre que tu te branlais déjà quand tu n’avais pas encore de poils sur la chatte !

Elle et Tania se mirent à rire. Joséphine se trouvait toujours dans mon dos, silencieuse. Tania s’empara d’un petit miroir et le glissa entre mes cuisses, pour que je découvre mon sexe imberbe aux lèvres rougies par le feu du rasoir. Le capuchon du clitoris se voyait bien en haut de ma fente. Cette image de mon entrecuisse rasé m’excita encore plus. Anne-Laure posa sa main dessus et commença à me caresser, disant que j’étais très douce à branler. Tania me caressa à son tour, elle insinua ensuite deux doigts entre mes fesses, les enfonça dans mon cul et les fit aller et venir, me faisant gémir à plusieurs reprises.

Dans cette position, pieds relevés dans les étriers et cuisses très écartées, mes deux orifices s’offraient, bien disponibles, à leurs attouchements.

— Qu’est-ce qu’on lui met ? demanda Anne-Laure à la gouvernante.

Tania se dirigea vers les étagères où étaient entreposés tous les objets insolites.

— Si on l’examinait avec un spéculum pour commencer ?

Elle revint vers moi et tira une chaise pour s’asseoir entre mes cuisses. Le contact froid du spéculum me surprit quand qu’elle l’enfonça dans ma chatte.

— On va procéder à l’examen intime de cette petite vicieuse.

Les chairs de mon sexe s’écartelèrent jusqu’à la douleur. Anne-Laure s’était placée à côté de la gouvernante pour examiner l’intérieur de mon vagin.

— Elle a l’air bien profonde. Sa chatte est toute rouge à l’intérieur, commenta ma cousine.

Elles décidèrent ensuite d’examiner mon anus de la même façon mais, avant de me pénétrer avec le spéculum, Tania me lubrifia à l’aide d’une crème. Elle enduisit abondamment ma raie des fesses et mon petit trou avant d’enfoncer ses doigts en les vrillant. Puis l’objet me pénétra par-derrière et, là encore, mes chairs s’ouvrirent jusqu’à la douleur.

J’entendis que j’avais un vrai trou du cul de salope, assez large et assez profond pour y recevoir les plus grosses bites. Tania m’écarta encore plus, me fit crier.

— Elle a le cul plein ! Il faudra lui faire un petit lavement, tout à l’heure.

Leurs attouchements et leurs examens m’avaient mise, une nouvelle fois, au bord de l’orgasme. Elles s’amusaient à pincer et à tirer sur mon clitoris pour le faire durcir « comme une vraie petite bite », à le faire rouler tour à tour entre leurs doigts, à le lécher aussi. Etendue sur la table, les yeux fermés, je gémissais de plus en plus fort. Une fois le spéculum ôté de mon anus, j’entendis ma cousine dire à Tania :

— On va lui faire goûter le gode gonflable.

J’ouvris les yeux et découvris Anne-Laure, qui tenait dans ses mains un godemiché muni d’un petit tuyau et d’une poire. Elle en pressa le bout sur ma fente avant de l’enfoncer. Un fois l’objet planté entre mes cuisses, elle le fit gonfler en appuyant à petits coups sur la poire :

— Je suis sûre qu’elle serait capable d’avaler la bite d’un âne !

Mes chairs se distendaient progressivement. Anne-Laure marquait des temps d’arrêt puis, se remettait à gonfler le gode. J’avais mal mais mon excitation était toujours aussi intense. Je me sentais ouverte comme jamais.

— On pourrait la fister sans problème, lança Tania.

Elle reprit le miroir, le plaça entre mes cuisses, et m’ordonna de regarder. Je vis mon sexe, largement ouvert sur le godemiché qui avait pris un volume incroyable. Les lèvres étaient écartelées à l’extrême. Cette vision, au lieu de me terrifier, me troubla fortement.

— On va voir si le trou du cul est aussi souple.

Après avoir retiré le godemiché de mon sexe, Anne-Laure l’enfonça entre mes fesses et se remit à le gonfler. Je dus encore regarder dans le miroir et découvrir l’image de mon anus grandement ouvert.

J’espérais maintenant qu’elles me fassent jouir. Je n’en étais plus très loin mais Tania retira le godémiché de mon anus et elles me détachèrent, me laissant dans un état d’excitation insupportable. Joséphine fut détachée, elle aussi, et je dus prendre sa place, ligotée à la croix, alors qu’elle se plaçait à son tour, sur la table de gynécologie.

Joséphine fut également rasée entre les cuisses et les fesses avant de subir les divers examens. J’entendais Anne-Laure et Tania faire des commentaires, dire que la jeune servante était plus serrée que moi du trou du cul mais plus large encore de la chatte. Son vagin avait une teinte plus rosée que le mien, son clitoris était moins gros mais ses lèvres étaient plus charnues.

Mon excitation n’était pas retombée quand on vint me détacher. Nos deux dominatrices se débarrassèrent de leur culotte et s’installèrent, dans les fauteuils club, les cuisses posées sur les accoudoirs. Joséphine reçut l’ordre de venir s’agenouiller devant ma cousine et moi, je dus venir me placer devant Tania.

— Allez-y, petites cochonnes ! Léchez-nous !

Tania m’exhibait son sexe roux aux lèvres gonflées que séparait une fente ouverte.

Je me souvins alors des nombreuses fois où j’avais dû la faire jouir avec ma langue quand j’avais dix-neuf ans et me sentis très émue en découvrant à nouveau sa chatte, après toutes ces années.

En approchant ma bouche de la vulve de Tania, mes narines furent envahies par une forte odeur d’urine et de sexe.

— Je te l’ai laissée comme tu aimais. Vas-y, ma chérie ! Nettoie-moi. Je me suis amusée à pisser dans mes culottes et à les garder sur moi pour qu’elle soit comme tu aimes.

Son odeur eut plus d’effet sur moi que de nombreux verres de vodka. Une autre odeur se mêlait à celle de l’urine, celle de son anus qui devait être aussi sale que sa chatte.

Je me suis mis à la lécher, émoustillée d’entendre la gouvernante gémir très vite sous ma langue. J’avais envie de me caresser pour me faire jouir avec elle, mais Tania m’interdit de glisser ma main entre mes cuisses. Je devais m’en servir pour caresser son clitoris, écarter sa fente.

— Alors, Tania ? Elle suce toujours aussi bien les cons, ma petite cousine ? demanda Anne-Laure.

— Un vrai régal ! Et Joséphine ? Tu la trouves comment, ce soir ?

Elles s’accordèrent pour juger laquelle de nous deux était la meilleure lécheuse, la meilleure branleuse. Quand Tania estima que la « toilette » de sa chatte était terminée, elle se leva et se plaça à cheval sur les accoudoirs du fauteuil, sa croupe bien tendue vers l’arrière. Je reçus l’ordre d’écarter son cul et de lui lécher la raie. Là aussi, l’odeur était très forte. Dans une sorte d’état second, je passai ma langue entre ses fesses.

Quelques minutes plus tard, Joséphine vint prendre ma place entre les cuisses de Tania et je me retrouvai entre celles de ma cousine. Elles n’arrivaient pas à savoir qui de nous deux léchait le mieux. Pour Tania, j’étais la meilleure pour bouffer le cul. Ma cousine, elle, trouvait que j’enfonçais mieux la langue, plus profondément que la servante, qui, en revanche, savait mieux branler un clitoris que moi. Elles nous firent encore échanger nos places pour nous tester. J’étais à genoux devant Tania, ma langue plantée dans son vagin et deux doigts qui remuaient entre ses fesses quand elle jouit.

Anne-Laure la suivit, moins d’une minute après. Une fois qu’elles eurent retrouvé leurs esprits, elles donnèrent leur verdict. Joséphine fut sacrée meilleure bouffeuse de chatte et moi, meilleure bouffeuse de trou du cul.

CHAPITRE XXI

Juste après avoir joui, Tania alluma une cigarette. Elle m’en proposa une mais je ne fumais pas, puis elle tendit son paquet à ma cousine. La petite pièce fut vite envahie d’un épais brouillard de fumée. Tania se servit un nouveau verre de vodka alors qu’Anne-Laure continuait à boire son bourbon au goulot de la bouteille. La gouvernante s’adressa à elle :

— Moi, après avoir joui, j’ai toujours envie de pisser.

Elle échangèrent un regard complice après que ma cousine lui ait répondu qu’il en était de même pour elle.

Tania tira une dernière fois sur sa cigarette avant de l’éteindre.

— Ça manque de WC dans cette chambre. Je ne vais pas sortir nue dans le couloir, il fait trop froid.

Le regard de la gouvernante était, une nouvelle fois, illuminé par une lueur trouble.

— Il n’y a même pas une cuvette ou une bassine pour qu’on puisse y pisser dedans, lui répondit ma cousine.

J’avais déjà deviné leurs intentions. Elles me demandèrent de m’allonger sur la moquette et Tania vint, la première, s’accroupir sur mon visage. Elle écarta bien ses cuisses et se baissa jusqu’à ce que son sexe touche presque ma bouche qu’elle m’ordonna d’ouvrir. Je vis aussitôt ses lèvres se gonfler et un jet gicler en haut de sa fente. Il fut si puissant qu’il emplit ma bouche, arrosa mon visage et mes seins. Tania urina longuement en me criant qu’elle voulait que j’avale tout ; dès que le jet commença à faiblir, elle m’ordonna de sortir ma langue et de la lécher.

Elle se retira et Anne-Laure pris sa place. Son jet fut moins dru mais je dus m’efforcer de tout avaler ; enfin, elles demandèrent à Joséphine d’en faire autant. Quand elle eut fini, je dus, à mon tour, uriner dans la bouche de la jeune servante. Et quand elle reçut l’ordre de me lécher pour me nettoyer, je me mis immédiatement à jouir sur sa langue.

Mais Tania et Anne-Laure n’avait pas fini de jouer avec nous. Leurs désirs étaient animés par les envies les plus salaces. Elles nous attachèrent, Joséphine et moi, aux grosses chaînes fixées au mur. D’autres anneaux entravant nos chevilles nous obligeaient à rester à quatre pattes. Nous étions face au mur quand j’entendis :

— On va voir qui sera capable de retenir le plus longtemps son lavement.

Je ne voulais pas subir ce châtiment que je trouvais trop honteux et je reçus plusieurs coups de cravache sur les fesses pour me faire taire. Tania et Anne-Laure préparèrent leurs instruments dans notre dos et revinrent vers nous. Elle avaient chacune une poire à lavement dans leurs mains. On glissa deux bassines entre nos cuisses. Tania se pencha derrière moi, lançant à ma cousine :

— Enfonce bien la canule et attends mon signal pour la purger, lança-t-elle à ma cousine. Il faut les remplir ensemble.

Je sentis une fine canule rigide pénétrer mon anus et, au signal de Tania, un liquide brûlant envahit mes entrailles. Elle pressa la poire complètement et retira la canule d’un coup sec.

— On va chronométrer ! On réservera un truc encore plus dégueulasse à la perdante. Je vous conseille de bien serrer les fesses et de contracter vos trous du cul, mes chéries.

Tania venait à peine de retirer la canule que je faisais déjà tout mon possible pour contenir le lavement. J’entendais Tania compter dans mon dos :

— Huit secondes, neuf, dix...

Je me contorsionnais, serrais mes fesses tant que je pouvais. Le liquide poussait dans mes intestins pour s’échapper. Quelques gouttes s’écoulèrent et je redoublai d’efforts même si je savais que, tôt ou tard, je ne pourrais plus lutter. Tania comptait toujours :

— Pas mal ! Vingt secondes, vingt-et-un, vingt-deux... Alors ? Qui va craquer la première ?

Elle n’avait pas terminé sa phrase que, dans un gémissement, je me vidai. Un relâchement bruyant associé au bruit du liquide qui remplissait la bassine. Je sentis ensuite que ce n’était plus seulement de l’eau que j’expulsais. Joséphine, elle, put se retenir encore quelques secondes avant de se vider à son tour.

Je fus déclarée perdante. On m’ordonna alors d’aller vider les deux bassines dans les toilettes qui se trouvaient à l’étage et de bien les nettoyer. J’étais rouge de honte à la vision de mes excréments, gênée aussi de m’être exhibée en train d’expulser mon lavement. Mais cela m’avait de nouveau fortement excitée.

Quand je revins dans la pièce avec mes deux bassines propres, je découvris Joséphine, armée d’un gros godemiché fixé à sa taille par une ceinture.

Tania vérifia l’état des bassines avant de les ranger. Maintenue d’autorité par elle et ma cousine, je fus forcée de monter sur le cheval d’arçon et, une fois de plus, ligotée. J’entendis Anne-Laure dire :

— J’adore ça, voir une soumise enculer une autre soumise.

Je fus sodomisée longuement mais aussi fessée, fouettée. C’était ma punition pour avoir perdu. Tania et Anne-Laure encourageaient Joséphine à me défoncer plus profondément et plus brutalement.

Sa violence me fit jouir mais ma punition n’était pas encore terminée :

— Je t’ai gardé le meilleur pour la fin, m’annonça Tania.

Je fus détachée du cheval d’arçon mais on me ligota les chevilles et les poignets avant de m’étendre sur le sol.

— Je vais te faire caca dessus, me lança Tania avec une lueur perverse dans le regard. Puis, Joséphine souillera tout ton corps avec ses mains.

Elle vint se placer à genoux, mon corps entre ses cuisses. Tania me tournait le dos. Ses fesses étaient juste au-dessus de mes seins. Elle les écarta, commença à pousser jusqu’à ce que son anus s’ouvre et se vide sur ma poitrine. Avant que Joséphine n’étale ses excréments sur mon corps, Tania se recula un peu et m’obligea à l’essuyer avec ma langue.

Je dus rester encore un long moment ligotée, avec le corps souillé tandis que Tania et Anne-Laure s’amusaient avec Joséphine. On me conduisit enfin à la salle de bains pour que je puisse prendre une douche. Tout le monde était épuisé. Une demi-heure après, je retrouvais ma chambre, sans plus aucune force. Il était près de quatre heures. A peine couchée, je m’endormis.

Il était plus de onze heures du matin quand je fus réveillée par quelqu’un qui frappait à ma porte. J’eus un mal fou à me sortir de mon sommeil. J’étais encore toute courbatue par les plaisirs et les orgasmes de la veille. Je criai d’entrer tout en tirant le drap pour me couvrir car j’étais nue. Je découvris Joséphine, dans sa tenue de femme de chambre. Elle tenait un plateau avec une tasse et une théière.

— Le petit déjeuner de Madame. C’est votre mère qui m’a priée de vous réveiller. J’espère que vous avez bien dormi.

Le visage de Joséphine ne révélait aucun trait de fatigue alors que j’étais encore épuisée. Au moment où la femme de chambre posa son plateau sur le lit, Tania fit irruption à son tour.

— Un thé brûlant à la vanille ! C’est moi qui l’ai préparé pour vous.

Joséphine ouvrit les rideaux de la chambre. Dehors, il faisait un temps superbe. Elle revint vers le lit et Tania lui donna tout de suite l’ordre de se tourner et de se pencher vers l’avant.

La gouvernante souleva la jupe de la femme de chambre sur ses reins et baissa sa culotte, dévoilant ses fesses blanches encore marquées par les coups de cravache et de martinet de la veille. Tania les écarta pour me faire découvrir une petite ficelle qui sortait de son anus.

— Voici comment j’éduque nos jeunes domestiques à bien faire leur service.

Elle me demanda de tirer sur la ficelle. A l’intérieur, un objet la retenait. En tirant plus fort, je vis l’anus s’ouvrir largement et une boule apparaître. L’anus se rétracta et Tania me demanda de tirer encore afin d’extraire deux autres boules de même volume.

— C’est pour la punir. Elle avait préparé un thé à la bergamote et je sais que vous avez horreur de ça.

Tania prit le petit chapelet et enfonça de nouveau les trois boules dans l’anus de la jeune femme de chambre.

— Elle devra les garder jusqu’à ce soir 9 heures. Votre cousine sera présente dans ma chambre et vous y êtes cordialement invitée.

La gouvernante donna ensuite l’ordre à Joséphine de se retirer. Elle me servit une tasse de thé puis passa dans la salle de bains pour me faire couler un bain moussant.

— J’ai envie que ce soit moi qui vous lave.

Nue dans la salle de bains, je découvris mon dos, le haut de mes cuisses et mes fesses zébrées de petites marques rouges, ainsi que mon sexe entièrement lisse.

Une fois étendue dans l’immense baignoire, je me laissai faire. Tania me nettoya jusque dans les recoins les plus intimes. Il était visible qu’elle cherchait à m’exciter avec le gant de crin. Elle finit par se déshabiller et vint me rejoindre dans l’eau.

Avant de me quitter, elle sortit de sa poche trois boules reliées par une petite ficelle. Les mêmes que celles qu’elle avait enfoncées entre les fesses de Joséphine. Je dus les garder toute la journée entre les miennes, déjeuner et dîner avec, participer à une partie de tennis alors qu’elles bougeaient au moindre mouvement. Dès qu’elle le pouvait, Tania venait vérifier si la petite ficelle sortait toujours de mon anus. Elle retirait les trois boules puis les enfonçait de nouveau et me donnait une bonne claque sur le derrière avant de remonter ma culotte.

Le soir, je la retrouvai dans sa chambre en compagnie d’Anne-Laure et Joséphine. Mon mari Bruce arrivait assez tôt le lendemain et je voulais profiter pleinement de ma dernière nuit de liberté.

ÉPILOGUE

Le jour de notre départ, Anne-Laure nous accompagna jusqu’à l’aéroport. Je quittais le château avec un pincement au cœur et je n’avais pas du tout envie de rentrer aux Etats-Unis pour y retrouver la vie morne et triste que je menais là-bas. Bruce ne s’était pas encore aperçu que mon sexe était entièrement lisse. Il ne m’avait pas fait l’amour à son retour de Miami. Le jour où il le découvrirait, je lui annoncerais que je voulais juste lui faire une petite surprise, même si j’étais certaine qu’il serait choqué.

Alors que nous étions dans le grand hall, en attendant que notre vol soit annoncé, ma cousine me murmura discrètement :

— Dis à ton mari que tu aimerais aller aux toilettes. Je t’y accompagnerai.

Bruce resta seul avec les enfants et Anne-Laure me suivit. J’avais déjà ma culotte toute mouillée en pénétrant dans les WC. Anne-Laure me dirigea tout de suite vers l’une des cabines puis verrouilla la porte. Ma bouche se trouva soudée à la sienne. Alors que ses mains caressaient mes seins, ma cousine me murmura :

— J’avais envie d’une dernière petite cochonnerie avec toi.

Elle glissa ses doigts sous ma robe et constata que mes désirs étaient aussi violents que les siens. Nous n’avions pas beaucoup de temps devant nous. Bruce et mes deux enfants nous attendaient et le vol devait être annoncé d’ici une dizaine de minutes. Mais c’était suffisant pour que nous puissions jouir une dernière fois ensemble.

Ma cousine se débarrassa rapidement de sa jupe ainsi que de sa petite culotte en dentelle noire. Je l’imitai. En plus de la désirer fortement, j’étais très excitée à l’idée de faire l’amour dans les toilettes de cet aéroport. De temps en temps, la voix de l’hôtesse se faisait entendre, annonçant l’arrivée ou le départ d’un avion. Nous entendions aussi d’autres femmes entrer dans les toilettes, le claquement des portes et le bruit de l’urine sur la faïence.

Anne-Laure s’assit sur la cuvette, écarta bien les cuisses et me demanda de m’asseoir face à elle. Une fois installées, nous nous embrassâmes encore en nous caressant les seins.

— On va pisser ensemble, me dit-elle. En même temps, toi et moi.

Nos chattes se trouvaient à quelques centimètres l’une de l’autre. Anne-Laure commença à forcer et je fis de même. Très vite, mon sexe fut arrosé d’un jet tiède ; dans la même seconde, j’urinai moi aussi, aspergeant sa chatte et son bas-ventre. Son urine giclait jusque sur mes cuisses et retombait dans la cuvette. Quand elle eut fini, elle glissa une main entre nos deux corps pour me masturber. Mes doigts trouvèrent sa vulve toute mouillée par mon urine et il nous fallut à peine quelques secondes pour nous faire jouir.

Mon plaisir fut si violent que je ne pus retenir quelques cris, alors que nous n’étions pas seules dans les toilettes. Mais à ce moment-à, rien d’autre ne m’importait que de me laisser aller pleinement. Par la suite, nous vîmes qu’il n’y avait plus de papier-toilette dans le rouleau. Anne-Laure prit sa culotte pour essuyer mon entrecuisse et je fis de même. Elle me proposa ensuite d’échanger nos slips. Je passai sa culotte mouillée sous ma jupe.

Une femme d’une cinquantaine d’années nous vit sortir ensemble du WC et prit un air offusqué. J’éclatai de rire en croisant son regard. Je ne me sentais nullement gênée, nullement honteuse, j’étais tout simplement heureuse. C’était comme si un barrage venait de sauter dans ma tête. Maintenant, j’étais décidée à ne plus gâcher mes années, je voulais vivre pleinement ma vie.

Ce fut dans l’avion que je pris la décision d’ouvrir un second cabinet d’avocat mais à Paris, cette fois. Il me serait très facile de partager mes semaines entre la France et les Etats-Unis. J’en parlai à Bruce qui trouva cette idée excellente. Il avait toujours été fier de ma réussite et pensais qu’avec ces deux cabinets, ma carrière serait encore plus florissante. Une fois reconnue sur le plan international, je pourrais, plus tard, occuper des fonctions dans un consulat ou une ambassade. Bruce, tout comme mon père, me voyait très bien dans la peau d’une jeune diplomate.

Mais moi, mon seul souci était de retrouver ma cousine Anne-Laure. Elle m’avait souvent parlé de réunions entre femmes auxquelles elle participait régulièrement sur une péniche. Un « donjon flottant » sur la Seine, un peu à l’image de la chambre secrète de mon grand-père. Paris était, d’après Anne-Laure, une ville fabuleuse pour y vivre tous ses désirs. Et une fois installée là-bas, il me serait aussi très facile d’aller de temps en temps à Bressac pour y retrouver Tania.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-004-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-131-8
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com